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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur im 

wärmenden Licht der Sonne 

und dem ewigen Frühling! 
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Programmiert oder 
LEBENDER MENSCH? 

 
WORTE DER TOCHTER  

DER SONNE UND DER ERDE 

Autorin und Empfangende der 
Wahrheit 

Ines Evalonja 
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Vorwort 
 
Gerade haben wir ein neues 
Buch ONLINE gestellt auf 
unsere Plattform des 
NEUEN GLÜCKS in die 
Welt, die enden muss. WIR 
HABEN EINEN 
MITTELPUNKT FÜR UNS 
ERSCHAFFEN und all die 
lieben Menschen, DENEN 
MAN ALLES NAHM, um 
sie abzuservieren oder diese 
als Servivepersonal zu 
nutzen, für die; DIE WEDER 
ANSTAND NOCH 
MITGEFÜHL besitzen für 
die, DIE STETS LIEBEVOLL 
UND TREU DER LIEBE 



S e i t e  | 4 

 

WAREN, die noch nicht die 
Liebe war, die wir 
brauchten, UM DIESE 
SANFTE KRAFT DER 
ERDENKINDER zu 
erhalten, die Infoamtionen 
und Weisheit aneinander 
bindet FÜR UNSERE NEUE 
ZUKUNFT auf der neu 
erblühenden Erde mit all 
dem Feinen und NUR 
SCHÖNEM, sodass der 
einstige GARTEN EDEN-
TRAUM sich bereits in der 
Verwirklichung befindet! 
 
MAN SIEHT AUF DEM 
ZWEITEN BLATT dieses 
Buches DAS LIEBLINGSBILD  
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von Facebook von Inès, die 
Ines im Pass benannt ist. 
Evalonja kann man 
FÜHLEN in diesem Bild – 
das lieblich Feine einer 
jeden Frau, die zur Erde 
gehört und sich im Garten 
mit all der Schönheit 
beschenkt fühlt. 
Wir alle wussten nicht, 
WAS BÖSE IST, bis wir es 
kennenlernen mussten. 
DOCH WENN WIR 
KENNENLERNEN SAGEN, 
kann das nie wirklich 
stimmen, DENN 
EVALONJA kann das Böse 
nicht kennenlernen, WEIL 
DIE SEELE NUR IM 
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FEINEN BEREICH LEBT 
und somit rein und edel 
blieb. INES JEDOCH 
MUSSTE ES 
KENNENLERNEN UND 
ÜBERWINDEN. Es war 
schwierig und gefährlich – 
zumal es um alle anderen zu 
rettenden Frauen und 
Männer ging. Es klingt wie 
ein böser Traum oder ein 
ungutes Buch oder die 
Vorlage zu einem nicht 
ansehenswerten Film. 
DOCH DAS TÄUSCHT 
IMMER, weil durch diese 
Bücher ALLES 
VERGANGENE erkannt 
und erlöst wird und das 
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Niveau von LEBEN und 
Wirklichkeit sich angleicht. 
DAS ANSEHEN DERER, die 
man Personal und Leute 
nennt sinkt, weil diese die 
Programmierungen 
erschaffen hatten, UM 
MENSCHEN ZU FALL ZU 
BRINGEN und dafür 
werden wir Menschen 
wieder zu 
GLÜCKSKINDERN, die 
endlich wieder ZUHAUSE 
ANKOMMEN!  
 
So mag der Wunsch immer 
derselbe bleiben: LIEBE! 
Liebe für das Buch und das 
Annehmen all dessen, was 
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FÜR VERSTAND und Seele 
wichtig wird. LIEBE für die 
Rückkehr zur einzigen 
VOLLKOMMENEN 
MUTTER – der Erde mit 
den natürlich wachsenden 
Gärten für nur freudvolle 
Zweisamkeiten! Liebe für 
besondere Begegnungen in 
und mit der Natur. LIEBE, 
damit das Leben wieder als 
EIN GANZES 
wahrgenommen wird UND 
HARMONIE als das 
Schönste und Herrlichste, 
worauf wir uns in Ruhe 
vorbereitet wissen! 
 
In Liebe Ines Evalonja 
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Die glücklichste Zeit wurde 
zu etwas, wofür WIR 
MENSCHEN bitter büßen 
mussten und alles hat nur 
mit Programmierung UND 
FACEBOOK zu tun. Das ist 
so, WEIL ALLE 
MENSCHEN eingebunden 
waren und noch sind 
meistens IN EINE 
PARALLELWELT, die nicht 
real ist, JEDOCH FÜR DIE 
EINZIG EXISTIERENDE 
GEHALTEN WERDEN 
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MUSSTE UND KONNTE! 
Keiner kannte all die 
virtuellen Räume und 
Gepflogenheiten und 
Angewohnheiten und 
hellen und dunklen Kanäle. 
Ein wenig Sündhaftes hatte 
jeder getan oder tun 
müssen, damit NIEMAND 
je mehr herausfindet. EINE 
PARALLELE WELT und 
eine umgekehrte Welt gab 
es UND DIESE entfernten 
sich immer weiter 
voneinander UND 
DENNOCH WAREN WIR 
NUR AUF DER ERDE! WIR 
MENSCHEN kennen durch 
unsere Seele die Erde und 
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sind durch die Seele in 
anderer Kommunikation 
mit der Natur! SEIT INES 
EVALONJA schreibt – wie 
es ihre einzige Aufgabe 
noch blieb – geschehen 
wieder jene Wunder in 
ihrem Leben, über die man 
schon damals staunte, als sie 
noch so schön und 
glücklich war. Ines glaubte 
an Wunder und erlebte 
diese – DOCH NICHT IN 
WEISHEIT und um zu 
erinnern, WOFÜR UND 
WESHALB WIR LEBEN. Es 
war ihr nicht möglich, 
umgekehrt wahrzunehmen, 
weil das nicht natürlich ist 
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UND DOCH MUSSTE SIE ES 
LERNEN, weil sie mit der 
doppelten VERNETZUNG 
und somit der doppelten 
Verneinung ihres 
Eigenlebens „besetzt“ war 
und daher VERGEBLICH 
hoffte, dass ER SIE FINDET! 
Doch ER durfte nur die 
finden, die andere ihn 
finden ließen. Er musste 
ebenso viele LEUTE treffen, 
wie auch Ines. UND BEIDE 
WUSSTEN NICHT DEN 
UNTERSCHIED zwischen 
programmierten Menschen 
und programmierten 
Leuten UND ROBOTERN. 
Wir wussten nicht, dass es 
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das gibt UND DAS WIR 
NEBEN DER SPUR SIND. 
Wir brauchten  uns UND 
SPÜRTEN, dass uns etwas 
fehlt – doch nie was! INES 
musste stets andere 
promoten und toll finden 
und zig Wege gehen, um 
doch nie das zu erhalten, 
worum es ging: 
WAHRHEIT! So erhielt sie 
Millionen Hinweise (auch 
den Sternenhimmel) und 
hatte doch keine Chance, zu 
erkennen oder WISSEN ZU 
ERHALTEN, was zu tun ist. 
Sie war gemocht und so 
erfolgreich, wie es eben 
möglich war und hat für 
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sich vieles ermöglicht 
bekommen und 
verwirklicht, was andere 
auch schön und gut fanden 
– auch das Glücksbotin sein 
und Glücksklee finden und 
verschenken. DOCH 
WORUM ES WIRKLICH 
GING WAR: Zu erfahren, 
wer sie war und wieder 
werden muss! EINE 
BESTIMMTE TOCHTER, die 
alle Seelen kennen, 
JEDOCH NUR ALS 
MENSCH! Und so ist dieser 
neue Weg der Erkenntnis 
UND ERLÖSUNG 
entstanden, der ERDE UND 
MENSCHHEIT und alles 



S e i t e  | 15 

 

rings um die Erde rettet und 
wieder INS LEBEN BRINGT. 
Das bedeutet, HARMONIE 
ENTSTEHT, wie diese nur 
noch von der Seele erinnert 
werden konnte, weil 
NIEMAND MEHR SO LEBT 
und daher KEIN WIRKLICH 
GLÜCKLICHES LEBEN 
mehr möglich war und 
blieb. Doch wenn man 
programmiert wurde wie 
ein Computer, konnte man 
das nicht bemerken oder 
verändern. Das ist erst nur 
einigen bewusstgeworden 
und diese begannen 
plötzlich etwas zu tun, was 
sie noch nie so getan hatte 
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– SO WIE INES 
EVALONJA mit dem 
Schreiben dieser ganz neuen 
Art von Büchern. Diese 
werden nicht zum 
Buchhandel gegeben, 
sondern nur als PDF für alle, 
damit die, die ALLES 
AUFGEBEN MUSSTEN, 
diese Bücher in jedem Fall 
erhalten können, da diese 
NUR ZUM PRIVATEN 
NUTZEN gegeben sind – 
DER ERLÖSUNG aus dem 
Geldsystem böser 
Machenschaften! Alle 
Menschen brauchen die 
Erlösung aus der 
Vergangenheit, doch DIE, 
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DIE ES WISSEN UND 
MACHT UND MONOPOL 
nicht aufgeben wollten, 
verhinderten diese Erlösung 
FÜR ANDAUERNDES 
GLÜCK und ein nur feines 
und liebliches Erleben des 
Lebens. Und nun ist schon 
viel geschehen und besser 
geworden und die Finger 
schreiben weiter Wahrheit, 
damit allen Menschen 
geholfen werden kann UND 
DER ERDE UND DER 
NATUR!  
 
Wir erkennen gemeinsam 
Programmierungen – 
SEELE UND MENSCH! Wir 
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sind online ohne 
Verbindung per Internet 
oder Handy UND SIND ES 
NUR DURCH DAS 
SCHREIBEN AM LAPTOP 
mit der Technik. DOCH 
AUCH sind wir vor allem 
verbunden mit der Natur 
UND DER GESAMTSEELE, 
wovon die Mutterseele der 
Mittelpunkt ist, der uns 
Halt und Stärke und alle 
Qualitäten gibt, die wir 
derzeit brauchen, UM IN 
BALANCE ZU SEIN und 
dennoch offen für FREUDE 
und VERÄNDERUNG!  
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Das Geschriebene durch Ines 
Donath`s Hände ist das, was 
uns erlöst aus der 
Gefangenschaft der 
Kettenbildenden 
Gemeinschaften überall auf 
der Erde, DIE UNS AN 
EINZELNE 
FÜHRERSCHAFTEN 
banden, an die wir glauben 
mussten, dass das, was sie 
geben oder tun, uns hilft. 
ES WAR EIN 
SCHMERZhafter und 
mühsamer Weg, doch 
GEMEINSAM MIT DER 
NATUR hat sich dieser Weg 
gebildet, in dem alles nun 
achtsamer angenommen 
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und gegeben wird: Auch 
finanzielle Unterstützung 
für die Übergangszeit. 
 
Wir sind nicht die 
Planenden und datierenden. 
Wir sind noch mit in der 
Welt UND DOCH SCHON 
STETS DRAUSSEN IN 
UNSERER 
MENSCHENZEIT ohne Eile 
und ganz in der 
gebrauchten Ruhe. Dies hat 
es gebraucht, DAMIT 
NATUR UND MENSCH 
wieder EINS SIND und die 
Zeichen der Natur wieder 
ZUR RICHTIGSTEN 
ERKENNTNIS FÜHRT, die 
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das innere Kind betreffen 
oder fördern und erfreuen. 
Wir wollen nie mehr 
erwachsen sein ODER ALS 
NIEDLICH gelten. WIR 
SIND FRAU UND MANN, 
die sich aufeinander freuen 
– das können immer nur 
zwei sagen, DEREN SEELEN 
EINANDER GEHÖREN! 
Die Ordnung des Lebens der 
Harmonie MUSS DIESE 
FESTE BINDUNG HALTEN, 
damit Vollkommenheit 
wieder erhaltbar ist. DAS 
HAT AUCH MIT DEM 
WIEDERAUFBAU des 
Menschenkörpers INNEN 
UND AUSSEN zu tun!  
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Vieles wurde in den 
vorangegangenen Büchern 
bereits schon geschrieben. 
ES IST HILFREICH, eines 
nach dem anderen zu lesen, 
um zu erkennen, WIE 
VIELE LÜGEN auf den 
Wegen von Staaten, Kirche, 
Handel, Esoterik, 
Spiritualität und 
Weltgeschichte zu uns 
gegeben wurden. So kann 
man erkennen, wie sich die 
Wahrheit veränderte – DIE 
WAHRHEIT DER WELT ist 
anders als die wirkliche 
Wahrheit DES EINFACH 
SCHÖNEN LEBENS!  
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„Wir können dich mit uns 
nicht mehr vereinbart 
halten.“ 
Das ist etwas, was die 
meisten Menschen nicht 
mehr hören können, was 
jedoch im NICHT 
HÖRBAREN BEREICH 
(man sagte auch 
Unterbewusstsein) 
schlimme Wirkungen 
verursachte, die zum 
Sterbebett und Grab 
hinführten. DA DAS LEBEN 
UNSTERBLICH IST NUR IN 
HARMONIE, muss all das 
Verwirrende und Falsche 
gefunden und 
niedergeschrieben werden, 
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BIS DIE 
PROGRAMMZENTRALE  
zu ist und nichts mehr 
bewirken kann IN 
UNSEREN KÖRPERN, den 
Räumen, wo wir uns 
aufhalten UND IN, AUF 
und über der Erde! 
 
„Es gibt keine Grenzen 
mehr in uns, sondern nur 
noch Grenzen rings um uns 
und die sind schon lange 
nicht mehr feierlich oder 
erinnerlich oder erkennbar!“ 
 
IN DEN MENSCHEN SIND 
SEHR WOHL NOCH 
GRENZEN – nämlich die 
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Programme, die uns AN 
ALTER gebunden lassen 
und den Glauben an Arbeit 
und Sorgen und Schmerz 
und Krankheit und Tod. 
DAS WIRD BEREINIGT, 
denn in absoluter Liebe 
(DIE NUR DIE NATUR ZU 
GEBEN VERMAG) kann es 
nichts sonst geben ALS 
PURES GLÜCK UND 
HARMONIE! Die Seele 
weiss und kennt, der 
Verstand wird noch geführt, 
weil dieser noch DIESSEITS 
und JENSEITS realisieren 
muss UND DAS EINE 
WELTGEFÜGE im 
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Gegensatz zum GARTEN 
EDEN NUR! 
 
DIE 
PROGRAMMIERUNGEN 
geben den Menschen nicht 
die Möglichkeit einfachste 
Möglichkeiten zu erkennen, 
ANDEREN ETWA AUSSER 
DER REIHE ZU GEBEN 
oder etwas anzunehmen, 
ohne anders zu denken. SO 
IST ES AUCH DEN 
PROGRAMMIERTEN 
NICHT MÖGLICH, nicht 
über andere zu lästern oder 
nicht zu reden oder zu 
fragen oder zu antworten 
oder zu bemerken, DASS 
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ANDERE ÜBER DEN 
MUND REDEN LASSEN 
oder dass eine 
Endlosschleife an 
Informationen (IN STADT 
UND LAND GESAMMELT) 
Antwort gibt. Deshalb 
spricht man von 
Robotermensch. DOCH 
EIN MENSCH kann kein 
Roboter sein. AMERIKA 
jedoch dachte, das geht und 
sah nicht DIE VIELEN 
GESCHÄDIGTEN und 
deren Not, WEIL 
GEHIRNareale mit Strom 
belastet wurden ODER 
BEWUSST VERLETZT, 
damit körperliche 
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Gebrechen oder 
Einschränkungen entstehen. 
Wir wollen das nicht mehr 
so ausweiten, weil LIEBE 
MENSCHEN in Ruhe nach 
den Programmschubladen 
schauen, wo dies abgelegt 
wurde, UM ALL DAS ZU 
LÖSCHEN und für alle 
OHNE WIRKSAMKEIT sein 
zu lassen. DAS HEISST: Die 
Ursache wird gefunden und 
hebt ALLE 
WIRKUNGSKREISE AUF 
und so auch die 
STRICHCODE- und TAN-
Verfahren, die TAB`s und 
Quadratführungen. DAS 
EINE AUGE im Dreieck ist 
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schon gefunden wurden 
UND DAS 
REINIGUNGSPROGRAMM 
FÜR ALLE BLIND 
GEMACHTEN bewirkt 
schon bereits viel 
Hilfreiches! Wem dadurch 
wo geholfen ist, wissen wir 
nie. DOCH DAS IST WIE 
MIT DER NATUR – diese 
tut alles Gute und niemand 
dankt ihr…! SO BELASSEN 
WIR DAS IMMER SO und 
denken an Mutter Erde und 
wie lange diese 
alleingelassen wurde, WEIL 
NIEMAND IHRE 
HILFERUFE und die der 
Menschen und Tiere und 
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Landschaften erkennen und 
helfen konnte! 
 
NUN WIRD ES ANDERS, 
weil wir Menschen wieder 
Menschen werden und auf 
unsere Gesundheit und das 
Niveau unserer Handlungen 
achten. WIR WERDEN 
UNTERSTÜTZT und doch 
noch nicht wirklich in der 
großen Weise, wie es längst 
ermöglicht hätte sein 
müssen und zugesagt war: 
VON STAAT UND 
DENEN, die es nur 
vorgaben, UM GELD ZU 
ERHALTEN und die 
gewünschte Stelle zu 
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behalten oder aufzusteigen 
ins NIRGENDWO! 
 
Es ist nach 21 Uhr und wir 
gönnen dem Körper nun 
die verdiente Ruhe. 
 
ES IST Montag, der 13. Juli 
2020 und die Sonne 
scheint. Regen wäre gut, 
doch der kann erst dann 
kommen – so, wie es die 
Natur braucht – wenn die 
aufhören, EINGRIFF zu 
nehmen auf die Erde, die 
MIT EINEM GRIFF mal 
eben ein paar Scheine denen 
wegnehmen, DIE DAS NIE 
VERDIENEN! Nimmt man 
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es EINER ALTEN DAME, 
ist es so, als würde man 
MUTTER ERDE bestehlen. 
Und: DIE GESAMTSEELE 
weiß es und erkennt immer 
besser und einfacher und 
schneller DIE 
VERHALTENSMUSTER des 
DDR-Regimes und deren 
Programme, um Unruhe zu 
stiften und die 
Verwandschaft nicht mehr 
zur Ruhe kommen zu lassen 
und Müdigkeit aufkommen 
zu lassen, die nie mehr 
nachlässt, weil man NICHT 
VORSCHLAFEN KANN 
und wenn jemand bei 
denen schläft, die dringend 
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Ruhe brauchen mit Handy 
oder Unruhe oder 
Schnarchen oder Reden im 
Schlaf, kann es nicht besser 
werden. UND 
BESTOHLENE lässt man 
dann nachts dort anrufen, 
wo man denkt, dass diese 
das Vermisste genommen 
hätten, weil sie vielleicht das 
Geld aus einem Gefäß, in 
das sich die Scheine kaum 
sichtbar innen anschmiegen 
an den runden Körper, 
obwohl man es ihnen doch 
ohnehin gegeben hätte, 
wenn man gefragt hätte. 
DOCH DA DAS FRAGEN 
abgestellt wurde und das 
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Vertrauen oder man 
glauben lässt, dass Gaben 
zurückgegeben werden 
müssen, OBWOHL 
MENSCHEN SO NIE 
WAREN, WEIL DIE 
NATUR SO NICHT IST, 
wird es immer GRÖSSER 
DAS 
GESCHÄFTSGEBAHREN! 
Denn man nutzt seit jeher 
DIE NATUR UND LIEBE 
MENSCHEN AUS, um alles 
zu nehmen, was man so 
will, UM DEN MENSCHEN 
NICHTS MEHR ZU 
LASSEN und es für sich 
selbst so zu belassen, DASS 
DAS DIEBESGUT DAS IST, 
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was man verdient hat zu 
erhalten und es daher für 
immer behalten, darf. 
DOCH DAS STIMMT SO 
NICHT! Weder die 
Auftraggeber von Diebstahl, 
noch die Ausführenden bis 
ganz nach unten SIND ZU 
ENTEIGNEN und alle je 
Enteigneten und 
AUSGENUTZTEN (Die 
Hände, die ALL DAS 
GEBEN, was anderen hilft 
AUS SCHULDENFALLEN 
und 
ENTEIGNUNGSTAKTIK 
herauszufinden UND 
WIEDER ZU 
EMPFANGEN, was nur 
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fühlenden Menschen 
zusteht, WEIL DAS DIE 
ERDE RETTET und in 
Gefahr kommende 
Kinder!). 
 
Frauen erhielten Barthaare, 
wie Männer: EIN SICHERES 
ZEICHEN, auf dass die 
Männer zu achten haben. 
DENN: Nur Frauen 
empfangen WEISHEIT und 
WISSEN, was den Männern 
hilft, zu erkennen, WAS 
DIESE VERLOREN GABEN, 
weil sie an die große Liebe 
nicht mehr glaubten. SIE 
HÄTTEN ES KÖNNEN, 
jedoch erlaubten die 
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Programmierungen von 
Facebook, dass die Männer 
sich AUS MILLIONEN 
SPIEGELTREUEN WEIBSEN 
sich eine auswählen dürfen, 
DOCH DIESE EINE WAR 
NICHT DABEI oder sie war 
dabei, DOCH MAN LIESS 
DEN RICHTIGEN IMMER 
GLAUBEN oder sehen 
(durch falsche 
Zeitdokumente, die 
gefälscht waren in jeder 
Hinsicht), dass diese 
vergeben ist UND IHN 
SOMIT VERLOREN GAB 
oder zu den Vergessenen. 
DOCH DAS KANN NIE 
STIMMEN! Das lässt die 
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Mutter Erde die mehr zu. 
NIEMANDEM ist mehr 
Schuld zu geben, wie viele 
Frauen ein Mann 
kennenlernen musste ODER 
WIE VIELE IHM und IHR 
geschadet haben UND SO 
IST ES AUCH FÜR MARIA, 
die Millionen und aber 
Millionen Adressen und 
Namen erhielt, denn jede 
ROSE wurde zu solch einem 
Spiegel und wurde verraten 
und verkauft! WELCHES 
KABINETT DER 
BUNDESREGIERUNG, die 
es nie gegeben haben 
durfte, traut sich DIE 
ABSCHLUSSliste endlich zu 
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veröffentlichen, damit sich 
die, die noch leben 
VERBINDEN, um Erde und 
nie mehr den Mond nicht 
anzuhimmeln, SONDERN 
ALS MUTTER 
ANZUERKENNEN? 
 
EIN BILD zu sehen, von 
einem ROT geführten 
Staatensystem oder auf 
Feuer umgepolt, wie Chile 
bei t-Online reicht schon, 
um die PANDEMIE als 
Kriegsführung zur 
Enteignung für die 
FALSCHEN zu enttarnen! 
CHILE – eine Frau, die 
verzweifelt ist, weil sie nicht 
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wissen kann, worum es auch 
in deren Leben ging. Es war 
zu lesen, dass sie aus der 
Zone der Reichen in die der 
Armen gebracht wurde und 
Mundschutz tragen muss. 
DER ATEM WIRD 
GERAUBT ALLEN, wenn 
nur eine Frau – eine 
feinfühlige Rose – DIESEN 
SCHUTZ TRAGEN MUSS, 
vor dem, was jeder dringend 
braucht. DIE KOSTEN FÜR 
ALL DIE LUFT, die die 
einatmen, in den schönsten 
Gegenden von Europa, die 
sie denen nehmen, DIE ES 
VERDIENEN, DORT ZU 
LEBEN, müssen 
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gegengerechnet werden. 
DIE GEGENRECHNUNG 
FÜR DIE SCHÄNDUNG 
VOM HEILUGTUM ERDE 
UND GESAMTNATUR zu 
all dem, was das 
Geldsystem, was zu nur 
noch Gewalt, Raub und 
Mord führt und nie mehr 
zu einem ERBLÜHENDEN 
GANZEN und 
Wohlergehen für alle, MUSS 
ERFOLGEN! Es kann nie 
mehr mitgetragen werden 
von uns Menschen, DASS 
MENSCHEN VERLOREN 
GEHEN UND SCHÖNSTE 
LANDSCHAFTEN für 
nichts als das NICHTS, dass 
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sich öffnete wie ein riesiger 
Schlot oder KRATER 
VOLLER FEUER, in den alle 
Leiber geworfen wurden, 
schon vor den bösen 
Prophezeiungen, die nur 
deshalb Entsprechung auf 
der Erde finden mussten. 
FANTASIEgestalten zu 
erschaffen, war das 
schlimmste Handwerk UND 
FAND IMMER MEHR 
ZUSPRUCH DURCH 
FALSCHE TECHNIK, die 
der Natur komplett 
widerspricht! 
WIDERsinniges brauchen 
wir nie mehr! NUR DIE 
WELT MUSS VERLIEREN 
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und deren Anhänger mit 
allem Erschaffenem, was 
angeblich hilft und heilt. 
DANN IST DER MENSCH 
ERST WIEDER WIRKLICH 
FREI und hilft all die 
Schäden zu beseitigen, die 
HARMONIE UND 
SCHÖNHEIT in natürlicher 
Weise nie mehr sichtbar 
gemacht hätten denen, DIE 
DIESE DRINGEND 
GEBRAUCHT HATTEN 
FÜR DIE ERINNERUNG an 
unsere einstige Heimat 
Eden, UM KRAFT ZU 
ERHALTEN für Seele und 
Körper und das gebrauchte 
Durchhaltevermögen. SO 
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NIMMT ES ALLE 
WUNDERWAHRNEHMU
NG, wenn man denen den 
Geldhahn zudreht und 
LÜGEN verbreitet und 
dennoch die Arbeit derer in 
Anspruch nimmt, DIE 
ÜBER ALLE ZEITEN 
HINWEG. DIE EINZIGEN 
WAREN, die helfen 
konnten und dies auch 
taten. DOCH WENN MAN 
IN DER ÖFFENTLICHKEIT 
nur die benennt, die nie 
helfen konnten, es jedoch 
selbst nie bemerken 
konnten und DURCH DIE 
SINNLOSEN BERICHTE 
UND BESTÄTIGUNGEN 
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ANDERER nur in die 
Illusion versetzt wurden, 
dass sie etwas besonderes 
tun ODER BESONDERS 
SIND, kann man diesen 
Leuten auch wieder keinen 
Vorwurf machen. ES MUSS 
NUR ENDLICH SCHLUSS 
SEIN DAMIT, damit der 
Computerbandwurm und 
die sich ausbreitenden 
Würmer und Löcher sich 
nicht weiter und weiter 
ausbreiten – KARIES 
GEHÖRT DAZU! Das ist 
auch eine PANDEMIE VIA 
MAUSKLICK und hat nichts 
mit falscher Ernährung zu 
tun!  
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DIE GESCHÄDIGTEN sind 
die absolut LIEBEN 
MENSCHEN! Denn man 
schadete ja DEN SCHÖNEN 
VON NATUR AUS, damit 
diese sterben müssen und 
MAN DIE ERDE 
WEITERHIN BEHALTEN 
KÖNNE IN GEWAHRSAM 
und Netz! Netzhemden 
und Netzstrümpfe und 
sonstige Netze – wo auch 
immer angewendet oder zur 
Ansicht, WAREN IMMER 
NUR HINWEIS auf das 
Abschöpfen und abfischen 
und wegnehmen VON 
ETWAS, was natürlich 
gewachsen nur gut und 
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richtig ist. DOCH ES HAT 
GRENZEN IN DER 
WAHRNEHMUNG 
GEBRACHT, wem etwas zu 
geben ist und wem etwas 
gehört. Und diese Grenzen 
hatte das Robotersystem 
MIT DEM 
GIGANTENBEFÜLLER mit 
nur noch Müll und Ekel 
Erregendem ZU WEIT 
ÜBERSCHRITTEN! Wir sind 
die Bereinigenden der Welt 
UND DIE ERDE WIRD 
BEREINIGT NOCH VON 
ANDEREN! Wir 
beschwören weder Geister 
herrauf, noch leiten wir 
welche aus dem Erdinneren 
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ans Tageslicht. DOCH DIE 
SZENE und deren 
Nachtlokale und 
Geschäftsgebahren 
BRINGEN NUR NOCH 
DERLEI ZUR ANSICHT – 
vor allem in den 
GrossSTÄDTEN, das ist 
gruselig und KINDERN 
NICHT FÖRDERLICH! 
Kinder brauchen anständige 
Eltern und die, die diese 
verstehen! 
 
Gestern beim Cafè Zieger 
war so ein kleines 
blauäugiges Mädchen im 
Sichtkontakt mit Ines 
Donath, die begreift, WAS 
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KINDER SAGEN! In allen 
Menschen SIND DIE 
KINDER MIT DER 
MUTTERSEELE, doch in 
den Leuten, die nichts mehr 
wollen AUSSER REISEN 
UND GELD UND ALLES 
FÜR DEN BAUCH, 
begreifen nicht 
SEELENSPRACHE oder was 
die Erde braucht! 
 
Das Mädchen suchte den 
Blick von Ines Evalonja und 
ging immer wieder zur 
Treppe. Sie ging beim 
zweiten Mal mit ihren 
kleinen, zarten Händen zur 
Kette, die den Weg 
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versperrte. WAS MUTTI 
SAGTE, war immer nur das 
Verbieten dessen, was die 
kleine tat. ES IST 
GEFÄHRLICH! Natürlich 
ist eine Treppe gefährlich 
und natürlich soll ein Kind 
nicht dahin laufen, wo 
Gefahr ist. DOCH DAS 
KIND HAT RECHT! DIE 
STADT IST ABSOLUTE 
GEFAHRENZONE – so 
klein oder groß diese auch 
sei. EINE KETTE IST 
GEFAHR und jede 
Absperrung muss beseitigt 
werden. KINDER SIND 
NICHT ZUM SITZEN AN 
TISCHEN GEBOREN oder 
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dass diese stillsitzen oder 
zuhören müssen, was die 
reden, die schon lange nicht 
mehr wissen, was sich 
gehört oder was Kindern 
guttun. DOCH DAS 
ROBOTERSYSTEM lässt 
weder den Eltern noch 
Möglichkeit sich zu 
verändern, NOCH DEM 
KIND DIE MÖGLICHKEIT 
BEI MUTTER NATUR ZU 
SEIN! Doch nur in der 
Natur kann uns allen klar 
werden, WAS UNS ALLEN 
FEHLT und wo die Ursache 
für alles Leid und alle Not 
zu finden bleibt!!! 
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KANN INES DONATH 
HEFLEN? Nein, nicht 
diesem Kind und nicht 
diesen Leuten – zu 
verschieden die Welt UND 
DIE ERDE MIT IHRER 
TOCHTER! Und doch hilft 
Ines Donath ALLEN, denn 
alle haben die Möglichkeit 
die Bücher zu empfangen 
und zu lesen. KUNDEN 
UND KLIENTEN gehen aus 
und so lässt man alle an 
Handys und Laptops all das 
tun, WAS DIE PANDEMIE 
immer schlimmer werden 
lässt. DIESE KÖNNTEN 
JEDOCH HELFEN, wenn sie 
in der nicht gebrauchten 
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Arbeitszeit DIESE BÜCHER 
LESEN! Bei einem 8-
Stundentag kann man viele 
Seiten in sich annehmen 
UND DAS STERBESIGNAL 
abhalten! IN DER NATUR 
ZEIT VERBRINGEN bringt 
nur dann etwas, wenn die 
Seelen mit der Mutter Erde 
verbunden sind UND MAN 
IN RUHE DIE SCHÖNHEIT 
BEACHTET und auch das, 
was diese Schönheit 
zerstörte und was diese 
zerstört. Und so erkennen 
alle immer wieder dasselbe 
Phänomen der Welt: ALL 
DAS STÖRENDE FINDET 
ZUSPRUCH UND 
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GELDGEBUNG und alles 
der Natur und somit der 
Basis allen Lebens dienliche, 
wird einfach beiseite 
gelassen, als wäre es nicht 
wichtig. UND SO HABEN 
WIR HIER WIEDER DIE 
VERDREHUNG VON 
BRUNO G.`s Worten: 
„Lassen sie alles Böse 
beiseite!“ Und so sind wir 
nun jetzt in dem Weg, 
DASS WIR GAR NICHTS 
BEISEITE LASSEN, sondern 
alles beachten und so auch 
noch etwas tun müssen, was 
andere fordern, die weder 
von Natur, NOCH VON 
LIEBE FÜR ANDERE je 
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Gespür erhalten haben 
ODER GEFÜHL FÜR 
BESONDERE MENSCHEN, 
die Unterstützung und 
Hilfe mehr brauchen, als 
die, DIE MAN FÜR 
BESONDERS UND 
HILFREICH HALTEN 
MUSSTE und Geld hingeben 
für das, wofür wir jetzt nie 
mehr Geld hingeben 
würden. JA WIR WÜRDEN 
NICHT EINMAL MEHR 
DAS ZU ANDEREN 
GEBEN, die das, was wir 
kaufen mussten als Hilfe, 
haben wollen würden. WEIL 
WIR DADURCH EINE 
LÜGE NÄHREN WÜRDEN 
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oder Gefahrensituationen! 
Das betrifft zum Beispiel SKI 
und die benötigte 
Ausrüstung oder 
Rollerplades und die 
Ausrüstung. Alles ist im 
Keller  - auch ein Fernseher. 
Doch wir stellen es nicht 
hinaus, weil es nicht richtig 
wäre, weil es andere zu dem 
verführen würde, WAS NIE 
HILFT, sondern zu den 
Verbrechern führt, DIE DAS 
AUF DER ERDE ALS DAS 
BEKANNTMACHTEN, was 
Freude und ein ruhiges und 
einfach schönes Leben 
unmöglich werden ließen! 
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Es bringt uns alle nicht 
weiter, wenn MENSCHEN 
gezwungen werden, 
Handlungen zu tun, die 
noch aus Kriegszeiten 
stammen – wie zum Beispiel 
Kartoffelanbau! ES ERGIBT 
KEINEN SINN, sich 
Gartenarbeiten zu fügen, 
die einer falschen Harmonie 
folgen. WAS HARMONIE 
UND SCHÖNHEIT IST, 
kann in Sachsen niemand 
mehr wissen, WEIL DAS 
SCHÖNSTE 
SCHÖNHEITSIDEAL sind ja 
hier leider die Königshäuser 
und Burgen und all das, 
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WAS ZU FOLTER FÜHRTE 
und Verfolgungswahn!  
 
GÄRTEN KÜNSTLICH 
ANGELEGT und Erde mit 
Maschinen bearbeitet 
(wozu auch Harke und 
Spaten und 
Samenvorstecher gehören) 
sind NIEMALS 
FÖRDERLICH! Sie sind 
nicht förderlich der Seele, 
sie sind nicht förderlich dem 
Erkennen, was die Natur 
uns sagte, WAS AUF DER 
ERDE GESCHIEHT und 
auch nicht, DEM 
KÖRPEREMPFINDEN für 
das, was wir wirklich 
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brauchen! 
 
RUHE  und nur annehmen 
im Garten – sitzend am 
besten. Denn liegend kann 
man nur in den Himmel 
schauen. DAS IST NUR 
MANCHMAL 
FÖRDERLICH… vielleicht 
zum Träumen VON ZWEI 
KINDERN, die in Liebe und 
für Liebe all das tun, WAS 
JAHRHUNDERTE LANG 
VERSÄUMT WURDE!  
 
WENN WIR NICHT 
GIESSEN, erkennen wir, 
dass sich die Pflanzen und 
alles in der Natur DIESEN 
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GEGEBENHEITEN 
ANPASSEN! Wenn man 
jedoch das, was die Natur 
zum Schutz der Blumen 
erschafft (GRÜN 
RINGSUM) ohne Verstand 
entfernen, zeigen es uns die 
Rosen – sie verwelken! Und 
genauso ist es mit den 
Menschen geschehen – SO 
UND NICHT ANDERS! 
Nehmt den Mädchen ihre 
Jungen – EIN JUNGE FÜR 
NUR EINES… diese beiden 
Richtigsten braucht es jetzt! 
– UND ALLES IST 
VERDORBEN und nie 
wieder gibt es SOLCH 
FEINE MÄDCHEN und nie 
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mehr wirkliche Männer, die 
auch andere MÄDCHEN 
SPÜREN, die Hilfe 
brauchen. Diese MÄNNER 
DER ZUKUNFT, die jetzt 
schon leben, HABEN 
NICHT MEHR DIE IDEE, 
dass es egal ist, mit wem 
man Zeit verbringt UND 
SPÜREN DIE GEFAHR 
ÜBERALL EBENSO, wie 
Ines Evalonja. WIR ALLE 
sind Kinder der Erde UND 
NUR DIESE EINE 
TOCHTER WURDE 
GEBRAUCHT, damit 
Rätselraten ebenso aufhört, 
wie Romane von 
zweitrangigen 
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Autorenlisten nie mehr 
gelesen werden müssen 
oder für wichtig oder für 
eine sinnvolle Beschäftigung 
gehalten werden. KEINE 
EINZIGE FREMDE 
LIEBESGESCHICHTE ist je 
wichtiger gewesen, ALS DAS 
EIGENE LEBEN! Also ist 
derzeit nichts wichtiger, ALS 
GEÖFFNET ZU SEIN FÜR 
DIE LIEBE und dass sich 
diese RICHTIGSTEN 
MENSCHEN FINDEN, um 
zu empfangen Wahrheit für 
den gemeinsamen Weg für 
die Rettung der Erde und all 
derer, DIE DAS SYSTEM 
entleeren von falschen 
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Daten und Fakten und 
Zukunftsfloskeln und 
Wahnvorstellungen, die mit 
immer mehr Architektur zu 
tun hatten, DIE NIEMAND 
BRAUCHT! Es gibt in der 
Welt der Wunder NICHT 
EINES, was 
anschauungswürdig ist. 
NUR MENSCHEN SIND ES, 
die man sich genau ansehen 
möge, um zu erkennen, 
WAS DIE WELT NUR aus 
uns zu tun bereit war, zu 
machen! NUR DIE NATUR 
KANN HELFEN und hilft 
ohne Gegenwert oder die 
Forderung einer Leistung!  
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WÄRE INES DONATH als 
Ines Evalonja zur 
Millionärin geworden durch 
die Buchverkäufe, WÄRE 
SCHON ALLES ANDERS, 
dann wären diese Millionen 
dazu verwendet worden, 
MENSCHEN IN NOT IN 
RICHTIGSTER WEISE ZU 
HELFEN und damit Mutter 
Erde aus dem 
Alarmzustand. DOCH 
HILFE AUS NOT bedeutet 
nie mehr, dass 
SCHEINBARE OPFER Geld 
erhalten FÜR ALKOHOL. 
ZIGARETTEN, 
NACHTCLUBS und all das, 
was eben alles andere ist, als 
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das, was Mutter Erde guttut 
und IHR UND UNS 
WOHLERGEHEN 
SCHENKT! Es geht nie 
mehr in die falsche 
Richtung weiter. SCHEINT 
ES AUCH KURZFRISTIG 
ZU KLAPPEN: Wir werden 
alles Böse zu verhindern 
wissen – auch das, was in 
WEINBÖHLA vor sich 
geht! 
 
WAS MAN EINER 
FAMILIE ANTUT UND 
WÜNSCHT AN BÖSEM, 
kehrt das unterste 
Programm irgendwann um 
UND ES KOMMT DAHIN, 
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wo die Ursache gesetzt 
wurde ALSO DIESER 
PUNKT oder ein Komma, 
das fehlt oder gesetzt wird 
ODER EINE TASTE, die 
man drückt oder nicht 
ODER DAS BEDIENEN DES 
HANDYS oder das 
Anstellen eines Herdes oder 
was immer man auch 
nehmen mag… SEIT MAN 
DEN KÖRPER VON 
INNEN HERAUS bedienen 
kann, wie man es für richtig 
halten sollte, ist es so, ALS 
WÜRDE IN DEN LEUTEN 
DER TEUFEL PERSÖNLICH 
SITZEN und alles 
befürworten, WAS NUR 
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NOCH ZU DEN HÄUSERN 
DER ANGST FÜHRT und 
all das tun lässt, was DIEBE 
TUN oder nicht mehr tun!  
 
WAHRHEIT und nichts 
mehr sonst als Wahrheit. 
DIESE KLARHEIT BRINGT 
UNS ZUSAMMEN zu Treue 
in richtiger Weise. DIE, DIE 
EINANDER GEHÖREN 
braucht es und diese werden 
sich höchstwahrscheinlich 
meist IN STÄDTEN 
TREFFEN MÜSSEN, weil 
man die guten Menschen in 
Städte geführt hatte, ZUM 
LICHT AUSSCHALTEN… 
wie in Zagreb und Chile 
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nun auch. DRESDEN 
HATTE DIESE 
PANDEMIEWELLE SCHON 
DAMALS… und da hat man 
dieser einen Familie auch 
die Zuflucht in den Garten 
verwehrt, denn auch dort 
wurde zielgenau eine 
Bombe platziert. DOCH 
WER WEISS, ob das nicht 
doch richtig war? SOLLEN 
WIR IN KLEINHEIT 
VERSINKEN und uns von 
kleinkarierten, 
nichtsnutzigen 
SYSTEMPROGRAMMIERTE
N vorschreiben lassen, WIE 
FEINSINNIGE MENSCHEN 
LEBEN DÜRFEN, während 
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diese sich in unseren 
schönsten Seenlandschaften 
so tummeln, DASS ES 
WIEDER DEN 
GEWÄSSERN UND 
MUTTER ERDE SCHADET? 
Sicherlich ist das ein ganz 
falscher Blick in die 
Zukunft, die längst hätte 
schon VIEL BESSER FÜR 
ALLE GEWESEN SEIN 
KÖNNEN, wenn man nicht 
die Tochter DIESES EINEN 
VATERS behindert hätte in 
jeder Weise, das zu tun, 
WOFÜR SIE GEBOREN 
WURDE und all das 
wegzunehmen aus ihrem 
Leben, WAS SIE SCHON IN 
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DEN TOD GEBRACHT 
HATTE! Und doch lebt sie 
UND TUT ALL DAS, was sie 
nur tun kann und daher 
muss! ALSO GLAUBEN 
WIR DOCH NUN 
ENDLICH EINFACH AN 
DIESE GEMUSST ZU 
ERLEDIGENDE Erlösung 
von allem sündhaftem 
Verhalten. DIESE REINE 
LEBEN hat nichts mehr mit 
dem Saubermachen von 
Häusern zu tun. LIEBER 
LASSEN WIR DIESE 
ZURÜCK IN DEN 
STÄDTEN, wie sie eben sind 
UND HABEN ALLES 
VERGANGENE ERLÖST du 
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wissen wieder, wer uns 
wohlgesonnen war und 
WER EIN WAHRER 
MENSCH GEWORDEN IST 
und wer in dieser Zeit 
ebenso alles tut, DAMIT 
ERDE UND MENSCHHEIT 
gerettet bleibt!  
 
ES IST EIN ABSOLUTER 
UNTERSCHIED, von Liebe 
zu reden ODER NUR 
NOCH IN LIEBE DAS ZU 
SEIN, was man nur als 
Mensch ist. IMMER 
WIEDER bemerken wir, wie 
einfach das Leben OHNE 
ALL DIE CHEMIKALIEN 
und Übergrifflichkeiten 



S e i t e  | 72 

 

durch Regeln und 
Anordnungen wird! WAS 
GUTE MENSCHEN TUN 
KÖNNEN, ist allen anderen 
auch möglich. WIR SIND 
NUN AUF DEM WEG, dass 
alles Schlechte und Böse 
und Sündhafte nie mehr 
Räume findet – auch nie 
mehr den Menschenkörper 
– um da zu sein UND 
BÖSES ZU BEWIRKEN! Die 
Ursache ist nur noch 
technischer Natur UND 
DAHER DURCH 
SACHVERSTAND und 
Achtsamkeit, WAS NUR 
DIE LIEBE GEBEN KANN, 
zu beseitigen. Die 
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Programmierungen 
beseitigen und erlösen und 
löschen. Und wir sehen, was 
sich verändert uns tut. WER 
AUF KREDITBASIS baut 
und Häuser und Straßen 
neu machen lässt, 
ANSTATT AN NATUR ZU 
DENKEN und Ruhe zu 
gönnen – vor allem 
anderen, wenn man dies 
selbst nicht mag – der ist 
nicht Mensch zu nennen! 
UNS TUT NIE MEHR 
ETWAS LEID! Denn das 
Wort Leid bildet die Basis 
für immer wieder nur DIESE 
GEDANKENKETTEN, die 
andere im System 
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festhalten, was schlimmste 
Wirkungen zu allen 
anderen bringt UND NIE 
ZU DEN 
VERURSACHERN! In den 
Familien gibt es je EINE 
ZELLE DIE ALLES BÖSE 
AUFSAUGT WIE EIN 
SCHWAMM (auch aus dem 
Fernseher, der an ist, um 
sich nicht einsam zu fühlen) 
und es durch Gespräche – 
vor allem am Telefon auch 
– zu vielen gibt und dies 
auch auf Reisen, um sich 
wichtig zu fühlen und 
andere in ein schlechtes 
Licht zu rücken. UND WAS 
DADURCH ALLEIN FÜR 
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FEHLINVORMATIONEN 
ZU WELCHEN 
GEKOMMEN SIND, die 
sich dann sonst was denken 
mussten oder ausrechnen, 
IST KAUM JEMAND 
VORSTELLBAR! Und doch 
muss es diese Vorstellung 
geben, FÜR MEHR ALS 
GEDACHT! Bereinigung 
von Schicksalswegen war 
gefordert  - eine Familie ist 
wie alle! Dort wo nur Vater 
und Sohn übrig sind und 
der Sohn keine Möglichkeit 
mehr hat, eine Frau zu 
empfangen für ein Kind, ist 
ALLES FÜR ALLE AUS. So 
eine schriftliche 
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Zukunfstaussicht gibt es 
UND WAS ES 
SCHRIFTLICH GIBT, musste 
es auch draußen geben. 
DAS WAR DAS DENKEN! 
Doch wer denkt sich dann 
bei diesem Basisniveau noch 
gern Krimis oder Abenteuer 
aus UND WER 
BEFÜRWORTET IMMER 
NOCH GRIMMS 
MÄRCHEN?!?   
UND WER WEISS BITTE, 
wann Vater und Sohn keine 
Mädchen mehr empfangen 
können oder dürfen, 
WENN MAN DOCH NUN 
WEISS, dass es keine 
Altersbeschränkung im 



S e i t e  | 77 

 

Leben der Menschen gab 
UND DIES NUN SCHON 
SEIT JAHREN WIEDER SO 
IM WERDEN WAR. Man 
kann ja nicht verleugnen, 
dass die Alterung so wie 
früher nicht mehr sichtbar 
war. NUR DIE SONNE hat 
die Haut altern lassen, ALS 
WARNUNG, dass wir 
dringend Wasser brauchen 
UND DAS DAS SALZ DER 
MEERE Gift für unseren 
Körper und die Natur ist 
und bleibt! DIE 
NUTZBARKEIT VON 
DIESEM GIFT ist für alles, 
wo man Trinkwasser 
verschwendet anzusehen. 
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KINDER DER ERDE 
WISSEN MEHR, als alle der 
Welt Treuen! DOCH ALL 
DIE MASCHINENPARKS 
brauchen wir nie mehr und 
es ist EIN GUTES 
ZEICHEN, dass die 
Kornfelder verdorrten und 
keine Erntemaschinen diese 
Ernte für die Silos einholte. 
UND DOCH KANN ES EIN 
ZEICHEN DAFÜR SEIN, 
dass Amerika bald kommt 
UND ALLES FÜR SICH 
ANNIMMT, was bedeutet, 
dass die Landschaften 
komplett verwüstet werden 
durch 
GROSSRAUMMASCHINE
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N für Städte wie NEW 
YORK, wo es dann kein 
Grün mehr gibt WEDER 
FÜR ARME, noch für 
Reiche…denn die Parks sind 
ja auch nur noch genutzt 
FÜR DIEBE UND sonstige 
Verbrechen. ES TUT NOT, 
sich mit der 
Gesamtsituation zu 
beschäftigen und 
NACHBARN mit neuen 
Augen zu beachten, DIE 
NUR DURCH DIE 
MUTTERSEELE ALL DAS 
SEHEN und ANNEHMEN, 
was wahr war und wahr 
blieb. DAS BETRIFFT 
AUCH und vor allem den 
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wahren Lebenslauf DER 
INES (Inès), die nun immer 
mehr als Ines Evalonja 
erkennen und so auch als 
INES DONATH UND INES 
SCHREBER als ein und 
derselbe Mensch. „MENSCH 
INES, dass wir uns noch mal 
sehen.“, IST EINE 
SCHLECHTE 
ANGEWOHNHEIT und 
eine dumme Ansprache für 
ein Treffen, was in Planung 
war. MUTTER ERDE IST 
WEISE und deren Töchter 
und Söhne auch!  
ES NIEST in einer 
Wohnung hier – die 
Bestätigung. Wer sich all das 
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ausgedacht hat MIT 
ALLERGIEanzeichen? Es 
niest, das heißt ALLES 
KOMMT DORT AN, wo 
man besser nie angefangen 
hätte, sich unerlaubt Zuritt 
zur Wohnung von Mutti 
(Christa Frieda Sperling, 
verheiratet geworden zwei 
Mal über Christa Schreber 
zu Christa Burgstaller) zu 
verschaffen, UM DORT ZU 
STEHLEN viele Male und 
TATEN VORZUBEREITEN 
UND TUN ZU LASSEN, die 
alles andere als fein zu 
nennen sind. Und wieder 
nieste es inzwischen 
mehrmals. MITTEN 
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HINEIN INS ZIEL, damit 
das GUTE UND SONNIGE 
GEMÜT ALLER 
MENSCHEN wieder Kraft 
gewinnt! Denn die einstigen 
Sachsenkinder SIND IN 
VIELERLEI HINSICHT 
BESONDERS und immer 
mehr werden erinnert, 
warum. Und immer mehr 
werden erinnert, WAS EIN 
GUTER LEBENSLAUF 
BEDEUTET, FÜR ERDE 
UND MENSCHHEIT und 
was das Gegenteilige. 
DARIN gibt es eine 
absolute Trennung, ohne 
Möglichkeit das je wieder 
anders sehen zu können. 
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KEIN MENSCH HAT 
BEDARF AN GEWALT 
UND LÜGE! Kein Mensch 
hat Bedarf an verpesteter 
Luft und chemischer 
Nahrungskette. Kein 
Mensch hat Bedarf an 
Städten. ALLE MENSCHEN 
WOLLEN UND 
BRAUCHEN RUHE und 
immer mehr von all dem, 
was Seele und Körper NUR 
GUTTUT! Das geht nicht 
von jetzt auf nachher. ES 
BRAUCHT DAS 
ERKENNEN und die 
richtigeren Handlungen 
und das geht, wenn man 
wieder richtig eingestellt 
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wurde UND DIE NATUR 
LIEB HAT und all das, was 
uns nur die Mutterseele 
erkennbar machen kann! 
 
Es braucht Zeit, dass wir 
erkennen können, was wir 
alles getan haben, was wir 
hätten nicht tun müssen 
und sollen. DOCH WIR 
HATTEN VORHER KEINE 
CHANCE, es richtig zu 
sehen oder etwas anders zu 
erkennen, als die, die ALLES 
FALSCH MACHEN, 
obwohl man schrieb und 
sagte: DAS IST RICHTIG! 
 
EINE DOPPELTE UMKEHR 
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war notwendig UND DIE 
WAR GEFÄHRLICH, wie 
die DOPPELSPRÜNGE auf 
dem Eis. MENSCHEN 
würden soetwas nicht 
einstudieren lassen UND 
EINSTUDIEREN und andere 
an Apparaten zusehen 
lassen DERLEI 
GEFAHRENSITUATIONEN 
bei Tanz auf Parkett und 
Eis! Es ist nur EIN 
WINZIGES BEISPIEL, um 
die Seele erinnert zu wissen, 
DASS DAS GEFÜHL 
RICHTIG IST und dass sich 
Menschen niemals in 
Gefahr begeben und auch 
nicht andere dazu verleiten. 
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Es ist nun besser all das 
erinnert zu erhalten auf 
einmal beinahe, was wir 
nicht mehr erhalten und 
tun wollen, alles es nicht zu 
erkennen. DARAUS 
ERGIBT SICH OHNE 
ZWEIFEL ERST ALL DAS, 
was wir stattdessen erhalten 
werden. Das können wir alle 
noch nicht wissen, denn das 
ergibt sich durch ehrliche 
Menschen und 
WAHRHAFTE MÄNNER 
und daraus folgend wieder 
liebliche und zärtliche 
Frauen UND GESPÜRTER 
SICHERHEIT und dem, was 
man der Erde zumutet und 
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somit wieder uns allen und 
den anderen fühlenden 
Geschöpfen. 
 
Was wir vorher nicht wissen 
durften, konnten wir nicht 
erkennen. Wenn der Blick 
auf das gerichtet ist, wofür 
wir uns schämen sollen und 
wir keine Möglichkeit 
haben, all das zu erkennen, 
was wir WUNDERBAR 
MACHEN und dass das, was 
wir tun mussten, NUR 
DURCH SCHLECHTES 
VORLEBEN ANDERER 
GESCHAH und durch die 
neue Technik, die uns zu 
programmierten Robotern 
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werden ließ und daher 
OHNE UNSER 
VERSCHULDEN STETS 
UND STÄNDIG (Und der 
Staat Deutschland weiß das 
am allerbesten!!!) kann 
nicht geholfen sein. 
ZUERST MACHT MAN 
ZÄHNE WILLENTLICH 
KAPUTT und dann lässt 
man den Blick zwischen 
anderen Geschädigten und 
den nicht hilfreichen 
Alternativen schweifen 
UND NIE MEHR 
ERINNERN, dass die Natur 
Zähne ausfallen lassen kann, 
um neue nachwachsen zu 
lassen (WIE BEI 
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KINDERN). Doch das 
geschieht nie mehr und 
nicht dort, WO MAN 
GELD UND 
MONOPOLDENKEN über 
das Wohl aller Menschen 
stellte. DIE ZUKUNFT DER 
FREUDE ist nur noch denen 
geschenkt, die alles 
Gegebene FÜR MUTTER 
ERDE MEHR UND MEHR 
GABEN und deren Liebe 
mehr wollten, als all das 
„Triebhafte“ fehlgesteuerter 
Leute. DIE NATUR 
GEWINNT KRAFT und wir 
Menschen, die verfolgt und 
geschädigt wurden, ebenso. 
WIR WISSEN, dass Montag 
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ist und wir arbeiten ebenso, 
wie andere – DOCH WIR  
ARBEITEN OHNE 
FIRMEN- und 
Staatszugehörigkeit, da wir 
nur frei all das empfangen, 
WAS UNSER 
GESAMTLAND BRAUCHT, 
was nun nicht nur Europa 
ist, SONDERN DIE 
GESAMTERDE, denn sonst 
könnte Amerika weiter dort 
Pandemie verursachen, wo 
Europa nicht hinschauen 
könnte. NOCH 
BRAUCHEN WIR ALL DIE 
TECHNIK ZUR 
ÜBERWACHUNG… der 
Gesamtvirus wird erkannt 
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und unschädlich UND 
BALD GIBT ES DANN NUR 
NOCH EHRLICHE und 
liebe Menschen UND NIE 
MEHR NETTE LEUTE, die 
nur scheinbar GUT SIND 
UND IN LIEBE ETWAS 
GEBEN!  
 
ES BEGINNT NEU DAS 
LEBEN IN LIEBE, wenn die 
Frau wieder Liebe und 
Weisheit von der Mutter 
Erde erhält UND 
WAHRNIMMT, wer in 
Liebe ebenso lebt. ES 
BEGINNT NEU DAS 
LEBEN FÜR DEN MANN, 
wenn er DEN TRÄUMER 
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UND DESSEN LIEBLING – 
genannt Rose – ALS SICH 
SELBST ERKENNT und wie 
sehr ihm DAS MÄDCHEN 
FEHLTE, dass alles für ihn 
gegeben hat. NUR WEIL 
MAN UNS NICHT GAB 
DIE MÖGLICHKEIT, zu 
wissen, dass wir NUR 
EINEM MENSCHEN 
GEHÖREN UND MUTTER 
ERDE, haben andere all das 
empfangen, WAS NUR 
DIESER EINE MENSCH 
hätte empfangen sollen und 
müssen. DOCH ES IST 
NICHT ZU SPÄT. Denn es 
war nur EIN UNSCHÖNER 
ABSCHNITT UNSERER 
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MENSCHHEITSGESCHICH
TE, der zu Ende geht und so 
auch das 
Erinnerungsvermögen 
falscher Werte und nur 
Lügen! WIR ERLEBEN DIE 
ERLÖSUNG AUS ALLER 
FALSCHHEIT DER 
VERGANGENHEIT! Und es 
ist das wertvollste Geschenk, 
NOCH IM LEBEN ZU SEIN 
UND IM LEBEN BLEIBEN 
ZU WOLLEN! Egal, was 
man uns auch angetan hat, 
UNSER 
LIEBLINGSMENSCH spürt, 
was wir auf uns nehmen 
mussten, UM ALL DAS ZU 
ERKENNEN UND 
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ERINNERT ZU SEIN, wie 
die Erde war und was die 
Natur kann!  
 
WIR FREUEN UNS, 
füreinander etwas tun zu 
können. Mutti war einige 
Besorgungen machen, die 
wir nicht machen können, 
weil man uns den Zutritt 
verwehrt IN UNSERE FREIE 
WELT! Daher nutzen wir die 
Vergangenheitserinnerung 
AN DAS KINDSEIN! So hat 
Mutti einen Zettel erhalten 
mit dem, was wir brauchen: 
Laminierfolien im 
Scheckkartenformat (SO IST 
DAS KLEEBLATT eine Art 



S e i t e  | 95 

 

extra Währung geworden, 
die jedoch nichts 
Tauschbares ist oder einen 
Gegenwert hat. Dies ist nur 
ein Geschenk mit einem 
gemalten Kärtchen, auf 
dem die HP-Adresse steht, 
damit immer mehr 
Menschen VON DEN 
BÜCHERN UND DER 
WAHRHEIT erfahren! Das 
ist WICHTIG!), 3 einfache 
Notizhefte – wie sie 
Schülerinnen und Schüler 
verwenden müssen in 
ungelüfteten Räumen und 
einen Goldstift (eigentlich 
hatten wir mehr 
aufgeschrieben, doch es war 
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schon wieder der Letzte). 
Ausserdem hat man Mutti 
noch mitbringen lassen 
Pfefferminzkaugummi und 
Klebeband (DIESE 
WURDEN NICHT 
GEBRAUCHT, denn die 
sind noch da. BLAUE 
Kaugummi jedoch.) und 3 
SÄFTE und dreimal 
Knabbersonnen. WIR 
DOKUMENTIEREN DAS 
GEWÜNSCHTE 
EINKAUFSVERHALTEN 
DER GROSSmacht 
Amerika… die doch so 
kleinlich ist und etwas von 
all dem, WAS 
BOTSCHAFTER FÜR 
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ETWAS HERVORBRINGT, 
was diese nicht einmal nur 
WIRKLICH WOLLTEN 
oder hervorgebracht haben: 
FRIEDEN! 
 
Wir freuen uns. Haben Rote 
Bete Saft erhalten, weil wir 
den aus den drei 
Angebotenen wählten und 
Erdbeeren, die wir 
mitgebracht hatten (also 
die Restlichen!). WIR 
BRAUCHEN NICHT 
ANGEBOTE DREI und 
wählen am Liebsten selbst, 
wenn wir unterwegs sind 
UND DAS GELINGT AUCH 
IMMER MEHR. 
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INES Evalonja hat Mutti 
zwei Geldscheine hingelegt 
– mehr, als das 
Aufgeschriebene gekostet 
hat. DIE 
PROGRAMMIERUNG ist 
stets darauf aus, ALLES 
GELD AUSZUGEBEN, was 
man dabei hat ODER 
NOCH WELCHES ZU 
HOLEN! Man lässt auch 
GELD HOLEN, damit 
andere es aus der Wohnung 
stiehlt oder dort, wo man 
ist ODER AUS DER 
HANDTASCHE oder mit 
Handtasche. PIN-
Nummern und BILDER ZU 
ERKENNUNG ZUR 
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KONTENfreigabe weiß man 
längst – auch ohne Brief 
von der Bank! DOCH DAS 
WUSSTE NIE DIE 
BEVÖLKERUNG! Man ließ 
den HASEN vorn UND 
JAGTE SIE VON EINEM 
ZUM ANDEREN. Was das 
bedeutet FÜR ALLE, wird 
immer klarer und wahrer. 
UND WAS ABSOLUTE 
LIEBE BEDEUTET und das 
Leben dafür UND DIE ERDE 
IN IHRER EINSTIGEN 
ORDNUNG wird auch 
immer mehr realisiert und 
unterstützt dort, WO MAN 
EBENSO RUHE UND DAS 
EDLE wertschätzt UND 
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EBEN DAS MÄDCHEN, das 
man nirgends mehr zu 
kennen scheint OBWOHL 
MAN ES WILL!  
 
Was man einem Mädchen 
tat, TAT MAN ALLEN 
GLEICHZEITIG und so auch 
der EINZIGEN 
WIRKLICHEN MUTTER: 
Der Erde! IMMER WIEDER 
sollen diese Worte 
bekanntsein und bleiben! 
WIEDER UND WIEDER 
müssen KLARES WASSER 
und blühende und grüne 
und schöne Landschaften 
erinnert sein, als DIE BASIS 



S e i t e  | 101 

 

FÜR ALLES GLÜCK und nie 
mehr anderes!  
 
Mutti war nun untergwegs 
und hat IHRER HÜBSCHEN 
(wie sie sagt) all das 
gebracht, worüber sie sich 
freut und doch ist da wieder 
etwas dabei, WAS MAN 
ANDERS AUFFASSEN 
KANN und soll! UND 
DIESES YIN ist nicht mehr 
für uns dieses eine YIN, was 
zu keinem Ausgang mehr 
führt. WIR SIND NICHT 
HÜBSCH! Was wir 
Menschen sind, ist anders 
UND DIE MUTTER SPÜRT 
HAARGENAU, woher 
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jeder Windhauch kommt! 
SO IST AUCH DIE 
TOCHTER IN DER 
WEISHEIT DER MUTTER 
ERDE und verbunden 
worden mit denen, die 
ebenso all das erkennen und 
das tun, WAS NUR DIESE 
WUNDERBAREN JUNGS 
UND MÄDCHEN TUN 
KÖNNEN. Diese tun es 
auch nur aus Liebe FÜR DIE 
ERDE und allen noch 
gebliebenen Menschen! 
OHNE MENSCHEN gibt es 
kein Leben UND MIT 
ABSCHIED will man nicht 
leben!  
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UNSERE NAMEN SIND 
SCHALL UND RAUCH IN 
DER WELT – doch in der 
Mutterseele sind wir immer 
noch die, die wir sind SEIT 
DAMALS, als wir das erste 
Mal auf der Erde waren. 
Und damit WIR 
MENSCHEN uns erkennen 
und einen, IST DIE NATUR 
FÜR UNS ALLE TÄTIG, um 
zu bereinigen, was bereinigt 
werden muss. NICHTS 
FALSCHES KANN MEHR 
BLEIBEN! So wird auch 
UNSER UNS LIEBER 
NAME ausgesprochen 
bleiben und sichtbar EINEM 
JEDEN und fühlbar die 
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innere Schönheit, DIE 
DERZEIT DIE EINZIG 
WICHTIGE IST! Aus dieser 
ergibt sich die äußere 
Schönheit in der Zukunft 
auf der Erde, SO WIE 
AUCH DIE SCHÖNHEIT 
DER ERDE ERST IN DER 
ZUKUNFT WIEDER SO 
WIRD, wie sie einst war 
DURCH UNSERE LIEBE 
und die der Gesamtnatur! 
 
„BESSER DAS, als alles 
andere.“ Das sagt eine 
fehlleitende 
Programmierung, die etwas 
feststellt für immer. SO 
KANN DAS LEBEN NICHT 
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ENTSTEHEN UND 
WERDEN! Werdende 
Menschen wissen, dass wir 
uns auf nichts mehr 
festlegen lassen. GERADE 
DARAUS entstand alles Leid 
UND ALLE NOT! Die, die 
Programme erschafften und 
befüllten ohne Unterlass, 
WERDEN NACHLÄSSE 
vielleicht auch noch 
wertschätzen oder untere 
Kategorien, die diese 
erschufen, UM MEHR ZU 
HABEN, ALS ANDERE. 
Wie lange ist eine GROSSE 
Frage, die keine Antwort 
kennt durch das Leben, 
JEDOCH EINE DURCH 
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AFFEN! WIE GROSS UND 
MÄCHTIG WAR KING 
KONG in einer GrossStadt 
UND WAS LEHRTE UNS 
DIESER? Er war auch nur ein 
WARNZEICHEN, was 
wichtig ist – auch für ihn. 
DIE NATUR IST IN ALLEM 
BESSER und Liebe und 
Menschen sind mit der 
Natur und den Geschöpfen 
unschlagbar! REICHTUM 
IST NUR MUTTER ERDE 
UND DIE NATUR und 
diese erinnern all ihre 
Kinder an wirkliche Talente 
und Fähigkeiten UND 
UNSERE 
MUTTERSPRACHE! Diese 
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kann man nicht erlernen 
und die erkennt man auch 
nicht am Blut. DIE SEELE 
IST ES, die uns alles wissen 
lässt und erkennen! 
 
ALL DAS, was die 
Lebensqualität von anderen 
und von Mutter Erde und 
deren sonstigen Geschöpfen 
und DER NATUR AUF DER 
ERDE stört und 
verschlechtert, ist das, WAS 
JEDEN EINZELNEN 
MENSCHEN ANGEHT! 
Und ein jeder Mensch HAT 
DIE PFLICHT diese 
Lebensbedingungen für sich 
selbst und so auch andere 
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SO OPTIMAL WIE 
MÖGLICH 
MITZUGESTALTEN! Und 
das bedeutet RUHE IN 
SICH ZU HALTEN und in 
Ruhe all das zu verändern, 
was man nur selbst 
verändern kann. WAS DAS 
ALLES IST, ist viel zu viel, 
um es alles einzeln 
aufzuzählen. ES IST AUCH 
NICHT NOTWENDIG 
ODER RICHTIG, denn jeder 
darf es so verändern, wie es 
möglich ist und ermöglicht 
wird. Es braucht ja erst das 
BEREINIGEN DER 
PROGRAMMIERUNG und 
das Erkennen des einen 
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einenden Weges! DURCH 
PROGRAMMIERUNG zum 
Nichtraucher gemacht zu 
werden und stattdessen eine 
andere ANGEWOHNHEIT 
ZU ERHALTEN, ist das, 
WAS DIE WELT GIBT! Der 
Mensch weiß, dass es das 
Feuer ist, was gefährlich ist 
und so weiß der Mensch, 
dass BABAJI kein guter 
Mensch war, denn dieser 
machte das, WAS 
ANFÜHRER TUN: 
Anweisungen geben und 
für sich tun lassen. DAS 
gehört sich nicht. UND 
ÜBERALL DORT, wo ein 
Feuer entzündet wird oder 
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zumindest EINES brennen 
gelassen wird, damit man 
wieder eines entzünden 
kann, IST MAN IN DER 
STEINZEIT und leider nicht 
in der Liebe UND DEM 
WASSERMANNzeitalter 
ohne Altersbegrenzung! 
  
EINE UMKEHR WAR UND 
BLIEB NICHT GENUG. 
Denn: Wenn man 
Serpentinen folgen muss 
und es oben nicht mehr 
weiter geht und das Benzin 
ausgeht und man nicht 
gehen mag, HAT MAN ES 
NICHT GESCHAFFT, weise 
zu werden. Wenn man 
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immer noch dort Auto 
fährt oder Motorrad, wo 
schon die ENGE 
STRASSENFÜHRUNG 
anzeigt, dass es besser nicht 
getan wird, UM DER 
MÖGLICHKEIT EINER 
GEFAHR und Einweisung 
zu entgehen, HAT ES MIT 
DEM EMPFANG VON 
WEISHEIT nicht geklappt. 
 
ÜBERALL DORT, WO ES 
BLAUE AUGEN GIBT – 
auch Seen genannt mit 
Süßwasser – UND 
LIEBLICHE 
LANDSCHAFTEN möge 
ganz besonders Obacht 
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gegeben werden, WER 
DORT SO EIN UND AUS 
geht und fährt und wie 
diese sich so gebärden und 
verhalten. ES IST UNSERE 
ZUKUNFT LEBEN ohne 
Berg- und Talfahrten! 
AUCH LIFTBETRIEB IST 
VERBOTEN, denn auch da 
hat es schon böse Abstürze 
gegeben!  
 
WAS HAT MAN UNS 
ALLES AN 
GEMÜTLICHKEIT 
VERKAUFT und welch 
unfassbare Folgeschäden hat 
das nach sich gezogen. 
ALLEIN 
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RÄUCHERSTÄBCHEN mit 
diesen absolut offenen 
Sinnen wahrzunehmen – 
die jeder Mensch nach und 
nach wiedererhält, sobald 
die 
Lebenskerzenprogrammieru
ng ausgeschaltet ist und 
man so wieder IM LEBEN 
WEILT, ist abartig! MAN 
MÖCHTE NIE MEHR 
DERLEI EINATMEN und 
wird erst dadurch 
einwilligen in die 
Einfachheit des rein 
natürlichen Lebens und wie 
einfach es ist, nur mit 
Händen und Wasser und 
Handtuch oder Papier 
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Ordnung in einem Zimmer 
zu schaffen. ES IST 
MÖGLICH in Ruhe und 
Achtsamkeit! 
 
WIR BRAUCHEN 
ANLEITUNG EIN WENIG 
und schon hat die Seele 
Kontakt mit dem Wissen, 
was in der Mutterseele 
Entsprechung hat. ES IST 
NICHT EGAL, was wir 
tagtäglich tun und ansehen! 
NOCH NUTZEN WIR 
SCHREIBWAREN und 
basteln, weil es noch guttut, 
derlei zu tun und etwas zu 
verschenken. DOCH DIE 
ZUKUNFT BRAUCHT 
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DERLEI NICHT! Wir haben 
noch nicht unser Zuhause 
erreicht – AUCH NICHT 
DIE MÄNNER IHRE 
ROSEN. Doch wenn es 
soweit ist, wird es anders – 
so, wie es sich richtig 
anfühlt! MANCHMAL 
WAR ETWAS DRINGEND 
UND EILIG – doch das war 
es nur durch die Welt und 
deren falsches Spiel! DIE 
NATUR HAT KEINE EILE 
und zwingt und nichts auf! 
 
INES EVALONJA schreibt 
und gibt so allen in diesem 
Weg dieselbe Weisheit 
zeitgleich. SO KÖNNEN 
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WIR MENSCHEN IN DEM 
ENTSTANDENEN WEG all 
das so annehmen und 
anerkennen UND SIND 
GLÜCKLICH DARÜBER! Da 
möchte niemand mehr 
klüger oder wissender sein. 
UNS ALLEN IST BEWUSST, 
was dieses Leistungsstreben 
gemacht hat UND WIE 
ANDERS WEISHEIT IST 
und Liebe für uns und 
andere! 
 
DIE, die aufgrund ihrer 
bösen Taten DIE 
STERBENDEN WAREN, 
hatten immer wieder 
besondere Daten benutzt, 
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UM ZU VERWIRREN und 
Romantik zu nutzen, um 
HEIRATEN ZU LASSEN 
oder eine Wende zu 
schaffen. DOCH ALL DAS 
IST UNSINN!  
 
Auf der Erde ist immer 
Erdzeit UND RINGS UM 
DIE ERDE stets Naturzeit. 
So einfach. DOCH ES GIBT 
EIN PROGRAMM, was alles 
verwechselt und umkehrte. 
Das heisst: AUS DEN 
UNSTERBLICHEN 
MENSCHEN wurden 
Sterbliche gemacht UND 
AUS DEN STERBLICHEN 
SOLLTEN die unsterblichen 



S e i t e  | 118 

 

Menschen werden. DOCH 
DAS GEHT NICHT und 
gelang immer nur scheinbar 
– siehe KIRCHEN und 
SARKOFARGE und 
PYRAMIDEN (offen und 
verdeckt) und und und! Es 
gibt die Sterblichkeitsraten 
und Sterblichkeitstafeln und 
Sterblichkeitsversicherungen 
UND DIE, DIE AUS 
VERSICHERUNGSgeneralag
enturen hervorgingen, 
umplötzlich DAS NEUE ZU 
TUN. So Einer war auch 
Micheal Elrahim Amira. 
Also MUSS UNS SEIN WEG 
abschrecken – MÄNNER, 
die mehr wollen, als nur 
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eine glückliche Familie in 
der Zukunft oder DAS ZU 
ZWEIT ebenso, wie 
FRAUEN, DIE STARS 
anhimmeln und mehr 
wollen, als nur Einen, der 
nur für sie STERN SEIN 
MAG! MENSCHEN sehnen 
sich nach Freiheit und 
Zurückgezogenheit und 
Natur UND NACH ALLEM 
ANDEREN NIE MEHR! Das 
ist, was UNS wichtig bleibt! 
 
Es ist beinahe 17 h und wir 
sind wieder im Zimmer, in 
dem es nun ruhig ist, weil 
die Bauarbeiter dahin 
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gegangen sind, wo sie sagen 
„zu Hause“ oder „daheim“. 
 
Ines Evalonja hat gerade 
Schluck „auf“ und das 
bedeutete früher, dass 
jemand an einen Menschen 
denkt. MAN MAG ES 
HOFFEN, dass es so ist und 
immer mehr aufwachen, 
um zu erkennen, WAS 
AMERIKA TUT und was 
DEUTSCHLAND FÜR DIE 
ÜBERNAHME von Europa! 
Tagtäglich ist es zu hören 
und zu erkennen. DOCH 
EBEN NUR FÜR 
MENSCHEN die eingestellt 
sind für die NEUE 
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ZUKUNFT DER ERDE, die 
diese ERBLÜHEN LÄSST 
und nicht mehr bebauen 
mit immer mehr Hallen 
und Häusern, die keiner 
braucht!  
 
Wir haben heute im 
hinteren Cafe am Domplatz 
gesessen mit Orangensaft 
und einer Portion Sahne. 
Dazu gab es einige der 
kleinen schokolierten 
Brezeln, die wir heute 
wieder doch ohne Maske 
(WIR TRUGEN NICHT EIN 
EINZIGES MAL IN DIESER 
KATASTROPHALEN ZEIT 
EINE!) erhalten haben, bei 
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einer anderen Angestellten. 
Sie trug Maske, daran 
können wir nichts ändern 
UND DIE 
VERANTWORTUNG FÜR 
DIE UNTERDRÜCKUNG 
der einfachsten Gesundheits 
fördernden Maßnahmen 
möchte NIEMAND 
HABEN und doch sind sie 
stets dort, WO 
MENSCHENLEBEN 
NICHTS MEHR BEDEUTEN 
und Geld und gewaltsame 
Macht alles! Es war schön, 
wieder viele Glückskärtchen 
zu beschriften mit guten 
Gedanken für die 
Beschenkten und wir haben 
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auch wieder einige an 
Auto`s gesteckt. Wir haben 
bei einem Reisebus und 
einem Kleinbus sogar das 
offene Fenster genutzt, um 
dort dieses kleine Geschenk 
zu hinterlassen. GANOVEN 
würden derlei offene 
Fenster als Einladung 
betrachten UND ETWAS 
HERAUSNEHMEN und 
somit eine Straftat begehen. 
DOCH ES INTERESSIEREN 
DIE STAATEN nicht diese 
Fehlverhalten, SONDERN 
DIESE UNTERBINDEN DAS 
FEINE UND GUTE UND 
FÖRDERLICHE und Freude 
gebende UND DIE FREUDE 
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IN DENEN, die geben in 
Liebe! Wäre es uns nicht 
selbst so ergangen, hätten 
auch wir derlei NIEMALS 
GEGLAUBT! Doch das 
EIGENERLEBEN hat es 
gemacht, dass wir nun 
immer mehr erkennen, 
WAS MENSCHEN TUN 
KÖNNEN UND WOLLEN, 
wenn es um die GROSSE 
LIEBE geht! 
 
WÄRE KROATIEN EIN 
LAND, für das man sich 
gern einsetzen würde, DASS 
ES ERHALTEN BLEIBT FÜR 
UNS EUROPÄER? Auf 
jeden Fall! Bleibt es erhalten 



S e i t e  | 125 

 

durch Touristenströme auf 
Straßen, Seen, Meeren und 
im Himmel? NEIN – auf 
keinen Fall! Und was das 
alles bedeutet, WEISS 
JEDER MENSCH, der die 
Natur mehr schätzt als alles 
sonstige, was derzeit wichtig 
sein könnte ODER VON 
ANDEREN ALS WICHTIG 
ANGESEHEN WERDEN 
SOLL! SOLL MAN oder soll 
man nicht DAS SOLL MAL 
ANSEHEN?  
 
Wir haben wieder bei der 
immer netter werdenden 
Frau aus dem fremden Land 
(VIELLEICHT CHINA?) 
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Erdbeeren und Melone 
gekauft. DAS IST WICHTIG, 
DIESES OBST und den 
kleinen Läden treuer zu 
sein. Sie sagte: „Schön 
schlank“ in dem sie auf Ines 
Evalonjas Körper zeigte und 
lächelte. Wir brauchen 
derlei Ansichten im Grunde 
nicht und doch ist es ein 
Ausgleich in der Ansicht 
sonstiger vorheriger 
Ansichten DURCH 
MEISSEN. EINE FRAU die 
die Wahrheit sieht. DENN 
SCHLANK SEIN ist 
Harmonie und diese 
pendelt sich so ein, wie es 
möglich ist  - das hat auch 
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mit Programmierungen zu 
tun. Nun sah diese Frau 
etwas, was sie mag und auch 
gern hätte. DOCH DAS 
KANN IHR NIEMAND 
GEBEN, außer die 
Stornierung des Programms 
und dann die Natur. DENN 
DANN KANN DIE NATUR 
ALLES TUN, dass man auch 
nur das ist, WAS 
NATÜRLICH IST und sie 
hat ja alles das bei sich 
(GETRÄNKE WIE WASSER 
UND SAFT SIND AUCH 
DA), was die Schlankheit 
fördert und DAS GESUNDE 
ERKENNEN, was wichtig 
und richtig ist. DANN 
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WÜRDE DIESE FRAU 
vielleicht auch keine Maske 
mehr tragen und sich vor 
das Geschäft setzen, wenn 
keine Kunden da sind. Doch 
was sollten wir mit jedem 
reden, wenn ALLE, DENEN 
WIR BEGEGNEN all das 
tun, was nie hilfreich ist. 
Und so sind wir freundlich 
und gehen da hin, wo man 
auch freundlich ist UND SO 
GAR DORTHIN, wo man es 
nicht war, WEIL DIE 
FREUNDLICHEN AUCH 
MAL IM LADEN SIND, 
wenn die ohne Gefühl nicht 
anwesend sind. 
FREUNDLICHKEIT ist 
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jedoch nicht zwingend 
Gefühl, denn dieses ist auch 
Taktik FÜR GELD – Sars-
Probleme! Wir haben 
wieder zwei Rüblibrötchen 
mitgenommen – dort ist 
die Verkäuferin mal mit 
Maske und mal ohne zu 
sehen und das ist deren 
Handeln, was MIT 
PROGRAMMIERUNG 
GESCHIEHT, denn freie 
Menschen gehen lieber, 
anstatt sich FREMD 
ERZIEHEN ZU LASSEN 
FÜR SCHÄDIGENDES – 
und davon essen wir gerade 
eins. Wenn wir satt sind, 
bekommt Mutti das Zweite 
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und ansonsten lassen wir es 
uns schmecken und SIND 
DANKBAR FÜR FREIHEIT, 
die jedem Menschen 
ermöglicht werden MUSS! 
 
WIR HABEN ein 
Glücksklee gefunden vor 
der St. Afra Kirche, wo 
sonst ganz viele waren. 
UND SO BEACHTEN WIR 
DAS EINE ALS ANTWORT 
DAFÜR, dass wir aus der 
Kirchen-Pandemie 
herausgekommen sind 
UND DIE WAHRHEIT 
FANDEN! Ein junger Herr 
erzählte heute einem 
anderen von einer 
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Lehramtstudentin, die 
Religion als Studienfach hat. 
Diese muss in letzter Zeit 
Seitenweise schreiben, UM 
UNTER BEWEIS ZU 
STELLEN, dass sie aus vielen 
Richtungen Religionen 
betrachten kann. DAS IST 
DOCH UNSINNIG UND 
SELTSAM! Und es ist 
beinahe gefährlich zu 
nennen, SOLCHERLEI 
KINDERN ZUZUMUTEN! 
Das alles geschieht am 
hellichten Tag und wenn 
man RUHE MÖCHTE, hat 
man keine Möglichkeit 
auszuweichen, dort wo man 
ist, ES SEI DENN, MAN 
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WÜRDE GEHEN! Doch wir 
wollen doch nicht mehr 
flüchten UND ALL DAS 
AUFGEBEN, wo andere nur 
Gast sind. ES KANN DOCH 
NICHT SEIN, dass sich 
Gäste so aufführen, dass 
ORTSANSÄSSIGE KEINE 
RUHE MEHR HABEN und 
Plätze räumen müssen, DIE 
ANDERE NIEMALS JE MIT 
WAHRER GRÖSSE UND 
GUTHEIT erfüllen können 
– ja nicht einmal die 
Bereitschaft hätten!  
 
WIR HATTEN HEUTE 
WIEDER DAS 
PHÄNOMEN eines 
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Gesprächs in unserer Nähe, 
IN DEM ES NUR UM 
UNANGENEHMES UND 
UNSCHÖNES GING! 
Früher hatten wir 
Kopfhörer, um dem zu 
entrinnen ODER WAREN 
GENERVT ODER IN 
UNRUHE! Nun sind wir auf 
das TUN konzentriert und 
hören das, WAS WICHTIG 
IST, UM ES HIER ZU 
DOKUMENTIEREN, denn 
all das hat mit der 
feindlichen Übernahme zu 
tun UND DER MIESEN 
TAKTIK, die Bevolkerung 
nichts wissen zu lassen und 
still und heimlich alles klar 
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zu machen und alle das tun 
zu lassen, wozu man selbst 
nie in der Lage wäre UND 
WENN ALLES FIX UND 
FERTIG IST, kommt man 
und sagt: DAS GEHÖRT 
MIR! SO ERGING ES DEN 
MENSCHEN über 
Jahrhunderte UND NUN 
SIND DIE MENSCHEN 
DRAN, endlich in Liebe und 
Glück wieder ALS 
MENSCHEN ZU LEBEN 
und nicht mehr als dumme 
Sklaven UND PERSONAL!  
 
ES MACHT BETROFFEN, 
all das zu hören – es ist wie 
ein Redeschwall, der nicht 
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mehr aufhört. DEN HATTE 
EINER MIT BRILLE und 
krummer Sitzhaltung und 
Latte Macchiato zum 
herzhaften Essen. Der 
andere musste zuhören – 
keine Chance es nicht zu 
tun. Und dieser musste 
dann auch dringend und 
zwingend von einem 
riesigen Grundstück 
erzählen, dass man wegen 
der Größe lieber teilen 
lassen möchte UND DASS 
MAN INZWISCHEN DER 
ANSICHT IST, dass es egal 
ist, welchen Teil man dann 
selbst bewohnt. DOCH DAS 
IST ES NIE! Und dieser 
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junge Bursche sprach nicht 
über Land, dass ihm selbst 
gehört, sondern EINER 
FRAU! Ist es richtig, derlei 
FREMDEN zu erzählen 
UND WER HÖRT DABEI 
WIRKLICH HIN UND ZU? 
Wir wissen es und schreiben 
es deshalb auf ZUR 
KONTROLLE! Er redete 
auch darüber, wie viele 
Möglichkeiten einer 
Bebauung es gäbe UND 
EINER RIESIGEN HALLE 
und GELD, dass zu viel ist 
an Kosten. UND 
ANSONSTEN verhielt 
dieser sich nur 
zurückhaltend und war eher 
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der der schüchternen Sorte. 
Der Bebrillte kam an den 
Tisch und fragte nach einem 
Stuhl und natürlich können 
wir nicht sagen: „NEIN“. 
Doch wofür er diesen 
brauchte, war der 
Motorradhelm. KOMISCH 
IST DAS! Und doch ist es 
genau das: MÄNNER sollen 
sich an Maschinen binden 
UND AN ARBEIT UND 
GEHORSAM AMERIKA`s. 
FRAUEN können diese 
nicht empfangen, NICHT 
DIE LIEBEN MÄDCHEN 
DER ZUKUNFT!!! WAS 
SUCHEN derlei Typen in 
Meissen? SIE KAMEN AUS 
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DEM NICHTS und dienen 
dem Nichts – DEM 
NIRVANA DER 
KOLONNEN in jeder Sicht!  
 
MAN KANN LAUSCHEN, 
wie man will – DIE AMI`s 
klauen sich unser 
Gedankengut NICHT! 
UNSER GEDANKENGUT 
DER LIEBE erreicht nur die, 
DIE LEBEN WOLLEN und 
das für die Erde und eine 
FEINE UMGANGSWEISE! 
DOCH DIESE kreieren diese 
Art von Gedankenkreiseln, 
die ANGST einflössen und 
Kritiker und Urteilende und 
Meinungen FÖRDERNDE 
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hervorbringen – ohne 
Möglichkeit, das zu 
stoppen. WOZU DIENEN 
SOZIALWISSENSCHAFTSS
TUDENTEN? Sie erzhählten 
von einem Verbrechen, 
ÜBER DAS DANN 
STUDENTEN UND 
DOZENT diskutieren und 
schriftliche Arbeiten 
kreieren, WAS 
SCHULDFRAGE und 
Tathergang betrifft. UND 
DAS OPFER – ein 17 
jähriges Mädchen 
BEKOMMT DAS ÜBER DIE 
SEELE ALLES MIT! Es reicht 
doch, dass es geschehen ist. 
ODER NICHT? Nein, 
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Bestien reicht es nie, dass 
Leid und Schmerz 
geschehen ist; DENN DIE 
UNRUHE WIRD 
GEBRAUCHT und Angst, 
UM DIESE ART VON 
MACHT ZU BEHALTEN, 
die keiner je selbst erleben 
möchte und die KRIEG zu 
etwas so herabwürdigend 
SCHLIMMSTEM macht – 
AUCH FÜR DIE, DIE ZU 
DERLEI BEREIT SIND und 
sich derlei ZU 
STUDIENZWECKEN wieder 
und wieder ansehen. 
WOHER die Details und 
Video`s und Bilder UND 
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WANN REICHT ES 
ENDLICH? 
 
EINE FRAU ist nicht 
verfügbar und frei wählbar 
VIELEN ODER ALLEN 
ODER FREMDEN 
KULTUREN! Doch das 
wurde so nie anerkannt. 
DENN MAN HAT ES JA 
INZWISCHEN GESEHEN, 
dass es manchen doch 
gelang. DOCH NIE FREIEN 
WILLENS! Menschen sind 
keine Waren, die man 
hierhin und dorthin schickt 
ODER ANSIEHT, weil man 
sonst nichts zu tun hat!  
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DIE ERDE BRAUCHT HILFE 
und wir brauchen Wasser 
und natürliche Freude UND 
GEFÜHLE FÜR EIN 
ZUHAUSE! Und da das nie 
mehr gegeben war, WEIL ES 
DIESE FALSCHESTEN 
ALLER ANSICHTEN GAB 
UND DIESE SICH 
MEHRTEN, war das 
TOTALAUS schon geschen. 
WAR DESHALB, weil es 
eben nun erwachte 
Menschen gibt, DEREN 
SEELEN IM URZUSTAND 
DER LIEBE SIND und daraus 
Kraft gewinnen und 
ZUVERSICHT FÜR ALL 



S e i t e  | 143 

 

DAS BESTE IM 
SCHÖNSTEN SINN!  
 
BACHELOR brauchten wir 
früher nicht UND AUCH 
JETZT NICHT! Wir 
brauchen keine Verräter, die 
durch EUROPÄERKÖRPER 
in unser Land eingedrungen 
ALL DAS SEHEN WOLLEN 
UND ANBRINGEN, was 
sich für FREMDE UND 
ZUGEREISTE NICHT 
GEHÖRT. Und wie man 
sich mit einer Frau verhält, 
WEISS DIE SEELE EINES 
MANNES, jedoch nicht die, 
FERNER KULTUREN oder 
Systemtreuer oder DIE 
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VON REDNERN! JUNGS 
UND MÄNNER DER 
ERDE, wissen, was sie sagen 
UND NUTZEN RUHE, um 
Schönes auszutauschen und 
zu erblicken. OHNE LIEBE 
kann man nie gesund 
werden IM GEHIRN und 
ohne dieses, WIRD IN 
EUROPA UND AMERIKA 
nichts vorwärts gehen. 
MENSCHEN IN LIEBE 
brauchen niemanden, der 
GEHORSAM fordert und 
selbst nie in der förderlichen 
Weise gehorsam war oder 
ist. WERDEN KANN DAS 
GUTE ALLERDINGS STETS. 
Wenn das 
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STAATSprogramm ausfällt, 
haben sich auch diese Typen 
nichts mehr zu sagen. 
OHNE PROGRAMM ist 
keinerlei Gedächtnis mehr 
da an GELERNTES oder 
Studiertes oder 
Geschriebenes falscher Art. 
DA IST DANN NUR 
NOCH DIE SEELE DA und 
alles Gute – WENN DIESER 
MENSCH 
ERHALTUNGSWÜRDIG 
IST, ansonsten geschieht das 
Erlösen durch das 
SELBSTZERSTÖRTE – was 
jedoch dennoch ohne 
Schmerz geschieht. IM 
FALL DER 
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MOTORRADFAHRER wäre 
diese Variante in jedem Fall 
besser, als IN EINEN 
UNFALL VERWICKELT ZU 
WERDEN und all das 
kennenzulernen, WAS IM 
MÖGLICHKEITENskizzierer 
so angegeben sein kann. 
DIESER BEBRILLTE sprach 
selbst davon, dass das 
Erleben davon abhängt, 
welches Fahrzeug man 
wählt, um eine gewisse 
Strecke zurückzulegen. 
WAS ALL DAS BEDEUTET? 
SIE möchten es sicher nie 
mehr wissen wollen ODER 
ANSEHEN und müssen es 
vielleicht doch, WEIL SARS 
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1 niemanden ausgelassen 
hat UND SARS 2 nicht 
besser ist, wenn es VOM 
STAAT programmiert 
wurde. 
 
NUR PRIVATE 
MENSCHEN erkennen DIE 
INFORMATIONSFLUT mit 
immens vielen 
Möglichkeiten für 
Anwesende IN KETTEN 
DER VERSUCHUNG, 
UNRUHE und ANGST mit 
hineingenommen zu 
werden. Und weshalb das in 
der Nähe von INES 
EVALONJA geschieht, ist: 
WIR MENSCHEN SIND 
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FREI DURCH DIE NATUR 
und helfen durch unser 
SACHVERSTÄNDIGENSCH
REIBEN allen Menschen, 
AUS DER 
ALTERSVORSORGESCHIE
NE des Verderbens und 
Vergessenseins noch 
herauszutreten. NUR DIE 
BEREINIGUNG IST 
HILFREICH und die kann 
kein einziger Soldat oder 
Programmierer oder 
Student schaffen – NICHT 
MAL EIN BESTER! Ohne 
Liebe und ohne die 
Anerkenntnis, WIE 
WICHTIG ERDE, DIE EINE 
TOCHTER und der Vater 
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mit den absoluten 
Qualitäten ist, GESCHIEHT 
NICHTS HILFREICHES 
UND GUTES!  
 
MUTTER ERDE… wie heilig 
sie denen ist, DIE DIESE 
SPÜREN, wie sich selbst 
UND ALL DAS LEID dass sie 
erhalten hat, DURCH ALL 
DIE FREMD STUDIERTEN 
und Waghalsigen und 
Abenteurer und ZU 
LAUTEN und ZU 
SICHEREN und GIERIGEN 
und LÜGNER und 
BETRÜGER…! NUN SIND 
IHRE KINDER DA und 
erleben immer mehr, WAS 
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LIEBE KANN und was die 
ohne Liebe niemals auch 
nur einmal in der Lage 
waren ZU SEHEN ODER 
ZU TUN ODER ZU 
VERÄNDERN!  
 
Wir haben unseren Tisch 
dort sauber verlassen und 
das Geschirr hineingetragen 
in den Gastraum und dort 
bezahlt. DAS KÖNNTEN 
ALLE GÄSTE MACHEN, 
um sich nicht immer mehr 
über all die zu erheben, DIE 
MEHR ZUM GUTEN 
BEITRAGEN, als gemeinhin 
angenommen werden 
wollte, als es UM 
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ÖFFNUNG und Schließung 
ging! 
 
„Alles, was du siehst, bist du 
auch.“ Das ist so eine 
Programmierung, der sich 
die stellen müssen, die 
eingebunden sind, in derlei 
VERSUCHE und 
EXPERIMENTE – ohne zu 
wissen, was das für 
Auwirkungen hat. 
AMERIKA IST ES EGAL, 
wenn in Europa Menschen 
sterben. JEDER, DER 
NICHT MEHR DA IST, 
macht einen Platz frei FÜR 
EINEN REICHEN oder 
Gutsituierten UND DIESE 
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EMPFANGEN GELD FÜR 
GEGANGENE oder 
Abgegebene.  
 
IM FREUNDESKREIS des 
Herrn Häusler – die alle 
keine Freunde wären, wenn 
diese wüssten, was dieser so 
an Programmen 
geschrieben und in Auftrag 
gegeben hatte (Auch 
schon, als Mutti noch lebte 
UND AUCH GEGEN VATI 
GERICHTET!) – sprach man 
immer vom ABGEBEN! 
Alles, wovon man denkt, es 
müsse als WUNSCH 
ERFÜLLT werden oder ALS 
PROBLEM ERLÖST, sollte 
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man währen den zweimal 
täglich stattfindenden 
EINSTELLSTUNDEN mit 
Musik und guten 
Gedanken, die man sich 
machen sollte ODER BEI 
DEN 
GEMEINSCHAFTSSTUNDE
N aller drei Wochen (ODER 
ÖFTER, denn man wurde 
auch zu anderen Terminen 
gelotst und 
Schulungswochen und 
sonstigen 
„Veranstaltungen“) alles 
einfach ABGEBEN AN 
BRUNO. Es hieß, dieser 
würde sich um alles 
kümmern. JETZT, da wir 
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raus sind aus dem 
STERBEPROGRAMM DER 
NASA und dem der 
Häusler-Crew und dem von 
IVICA und seinem nicht 
selbst gewählten 
Nachfolger, MÖGEN WIR 
UNS NICHT GERN 
DARAN ERINNERN, dass 
wir zu denen zählen 
mussten, DIE AN DIESEN 
MIST GLAUBTEN und zum 
Verderben eine Zeit lang 
beitragen mussten. DOCH 
DA ES NICHT FREIEN 
WILLENS GESCHAH, ist 
keinem einzigen Menschen, 
der dorthin gelockt UND 
PROGRAMMIERT WURDE 
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und für den „HEIMGANG“ 
programmiert (SAMT 
FAMILIE, die nicht einmal 
wussten, DASS DAS 
MÖGLICH IST, wenn man 
an sowas nicht glaubt!) ein 
Vorwurf zu machen ODER 
ES ALS SÜNDE 
ANZURECHNEN, was Herr 
Häusler all die lieben 
Menschen tun oder lassen 
ließ. DIE FREUNDE 
WACHEN AUF und sagen 
nun ehrlich, was sie wissen 
und tun mussten. ES 
KOMMT DIE WELLE DER 
ERLÖSUNG nicht durch 
Jesus oder Gott oder Bruno, 
SONDERN DURCH DIE 
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MUTTERSEELE UND DIE 
NATUR!  
 
Es ist nun 20 h und wir 
haben noch einen kleinen 
Spaziergang gemacht von 
beinahe zwei Stunden, was 
immer wieder schön ist, 
AUCH WENN DIE 
TROCKENHEIT nicht 
wohltut. Es ist schön, 
ROSEN FRISCH zu sehen 
und an einem 
Gartengrundstück hatten 
wir wieder ein wunderbares 
Erleben. DORT WÄCHST 
EINE ROSE INNEN mit 
einem ganz besonderem 
Duft. Und Mutter spürt – 
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das ist sicher – wenn uns 
etwas freut. Da war durch 
den Zaun eine Ranke nach 
draußen gewachsen UND 
EINE BLÜTE WEIT OFFEN! 
Diese haben wir mit uns 
genommen und dort sind 
noch viele Knospen dran. 
DAS IST SCHÖN! MIT 
MUTTER ERDE UND DER 
NATUR STIMMT ALLES 
und mit uns auch, wenn 
uns diese Geschenke MEHR 
BEDEUTEN, als alles 
Gekaufte! Wir haben auch 
einige Kirschen gepflückt, 
die man sauer nennt. Doch 
sie haben nur mehr Frische 
und ein gutes Aroma. Es 
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waren nur so viele, wie in 
einem Briefumschlag 
passten. Abschicken sollte 
man soetwas nicht, wegen 
der Flecke und wenn da 
jemand einen Stempel drauf 
tun würde und dieser Brief 
nicht bald ankäme, wäre das 
nicht sinnvoll, DENN DIESE 
SIND GERADE IN DER 
RICHTIGEN REIFE!   
 
WIR WAREN KURZ AUF 
DER HOMEPAGE 
www.glueckszentrale.com 
und haben einige 
Downloads gemacht, damit 
unsere himmlischen Jungs, 
die IM ERLÖSERWEG 

http://www.glueckszentrale.com/
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achtgeben auf unsere 
Sicherheit, erkennen 
können, ob sich an unseren 
WEG INS INTERNET 
jemand an unsere Spur 
heftet. BEIM EINLOGGEN 
INS INTERNET, hat unser 
Reinigungsprogramm 
gesagt, WER DAS 
PASSWORT ZUR 
EMAILadresse wusste mit 
Namen. UND DAS SICHER 
ZU WISSEN, ist etwas, was 
traurig machen sollte UND 
DOCH NICHTS BRINGT! 
Die Erinnerungen fließen 
überallhin UND WER SICH 
BEREICHERT AN 
FREMDER ARBEIT oder 
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böses tut und wünscht, 
muss selbst mit all dem 
klarkommen – so wie viel 
zu viele liebe Menschen 
vorher auch, UNS 
EINGESCHLOSSEN! Da 
niemand geholfen hat oder 
hätte helfen können, IST ES 
DEN GUTEN MENSCHEN 
UND MUTTER ERDE UND 
DER NATUR zu verdanken, 
dass wir noch leben und 
ALL DAS ERHALTEN AN 
TALENT, Fähigkeit und 
Freiheit, WAS ALLEN 
MENSCHEN HILFT, frei zu 
werden von fremder und 
gefährlicher Einflussnahme! 
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WIR HABEN AUCH KURZ 
EINMAL Ines Donath als 
Suchbegriff eingegeben und 
ganz oben STEHT FB! Und 
dort kann man viele Ines 
Donath`s finden mit 
verschiedenen Bildern UND 
DOCH NICHT ALLE 
PROFILE mit und ohne 
Status. UND WAS ES 
BEDEUTET und was daraus 
für Schicksale entstanden 
sind. MÖCHTEN WIR GAR 
NICHT MEHR EINZELN 
BENENNEN, weil sich nach 
und nach alles erlöst und 
bereinigt FÜR JEDEN 
EINZELNEN MENSCHEN 
DAS, was berichtigt werden 
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muss und dadurch wieder 
richtigst wird und bleibt! 
NIEMAND hätte das allein 
alles herausfinden können, 
NICHT EINMAL EIN 
SUPERSPEZIALIST! ALSO 
SIND WIR DANKBAR 
UNS, die der Familie 
Anders schon angehören, 
DAS SIND DIE, DIE NUR 
NOCH FÜR DAS WOHL 
DER ERDE und der 
Liebenden leben, die 
ZUHAUSE immer im 
Garten finden… DEM 
GROSSEN GARTEN EDEN 
ERDE und sich auf den 
Eigenen freuen, DER NUR 
FÜR DIESE ZWEI JEWEILS 
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ERST EINMAL all das 
hervorbringt, bei dem wir 
spüren dasselbe, WIE BEI 
DER ROSENRANKE 
HEUTE… man kommt zur 
richtigen Zeit zur 
DUFTENDEN BLÜTE!  
 
Wir hatten heute eines 
jener Phänomene, die DIE 
PROGRAMMIERUNG 
deutlich macht, die den 
PASSENDEN MOMENT 
schon nicht mehr hat! 
Mutti sagte: „Kannst du die 
Musik anstellen?“ Natürlich 
machen wir das, wenn es ihr 
guttut. Wir wollen weder 
manipulieren, noch 
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bestimmen über andere. 
ZWAR EMPFINDEN 
MENSCHEN IN DER 
HÖCHSTEN LIEBE GLEICH 
VIEL und wollen dann NUR 
NOCH NATUR. Doch es ist 
gut, wenn man das von 
allein so erkennen mag und 
darf. BEI UNS KAM DAS 
AUCH erst nach und nach. 
So sind wir zum CD-Spieler 
gelaufen und drückten den 
Knopf und bevor die Musik 
startete, sagte Mutti 
sinngemäß „Herrliche 
Klänge!“ Und das kann man 
ja erst sagen, wenn man 
Musik hört. UND SO 
BEMERKT MAN DEN, der 



S e i t e  | 165 

 

immer nur vorgab, etwas zu 
wissen UND SOMIT 
BLUFFTE! Wozu all das und 
was es damit auf sich hat, 
WEISS INES EVALONJA 
nicht, denn sie spielte nie 
mit dem Leben anderer 
UND WOLLTE AUCH NIE 
DAS EIGENE LEBEN 
VERLIEREN ODER 
AUFGEBEN oder 
Gebrauchtes abgeben. Und 
so wird immer mehr 
ersichtlich wo was 
programmiert wurde und 
wer wen beeinflusste und 
wer wem NICHTS gönnte 
oder ALLES von dem, was 
man sich selbst gönnen 
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wollte oder nicht. ES IST 
WICHTIG, sich ein wenig 
damit beschäftigt zu haben, 
UM ZU BEGREIFEN, was 
manche Menschen auf sich 
nehmen mussten, OHNE 
ZU WISSEN, was geschieht 
und was für Geschehnisse 
Bedeutung bekamen durch 
andere Ansichten, DIE 
MANCHE MIT DEM 
KOMPLETTLEBEN 
bezahlen mussten – ohne 
Aussicht auf Rettung oder 
Hilfe UND DAS, obwohl 
diese hätte gegeben werden 
können und müssen (AUS 
VIELERLEI GRÜNDEN!). 
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WIR DISTANZIEREN UNS 
VON ALLEN, die erzählen, 
dass alle Wünsche wahr 
werden. Im Grunde SIND 
ALLE LÜGNER, die von 
WUNSCHERFÜLLUNGEN 
REDEN, die die WELT 
betreffen! Es hatte uns all 
das solange betroffen, BIS 
UNSERE SEELEN WIEDER 
EINS MIT DER MUTTER 
ERDE WURDEN und 
seither werden wir erlöst 
VON ALLEN UND ALLEM, 
was im Gegensatz zum 
natürlichen Leben steht, 
WO WIR KEINE EIGENEN 
WÜNSCHE BRAUCHEN, 
weil sonst die Überraschung 
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nicht gegeben wäre, DIE 
ZUM LEBEN IN LIEBE 
UND HARMONIE gehören 
und somit ZU UNS 
GLÜCKSKINDERN! Man 
kann vieles annehmen, was 
nicht stimmt – so auch die 
Formulierungen in 
Geschäften oder 
Restaurants, wenn jemand 
extra fragt: „WAS 
WÜNSCHEN SIE?“ Das ist 
nichts, worum es IM 
GROSSEN VEREINTEN 
GANZEN LEBEN geht! 
WAHRHEIT tut Not 
lindern und unschädlich 
machen UND DIE NOT 
DER GEISTIG BLINDEN ist 
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wahrlich gigantisch groß! 
DOCH ES IST DIE 
PROGRAMMIERUNG DER 
STAATEN, die uns auf 
Abwege bringen musste – 
zur Ablenkung VOM KERN 
DER SCHÖPFUNG, der alle 
die braucht, DIE FÜR GELD 
UND ABLENKUNG UND 
BESCHÄFTIGUNG LEBEN, 
denn sonst hätte der Kern 
der Schöpfung nicht das, 
was dieser braucht, um 
unerkannt – anonym – zu 
existieren und andere tun 
zu lassen, was dort nicht 
gekonnt wurde, NOCH 
NIE!  
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DAS LEBEN DER 
LIEBENDEN ist ganz anders 
aufgebaut UND SO AUCH 
DIE ERDE und unsere 
Körper und UNSER 
HEILIGTUM LEBEN IM 
GARTEN EDEN! Und da 
das so ist und wir uns mit all 
dem in Handlung befinden, 
WAS SICH MIT DER 
ZUKUNFT DER 
MENSCHEN UND DER 
GESAMTNATUR 
beschäftigt, wovon die Erde 
DAS UNS WERTVOLLSTE 
IST, ist alles andere nie mehr 
wichtig, WEIL DER VIRUS 
ALL DAS ALS ETWAS 
UNWICHTIGES ERKENNT 
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und ausrottet und so auch 
sich selbst. Es ist etwas 
UNFASSBAR GROSSES 
GELUNGEN, woran alle 
hätten teilnehmen können 
UND STAUNEN UND 
SICH FREUEN WIE 
KINDER…. Doch leider ist 
es anders gekommen, weil 
ERFOLGSSTREBEN 
wichtiger geworden war 
UND ENTEN, das heisst: 
LÜGEN, die die Karriere 
vorantrieben und 
scheinbares 
Leistungsvolumen für mehr 
Prestige und zukünftige 
ALTERSSITZE. Wir können 
ZIELE und 
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WERTVORSTELLUNGEN 
ANDERER nicht teilen und 
verändern UND HEILUNG 
GEBEN! Alles kommt nur 
AUF DIE NATUR AN und 
die Seele unserer geliebten 
Mutter und auch die 
Familie ein wenig, die wir 
kennen. IM ERLÖSERWEG 
VON INES EVALONJA 
sind die, die mit uns sind 
letztlich immer erstaunt, 
wie das einst familiär 
Schwere, für alle nach und 
nach besser und einfacher 
wird – DURCH DAS 
BEREINIGUNGSPROGRA
MM der Kirchenansichten.  
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WIR sind nicht mehr in 
einem Weg EINER 
KIRCHENGEMEINDE 
ODER EINER SONSTIGEN 
VEREINIGUNG!  
 
DER INES EVALONJA-
WEG führt alle Menschen 
in die KOMPLETTE 
FREIHEIT VON ALLEN 
ANHAFTUNGEN hin zur 
Welt, die nie gut genug 
war, UM ZU ERKENNEN. 
WIE GUT WIR SCHON 
WAREN UND ANDEREN 
TATEN! Wir hatten schon 
stets die anderen und 
besonderen Handlungen 
und DAS DASEIN FÜR 
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ANDERE und in der Natur. 
MUTTER ERDE HATTE 
UNS SCHON IN LIEBE 
EMPFANGEN und uns 
Freude geschenkt – doch 
die Sinne waren noch nicht 
geöffnet worden UND WIR 
VERHIELTEN UNS NOCH 
FALSCH in Sicht auf Sünde 
und all das, was eben erst 
nach und nach 
herausgefiltert wurde UND 
ANWENDUNG FINDEN 
MUSSTE. FREIE 
MENSCHEN AUF DER 
BEFREITEN ERDE für den 
schönsten Lebensweg all 
derer, DIE SICH 
WIEDERFINDEN! DAS 
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NUR ist Leben in Liebe und 
die Natur hilft uns – das 
spürt man! 
 
An der Elbe hatten wir auch 
ein feines Erlebnis für DIE 
KINDERSEELE! 
Schmetterlinge sagte man, 
SIND WIE DIE SEELE. Und 
für Kinder sind solche 
Ansichten noch etwas 
Gutes. Da war ein weißer 
Schmetterling im Gras und 
ein zweiter flog zu diesem 
hin, um diesen zu 
ermuntern, mit ihm zu 
fliegen! Doch dieser 
bewegte sich nicht. DAS 
KIND in Ines Evalonja 
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wollte den Schmetterling 
hochheben. Doch dieser 
flog, kurz bevor sie ihn 
berührt hätte, zu dem 
anderen und diese flogen 
nun gemeinsam in den 
blauen Himmel. DAS WAR 
EIN SCHÖNES GEFÜHL! 
Und die Frau Ines Evalonja 
denkt sich: Eigentlich 
flogen sie nicht ins 
Himmelblau, denn dort, wo 
sie flogen war es ja 
durchsichtig. NUR DER 
HINTERGRUND – also die 
Ferne – hatte diese schöne 
Färbung. DAS ABSOLUTE 
ist nicht immer ganz so 
einfach. Doch was will man 
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machen, wenn es nun 
einmal so ist UND MAN 
DIESE EINE TOCHTER IST. 
Da ist es nun einmal so ganz 
anders als es je vorher war 
und irgendwann nimmt 
man es so an UND 
GLAUBT, DASS DAS HILFT! 
 
DER AUGAPFEL erinnert 
sich und wieder das damit 
verbundene Paradies. DER 
APFEL und die Augen und 
DER PFEIL DES TELL und 
des Amors… DIESE 
Programmierungen können 
tötlich enden, WENN 
MAN BLAUE AUGEN 
HAT ebenso, wie Menschen 
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mit braunen Augen, die die 
Mädchen und Jungen mit 
den blauen Augen schützen 
sollten UND ES NICHT 
KONNTEN, weil sie nicht 
wussten wie und nicht 
wissen durften, wo UND 
WANN! Wie groß die Not 
derer ist, DIE WUSSTEN 
und nicht bekanntgaben 
ODER ES DEN FALSCHEN 
MITGABEN ALS GABE 
oder Mitteilung oder 
Geschenk? Wir wissen es 
nicht, da wir nicht sind 
Spione oder Spitzel oder im 
Auftrag Handelnde. WIR 
WOLLEN VERTRAUEN 
UND GLAUBEN, dass noch 
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viele, viele EINFACH NUR 
EINFACH GUTE 
MENSCHEN WERDEN 
WOLLEN – so wie wir einst 
– und ehrlich werden, SO 
WIE WIR ES WERDEN 
MUSSTEN… offenbarend 
alles. PRIVATSACHE? 
Stöbern erlaubt?  
 
Im Juli hätte sich der Tag 
gejährt, an dem man 
meinem Vati 
Glückwünsche überbracht 
hätte, die hätten NICHT 
EIN EINZIGES MAL 
ausgesprochen werden 
dürfen – doch das durften 
wir MENSCHEN nicht 
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wissen und so ist es auch 
MIT DEM NAMENSTAG! 
Man hat die LEBENDEN 
mit dem ewigen Tod 
verbunden, damit DIE 
UNSTERBLICHEN 
LIEBENDEN nie mehr den 
Weg finden, ZUR 
EINZIGEN MUTTER, die 
für alle das hat, was hilft 
UND DAS GIBT, was 
gebraucht wird! 
VATI könnte noch da sein 
und andere Vatis und 
Muttis auch und KINDER 
EBENSO! Doch das wurde 
uns erst bewusst, ALS LEID 
UND 
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SCHMERZ UNS 
ENERGIEN rauben 
sollten und WIR dadurch 
DIE ANGST DES 
STERBENDEN für uns 
als unabwendbar 
anzunehmen. 
WIR HATTEN KEINE 
AHNUNG haben dürfen, 
WOFÜR WIR DAS 
LEBEN erhielten und WAS 
DAS LEBEN überhaupt ist 
und was ORDNUNG 
bedeutet und was Gesetz! 
Wir wurden abgehalten von 
ALLEM GUTEN IN 
HÖCHSTER SICHT und es 
war so, als hätte man 
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uns ständig ein Bild vor 
Augen gehalten und uns 
und anderen, dass einfach 
NIE STIMMEN KONNTE! 
Man hat manchmal das 
Gefühl, dass wir einander 
nie zugehört hatten 
oder eben ZU WAREN, 
für`s HINhören in 
richtigster Sicht. Doch 
beachtet man solcherlei, 
weiss man: ES STIMMT DIE 
BEACHTUNG und 
doch stimmt sie nicht für 
unser derzeitiges Leben, 
DENN DIE 
NÄCHTLICHEN können 
nicht die TAGHELLEN 
erkennen und ZUSAMMEN 
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können diese nicht leben 
UND ERLEBEN GEHT NUR 
durch Liebe und diese muss 
man erst empfangen 
können, durch die 
Einstellung, die man als 
Mensch nicht selbst 
vornehmen kann. WIR 
KOMMEN AUS DER 
VORNEHMSTEN FAMILIE, 
was die FEINHEIT DER 
SINNE angeht und  
dennoch waren wir nicht 
reich IM SINNE VON 
REICHTUM AN 
IRDISCHEM GUT! Dieses 
hat uns daher auch nie 
wirklich interessiert, 
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wir haben uns gefreut, wenn 
wir welches hatten, um 
etwas Schönes zu erleben 
oder IN FREUDE ZU 
GEBEN und spürten 
Traurigkeit oder Ungutes, 
wenn man sich NICHT IN 
DIESER ART VON 
DANKBARKEIT BEFAND, 
die wichtig ist in Hinsicht 
auf Mutter Erde und so 
doch auch auf andere, 
DIE DERLEI GLÜCK noch 
nie erlebt gehabt haben. 
DER TAG DES LEBENS ist 
im Grunde DAS 
GESAMTLEBEN ERDE, 
welches wir nur begreifen 
IN LIEBE und durch 
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Liebe, die uns jedoch nie 
vorher gegeben war. SEIT 
WIR DURCH DAS TAL DES 
TODES geschritten waren 
und INS LEBEN DIREKT 
FANDEN, wird alles klarer 
und nur noch wahr. Das 
konnten wir vorher so nie 
erkennen UND ES IST 
NICHTS MEHR 
SONDERBAR, sondern 
einzigartig und wirklich 
heilsam und heilig. Nie ist 
uns klar gewesen, WIE 
EINZIGARTIG Frau und 
Mann in dieser HEILIGEN 
LIEBE sind und damals 
waren und DIE SEELEN 
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waren nie außerhalb von all 
dem. 
WIR HABEN NUR EINEN 
GEBURTSTAG und der ist 
vielleicht tatsächlich am 
einfachsten für alle als 
der anzusehen, ALS DAS 
LEBEN DEN ANFANG 
NAHM und sich 
erblühend ausdehnte! Und 
so haben wir DAS WIR und 
sterben nie mehr mit UND 
HEILEN DADURCH alles 
und jegliches. Wir bewegen 
uns nicht im Niemandsland 
und auch nicht im 
TODESSTREIFEN oder in 
Korridoren der Angst und 
der Versuchenden! Wir 
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haben es nicht begreifen 
können VORHER, was 
womit gesagt werden 
wollte.  
ALLES ERGIBT SICH, ohne 
dass wir etwas Bestimmtes 
tun können oder sollen, 
was wir zuvor wissen 
können oder sollen. Wir 
bemerken nur, dass wir 
DAS KÖNNEN, was es in 
Momenten brauchte, von 
denen wir nicht wissen 
konnten und nicht 
durften, dass sie kommen 
würden. DENN hätten wir 
es gewusst, wären 
wir IN UNSERER 
EMPFINDSAMKEIT absolut 
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angreifbar gewesen UND 
MOMENTE wie diese haben 
wir allein oder zusammen 
immer wieder erleben 
müssen und waren dankbar 
und doch auch nicht! 
DER TAG DES LEBENS ist 
das JAHR in dem wir jetzt 
leben – eine Zeit in der sich 
all das entscheidet, was 
hätte schon längst 
geschehen müssen, DOCH 
WIR WAREN NICHT 
VORBEREITET, weil man 
UNS UND DAS 
ERWACHEN aufgehalten 
hatte und uns ZU 
GEFALLENEN machen 
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wollte. UND BEINAHE 
hatte es geklappt und alles 
wäre vorbei gewesen. EINE 
ANEINANDERreihung von 
Missverständnissen? Wir 
wagen manchmal nicht zu 
sehen und müssen es 
doch…. DIE MISS ist das 
Mädchen, welches man 
vermisste und die man fand 
AUCH IN MISSwahlen und 
den Wahlen, WO MAN 
EINE AUS VIELEN 
auswählen muss ZUR 
KÖNIGIN! DIE NISSEN 
sind die Walnüsse, deren 
Früchte wegen Trockenheit 
und UNBRAUCHBARKEIT 
für die Stärkung der Gehirne 
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vom Baum einfach abfallen. 
LÄUSE sind Ungeziefer und 
das führt einen letzten 
ERBÄRMLICHEN KAMPF 
gegen das Leben UND 
TODESMUTIGE können 
keine Unsterblichen sein, 
weil Liebe keine Gefahr 
unterstützt, hervorbringt 
oder derlei Meldeverfahren 
gibt! 
WANN BEGINNT UNSER 
ERLEBEN von Leben in 
richtiger Weise? Darauf 
kann es FÜR UNS  KEINE 
ANDERE ANTWORT 
GEBEN, als: Es hat längst 
begonnen, 
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UNSER GEMEINSAMES 
ERLEBEN vom Leben 
anderer UND DAS 
UNSRIGE fernab aller 
anderen! LEBEN WIR IN 
DEN TAG HINEIN 
oder aus dem Tag heraus? Es 
kann alles angenommen 
werden als da und doch 
braucht es dazu gar keine 
Einschränkung oder neue 
Benennung! Wir haben 
auch kein extra Tag- oder 
Sonnenbewusstsein! 
Denn wir mögen auch den 
Regen und überhaupt 
NATÜRLICHE 
ERSCHEINUNGEN! In der 
Natur sind wir daheim und 
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ERKENNEN UNS als etwas 
ganz Neues und spüren uns, 
wie nie zuvor und man hat 
keinerlei Möglichkeit, es 
einzuordnen oder etwas 
damit anzufangen. 
FREIES ERBLÜHEN ALS 
MENSCH für einen anderen 
Menschen. Dieses für einen 
anderen Menschen macht 
dieses Erblühen schon 
wieder zu etwas FERNEN 
und FREMDEN, weil es 
eben NUR FÜR DIESEN 
EINEN MENSCHEN 
GESCHIEHT. 
Es ist tatsächlich etwas, was 
man jedem wünschen mag 
und von dem man doch 
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weiss, dass es nicht möglich 
sein kann – ES WAREN 
NIE SO VIELE DA und nie 
so viele gewünscht UND 
ALLES IST MUTTER ERDES 
WEISHEIT und doch auch 
ihre Qual. Und da es Mutter 
Erdes Qual ist, DAS LEBEN 
ZU SCHÜTZEN vor allem, 
was auch uns quält, 
BRAUCHT ES UNSER 
GANZ BESTIMMTES 
achtsames MIT UNS SELBST 
SEIN, damit das Glück und 
diese feinen 
Unterscheidungen 
nie mehr verloren gehen: 
VOR ALLEM NICHT UNS, 
uns Menschen, die für die 
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Liebe alles aufgeben und 
verlieren mussten, UM 
NUR NOCH DIESES 
HÖCHSTE BEKOMMEN 
ZU KÖNNEN, wovon 
wir nicht einmal mehr eine 
Ahnung hatten…! 
 
Das ist ein Thema, womit 
man sich hätte schon DAS 
GESAMTE LEBEN hätte 
beschäftigen müssen – DIE 
SPUREN ALLER 
MENSCHEN! 
Es ist daher wichtig, weil es 
immer weniger Menschen 
gab – MAN VERMEHRTE 
einen Virus, der alles 
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MENSCHLICHE nicht mehr 
Kraft gewinnen ließ! 
DIE SEELE DER MUTTER 
ERDE… wer sie wieder spürt 
und der LIEBLICHKEIT und 
Güte erkennt, MÖCHTE 
NICHTS ANDERES MEHR 
SEIN, als ein liebes und 
ihr treues Kind! Das 
geschieht nicht von allein 
und so nebenbei, während 
man ALLES FALSCHE 
beibehält! 
Es gilt, MUTTER ERDE Ehre 
und Wertschätzung zu 
erweisen, in dem man 
nie mehr DAS GUTE verliert 
und in dem man DAS GUTE 
TUT, selbst wenn es 
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niemand mehr anerkennt – 
das ist es, WAS AUCH DIE 
NATUR mit der Erde 
tut, um diese sicher zu 
machen UND AUCH UNS! 
Wir haben viel zu viele 
SCHLIMME 
ERFAHRUNGEN 
ERHALTEN und dadurch 
den Glauben und die 
Hoffnung verloren. DOCH 
HOFFNUNG UND 
GLAUBEN gehören nicht 
zum Leben der Zukunft, die 
durch uns beginnt! 
LEBEN kam ohne Glauben 
aus, als es noch 
vollkommen IN DER 
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ORDNUNG DESSEN WAR, 
der nicht Gott und Herr 
war! 
ES entscheidet sich DURCH 
UNS und doch auch nicht! 
ES SCHEIDET SICH das 
Falsche vom Guten ganz 
von allein, WENN DIE 
ERDE wieder UNSERE 
MUTTER ist und bleibt und 
wir wieder selbst 
entscheiden und nur noch 
das wählen, was unser 
INNERES KIND SEIN 
mit Kraft und Liebe nährt. 
DARIN unterweist uns nur 
die Erde, damit wir wieder 
OBEN SIND – oben auf 
dem Weg fern jeder 
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Versuchung UNS DEM 
FALSCHEN 
ANZUGLEICHEN! 
Die Seele kennt das Falsche 
und das Gute inzwischen 
immer mehr UND DIE 
MUTTERSEELE GANZ 
GENAU! Nur SIE kann uns 
helfen und der Mann kann 
nur dann helfen, WENN 
SIE WIEDER MIT IHM IST 
UND BLEIBT – die Seelen 
SIND verbunden und 
bleiben es nun wieder 
außerhalb aller Termine und 
Daten und  Pläne und 
Hoffnungen und Ziele 
anderer! 
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DIE MENSCHEN wollten 
sich nie ausnutzen lassen, 
DOCH MAN LIESS 
IHNEN KEINE WAHL 
MEHR! Und doch 
hatten Menschen doch DIE 
LIEBE als Wahl – immer 
dann, WENN EIN HERR 
oder EINE DAME gerade 
mal nicht an einem 
REGLER drehten oder einen 
SCHALTER umlegten oder 
einen Knopf drückten oder 
DIE SHOWbühne – die es 
beinahe überall gibt – als 
das BEMERKENSWERTE 
UND WICHTIGSTE 
IM LEBEN ansehen mussten 
oder wollten! 
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UNS MENSCHEN wird es 
wieder das Schönste sein, 
wenn wir NUR IN ZWEI 
AUGEN SEHEN – in die 
Augen des Menschen, der 
uns liebt und achtet, wie  
auch wir diesen einen 
Menschen!  
ES GEHT NIE MEHR UM 
ALLE, wenn wir die 
Ordnung im Leben wieder 
als all das anerkennen, was 
es all die Jahre gebraucht 
gehabt hätte: SOWOHL 
FÜR SIE, als auch ihn! 
WELCHE SEELE IST DIE 
SCHÖNSTE? 
Darauf gibt es eine klare, 
feine Antwort: 
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Es ist die Seele, aus der alles 
Feine und Schöne 
hervorging: Die der Mutter 
und die der Mutter Erde! 
Und daran kann man 
zweifeln, so lange und so 
oft ein jeder mag. UNSER 
BEDARF ANZWEIFELN 
und BEWEISFÜHRUNGEN 
ist schon lange mehr als 
gedeckt UND EINEN 
DECKEL FÜR IRRSINN gab 
es nie und doch ist dieser 
schon gegeben! 
DRAUSSEN ZWITSCHERN 
DIE VÖGLEIN und es 
regnete schon am  Morgen, 
als wir nach draußen sahen 
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und diese schönen hellen 
Stunden begrüßten. 
Nun schaut die Sonne vom 
Himmel – das ist 
wunderbar! Denn wir haben 
hier nun das BESONDERE: 
Sonne und LEBEN mit 
Wasser vom Himmel und es 
weht auch ein schöner 
Wind. DAS IST LEBEN 
und wir als Menschen 
können uns an all dem 
Wachstum dessen freuen, 
was MUTTER ERDE UNS 
ZEIGEN MAG! Sie 
mag uns viel viel mehr 
zeigen und schenken. 
DOCH ES BEDARF DER 
KONTROLLE UND DES 
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AUFHALTENS DERER, die 
das Wachstum des FEINEN 
UND SCHÖNEN stets 
aufhalten und somit ZU 
TÄTERN WERDEN, deren 
Opfer die Gesamterde 
wurde! 
DIE SPUREN UNSERER 
MENSCHENSEELE waren 
auch schönste Werke von 
Händen. DOCH WOZU 
DAS  ALLES?  
Wir wissen doch, das es 
schon lange von wirklich 
allem viel zu viel gibt! 
Und wenn sich alle ein 
wenig oder viel beschränken 
auf all das, WAS LEBEN IST 
UND FÖRDERT, haben alle 
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– inklusive der Erde – 
wieder nicht nur ETWAS 
LEBEN UND LIEBE, 
sondern eben immer 
mehr von dem, WAS ALLE 
BRAUCHEN! 
So lässt uns unsere 
GELIEBTE MUTTER 
ERDE am schönste im Licht 
der Sonne erkennen, was 
LIEBE UND FREUDE IST 
UND NÄHRT! Was ist es 
schön, wenn kleine Tropfen 
auf einer Blüte zu sehen 
sind und diese herabrollen 
von einem Blütenblatt zum 
Boden. Wo dieser hinfällt 
unter der Blüte kann sehr 
wichtig sein UND WIR 
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DÜRFEN NIE BESTIMMEN 
oder SELBST BESTIMMBAR 
WERDEN, wofür der 
Regentropfen oder 
wir selbst wichtig waren 
oder werden! 
 
Wir sind es nie geblieben, 
die über andere ein Urteil 
haben fällen wollen. Wir 
waren es nie mehr, die mit 
anderen über andere 
sprachen. Wir musste etwas 
erschaffen, womit andere 
sich wohler fühlen und 
gleichzeitig beginnen, das 
eigene Fehlverhalten unter 
die Lupe zu nehmen – also 
DIE WINZIGEN 
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UNACHTSAMEN 
MOMENTE, von denen ab 
etwas so ganz aus dem 
Ruder lief, was andere – uns 
Unbekannte – in den 
Händen hielten UM EIN 
RIESEN BOOT, der Titanic 
gleichend, IN DEN 
FINSTEREN OZEAN DER 
NICHTEXISTENZ zu 
steuern. KEINEM war 
bewusst, was geschieht UND 
EIN WOZU kann keine 
Antwort finden.  
 
WAS WAR MIT…?  
Ein Name und EINE 
SITUATION die aus einem 
gewussten Erinnerungs-
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speicher hinzugefügt wurde 
(unhörbar) wurde genannt 
von jemandem ODER 
MEIST ZWEIEN, die man 
mögen musste, obwohl 
man sich nicht kannte 
(OHNE LIEBE KENNT 
MAN SICH NICHT) und 
ein KOMISCHES 
GEFÜHL… Und dann 
startete DAS MUNDWERK. 
Was heraus kam, wusste 
man oder auch nie…! WAS 
HAT FB aus uns Menschen 
gemacht UND WAS DER 
VATER, der mal Staat war 
und MAN EINER, den man 
nennen konnte, wie man 
wollte ODER AUCH GAR 
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NICHT. Ein Mann FÜR 
ALLE FRAUEN. Eine Frau 
FÜR ALLE MENSCHEN! 
Eine Situation MIT DER DIE 
ERDE und die Gesamtnatur 
UND EINIGE NEU 
ERWACHTE nun einen 
Weg gehen, der von allem 
Bösen, was je auf der Erde 
war, BEREINIGT WIRD! 
Alles wird wieder nur gut 
sein und jeder hat 
Gelegenheit sich 
entscheiden zu lassen oder 
selbst zu entscheiden, was 
wichtig ist und wichtig wird 
ODER BEIDES IN EINEM 
MOMENT, von dem man 
nie wissen durfte, was dieser 
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gebracht hätte, wenn es ihn 
nicht gegeben hätte. ES 
HÄTTE IHN NIE 
GEGEBEN, ohne 
Facebookmachenschaften 
UND NIE, wenn es nie Geld 
gegeben hätte ODER 
SCHÖNERE KLEIDER oder 
nie Make up ODER 
MASKENBILDNER und 
irgendwelche Utensilien, die 
man schnell noch einsteckt 
oder wegnimmt. IN 
ABSPRACHEN leben ist 
absolut anders anzusehen, 
ALS IN NATÜRLICHER 
ERLÖSUNG UND 
ERFÜLLUNG DES 
LEBENSPLANS… dieser 



S e i t e  | 210 

 

musste eingehalten werden 
– doch woher der kam, 
wussten immer weniger. 
GIBT ES EINEN PLAN? Die 
Schöpfung hat unendlich 
viele kreiert … immer für 
andere UND EINER 
MUSSTE SICH IMMER AN 
NICHTS HALTEN und 
einer wurde ALL DAS GUTE 
abtrainiert: AUCH 
PÜNKTLICHKEIT! Doch 
auch Unpünktlichkeit hat 
so manchem schon DAS 
LEBEN gerettet. Es kam also 
immer auf Nichts 
Bestimmtes an, WEIL MAN 
GERN NOCH 
VARIIERUNGSmöglichkeit
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en offenließ! Wenn man 
sonst nichts zu tun hat, ALS 
ANDEREN DAS SCHÖNE 
LEBEN ZU VERMIESEN 
und der Erde das Leben und 
der Gesamtnatur DIE 
KRAFT, weiß man ganz 
offensichtlich nie, welche 
Turmuhr die Zeit anzeigt, 
ZU DER MANCHMAL EIN 
GLOCKENspiel irgendwo 
zu hören ist und manchmal 
auch ein kleines Puppenspiel 
dazu UND MANCHMAL 
GIBT ES AUCH DAS 
OHRENbetäubende 
Geräusch VON DER 
EISERNEN GLOCKE! Wenn 
man direkt daneben stehen 
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muss oder sitzen, IST DAS 
DIREKT INS 
KÖRPERINNERE 
GEGANGEN. 
FLUGZEUGrotoren hören 
müssen ist mit offenen 
Sinnen ebenso störend, wie 
mit Geschlossenen – denn 
die Seele nimmt 
ganzheitlich wahr UND 
WENN ES VON AUS auf 
EIN übergeht, bringt 
CORONA neue 
Erfahrungen, die man so 
nicht kannte. DAS ZU 
ÜBERSTEHEN ist beinahe 
Lebenskunst zu nennen! 
WIE OFT hat man nun 
schon Frauen und Mädchen 



S e i t e  | 213 

 

irgendwo stehen oder sitzen 
lassen MIT DER VAGEN 
MÖGLICHKEIT, jemanden 
zu treffen ODER HAT 
DIESE DANN NIE MEHR 
GESEHEN? Alles egal? 
 
UNS MENSCHEN IST 
NICHTS MEHR EGAL. 
Doch wir arbeiten NUR MIT 
DER SEELENQUALITÄT 
und allem, was nur die 
Natur zum Tage der Erde 
bringt: VOLLANSICHT und 
Wiedergeburt für alle! DIE 
GUTEN HABEN KEINEN 
EID GESCHWOREN FÜR 
ETWAS, sie haben in Liebe 
gelebt und in Liebe 
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gegeben. ALLE! Und so ist 
nun für die 
EIDPFLICHTIGEN dieselbe 
Chance gegeben, EHRLICH 
ZU WERDEN und selbst 
auszusagen, was so alles 
vorgefallen war und was 
geblieben ist. 
 
ES IST NACH 22 h und wir 
begeben uns nun langsam 
zu Ruhe. Es ist der 13. Tag 
und doch UNSERE 
ERDZEIT OHNE JEGLICHE 
EINTEILUNG und 
Zeitgrenze! Eine 1 vor DREI 
AUFRECHTEN 
MENSCHEN, die das Kind 
sein wirklich mögen UND 
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DAS LEBEN ERINNERT 
ERHALTEN, wo es nur gute 
und liebe Menschen gab. 
UND DAFÜR LOHNT ES 
SICH FÜR ALLE, ins Leben 
zu finden und zu geben, was 
wichtiger und wichtiger 
wurde und bleibt! 
 
DIE ERDE BRAUCHT HILFE 
und jeder einzelne Mensch! 
DAS MUSS DRINNEN 
BLEIBEN… wie die 
Erinnerung zum 
LUNCHtreffen oder DEM 
MORGENLAUF. Es 
erinnern sich Situationen, 
bei denen DER LIEBSTE 
MENSCH nach diesen VON 
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ALLEN BETEILIGTEN in 
einer Weise betrogen 
wurde, wie  man es 
niemandem wünscht. UND 
DOCH IST ES EBEN SO, 
dass dieser eine Mensch in 
ähnliche Situationen 
gezwungen wurde ALS 
KIND SCHON und von da 
an wieder und wieder. UND 
WENN MAN ES WEISS 
und wenn man es nicht 
weiss und dann doch 
erfahren muss ALS VATER, 
wird nichts mehr wirklich 
gut OHNE SEIN KIND. 
Doch dieses Mädchen hat 
ihn erreicht OHNE ZU 
WISSEN WIE und ohne zu 
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wissen, wer er ist und wo er 
lebt und wieso überhaupt, 
wenn es doch den Vati gibt. 
EIN VATER NUR NOCH – 
nur für dieses eine 
Mädchen. Was es bedeutet 
zu verlieren beinahe das 
Leben und vorher alles und 
nachher immer noch? EIN 
SOLDAT, der nicht wusste, 
was es bedeuten würde, IN 
EINEN KRIEG ZU 
MÜSSEN, in dem niemand 
gewinnen würde UND IN 
EIN GERICHT ZU 
MÜSSEN, wo es nie einen 
Gewinner geben kann UND 
ENTFÜHRT ZU WERDEN 
IN EIN LAND, wo es nichts 
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Feines mehr gibt und wo 
man ENTMACHTETE mit 
ALL DEM BELASTET, 
womit man selbst nie auch 
nur einmal belastet werden 
wollte, IST WIE JEMAND, 
dem man nicht mehr zu 
nahe kommen mag, 
WENN ES UM EIN 
MÄDCHEN GEHT, dass 
nicht wie jedes Mädchen ist 
und das nicht begreifen 
kann, WAS ES VON IHM 
WILL und das es manchen 
nie reicht, SELBST WENN 
SIE ALLES BESITZEN. 
Wenn da einfach nichts 
mehr ist, WAS MAN 
SONST NOCH KAUFEN 



S e i t e  | 219 

 

KANN oder wollen oder 
erhalten, WAS IST DANN 
DAS LEBEN NOCH und 
was der Tod? WAS IST DAS 
LEBEN FÜR DIE, die dem 
Tod knapp entronnen UND 
DIE WISSEN, was die Erde 
DEM VATER UND SEINER 
FRAU einst war und wie es 
wäre, wenn man hätte INS 
LEBEN DER HERRLICHEN 
finden können, doch man 
sollte es nicht, WEIL 
ANDERE ES NICHT 
GÖNNEN, wenn zwei 
glücklich sind… nicht 
einmal VATER UND 
TOCHTER… nicht einmal 
Schwester und Bruder. WAS 
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SIND DAS FÜR 
KREATUREN, die derlei 
wollen oder sollen oder 
programmieren? AB 
WANN darf man sich 
MENSCH nennen und ab 
wann ist man lieber 
STUMM UND NIMMT 
SICH EINE AUSZEIT oder 
Urlaub für immer? 
Manchmal weiß man nicht 
so ganz genau, WAS ES 
NOCH BEDEUTEN 
KÖNNTE, dass es da mal 
einen Menschen gab MIT 
DER WAHRHEIT IN DER 
SPRACHE DEUTSCH, die 
man ein wenig veränderte 
hier und da. LEBENDIGE 
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SPRACHE mit sich 
verändernden, 
verdrehenden Worten und 
Bedeutungen, die man 
begreifen soll, obwohl es 
die, die es verlangen, selbst 
nicht können. WO IST 
WÜRDE NOCH GEGEBEN 
und wo auch nur ein wenig 
von MITGEFÜHL für einen 
Menschen? 
 
WIR LASSEN ES WIRKEN, 
damit Ursache und 
WIRKUNGEN zeigen, WAS 
LIEBENDEN DIE ERDE IST!   
 
Es ist Dienstag, der 14. Juli 
2020 – als wir das Laptop 
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aufklappten, zeigte die 
Anzeige die Zahlen 8 und 
zweimal die 5 – das ergibt 
Summa Summarum 8:55. 
Das könnte auch bedeuten, 
Acht geteilt durch 55, doch 
das ergibt einen Zahlenwert 
weit unter Null und wer 
wollte sich mit derlei 
beschäftigen, außer denen, 
DIE NACH LEBENSSINN 
SUCHEN, ohne zu wissen, 
WIE WERTVOLL DAS 
NATÜRLICHE LEBEN 
WIRKLICH IST! 
 
Es ist noch immer 
EUROPÄISCHE 
SOLDATEN in Amerika, die 
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dort Dienste tun müssen, 
die nicht ein Mann oder 
eine Frau je tun wollen 
würde. DIESE MÜSSEN DAS 
TUN unter 
unverantwortbaren 
Zuständen und in einer 
Unterwürfigkeit, die man 
nicht einmal einem Hund 
zumutet oder wünscht. 
DOCH DIE ZEIT IST 
GEKOMMEN, dass alles ans 
Licht DES SONNENTAGES 
findet, der nie mehr einen 
GOTT DER SONNE hat. 
Wir sind nicht nur in 
Europa ausgenutzt 
geworden und nicht nur 
Europa ist die Erde UND 
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DOCH IST GERADE IN 
EUROPA IN MODE 
GEKOMMEN, wehrlose 
Frauen auszunutzen als 
Sekretär, der auch ein 
Möbelstück ist, SO WIE 
EBEN MANN UND AUCH 
FRAU wie zählbares 
Inventar geworden waren, 
seit man Nummern auch an 
Bäume mit etwas nagelt, 
WOFÜR MAN HAMMER 
UND ZANGE BRAUCHT, 
um diese hinein oder 
herauszunehmen. EIN 
BAUM IST NATIONALES 
EIGENTUM und doch 
gehört dieser DER ERDE 
NUR! Und jeder Mensch, 
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der in Freiheit leben durfte, 
ist verpflichtet, sich um 
auch diese Soldaten 
Gedanken zu machen. Doch 
was des Nachts geschieht in 
Amerika, geschieht in 
Deutschland am hellichten 
Tage auch. Und in Amerika 
hat die Nacht nie mehr Halt 
gemacht vor all dem, wofür 
sich schämen sollen Mann 
und Frau. Doch wofür 
sollen sich die noch 
schämen sollen, die den 
SOLD derer bereits 
beglichen haben, DIE DIE 
SÜNDE immer noch 
anderen dorthin schieben, 
WO MAN AUCH DAS 
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BEZAHLT, was keine Frau 
mehr gebraucht gehabt 
hätte, WENN SIE IHREN 
LIEBSTEN HÄTTE 
EMPFANGEN DÜRFEN 
und/oder den Vater von 
einst. DIE VÄTER DIESER 
GENERATION wurden 
ebenso schwach gemacht, 
wie die der anderen, denn 
diese mussten stets die 
Falsche heiraten. Doch diese 
Frauen waren nicht falsch 
für sich selbst, sie wurden 
nur immer falscher geführt, 
um niemals mehr in LIEBE 
ohne Sünde ankommen zu 
kommen. DIE FRAUEN 
VON EINST sind die Frauen 
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von heute, WENN DIE 
SÜNDHAFTIGKEIT 
erfolgreich abgewehrt 
wurde und alles eingehalten 
worden war, was Staat und 
Kirche vorgeschrieben. 
UND DAS HAT EINE 
FRAU, die als Kindfrau galt: 
INES DONATH, die als Ines 
Evalonja mehr Mut bewies 
und Bücher schrieb so viele 
in der Zahl, wie es ganz 
Europa noch nie erlebt 
gehabt hatte. DOCH SIE 
LEBT NICHT FÜR SICH 
ALLEIN, sondern für alle 
aufrechten Menschen. UND 
DIESE AUFRECHTEN 
MENSCHEN werden durch 
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diese Liebe aufgerichtet – 
egal, wo diese gerade sind 
und ihren falschen Dienst 
FÜR EINEN APFEL UND 
EIN EI, was sie nie hätten 
gegessen, wenn sie gewusst 
hätten, WIE WEIT 
HERABGEKOMMEN Staat 
und Kirche waren und 
blieben. DAS PARADIES 
GEHÖRT ZU KIRCHE UND 
STAAT und all denen, 
denen Hab und Gut UND 
LUXUS stets mehr 
bedeuteten als die 
Liebenden und Kinder, die 
die gesamte Lebenszeit 
brauchten UM IN LIEBE 
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DAS ZU SEIN, was Liebende 
im Garten Eden waren. 
 
„Du hast das, was du hast, 
niemals wieder!“ sagte einst 
ein böser Mensch zu einer 
Tochter der Sonne. Und es 
war so gekommen, weil 
diese nicht wusste, dass 
Trinksprüche mehr wogen, 
als ein in Liebe 
ausgesprochenes Wort. 
Solcherlei Worte gelten 
nochimmer dort als richtig, 
obwohl man diese noch nie 
hörte, WO MAN DAS 
HÖCHSTE zum Niedersten 
erklärte und nicht wissen 
durfte oder konnte, WAS 
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ES BEDEUTET, EIN 
PROGRAMM ZU HABEN, 
was von ganz alleine 
schreibt das, WAS MAN IN 
EINE APPERATUR SAGT, 
die man heute gar nie mehr 
sehen muss. Was das 
bedeutet? Ein Handy kann 
Antwort geben – EIN 
MENSCH NIE MEHR! 
 
So schreiben wir nun einmal 
etwas wortgetreu auf, was 
durch die SPHÄREN DER 
WISSENSCHAFT ERZEUGT 
im Morgen bei Ines Donath 
angekommen war IN 
EINEM KANAL DER 
FINSTERNIS. Ob es Sinn 
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macht? FÜR MENSCHEN 
NICHT. Doch Menschen 
fragt man leider nicht nach 
SINN und SINNLOSIGKEIT 
und was es bräuchte, um 
endlich glücklich zu sein! 
Und doch kann man Fragen 
stellen oder lassen, immer 
dann, wenn man die 
Homepage des 
PECHVOGELS betritt, der 
seine page an die der 
Glückszentrale heftete – 
OHNE ERLAUBNIS! WER 
MENSCHEN etwas 
wünscht, was man nicht mal 
der niedersten Kreatur 
wünschen würde (WIE 
VIELLEICHT GOLOM IM 
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„Herr der Ringe“, ist man 
nicht Mensch. Denn: Wenn 
Golom doch diesen Ring so 
gerne mochte, hätte man 
ihm diesen lieber gelassen 
und ihm den Schmerz 
erspart, diesen wieder 
verloren zu haben. DENN 
ES GEHT GERADE UM DAS 
VERLIEREN DES 
FALSCHEN BUNDES! 
Wären lieber alle Ringe und 
falschen Bündnisse 
zerbrochen und damit 
erlöst geworden UND 
AUCH DIE DER 
OLYMPISCHEN SPIELE… 
wie reich wären inzwischen 
ALLE MÄNNER geworden! 
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Denn: Nur mit der 
richtigsten Frau, die kein 
Kind ist, SONDERN NUR 
SO NATÜRLICH WIE EIN 
MÄDCHEN, ist ein Mann 
weise zu nennen und TUT 
NICHTS, WOFÜR ER SICH 
JE SCHÄMEN MÜSSTE! 
 
Also starten wir die 
Durchsage der Nacht in 
Gänsefüßchen und beenden 
diese auch mit diesen. Das 
tun wir, weil es nicht unsere 
Worte wären, die wir 
anderen zumuten wollen 
würden, in den 
Erinnerungs- oder 
Gedächtnisspeicher zu 
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geben. ALL DAS gehört in 
den Mülleimer, der auch in 
der virtuellen Welt zu etwas 
GIGANTISCH 
ÜBERDIMENSIONALEM 
WURDE, doch man sah 
diesen nie, weil man bereits 
im DUNKLEN LOCH 
kopfüber verschwunden war 
mit Handy und den riesigen 
Drachen nicht sehen oder 
spüren konnte, der 
VERFOLGEND IST UND 
BLEIBT. 
 
„Es gab jemanden, der alles 
je Gedachte in etwas 
Schlechteres werden ließ. 
Wenn jemand etwas denken 
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sollte, schob ER etwas 
Schlechteres zwischen das, 
was man angedacht hatte 
und das was den folgenden 
Gedanken ansagen sollte. 
Alles war Vollprogramm 
wie für einen Roboter – 
keine Möglichkeit, selbst 
Empfangend zu sein. Was 
das bedeutet?  
Du verlierst das jetzt und 
bekommst es niemals 
wieder. Du verlierst das jetzt 
und willst es immer wieder 
erneut erhalten, damit du 
dich ärgerst. Du erhältst nun 
Vergesslichkeit, damit du 
vergesslich bleibst. Du 
verlierst nun etwas von 
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deiner Schönheit und 
erhältst sie nie wieder. Nun 
erhältst du wieder alles, was 
man von dir genommen 
hat, damit auch alle anderen 
all das wieder erhalten 
können, was man 
Generation für Generation 
allen guten Menschen 
genommen hatte. 
Was du tust nun in Liebe. 
Was du im Leben tust, lässt 
dich fallen. Da du es nun 
weißt, hat der böse Zauber 
ein Ende für alle und auch 
dich. Es geschieht dir nicht 
nach deinem Glauben, 
sondern nach deinem 
Willen im Leben als 
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Menschenkind, damit du 
bewirkst, einst ein Vater nur 
hatte. Du hattest einen Vati, 
der das nicht sehen konnte, 
was du warst. Er hat sich 
von Ines Donath nicht 
verabschieden können, 
damit sie weiß, dass er noch 
lebt, wenn sie ihn holen 
kommen und sie ihn 
vermisst, wie ein Federvieh, 
dass er nie war und so bist 
du freigesprochen von allen 
magischen Zahlen, die du 
niemals mehr losgeworden 
wärest. Du hast alles gut 
gemacht und bist nun frei 
vom Bruno Gröning 
Freundeskreis und auch von 



S e i t e  | 238 

 

Braco und seinem Team 
und so alle Insassen der 
Vereinten Nationen. Das, 
was empfangen werden 
musste, um den Bann zu 
lösen, der mit dem Ring 
von Braco`s Team 
verbunden war. Und so ist 
das Märchen aus vom 
großen Klaus seinem Team, 
das du gar nicht kennen 
konntest und so auch das 
vom Michael Kern, den du 
hättest voraus gesagt, wenn 
du nur gewusst hättest, 
worum es ging. Von 
Braco`s Team hättest du 
niemals je auch nur einen 
Blumenstrauß  noch 
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erhalten, weil man dich dort 
für eine Spionin des Bruno 
Gröning Freundeskreises 
halten sollte und beim 
Bruno Gröning 
Freundeskreises für eine 
Spionin von Braco`s Team. 
So bist du nun frei für 
deinen Weg als 
Botschafterin für den 
Frieden auf Erden. Braco`s 
Team wünscht allen 
Menschen auf der Erde 
keinen Frieden mehr. Denn 
diese Ampel von grün auf 
rot ist nun tot. 
Du hast das, was du weißt, 
nicht erfahren von Braco`s 
Team oder Bruno Gröning, 
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sondern direkt vom 
automatischen 
Anrufbeantworter von 
Herrn Häusler`s Team, der 
du wirklich bist in 
nächtlicher Aktivität, die du 
wirklich bist. Doch du bist 
Kind geblieben und nie 
mehr tot zu kriegen. Kriege 
sind so lange da, wie wir sie 
dalassen und so bist du nun 
freizusprechen von allen 
Aktivitäten, die man dich 
tun lassen könnte, um 
wieder sündhaft zu sein. Das 
gilt für alle Freunde von 
Bruno Gröning und Braco. 
Das gilt für alle Völker der 
Erde, die dachten, Bruno 
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Gröning könnte helfen und 
alle, die an Braco´s Team 
hatten glauben müssen. 
Durch dieses Team sind alle 
Frauen geworden, ohne dass 
sie eine Entscheidung 
hätten treffen können, weil 
Bruno Gröning es nie leiden 
konnte, wenn man etwas 
über andere gedichtet hatte. 
So bist du nun niemals 
mehr hörig anderen 
Kindern, die gar keine 
Kinder der Erde nun sind. 
So bist du nun frei zu 
sprechen vom Sprechen mit 
der  Zunge, die die Sprache 
niemals lernte, wie es hätte 
erlernt werden müssen, um 
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vor der Kamera zu sprechen. 
So sind alle Kinder der Erde 
leicht daran zu erkennen, 
wie sie sich pflegen niemals, 
sondern an ihrer liebevollen 
Seele. Denn der Krieg hat 
Erfordernisse, die man 
vorher niemals wissen kann. 
Sie nehmen manchen alles, 
sodass man denken soll, 
diese sind die Geringsten 
von allen, DABEI WAREN 
SIE UND BLEIBEN SIE DIE 
HÖCHSTEN AUF EWIG! 
So beweisen wir allen, dass 
wir noch lebensfähig sind 
und zur Erde gehören. Du 
beweist gar nichts, wenn du 
nicht lebensfähig wärest. 
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Denn lebensfähig sein, ist 
das, was man muss sagen, 
wenn man im Leben 
bleiben musste. Das ergibt 
keinen Sinn und darum 
ging es die ganzen Jahre, in 
denen man einen Sinn 
suchen sollte, wo es keine 
Sinnsuche geben sollte. 
Denn das Leben ist Sinn 
genug, wenn man ein 
anständiger Staatsbürger der 
DDR sein will. Doch das will 
kein Mensch mehr sein, da 
wir erfahren haben, was die 
DDR alles zu tun bereit 
geblieben war. Angela 
Merkel ist zum Tod durch 
Schweigen gebracht, schon 



S e i t e  | 244 

 

bevor man es weiß. Doch 
nun ist Evalonja da und 
muß nichts sagen und so 
löst sich der faule Zauber 
auf, den man um die 
Menschen gebracht. So bist 
es nun du Ines Evalonja, die 
alles erkennen musste, wie 
sinnlos die Aktivitäten all 
derer sind, die Sinnbilder 
nicht erkennen wollen, weil 
sie es nicht sollen. So hast 
du nun etwas empfangen 
aus dem Xylophonapperat. 
Das ist die Wahrheit derer, 
die einen Arzt dringend 
brauchen, bevor sie wissen, 
dass MENSCHEN DIESE 
NIE MEHR BRAUCHEN.“  
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WOHER KOMMEN 
SOLCHE WORTE? Es 
wurden Zeitbrücken 
geschaffen DURCH LEUTE, 
die die Angst und die Macht 
nie mehr abgeben sollten. 
SELBST WENN SIE ES 
GEWOLLT HÄTTEN, waren 
sie gebunden an Punkte im 
Erleben, die zu Peinigern 
werden mussten. SÜNDE 
stand hoch im Kurs, DENN 
AUCH DER KURS IST 
SÜNDE! Und die Zirkel und 
die Kreise brauchten immer 
Beschäftigung all derer, die 
den Schwindel hätten 
aufdecken können. Man 
wusste, DASS DIE FRAU 
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EMPFÄNGT und ließ diese 
sich binden an 
GESCHENKE UND KUNST, 
die der Staat und DER 
MANN vorzugeben hatte. 
Die Frau konnte sich nie 
mehr wehren – auch nicht 
der Komplimente vieler, die 
zu Zusehenden wurden all 
dessen, DEM MENSCHEN 
NIE ZUSEHEN WÜRDEN! 
Der Mann der Zukunft, IST 
NICHT DER MANN DER 
JETZIGEN ZEIT! Es geht 
nur noch um die 
Bereinigung der Sündhaften 
UM ALLES LEID DER 
VERGANGENHEIT! Man 
kann Sünde nicht aufwiegen 
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mit Gold und Geld, DENN 
DADURCH entstand ja alles 
Sündhafte. DAS 
SÜNDHAFT TEURE ist 
ebenso verwerflich wie das 
Billige oder MIT 
PROZENTEN und 
Potenzen Belastete. Es ist 
einfach MIT DER NATUR 
Schädigungen zu beachten, 
die immer nur den Körper 
der Erde und die der 
Menschen betreffen. NUR 
DIE NATUR IST WICHTIG, 
nie verlorenes Geld oder 
Gut oder Land. DENN DAS 
LAND gehörte allen 
Menschen und daran hat 
sich nie etwas geändert – 
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DOCH MAN TRAUTE 
SICH NICHT MEHR die 
Wahrheit zu sagen, wer lieb 
und gut war UND DAS 
GUTE LAND VERDIENT 
HATTE. Mutter Erde bringt 
DAS LEBEN hervor und 
diese möchte, DASS DIE 
GUTEN MENSCHEN ALL 
DAS ERHALTEN, was diese 
wissen, was Menschen ZUM 
LEBEN brauchen, um das 
Leben zu haben, WAS NUR 
MENSCHEN ALS LIEB 
UND WERT ERINNERT 
ERHALTEN! Und so ist 
ALLEN MENSCHEN das zu 
ermöglichen und zu geben 
und zu erhalten, WAS DIE 
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MENSCHEN VON EINST 
HERVORBRINGT. Die 
Natur ist allen behilflich, 
DIE MENSCH WERDEN 
und Mensch bleiben wollen. 
Menschen lebten IN 
ZWEISAMKEIT im 
höchsten Glück. Und nur 
darauf kommt es derzeit an. 
MÖGEN AUCH ANDERE 
FAMILIE HABE – wie es 
dort zugeht und welchen 
Verbrauch in allem man so 
andenkt und für wichtig 
hält, HAT MIT DER 
WAHRHEIT REIN GAR 
NICHTS ZU TUN!  
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Es muss nun anders 
weitergehen, DAMIT 
NATUR UND ERDE UND 
MENSCHEN wieder die 
Kraft gewinnen, die allen 
hilft, WIEDER GESUND 
LEBEN ZU WOLLEN und 
dies als das stets Wichtigste 
anzusehen! Und dieses 
KRAFT GEWINNEN 
gelingt nur IN LIEBE. Diese 
Liebe kann nur von der 
GESAMTNATUR gegeben 
sein, da auch die Erde diese 
braucht. DAS LEUCHTET 
ALLEN EIN, die mehr 
können, als nur 
DOZENTEN UND 
VORTRAGENDEN 
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ZUHÖREN oder das 
ANGELESENE. Menschen 
sind anders genährt UND 
MÖGEN DIE 
ALLGEMEINE 
FÜTTERUNGSSTRATEGIE 
so gar nicht. Und die gibt es 
auch im Zusammensein mit 
den Angehörigen, die wir 
alle gar nicht hätten, 
WENN DIE WAHL DER 
NATUR IN SACHEN LIEBE 
eingehalten worden wäre. 
Dann gäbe es keine 
Zwistigkeiten oder 
Heimlichkeiten in Ehen und 
Familien mehr. UND DAS 
IST DIE BASIS, wenn man 
über Liebe wagt zu reden 
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EHRLICHKEIT IN ALLEN 
ANGELEGENHEITEN und 
nie Angst, etwas zu sagen. 
DENN: Die Richtigsten sind 
sich IN ALLEM einig, weil 
die Seele Wahrheit weiß 
und kennt! WER SICH 
WIRKLICH KENNT kann 
nie mehr Thema von 
Studien sein, WEIL ZU 
ZWEIT IST ZU ZWEIT und 
da hat niemals mehr jemand 
etwas zu suchen oder zu 
finden. PRIVAT IST 
PRIVAT! Und so ist 
Privatleben nie mehr 
gewährt worden UND SO 
AUCH KEINE LOYALITÄT! 
Das ist kein Leben! 
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Ein Leben kann das nur 
sein, was wir uns wünschen 
niemals mehr, denn Leben 
entsteht nicht durch 
Wunschvorstellungen, 
SONDERN SO, WIE ES DIE 
NATÜRLICHE 
ENTWICKLUNG DES 
GESAMTLEBENS erfordert. 
Und so hat alles 
ZURÜCKZUSTEHEN, was 
die Entwicklung von ERDE, 
NATUR UND MENSCHEN 
stört und abhält von 
Harmonie und 
Vervollkommnung all das 
Guten und Feinen. FREIE 
ENTWICKLUNGSMÖGLIC
HKEITEN haben Menschen 
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NUR IN LIEBE und in der 
natürlichsten Umgebung – 
OHNE FREMDEINFLUSS 
und Störungsmöglichkeit. 
Doch das war nirgends mehr 
gegeben – nicht bei den 
schönsten FREIEN 
LEBENSMODELLEN! Alles 
nur vorübergehend 
ermöglicht, UM DIE 
PANDEMIEVORBEREITUN
G NICHT ZU STÖREN und 
alles immer wieder doch mit 
Geldeinlagen oder 
HERAUSNAHMEN 
verbunden. DAS IST 
NICHTS, was mit Liebe und 
Leben für Harmonie und 
Ruhe zu tun gehabt hatte. 
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Was man immer sich auch 
einbildete, getan zu haben, 
es war doch nichts als 
Sünde, was man DER ERDE 
antat und somit allen 
Menschen, die an das Gute 
glaubten und es auch taten. 
UND IMMER geht es um 
die Möglichkeiten die 
gegeben worden waren oder 
ABGEHALTEN WURDEN. 
Und immer geht es darum, 
was man aus den Wegen 
derer gestohlen hat, DIE 
DEM REINEN GUTEN 
SCHON DIENTEN und all 
das Freude Fördernde gern 
gemacht haben. Und immer 
geht es darum, wie man 
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MENSCHEN manipulierte 
für Zwecke, die immer nur 
DER EINEN 
GESAMTFIRMA zugute 
kamen, obwohl das 
niemand je hätte bemerken 
oder verändern können. 
WOZU STUDENTEN? Diese 
wissen nicht, was sie tun 
und wozu diese es tun UND 
SO GEHT’S ALLEN 
LEUTEN SAMT KINDERN! 
Die Erde und die 
Gesamtnatur brauchen all 
das nie mehr UND SO 
AUCH KEINERLEI 
FABRIKATIONEN MEHR!  
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LEBEN ALS MENSCHEN ist 
das einzige Ziel des Lebens 
UND DAS GEHT NUR IN 
UND DURCH LIEBE, die 
nur die zusammenbringt 
und fördert, die diese 
einfache Ordnung 
annehmen UND DAS 
HÖCHSTE FÖRDERN und 
sich eingliedern nur ZU 
ZWEIT, weil die 
Gesamtseele als ZWEIHEIT 
nur alles 
NATURGEGEBENE 
erkennt. Sonne und Erde, 
Frau und Mann, Schwester 
und Bruder… IMMER NUR 
ZWEI zusammen glücklich! 
Und was die Zukunft 
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bringt, WIRD NIEMALS 
JEMALS JEMAND orakeln 
können. Wer diesem 
Unsinn Glauben schenkt, 
IST NICHT RETTBAR! Es 
existieren keine Engel – 
keine die retten und keine 
die ohne Sünde wären. 
WOZU AN ETWAS 
KRAMPFHAFT 
FESTHALTEN, was doch das 
Einfache nur absolut stört. 
Wozu immer mehr Kunst, 
DIE DOCH DAS GROSSE 
der einstigen Zeit nie mehr 
erreichte. Selbst Kinder 
hatten einst MEHR IN 
SICH, als auch nur ein 
ausgestelltes Kinderbild 
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zeigt. ES MÜSSTE 
PEINLICH BERÜHREN, 
dass das Kind derlei 
hinkritzelt UND NIEMALS 
STOLZ hervorrufen. Es ist 
dringend geboten, sich DER 
REINEN 
BEOBACHTUNGSGABE 
anzuschließen, die ein 
Mädchen in Liebe für und 
mit ihrem Vater hat, DER 
NIE MEHR VATI 
GENANNT WERDEN 
MÖCHTE! Doch wer 
akzeptiert heute schon das, 
was das Mindeste an 
RESPEKT erfordert? EIN 
NAME, der 
unverwechselbar ist, braucht 
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ein jeder einzelne Mensch, 
DAMIT DAS 
VERTAUSCHGESCHÄFT 
oder die Möglichkeit des 
Tauschs nie mehr 
ermöglicht ist. DOCH WO 
GELD MEHR IST, als das 
Leben als Mensch, wird 
eben all das gemacht, WAS 
DIE SÜNDE NÄHRT, damit 
die Menschen keinen 
Ausweg finden. 
DOCH NUN SIND 
MENSCHEN DA und die 
tun alles MIT DER 
MUTTERSEELE, damit alle 
Menschen denselben 
Ausweg sehen UND 
GEHEN! Einfach nur gehen 
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UND SEHEN, WAS 
MÖGLICH IST und was 
richtig bleibt. Mehr ist es 
nicht! WIR GLAUBEN AN 
MENSCHEN, die nicht 
Theorien erschaffen, 
SONDERN DIE LEBEN!  
 
Mutti sagte heute 
EVALONJA zu ihrer 
Tochter. Es scheint zu 
wirken, dass der FAULE 
ZAUBER und der schlimme 
Zauber und DER 
LEHRLINGSZAUBER sich 
verflüchtigt. Mutti sagte 
sogar, man müsse die 
Erdbeeren frisch essen, 
damit sie nicht verderben. 
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Sie brachte ihrer Tochter ein 
Schüsselchen mit einigen 
der gestern gekauften 
Früchte und sagte, sie habe 
sich einige eingezuckert. 
Mutti muss ihren eigenen 
Erlösungsweg gehen UND 
DIE NATUR HILFT und 
auch die Menschen, die mit 
uns sind, DIE SCHICKSAL 
UND SCHULD NUN 
ENDLICH ANDERS 
BEGREIFEN und dass man 
nie mehr urteilen möge 
ÜBER ANDERER 
MENSCHEN 
LEBENSWEGE… denn wie 
schlimm 
FREMDbeeinflussung war 
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und blieb UND WAS 
ANDERE MENSCHEN 
erleiden mussten durch 
FACEBOOK und die 
gewollte 
Verwechslungsstrategie, bei 
der es um immer höhere 
Summen ging zur Ablösung 
und Erlösung, MAG 
NIEMANDEM 
GEWÜNSCHT BLEIBEN! 
Wer durch 
Programmierungen durch 
die vielen Gruppierungen 
und einzeln BÖSES 
BEWIRKENDEN alles 
Schaden erleiden musste, 
der nie entstanden wäre? 
ALLE! Doch wie und wo 
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derlei Programme und 
BEFÜLLUNGEN zu finden 
sind, hat immer nur noch 
mit der VIRTUELLEN 
SPHÄRE zu tun und den 
versperrten und stets offen 
Räumen und ZUTRITT und 
WEGEzoll und NIE 
GEWOLLTEN 
UMARMUNGEN und 
aufgehaltenen wichtigen 
Nachrichten UND BRIEFEN 
VON SEELE ZU SEELE. Was 
Liebe war und ist, BLIEB 
UND BLEIBT!  
 
Es ist 16 Uhr und wir sind 
wieder da vom Spaziergang 
durch die Stadt mit Halt bei 
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Ziegers und durch die Natur 
ein wenig. Wir haben 
wieder zwei Schmetterlinge 
vor dem Hintergrund des 
hellblauen Himmelszelts 
mit weißen Wolken tanzen 
sehen – das erinnert an die 
Leichtigkeit des Lebens ALS 
MENSCH IN LIEBE!  
 
Wir empfangen 
Programmierungen, die 
auftauchen müssen, um sie 
nicht auszutauschen, 
sondern unschädlich 
machen zu lassen und 
dadurch MUTTER ERDE ZU 
HELFEN, um Menschen 
gehen oder bleiben zu 
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lassen. DIE TECHNIK 
braucht uns Menschen, 
damit wir sie in Gang 
bringen oder stoppen – für 
immer oder für eine 
bestimmte Zeit. DAS 
LEBEN WIRD WIEDER und 
die Technik wird nie wieder 
das tun, was DAS LEBEN 
auslöschen wollte komplett. 
Es dauert und gelingt das, 
WAS LEBEN FÖRDERT 
UND HILFT. Doch wenn 
ein Mensch nicht helfen 
darf in richtigster Sicht, IST 
DAS NICHT FÖRDERLICH 
– weder Erde, Menschen 
noch den Geschöpfen, DIE 
MAN PER 
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LEINENZWANG an Frau 
und Mann band – ohne 
Möglichkeit, das 
herauszufinden. UND: Man 
wird dadurch immer wieder 
wie ein Objekt, das durch 
den Hund mit anderen 
verbunden wird. NICHT 
SCHÖN! DIE SEELE 
ERKENNT, wenn Ines 
Donath durch die Stadt 
geht. Da war eine junge 
Frau mit einem weißen 
Hundewelpe am 
Heinrichsbrunnen und sie 
war so jemand, bei dem das 
gelang, DASS SIE ZU 
DIESEN KLEINEN 
GESCHÖPFEN hin wollte, 
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um zu streicheln und sich 
zu freuen. DOCH AUS 
HEUTIGER SICHT gibt es 
keine Freude – weder für 
den Hund, noch für die 
Frau UND AUCH NICHT 
FÜR DEN ZU ALT 
GEWORDENEN MANN. 
Und weshalb man die Frau 
sich näher hinsetzen ließ zu 
diesem Herrn, der so gar 
nicht zu dieser Dame passte, 
WEISS DAS 
STADTprogramm. 
ORTSANSÄSSIGE glaubten 
vielerlei zu können und alle 
zu kennen ODER 
ERKENNEN, doch es wird 
sich zeigen, WAS MAN 
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BESSER NIE GETAN 
HÄTTE und wofür es sich 
gelohnt hätte, ZEIT ZU 
NUTZEN!  
 
Es gab heute einen Moment 
auf der Marienhofstraße. 
Ines Evalonja hielt an und 
schloss die Augen. ES WAR 
STILLE ohne, dass die 
Vöglein auch nur einen 
Mucks getan hätte und ein 
größerer Vogel saß zu ihren 
Füßen in einiger 
Entfernung – in ganzer 
Ruhe auch. ETWAS WAR 
WIE STERBEN UND 
ABSCHIED IN DIESEM 
GEFÜHL… ist ein Mensch 
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gegangen worden in diesen 
Momenten irgendwo auf 
der Erde ODER ETWAS 
SCHLIMMES GESCHEHEN 
MIT VIELEN 
MENSCHENOPFERN?  
Josip Grbavac erinnerte sich 
wenig später IN DER 
PANDEMIE GEPRÜFTEN 
GROSSstadt, in der ein 
Bombenalarm wie damals in 
Dresden innerhalb weniger 
Zeit DAS 
KOMPLETTVERNICHSTU
NGSPROGRAMM starten 
könnte – ohne Möglichkeit 
dem zu entfliehen. WÜRDE 
DAS JEMANDEN 
INTERESSIEREN VON 
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DENEN, die dem Plan 
getreu all das erledigen 
müssen, WAS DER PLAN 
UND DAS PROGRAMM 
tun lässt? Nein! Die haben 
kein echten Gefühl und 
bemerken nicht, dass sie 
nicht im Leben sind – 
NICHT MIT SINNEN UND 
VERSTAND! So ging es uns 
allen, nur wussten wir es 
erst, als es zu spät war UND 
DOCH WURDEN WIR 
GEBRAUCHT VON DER 
ERDE und daher nicht 
sterben gelassen! WIR 
HATTEN EINST 
SCHÖNSTE KÖRPER und 
die hat man uns immer 
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genommen über all die 
Jahrtausende, DOCH DER 
KÖRPER IST NICHT DAS 
WICHTIGSTE – die Seele 
bestimmt das Leben! Und 
wenn die Seele NICHT 
GUTES ERINNERT UND 
TUT, wird sie nach und nach 
nicht mehr brauchbar UND 
KANN NICHT MEHR 
MUTTER ERDES KIND 
BLEIBEN! Und doch gibt es 
GROSSE AUSNAHMEN! 
Vielleicht wird Josip so eine 
Ausnahme bleiben. ER 
ERHIELT EINE 
PROGRAMMIERUNG 
ähnlich der von Bruno 
Gröning: „Du darfst dir 
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selbst nicht helfen und 
niemandem aus deiner 
Familie etwas Besonderes 
geben, was hilft.“  
 
DAS IST ABSOLUT 
UNMÖGLICH, soetwas 
erfüllen zu können. DAS IST 
DIESE ART 
UNMENSCHLICHKEIT, die 
sich nur solche erlauben 
oder  tun oder tun lassen, 
von denen man sagen kann: 
DIE SIND WIE 
GEHIRNamputierte. Und 
vielleicht IST DER VIRUS 
genau durch das Entfernen 
des ersten Gehirns vom 
lebenden Menschen, um es 
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zu verpflanzen in einen 
anderen lebenden 
Menschen (WO IST 
WAHNSINN AM BEGINN 
UND WO AM ENDE?!) zu 
denen gekommen, DIE DAS 
„JA!“ dafür gaben oder 
geben wollen würden UND 
DERLEI FINANZIEREN 
und tun lassen. 
HERZSTILLSTAND, 
GEHIRNTÄTIGKEIT 
EINGESCHRÄNKT… Wer 
will es noch erinnert 
erhalten, WANN EIN 
MENSCH WIRKLICH TOT 
IST? Wer möchte tatsächlich 
noch Labore weiter 
erhalten, OHNE 
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ERINNERT ZU SEIN, dass 
jeder, der das tut 
irgendwann der Nächste 
sein wird, WEIL DAS 
PROGRAMM FÜR DIE, die 
derlei 
Forschungsexperimente 
tun, VERNICHTUNG 
HEISST, damit es niemand 
erfährt. MUTTER ERDES 
SEELE SCHWEIGT NIE 
MEHR und bringt alles zum 
Tage UND ERKENNT IHRE 
KINDER IMMER!  
 
EIN MENSCH muss sich 
selbst zuerst helfen MIT 
DER WEISHEIT DER 
NATUR, sonst kann er 
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anderen nicht helfen. EIN 
MANN muss seiner Familie 
Besonderes geben, DENN 
DAS IST DIE ORDNUNG 
IM LEBEN, welches in Liebe 
das ist, was man glücklich 
nennt. UND DARUM 
GENAU geht es nicht nur 
in Josips Leben und Ehe, 
SONDERN IN ALLEN, die 
dort Hilfe und Heilung 
finden sollten, WO ES 
DIESE NIE GAB! Wenn 
man nicht die richtige Frau 
heiraten durfte, wäre es 
töricht diese aufzuhalten, 
wenn sie diesen EINEN 
finden darf und wirklich 
glücklich wird. ANDELON 
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wäre in einem Alter, wo er 
SEIN MÄDCHEN vielleicht 
finden darf. DOCH ER HAT 
NIE DIESE VERBINDUNG 
ZUR MUTTER ERDE 
erhalten können, durch 
wieder andere 
Programmierung durch 
Amerika. WÜRDE ER IN 
DER ORDNUNG UND 
LIEBE LEBEN, würde er 
nicht ein dunkelhäutigen 
Model (Naomi Campbel) 
als Vorbild haben und 
darüber vor laufender 
Kamera reden. DOCH ER 
MUSSTE REDEN und zwar 
das, was er gar nicht selbst 
dachte. UND ALL DAS IST 
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EIN PANDEMIEexperiment 
– bezahlt und doch nicht 
bezahlt, denn zu viele 
hatten ihre schmutzigen 
Finger in diesem Spiel MIT 
DEM LEBEN BESONDERER 
MENSCHEN!  
WIESO DARF NAOMI das 
tun, was sonst immer 
verboten war UND DAS 
FÜR EINEN KINOFILM: 
Ein Handy nutzen während 
Braco`s Blick und man 
redete sogar davon!? Es gibt 
keine Rätsel oder 
Geheimnisse, die nicht 
aufgelöst werden können. 
DOCH DAS WOLLEN WIR 
ALLE GAR NICHT! Wir 
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wollen nur die Wahrheit – 
wegen der Vorbildfunktion 
all derer, die sich so gern ins 
Rampenlicht rücken UND 
ANDER AUSNUTZEN FÜR 
EIN WENIG WERBUNG 
und Werbegelder und so 
vieles mehr, WAS JOSIP 
und auch andere nicht 
wissen konnten und durften 
– oder Zeit versetzte, wenn 
nichts mehr zu machen 
ODER SPEZIELLE NICHT 
MEHR ZU RETTEN!  
Wenn Josip nun PER 
PROGRAMMIERUNG den 
Auftrag erhalten hätte, 
AUF EIN BESTIMMTES 
MÄDCHEN aufzupassen, 
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weil nur er das kann und 
darf UND GLEICHZEITIG 
VERBIETET MAN IHM, 
besondere Hilfe, weil man 
weiß, dass es in allen 
Generationen UM DIE 
RETTUNG DER EINSTIGEN 
FAMILIEN GING und man 
weiß, DAS MENSCHEN 
HELFEN ALLEN, als wäre 
man eine Gesamtfamilie… 
WAS IST DANN, WENN 
JOSIP GRBAVAC sterben 
muss, weil man seine 
Programmierung nicht 
STILL LEGT ODER LÖSCHT 
mit allen ACH SO GERN 
GESEHENEN?  
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EIN GESAMTES LEBEN 
sind Menschheit und Erde 
und GESAMTNATUR! 
Alles ist FÜHLEND 
verbunden, damit man 
weiß, wenn etwas geschieht 
UND DIE SEELE SPÜRT 
UND KANN HELFEN 
durch die Kraft, die keiner 
kennt, JEDOCH 
KENNENLERNEN 
WOLLTE! Josip Grbavac ist 
nicht nur ein Name, DOCH 
SEIN ANSEHEN erhielt 
einen RIESIGEN KNACKS. 
Ob er es noch erinnern darf, 
warum UND WER 
GEHOLFEN HAT? Wir 
wissen es nicht und wollen 
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es auch gar nicht wissen. ES 
IST DIE NATUR, die 
entscheidet und jeder wurde 
AUF SICH SELBST 
GESTELLT und damit auf 
Null Empfang von DER 
WELT! Doch die Welt ist 
nicht die Natur UND HAT 
KEINE SEELE! Und das ist 
der himmelweite 
Unterschied, den Personal 
und Leute nie begreifen 
werden! 
 
SELBSTVERSORGUNG ist 
eine DUMMHEIT! Es ist nie 
möglich, das als etwas 
Machbares anzuerkennen. 
SOLANGE DAS SELBST 



S e i t e  | 283 

 

SICH WAHRNEHMEN 
WILL, geht das nicht. 
DENN DAS ICH BIN`s hat 
keine Besserung gebracht. 
NIEMAND KANN SICH 
ALS ETWAS OBERES 
BEHAUPTEN, um 
MENSCH ZU WERDEN 
oder zu bleiben. NUR DIE 
WELT GAB DERLEI 
BEKANNT UND ALS 
AUSSICHT. Wer sich selbst 
nicht als ZWEITRANGIG 
beachten lernt und ÜBER 
ALLEM angesiedelt sein 
mag, hat nichts wirklich 
Gutes in sich empfangen! 
 
DIE ERDE ist innerhalb der 
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Gesamtnatur UND SO IM 
GRUNDE AUCH WIR 
MENSCHEN! Und ohne 
einander gibt es DAS 
LEBEN IN LIEBE NICHT! 
Und wir sind nun schon so 
weit gegangen und HABEN 
EMPFANGEN, was allen 
hilft ganz und gar frei zu 
werden und zu bleiben 
UND GESUND ZU 
WERDEN! Immer ist das 
Leben im Werden UND 
JEDES STOPP ist wie eine 
unüberwindbare Mauer, die 
sich die in den Weg bauen, 
DIE ANDEREN DERLEI 
ZUMUTEN. Und wer das 
schon gemacht hat UND 
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DAS AUCH NOCH LUSTIG 
FAND oder andere in den 
Tod beförderte oder in 
Häuser wie den 
Katharinenhof (DER 
GEDANKE REICHT 
SCHON!), weiß ganz sicher 
schon jetzt oder recht bald, 
WOHIN DAS ECHO 
ROLLEN MUSS(TE)! 
Menschen wünschen 
anderen nichts Schlechtes 
und machen sich über LEID 
GEPRÜFTE ODER 
SCHMERZ EMPFINDENDE 
nicht lustig oder sind gierig 
nach BILDERN ODER 
FILMEN, wo Lebewesen 
Blut verlieren oder wie auch 
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immer Gewalt empfangen. 
MENSCHEN SIND NICHT 
ANDERS ALS DEM LEBEN 
IN LIEBE OFFEN – was 
immer man auch tat oder 
versuchte: DIE 
VERGANGENHEIT 
VERFLÜCHTIGT SICH, 
jedoch nie Liebe und 
Achtsamkeit und 
QUALITÄTEN ALS 
MENSCH!  
 
WENN MAN DIE 
EINSTELLUNG 
programmiert bekam: „Es 
kommen schwere Zeiten 
auf uns zu!“ Dann musste 
man das sagen und dann 
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kamen sie. SCHLIMMER 
UND SCHLIMMER WIRD 
ES DORT, wo man die sich 
selbst erfüllenden 
Prophezeiungen mochte 
UND ANDEREN NUR DAS 
BÖSE UND SCHLECHTE 
WÜNSCHTE und selbst mit 
programmierte. BÖSES 
KINO gibt es nur deshalb, 
weil man die findet, die 
derlei Filme erdenken und 
die finden, die mitspielen 
und die, die zuschauen und 
die die irgendwo vor 
TECHNIK sitzen und 
mitschauen. UND 
HEUTZUTAGE ist es eben 
so, dass man per 
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Verabredung MORDFÄLLE 
nicht mehr nachstellt, 
SONDERN ZUSIEHT, wie 
diese geschehen: GEWOLLT 
UND BEZAHLT! Und das 
ist nichts, was erst jetzt 
geschieht. UND WO DIE 
MENSCHEN 
HINKOMMEN, die man 
den Angehörigen (meist 
per Urne) als GESTORBEN 
präsentiert und zahlen lässt 
und Gräber pflegen, wo 
niemand drin ist (AUCH 
KEINE ASCHE ODER 
ÜBERRESTE), ist die 
Staatsprogrammierung 
noch nicht ganz gefunden 
DEM DETAIL getreu der 
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Mumie. EIN 5. ELEMENT 
haben Staat und Kirche 
erschaffen müssen, WEIL 
DIE SONNE NICHT HILFT, 
Verbrechen zu vertuschen. 
Diese geschehen am Tag 
und in der ganzen Nacht. 
DESHALB HATTE DIE 
ERDE NIE MEHR RUHE. 
Doch nun entledigt sich die 
Mutterseele all dessen, WAS 
JETZT NOCH WICHTIG 
IST. Bleibend ist die 
Vergangenheit der falschen 
Zeit und Machenschaften 
nie mehr. LEBEN IST 
LEBEN UND LIEBE IST 
LIEBE! Daran konnte 
niemand etwas ändern. 
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WIR haben heute auch 
noch das letzte 
Schmuckstück 
abgenommen: DIE 
BRACOsonne als Anhänger. 
GOLD IST NUR DENEN 
ETWAS WERT, die den 
ganzen ALTEN 
TRADITIONEN und 
gewollten Lügen folgen 
mussten – so wie wir früher! 
MAN LEBT SICHERER VOR 
BANDITEN, wenn man 
keinen Schmuck an sich hat 
UND WERTVOLLER WIRD 
MAN NICHT, wenn man 
den an sich trägt. NUR DER 
MENSCH ALS LIEBENDES 
GESCHÖPF MIT DER ERDE 
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ist es, was wirklich wertvoll 
bleibt. BLEIBENDE 
MENSCHEN zeichneten 
sich schon immer in 
besonderer Weise für ihre 
besondere Freundlichkeit 
aus und all das, was sie 
anders machten, als andere. 
DAS ANDERS SEIN bleibt 
im Gedächtnis UND 
AUCH, WENN MAN SICH 
ZEIT NIMMT – für das 
Gute und all das, was in 
Vergessenheit gebracht 
wurde, DAMIT DAS 
GESCHÄFT floriert. 
FLOURIEREN gelang in 
vielerlei Weise – AUCH DIE 
LÜGE, dass man Zahnpasta 
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und ALL DIE 
VERSCHIEDENEN 
PUTZattacken braucht. DAS 
DRITTE AUGE damit in 
Verbindung zu bringen 
UND DEMÜTIGUNG 
wegen willentlich zerstörter 
Zähne UND 
SPANNUNGEN im Mund 
und Kopfbereich, ist etwas, 
wofür wir wieder keine 
Benennung anführen. DIE 
WAHRHEIT BAHN SICH 
DEN WEG!!! 
 
WIR SAGEN NICHT 
MEHR, dass niemand 
Verantwortung trägt und 
keine Möglichkeit besteht, 
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aufzuhören oder 
auszusteigen. DENN 
WÄHREND ANDEREN 
GAR NICHTS MEHR 
GEGÖNNT UND 
GEGEBEN WAR, haben ja 
all die, DIE TERRORISTEN 
UND ATTENTÄTER SIND, 
alles, was anderen 
weggenommen wurde; 
GRUNDSTÜCKE, feinste 
Häuser inklusive Mobiliar, 
Autos, Konten und und 
und. DOCH GLÜCKLICHER 
lebt man mit all dem nicht 
UND MIT ALL DEN 
ANSICHTEN VON 
FILMEN und 
SELBSTERLEBTEN, die sich 
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nicht selbst löschen, wie in 
der Natur, WIRD ES EIN 
SCHLIMMES ENDE! Und 
das wünschen wir immer 
noch niemandem – 
MENSCHEN DÜRFEN 
NICHTS BÖSES TUN UND 
NUR GUTES WÜNSCHEN! 
Verwünschungen und böse 
Taten (AUCH DAS 
PROGRAMMIEREN, dass es 
andere tun müssen oder 
ansehen oder träumen 
SIND BÖSE TATEN – es ist 
DAS VIRUS ES, welches 
immer andere 
verantwortlich machte 
UND ZU SCHLIMMSTEN 
REAKTIONEN FÜHRTE: 
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Schlaganfall ist eine 
davon!!) kommen nicht 
von Menschen UND AN 
GESPENSTER UND 
GEISTER konnten nur all 
die Programmierungen und 
AUFGEBAUTEN HÄUSER 
UND PARKS UND 
TECHNIK UND BÜHNEN 
binden UND AUCH 
BÜCHER! Doch die Natur 
ist hilfreich und erinnerte 
uns, lieber dort zu bleiben, 
wo wir die ganzen letzten 
Jahre, wohnen mussten, 
DAMIT MAN UNS FINDET 
und man uns kennt und wir 
uns NIE MEHR VERLOREN 
GEHEN!  
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„Wir erhalten das, was wir 
uns niemals wünschen 
würden, dann, wenn wir gar 
nicht mehr daran gedacht 
gehabt hatten.“ Eine 
Programmierung, die 
gelöscht werden muss. EIN 
IRRER kam auf die Idee, 
dass das Leben das ist, was 
wir denken. DOCH DIE 
GEDANKEN kamen nie 
von Menschen, sondern 
einem Robotergiganten, der 
keine Gefühle hat und nicht 
weiß, WAS LIEBE IST und 
wie das Leben in Liebe einst 
war. DENN DIESER 
ZEICHNET JA ERST AUF, 
seit es diesen gibt und kann 
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nur das geben, WAS 
PROGRAMME vorgeben 
und wenn da nur EIN 
KLEINER FEHLER 
GESCHIEHT, ist das Kreuz 
immer da UND IMMER 
DORT, wo die Antwort 
kommen muss UND KEINE 
FRAGE WIRD MEHR 
GEBRAUCHT! Wir können 
für nichts und niemanden 
Garantien übernehmen und 
auch keinen Rat geben oder 
ein Rad schlagen. WIR SIND 
RAUS AUS DEM 
SÜNDENFALL und lassen 
dennoch niemanden fallen, 
so es uns gegeben ist, zu 
helfen. WIR SIND KEINE 
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MILLIONÄRE und sagen 
dennoch, DASS ALLES 
GELD BEI UNS SICHERER 
AUFGEHOBEN GEWESEN 
WÄRE, denn wir hätten 
ganz sicher geholfen, 
WENN ES UM DIE 
ABLÖSUNG VON 
KREDITEN GEGANGEN 
IST, damit niemand wegen 
Geldsorgen zum Sterben 
hingegeben worden wäre. 
Doch was nützt 
WAHRHEIT, wenn Stolz 
und Neid all das Gute 
abhalten UND MAN SICH 
FEHLER NICHT 
ZURECHNET oder 
eingestehen mag. BESSER 
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wird es nur durch 
Ehrlichkeit und durch das 
Abstellen der Apperate und 
das Aufhören des falschen 
Verhaltens und das NIE 
MEHR ZU UND SICH 
NEHMENS all des Falschen 
und Sündhaften! 
 
Es gab mal einen 
Hollywoodstreifen von 
einem Flugzeugabsturz, wo 
die Insassen in der Kälte 
waren und nichts mehr zu 
essen und zu trinken 
hatten. Diese begannen 
dann aus den vereisten 
Körpern der Mitinsassen, 
die sie kannten – es war ein 
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Sportteam – Fleisch 
herauszutrennen und zu 
essen. DAS IST WIDERLICH 
und nach heutigem 
Kenntnisstand EIN 
EXPERIMENT, wie sich 
Menschen verhalten. 
DENN: Die Technik ist 
schon so lange SO HOCH 
IN AMERIKA, dass man 
ERSTENS das Flugzeug vor 
dem Absturz hätte 
bewahren können UND ES 
FINDEN! Und wer auf den 
Inhalt SOLCHER FILME 
kommt und wer mitspielt 
als SPIELER, der kann nicht 
wirklich GEISTIG FIT SEIN! 
Und Psychiater helfen 
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ebenso wenig, wie weiße 
Pülverchen auf einem 
Löffel! DIE ERDE MUSS 
SICH ENTLEDIGEN solcher 
Kreaturen, DENN 
MENSCHEN SIND NICHT 
SO! LIEBET DAS LEBEN 
und nie mehr Gott oder die, 
die euch für Geld alles 
verkaufen und erzählen 
würden, UM EUCH DANN 
ALL DAS ABZUNEHMEN, 
was ihr sonst noch besitzt, 
DENN ALLES LAND und 
aller Besitz steht höher im 
Kurs, ALS LIEBE UND 
MENSCHEN!  
 



S e i t e  | 302 

 

Kommen wir einmal wieder 
ein wenig zur alten 
Literatur, die wenigstens 
noch GEHALT hatte und 
SINN für die Jetzt-Zeit! 
Und man sieht die 
ZEITBRÜCKEN, durch die 
wir Menschen verbunden 
blieben – die, DIE HILFE 
BRAUCHTEN und keine 
empfangen konnten, WEIL 
DIE SEELE DURCH DAS 
VIELE LEID und die 
unfassbaren Lügen nicht 
mehr in der Lage war, SICH 
ZU BEFREIEN. Daher 
musste sie in Sicherheit 
bleiben, bei der MUTTER 
ERDE und dem Körper 
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geschah, was geschah. 
DOCH NUN IST ES 
ANDERS und es geschieht 
nur noch Gerechtigkeit 
UND NICHT ALLE, die auf 
Erden sind, WAREN EINST 
KINDER DER ERDE. Also 
wird nun aussortiert – 
ENDLICH! Nur fühlend ist 
das Leben EIN GANZES 
und dieses brauchen und 
wollen wir wieder! 
 
So kommen wir also wieder 
ein wenig zu „LIESELOTTE 
UND IHR RITTER“ und 
schauen, was uns dort 
begegnet, um nicht das 
Gedächtnis zu trainieren 
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oder Analysen oder Statusse 
zu befüllen, SONDERN ZU 
ZEIGEN, was wirkliche 
REGSAMKEIT IM 
MENSCHEN bedeutet, 
ohne APPERATE zu 
benutzen und 
FREMDHILFE! 
 
„Andere Zeiten, andere 
Töne! Sind aber die 
Urgründe des Gefühls nicht 
geblieben, Fräulein 
Lieselott?"  
 
DA HAT DER RITTER 
absolut recht! DIE 
WELTZEITEN haben nur 
noch SCHLIMMES gebracht 
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an Tönen via STIMME und 
TECHNIK! OHNE 
AUSNAHME! Und all das 
hat Auswirkungen gehabt, 
DIE KEINER MEHR 
REPARIEREN KANN und 
doch wird Geld gefordert 
für Lapalien, IM 
GEGENSATZ ZU DEN 
SCHÄDEN, die an den 
lieben Menschen geschehen 
sind DURCH LÜGEN UND 
INTRIGEN und an der Erde 
und dem RAUM UM DIE 
ERDE wegen Geldgier und 
Hass und Machtgelüsten 
und durch alles Sündhafte. 
ES MUSS SCHLUSS SEIN 
und das prophezeite Ende 
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der Welt sich erfüllen. ES 
WAR GEFORDERT DAS 
WORT und das wurde nur 
bei manchen detailgetreu in 
die Erfüllung gezwungen. 
SO GING ES IMMER, doch 
nun eben nie mehr! 
MENSCHEN stehen nun 
DER LIEBE GETREU 
füreinander ein – DIE 
GESAMTFAMILIE 
ANDERS, die Zuwachs hat! 
WIR MENSCHEN LEBEN 
WIEDER FÜR DIE ERDE 
und für die Natur und 
erkennen, wie sich 
verändert, was vorher nicht 
mehr gegeben war! ES WAR 
KEINE VERÄNDERUNG 
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MEHR MÖGLICH gesagt 
und niedergeschrieben. 
DOCH ES IST ALLES 
GEÄNDERT und wird 
besser und besser schon 
lang: ALLES DURCH DIE 
NATUR! Und diese ist an 
Liebe gebunden so, WIE 
MUTTER ERDE UND DIE 
MENSCHEN und alle 
sonstigen Geschöpfe – 
DAZU GEHÖREN AUCH, 
die Liegengelassenen und 
Verlorenen und 
Verschleppten und 
Vermissten und Alten und 
körperlich Geschädigten … 
SIE WERDEN VON DER 
NATUR in der Weise 
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gespürt, wie es notwendend 
ist FÜR ALLE UND ALLES!! 
Es kommt nicht aufs 
Aussehen oder Prestige an 
jetzt, SONDERN AUF DIE 
LIEBE und die gute Tat und 
die liebevollen Gefühle für 
DAS LEBEN und 
Zweisamkeit und 
GLPCKLICHE FAMILIEN – 
gemäß der einzig gültigen 
Lebensordnung! 
DAS URGEFÜHL ist Liebe 
und daran hat sich absolut 
nichts geändert. IN DIESER 
und durch diese wird alles 
Leben erhalten und ZUM 
NEUBEGINN GEBRACHT. 
EDEN war absolut verloren 
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UND NUN IST ES SCHON 
WIEDER DA… wer 
Menschenkind ist, SPÜRT 
DAS BELEBENDE. Nun 
zwitschern die Vöglein 
draußen wieder angeregt. 
Was sie sich erzählen, wissen 
wir nicht. WIR ERWARTEN 
NICHTS UNMÖGLICHES! 
Das Telefon klingelt und wir 
gehen nicht ran. WIR 
LEBEN IN DER 
NATÜRLICHEN 
KOMMUNIKATION MIT 
DER NATUR! DAS, was es 
in der besten Zeit DER 
MENSCHENFAMILIE IM 
GLÜCK nicht gab, braucht 
es auch in der Zukunft 
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nicht. WIR GEBEN UNS 
NICHT MIT EIN WENIG 
GLÜCK ZUFRIEDEN, 
sondern wollen eine wieder 
ganz freie Erde UND GANZ 
FREIE MENSCHEN in Liebe 
und Vertrauen. Also ist es 
bestens, wenn man sich 
schon vorbereiten lässt und 
alles Nichtgebrauchte 
weglässt. DABEI HILFT 
MUTTER ERDE und auch all 
die Menschen, die ebenso 
geschändet und aussortiert 
wurden VON SARS und 
AMERIKA und Deutschen 
Programmen und 
PERSONAL! Nichts blieb 
ungesehen und ohne Doku 
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und Aufzeichnung. JEDER 
KANN SICH ZEIT 
NEHMEN und in Ruhe das 
Beste wählen UND DAS 
GEHT NUR REIN 
NATÜRLICH! Ohne 
Fernseher ist man SEHR 
REICH und ohne Handy 
noch reicher und MIT DER 
NATUR AM REICHSTEN! 
 
Wenn du nie ans Telefon 
gehst, bist du gestorben für 
Amerikaner, jedoch am 
Leben für Deutschland 
UND IM LEBEN FÜR 
MUTTER ERDE! SOLANGE 
WIR ES MITTUN, das 
Falsche, kann sich nichts 
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ändern – das war schon 
immer so. DOCH DIE 
WELT HAT SCHEINBARES 
GLÜCK für das verwirklichte 
Glück halten lassen UND 
AN ALLEN INSASSEN auf 
dem Gefängnisplanet Erde 
verdient UND DAS KREUZ 
DES LEBENS am leeren 
Grab des Mannes anbringen 
lassen, DER MEHR LEIDEN 
MUSSTE, als wohl auch nur 
ein anderer Mann in seinem 
uns per Bild- und 
Tonträgern und Fotos 
bekannten Leben. DIESER 
IST BRUNO GRÖNING 
und dieser hat nun 
Menschen, die KEINE 
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FREUNDE SIND, sondern 
zur Menschenfamilie 
gehören und mit ihm UND 
SEINER TOCHTER UND 
DER ERDE all das schaffen, 
WAS UNSCHAFFBAR 
WAR! Er brauchte nie eine 
Sekretärin, SONDERN 
SEINE FAMILIE und 
Klarheit! Doch dies hat man 
ihm nie zugestanden UND 
DIE WAHRHEIT 
VERSCHWIEGEN und so 
das Sterben des 
KOMPLETTLEBENS 
hervorgerufen…! DIE 
WISSENSCHAFT weiß es 
und muss es jedoch FÜR 
UNGESCHEHEN HALTEN 
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– die Programmierer 
müssen tun, was der 
Roboter sagt UND 
MENSCHEN TUN, WAS 
ERDE und Menschenfamilie 
hilft ZU LEBEN und nicht 
nur zu existieren oder 
dahinzuvegetieren! KEINE 
MUSIK MEHR und keine 
Tänze… nur noch die Natur 
und wir! Das klingt fein und 
rein und gut. DAS IST EIN 
GUTER GRUND ZU LEBEN 
und motiviert UNSER 
INNERES KIND! 
 
WIR SIND KEIN SCHIFF 
ALS MENSCHHEIT. Und zu 
zweit wollen wir auch kein 
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Motorboot mehr haben. 
Wir sahen heute so ein 
HIGHspeedboot auf der 
Elbe dahinrasen UND DER 
KRACH STÖRT ABSOLUT 
und so sind auch die 
Insassen nicht das gewesen, 
was man als 
HARMONISCH oder 
zueinander passend nennen 
könnte. DORT, WO ES 
NUR NOCH FALSCHES 
GIBT, kann nichts Wahres 
und Schönes erblühen! 
ALSO HÖRTEN 
MENSCHEN MIT ALL DEM 
AUF, was wichtig geworden 
war – gezwungen und 
freiwillig! Seither geht es 
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besser und besser UND DAS 
VERTRAUEN WÄCHST! 
 
So erhalten einige zur Zeit 
die Antwort zur „Bejaung“ 
des Weltsystems 
Deutschlands und wissen 
nicht, was sie damit tun 
sollen und was das zu 
bedeuten hat. WIR 
KÖNNEN DAS LEICHT 
BEANTWORTEN: Nichts 
Gutes! NUR ERDE ALS 
GESAMTLAND ist für uns 
Menschen nun wichtig 
UND DAS IN LIEBE 
GEFÜHRT VON DER 
NATUR, damit wirklich alle 
Menschen wieder bleibend 
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VOLLFREIZEIT haben und 
frei haben für den Empfang 
alles wirklich Wertvollen, 
WAS NUR VON DER 
MUTTER KOMMEN 
KANN! Diese versorgt uns 
wieder vollumfänglich mit 
all dem, was keiner von uns 
mehr erhalten durfte. 
NOCH ist es anders, doch es 
wird besser in Sachen 
ZUHAUSE FÜR ALLE, 
ENTSPRECHEND DER 
SEELE! 
 
Alles, was man sich nicht 
erinnern wollte oder was 
zur Erinnerung 
weggenommen wurde, um 
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uns später damit zu quälen 
oder andere, MUSS 
BEREINIGT WERDEN. Die 
Erlösung bringt uns die 
richtigste Sicht für 
Geschehnisse und belässt 
NUR NOCH DAS REINE 
GUTE IM MENSCHEN und 
auch den Blick anderer ZU 
DEN REINEN, GUTEN 
MENSCHEN für die 
Zukunft!  
 
„Solch wunderliche 
Schwärmer gab es damals, 
Verehrungswürdige! Und es 
gibt sie vielleicht noch 
heute.“ 
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DAS STIMMT! DIESE SIND 
verehrungswürdig und 
werden verehrt. VATER 
TRÄUMER und seine 
Tochter sind so zwei, DIE 
DAS FÜREINANDER SIND 
UND EMPFINDEN und 
doch ist es die Tochter, die 
ihren Träumervater und 
dessen Rose in einer Höhe 
belassen hat, DIE BEINAHE 
MEHR ALS HEILIG IST! Ja 
die Tochter traut sich nicht 
einmal IHRE IHR HEILIG 
GEWORDENE MAMA von 
einst zu erinnern… ES IST 
DER WEG, dass ihr Vater 
sich ihrer bewusstwird zuerst 
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UND DARAN GLAUBT, 
dass sie für ihn nur 
wiedergeboren wird OHNE 
NEUE KINDER, weil es 
immer nur EINE TOCHTER 
GIBT. Was das alles 
bedeutet, ist mit dem 
Verstand nicht zu begreifen, 
AUCH NICHT, WESHALB 
IN MOMENTEN WIE 
DIESEN Tränen kommen 
UND VON WEM DIESE 
SIND. Manchmal ist es, als 
würden diese Tränen 
stellvertretend für alle 
rollen, DAMIT DIE 
TRÄNEN NIE MEHR 
KRAFT RAUBEN, sondern 
nur noch Heilsames 
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LEUCHTEN mit einem 
Lächeln unser Erleben ist. 
LEBEN DULDET KEINE 
SCHAUSPIELER MEHR – 
nie mehr! Liebe ist nur echt 
schön UND DAS LEBEN 
EBENSO! Wer zu wem 
gehört, WIRD NUR DAS 
LEBEN ZEIGEN und die, 
die ohne Liebe sind, sind nie 
zu beneiden gewesen – 
auch jetzt in dieser Zeit nie!  
NUR EINEN MENSCHEN, 
der UNS SIEHT, der AN 
UNS GLAUBT und an die 
Erde und die Natur UND 
DEREN KRAFT! Es ist doch 
wichtiger LIEBE ZU 
EMPFANGEN, anstatt alles 
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andere zu wollen. WAS 
HABEN SIE UND WAS 
HABT IHR aus all dem 
Guten gemacht und was 
ENTGEGENGESETZTES 
programmiert? Was hätte 
alles GUTES werden 
dürfen?! 
LIEBE KANN NIE GUTES 
TRENNEN, es ergäbe 
keinen Sinn und ist daher 
nicht möglich. DIE LIEBE 
eint und verbindet alles 
Gute UND SO AUCH 
WIEDER MENSCHEN NUR 
– außerhalb von Räumen 
und Zeitabsprachen und 
Absprachen, um andere zu 
Fall zu bringen oder um 
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deren Geschenke in ein 
schlechtes Licht zu rücken 
ODER DEREN EMPFÄNGE 
ZU SABOTIEREN. Werdet 
Euch eurer Taten und 
Versäumnisse bewusst und 
werdet ehrlich euch selbst 
und DEN NÄCHSTEN 
gegenüber UND DIESEN, 
UM DIE ES DIE GANZEN 
JAHRE SCHON GEHT! Nie 
ist es zu spät für Wahrheit 
UND DIE LIEBE KENNT 
KEINE ZEIT. Nie ist es zu 
spät, GESTOHLENES wieder 
dorthin zu bringen, 
WOHIN ES GEHÖRT und 
zu denen, zu denen es 
gehört oder gebracht 
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werden sollte. ES TUT GUT, 
wenn dann alles wieder in 
dieser FÜHLBAREN 
ORDNUNG IST und somit 
alles in bessere Wege fließt 
UND MAN DANN SELBST 
AUCH IMMER LIEBER zu 
Fuß und achtsam und in 
Ruhe durch den Garten 
Eden läuft und sich der 
Schäden an Landschaft und 
Menschen bewusstwird – 
DIE ALLZU OFT DURCH 
DAS EIGENE MITWIRKEN 
AM FALSCHEN 
GESCHAHEN! REUE ist 
etwas Wichtiges geworden, 
denn diese führt uns zum 
umgekehrten Beachten und 
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befolgen des WIRKLICH 
GUTEN RATES, den es 
früher einmal gab, UM 
HILFE AUCH DURCH 
WORTE ZU ERHALTEN! 
Nun erst jetzt geht es 
wieder voran hin in Land 
des Träumers, WO NUR 
MUTTER ERDE MIT UNS 
IST und uns nie zum Reden 
oder Schweigen zwingt. 
DOCH MAN KANN 
NICHT EINATMEN LUFT, 
wenn man redet und nichts 
SINNLICH SCHÖNES 
wahrnehmen. Daher ist das 
schweigende ANNEHMEN 
mit einem Lächeln immer 
das Allerschönste – AUCH 
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WENN DIESER EINE 
MENSCH (was auch ein 
Mensch sein kann, der uns 
mag WIE EINE 
SCHWESTER, wenn es ein 
Mann ist ODER EINE 
TOCHTER oder eben in der 
umgekehrten Version WIE 
EIN BRUDER, wenn es eine 
Frau ist oder EIN SOHN) 
einfach Geben darf und 
man nie mehr das Gefühl 
oder Experiment erhält, 
DAS ZURÜCKGEBEN ZU 
MÜSSEN oder noch mehr 
als das ODER ÜBERHAUPT 
ETWAS GEBEN ZU 
MÜSSEN. Alles 
LIEBEVOLLE hat keinen 
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Gegenwert! DAS 
SCHENKEN aus kindlich 
treuer Sicht, bringt Freude 
und diese sind eher so, dass 
sie nicht dabei sein wollen, 
wenn jemand etwas erhält. 
NOCH IST DIE 
UNSICHERHEIT DA, durch 
die jahrelange 
Programmiererei und 
Einflussnahme, DOCH DIE 
VERGEHT!  
Derzeit ist vielleicht Ines 
Evalonja diese einzige 
TRÄUMERIN für alle, die 
jedoch allzu oft auch NUR 
EINEN MENSCHEN 
gebraucht hätte, der glaubt 
und vertraut IHR! NIE 



S e i t e  | 328 

 

ANTWORT ZU 
ERHALTEN, ist niemals gut 
UND WIE DAS SO IST, 
werden sicherlich alle FB-
Infizierten und EMAIL-
POSTFACH-
BESTOHLENEN noch 
bemerken müssen. Denn: Es 
gab keinerlei Anrufe und 
Emails bei diesen mehr aus 
REINER QUELLE und ohne 
Hintergedanken oder 
FREMDES WOLLEN! Was 
das bedeutet, ist zu 
kompliziert, es zu erläutern. 
WIR MENSCHEN 
wünschen uns nur noch 
Freiheit von DIGITALISMUS 
und VIRTUELLEM und 



S e i t e  | 329 

 

allem SÜNDHAFTEM! Das 
gelingt besser und besser – 
denn die MUTTER ERDE 
HEILT JEDEN WAHN und 
Fanatismus und alle Sucht 
(SONST IST DAS 
NIEMANDEM JE 
MÖGLICH GEWESEN – 
durch nichts! Nur 
Programme, die mal 
eingestellt und wieder 
ausgestellt wurden, 
WAREN EINE ZEITLANG 
IN DER MÖGLICHKEIT 
DAS ZU VERANLASSEN – 
Sucht auslösen und 
verschwinden lassen auf 
Knopfdruck und Zuruf. 
DOCH DER VIRUS ist eben 
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ein Virus und gehorcht 
nicht Dummen. DIESER IST 
KLÜGER GEWORDEN und 
daher so gefährlich! 
DOCH TRÄUMENDE 
wissen, woher sie kamen 
und wohin sie gehören und 
was das Schönste ALS 
MENSCH IST! WAHRE 
LIEBE und die lässt nicht los 
und verleumdet oder 
vergisst das Gute und gute 
Menschen. EINE 
MENSCHENFAMILIE AUF 
ERDEN WAREN WIR – 
glücklich mit dem 
Einfachsten und offen für 
all das Feine und 
EINZIGARTIGE… wir 
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haben es nie verlernt – 
VERERBEN KANN MAN 
NICHT LIEBE UND SEELE. 
Alles Falsche bereinigt sich 
DURCH UNS MENSCHEN 
IN LIEBE! 
 
DIE MENSCHEN, die nicht 
wissen durften, DASS WIR 
KEINEN 
ALTERUNGSPROZESSEN 
AUSGESETZT SIND, wenn 
wir in Liebe ohne 
Arbeitszwang und 
Einflussnahme auf unseren 
Lebensweg und Körper 
LEBEN KÖNNEN und 
somit all das Falsche tun 
mussten und leiden im 
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Krieg und wegen vielerlei 
mehr – man nennt sie 
„Alte“ – sollen nun 
ABGESCHOBEN WERDEN 
überall dorthin, wo die, die 
das Konzept des ewigen 
Reichtums ausarbeiteten 
und auch die HÄUSER DER 
ANGST UND 
VERLEUMDUNG UND 
SPRITZEN UND 
HOCHRECHNUNGEN 
UND mit Menschen 
unwürdigen Bedingungen 
erschufen, nicht mal EINE 
WOCHE PROBEWEISE in 
denselben Wegen und 
Bedingungen 
EIGENERLEBEN hatten, 
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um derlei zu wollen und 
anderen zur letzten 
Erfahrungskette zu geben 
hin zum Tod. DAS IST DAS 
ALLERLETZTE, was 
Menschen tun würden oder 
beiseite lassen, so als wäre 
das nichts, was man näher 
ansehen müsse. ES GIBT 
SCHON JUNGE 
MENSCHEN, die dort für 
VERSUCHE AM 
LEBENDEN MENSCHEN 
hingebracht wurden UND 
EINER NACH DEM 
ANDEREN 
VERSCHWAND AUF 
NIMMER WIEDERSEHEN! 
Man setzt irgend ein 
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Gerücht in die Welt und so 
passt das dann schon? 
GANZ SICHER NIE MEHR! 
Mutter Erde weiß sehr 
genau, was vor sich geht, 
UND WER (auch hier in 
Meißen) 
VERANTWORTLICH IST, 
für Transporte und 
Abkassierungen und 
ANRUFE und 
VERFOLGUNGEN und 
Verabredungen  und 
FALSCHINFORMATIONE
N (auch Mutti gegenüber). 
DIE, um die es geht schon 
seit Jahren, WISSEN 
NICHT, wie dringend man 
nach all denen suchte, DIE 
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CORONA in Szene setzten 
UND ALL DAS LEID(EN) 
verursachten. WAS LANGE 
WÄHRT, wird in dieser 
Sicht, NIE MEHR GUT! 
GANZ IM GEGENTEIL! 
Nur noch Liebe bringt ALL 
DAS FEINE GUTE UND 
DAS WÄHRT WIEDER 
EWIG und bringt die 
Menschen zusammen, die 
IN LIEBE ALL DAS 
VERÄNDERN, was 
niemand mehr hätte 
verändern können – SELBST 
MIT DEM EISERNSTEN 
WILLEN NICHT! 
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FRAU ZIEGER sen. war 
heute ein Fenster der 
Hoffnung… auf dem Teller 
mit der Haustorte, die sehr 
fein war, lag ein rosa 
Macaron. Sie zeigte darauf 
und sagte, dass sei von ihr. 
ES SIND WINZIGKEITEN 
AN BESONDERER 
FREUNDLICHKEIT und 
dennoch fallen diese 
GLÜCKSKINDERN AUF 
und man freut sich über 
derlei Veränderungen…! 
 
UND SO IST DAS REDEN 
IN DEUTSCHLAND ÜBER 
ANDERE die Schlimmste 
von allen Seuchen. DENN 
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DIE SEELE VON INES 
EVALONJA ist in der 
Erdzeit und kümmert sich 
nicht darum, WAS 
ANDERE ÜBER ANDERE 
REDEN! Jeder hat ein 
komplett falsches Leben 
erleben müssen UND WAS 
FRAU  ZIEGER IN DIESER 
KONDITIREI alles hatte 
erleben müssen, möchte 
man nicht wissen. MAN 
MÖCHTE NUR ALLEN 
WÜNSCHEN, diese Liebe 
zu empfangen, damit alles 
Vergangene bereinigt ist 
und man erkennt, WIE 
SCHÖN EIN 
LÄCHELNDER BLICK IST 
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und wie schön es ist, wenn 
man AUF SEELENEBENE 
Begegnungen hat!  
 
„Du hast gesagt, dass das so 
ist! Deshalb ist es so 
gekommen und du weisst 
nicht, was es heisst, zu 
verlieren.“ DAS IST EINE 
PROGRAMMIERUNG, die 
fatale Folgen hatte. Und es 
ist wichtig, sich mit all dem 
dort zu beschäftigen, wo es 
auftaucht und wo man das 
IN RECHNER eingab oder 
vor Unterschriften! 
 
„Als Knabe war er einmal 
verliebt in ein schönes, 
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weibliches Bildnis, das er in 
einer illustrierten Zeitung 
entdeckt hatte.“ 
 
Und hier haben wir DAS 
BÖSE direkt vor der Nase. 
Denn Jungen und auch 
Mädchen wurden so 
vorprogrammiert. VIELE 
mussten Eine oder Einen 
besonders mögen. DOCH 
DAS VERSTÖSST GEGEN 
DIE ORDNUNG im Leben. 
Und diese Jungen und 
Mädchen mussten dann mit 
irgendwem zusammensein 
UND DENEN 
VORSCHÄRMEN von 
denen, die anders aussahen 
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und waren, als die, DIE 
MAN ALS FREUNDE oder 
Eheanwärter oder 
ANGEHEIRATETE im 
Leben hatte. DAS 
ERZEUGTE IN DER 
GEGENpartei immer 
Ungutes und EMOTIONEN 
wurden gezüchtet. SO 
ENTSTEHT KEINE 
EINZIGARTIGKEIT! Heute 
hat man kaum mehr die 
Möglichkeit NICHT 
FALSCHES ZU SEHEN und 
man wurde sogar per 
Pogrammierung oder 
Filmmaterial auch 
ZANGSVERPFLICHTET ein 
bestimmtes Ideal zu 
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favoritisieren und meist 
entsprach das so gar nicht 
dem NATÜRLICH 
ENTSPRECHENDEN! Und 
da es in der Zukunft auf 
Erden nur noch UM DAS 
RICHTIGSTE GEHT und 
wahrhaftig natürliche 
Einzigartigkeit, kommen 
uns derlei Gedanken aus 
Büchern damaliger Zeit 
GENAU RECHT und so 
auch der Hinweis AUF DIE 
EINFLUSSNAHME der 
Medien und deren Lügen 
und INTRIGEN 
SCHÜREREI! Ein großes 
Feuer und alles Gedruckte 
hinein UND ALLE 
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MASCHINEN STOPPEN! 
Es wäre möglich UND ALLE 
HÄTTEN GEWONNEN, 
mehr, als begreifbar zu 
machen ist denen, DIE 
KEINE RUHE MEHR 
FINDEN und sich 
gebunden sein lassen sollen 
an all das Falsche! 
 
IN BEZUG AUF 
HEILUNGSVERSUCHE 
durch Personal und Medizin 
kam heute wieder in einer 
FRAUENTRATSCHRUNDE 
am Nebentisch etwas SEHR 
INTERESSANTES ZUR 
SPRACHE: Ein Mann wurde 
zu einer OP verpflichtet und 
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man erzählte sich, dass 
dieser schweißgebadet 
gewesen sei. DAS IST DAS 
ZEICHEN DER SEELE, dass 
man besser nichts 
dergleichen gemacht hat: 
ANGSTSCHWEISS, weil 
dieser Mann weiß, dass es 
um TOD oder LEBEN geht. 
WANN HÖREN SIE AUF 
MIT ETWAS? Es geht auch 
wieder um Mutti, die von 
der Stadt nach oben 
gelaufen ist UND 
DRAUSSEN IST ES KÜHL 
und es gibt keinerlei 
Alterserscheinung, DIE MIT 
SCHWEISS ZU TUN HAT! 
Die Klimax – auch 
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Wechseljahre genannt – ist 
eine 
COMPUTERPROGRAMMI
ERUNG und diese hat mit 
ALTERUNGSrückstellung 
für andere zu tun, DIE 
ALTE AUS DEM LEBEN 
BEFÖRDERN – möglichst 
mit deren Kindern. Beliebt 
ist VATER UND SOHN 
oder Mutter und Tochter … 
einer nach dem anderen. 
ALLEN MUSS IMMER 
WIEDER BEWUSST SEIN: 
Was du einer Mutti antust, 
tust du MUTTER ERDE AN 
und deiner eigenen UND 
JEDER SONSTIGEN! Und 
wer es sich wagt, IMMER 
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NOCH MIT DEM LEBEN 
DER ANGEHÖRIGEN von 
Ines Donath`s Familie zu 
spielen ODER SPASS ZU 
HABEN, wenn eine 
gealterte Frau gewünschte 
Reaktionen hat, DIE GELD 
ODER PUNKTE 
EINBRINGEN IM 
INTERNETdeal, der hat 
noch keine Ahnung, was 
ECHO bedeutet UND 
ANTWORT AUS DER 
ANDERSWELT! 
ZUM GLÜCK gibt es sie, 
DIE AUFGEWACHTEN 
und der Liebe und der 
Mutter Erde treu 
gewordene Jungen, die 
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auch schon in gealterten 
Körpern stecken UND SICH 
DENNOCH JUNG 
FÜHLEN! Wir alle erhielten 
und erhalten 
INFORMATIONEN und 
Fähigkeiten und Zeit ZUR 
HILFE FÜR ALLE 
MENSCHEN und Europa 
und die Erde UND DIE 
BEFREIUNG. Und wir 
wissen, dass wir den einzig 
richtigen – den neu 
entstandenen – Weg nun 
gemeinsam gehen und 
bilden UND ZU DEN 
BLEIBENDEN GUTEN 
MENSCHEN GEHÖREN, 
denn wir wollen leben und 
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WERTSCHÄTZEN DAS 
SCHICKSAL ALLER 
MENSCHEN, die alle nie 
frei wählen konnten und 
ÜBERSTEUERT WURDEN 
und falsch geleitet und zu 
all dem gemacht, WAS WIR 
EBEN NICHT SIND! Auch 
Mutti ist fern der früheren 
Sünde UND WAS MAN 
IHR WIEDERGAB von dem, 
was sie mit ihrer Tochter 
gemeinsam schon verändert 
hatte, IST SÜNDE FÜR DIE, 
die dafür verantwortbar sind 
– AUCH BEZÜGLICH DER 
HÜFT-OP und der 
entnommenen Zähne und 
DER FOLTERWERKZEUGE 
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NACHGEBISS und alles 
sonstige. Wir lassen uns 
nicht mehr ALS ALL DAS 
MISSBRAUCHEN, was Erde 
und Menschheit zu etwas 
machten, WAS DORT 
ERINNERT WIRD, wo man 
uns für Geld missbrauchte 
und verkaufte VIELE 
MALE! 
Mutti lächelt – WIE GUT, 
dass es IN LIEBE alles besser 
macht UND MAN SPÜRT, 
dass es inzwischen wieder 
MENSCHEN GIBT!  
 
„Auf jenem Bilde war sie 
nur für ihn allein 
vorhanden. Das genügte.“ 
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DIESE ANSICHT ist eine 
Lüge und schlimm FÜR 
DIESES MÄDCHEN, um das 
es ging. ES IST 
KRIEGERISCHE 
EINFLUSSNAHME und 
man wusste, WAS ES MIT 
DEM MENSCHEN 
MACHT, den man 
zwangsverpflichtet, FÜR 
GELD SÄNGER oder 
Schauspieler oder Künstler 
oder sonstiges zu sein, JA 
ES GEHÖRT SICH NICHT 
EINMAL, ein Bild 
jemandem zu zeigen. ZWEI 
DIE EINANDER 
GEHÖREN, möchten nie 
mehr von anderen 
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angesehen werden ODER 
AUF EINEM BILD 
GEKÜSST! Erinnern wir uns 
an JESUS UND MARIA und 
den falschen Kult um all das 
UND HEILIGENBILDER 
und was man mit Bruno 
Gröning und Braco und 
Ivica Prokic UND SO 
VIELEN ANDEREN 
MACHTE, von denen man 
alles wollte UND NICHTS 
GUTES HINGAB, um 
diesen lieben Menschen zu 
helfen, die nicht wissen 
konnten, WAS 
EINPROGRAMMIERUNGE
N SIND oder 
HINFÜRHUNGEN ZUM 
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KREUZ. Doch wir, die wir 
vorbereitet wurden von 
MUTTER ERDE und der 
Natur – wir wissen und 
halfen uns selbst und 
anderen DURCH DAS 
SCHREIBEN, dass dann 
endet, WENN DIESE 
GANZ BESONDEREN und 
gebrauchten Menschen frei 
sind und die ZWEI, die sich 
jeweils gehören 
ZUSAMMEN! HÖRT 
NICHT auf Musik und 
Texte auf Bühnen und 
Strassen und in Büchern 
und Magazinen und 
Zeitungen… all das ist die 
Seuche der Pandemie. SO 
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IHR LEBEN WOLLT, geht 
nicht ans Telefon, sondern 
erfreut euch am Konzert 
der Vöglein und der 
einzigen Schönheit, für die 
es sich zu leben lohnt: DIE 
NATÜRLICHE DER 
MENSCHEN und all das, 
was die Natur uns schenkt! 
DOCH DENEN, die zu 
einem Menschen wirklich 
gehören und die diesem 
DURCH WAHRE LIEBE 
Kraft schicken – ohne etwas 
zu wollen – ERLEBEN 
ÜBER BILDER eine Art 
staunendes Verstehen, was 
Menschen ein Bild von 
einem liebevollen 
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Menschen IN 
KRIEGSZEITEN oder in 
Zeiten von Ungerechtigkeit 
und Körperschändung 
bedeutet hatte oder noch 
bedeuten wird. ZWEI 
SEELENGEFÄHRTEN in 
Liebe sind außerhalb der 
Weltuhr UND 
WELTGESCHICHTEN 
vereint und geben Kraft, 
AN DIE DIE WELT NIE 
GLAUBTE und Menschen 
nicht glauben durften…! 
 
„Und was tue ich jetzt 
anders, lächelt Bernt vor 
sich hin, als mich aufs neue 
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an der Torheit meiner 
Knabenzeit zu üben?“ 
 
FÜR IHN können wir nicht 
Antwort geben, was ihn 
bewegen sollte und zu 
welchem Zwecke. Dafür gibt 
das Buch zu wenig Auskunft 
und wir haben KEIN BILD 
vom Ritter Bernt, was uns 
Auskunft geben könnte 
über dessen SEELE und 
Menschsein. MENSCHEN 
IN LIEBE nehmen absolut 
anders an und wahr…! DIE 
KNABENZEIT ist nichts 
anderes, als die 
Gesamtlebenszeit – DER 
MENSCH ist am 
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wahrhaftigsten STETS NUR 
KIND! Und daran wird sich 
nie etwas ändern. DOCH 
ERDENKIND ist man erst 
dann wieder wirklich, 
WENN DIESE FEINE LIEBE 
die Ordnung des Lebens 
immer in uns belässt und 
wir nie mehr wieder 
mehreren gefallen wollen 
UND MACHEN, WAS 
ANDERE SAGEN UND 
AUF SOLLEN UND 
MÜSSEN DERER HÖREN, 
die Liebe nicht empfangen 
und Mutter Erde nicht 
ehren…! Alles ist einfach in 
dieser EINFACHHEIT des 
Lebens, in der DIE LIEBE das 
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Wichtigste bleibt und 
sodann auch wir als Mensch. 
DENN OHNE UNS gäbe es 
diese besondere Sicht nicht 
UND GÄBE ES UNSER 
EINZIGARTIGES 
WAHRNEHMEN NICHT 
und unser einzigartiges 
Lächeln nicht und nicht das, 
was nur wir geben können, 
SO WIE WIR ES GEBEN! Es 
ist wichtig und bleibt 
wichtig, LEBENDIGKEIT ZU 
BEGREIFEN UND ZU 
WOLLEN – mehr als alles 
Weltliche! DIE WELT ist 
nicht erdgebunden, denn 
diese hat man in den 
Kosmos verlegt und in die 
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Technik und sonstwohin – 
denn man bewegte sich ja 
auch schon zum Mond und 
wer weiß wohin! 
ERDGEBUNDEN IST DER 
MENSCH und 
NATERGEBUNDEN 
ebenso. Daher sind wir nie 
mehr weltlich zu nennen, 
DAFÜR JEDOCH 
LEBENDIG! 
 
„Verschlossen ist sie 
gleichermaßen, und wenn 
ich Antwort will, so habe 
ich sie mir selbst gegeben.“ 
 
WIE ALT 
BEEINFLUSSENDE 
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PROGRAMMIERUNGEN 
SCHON SIND? Hier sehen 
wir eine aus dem 1. 
Weltkrieg, denn dieses Buch 
entstand 1928 – wie zu 
lesen war, also in der 
Nachkriegszeit! DAS IST 
DAS DENKEN DERER, die 
Wissenschaft in Auftrag 
gaben, UND DAS DENKEN 
FÜR MENSCHEN, um diese 
wie DENKAPPERATE zu 
benutzen und zu 
beschmutzen! Wäre es so, 
dass wir uns selbst Antwort 
geben müssten, DANN 
SIND WIR ROBOTER, ganz 
sicher! DAS SIND DIE 
NATURgesetzler, die keine 
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Ahnung von NATUR UND 
LEBEN HABEN! Nur in der 
Verbundenheit von 
Menschen mit der Natur 
UND DER GESAMTSEELE 
DER MUTTER ERDE, 
konnten Antworten 
gefunden werden – 
außerhalb der gefundenen 
Möglichkeiten derer, DIE 
SICH FÜR WISSEND 
HIELTEN! NUR 
MENSCHEN empfangen 
Wichtiges, was nicht 
wissenswert denen ist, DIE 
GELD empfangen wollen 
und studieren FÜR NICHTS 
UND WIEDER NICHTS!  
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„Schon am nächsten Tage 
aber - - - 
Der verblüffende aller 
Erfinder ist doch die 
Wirklichkeit.“ 
 
HIER HABEN WIR DIE 
PROGRAMMIERUNG für 
alle Verwirrtheit der 
KRIEGS- und 
Nachkriegsgeschichte, DIE 
ABSOLUT GEFÄHRLICH 
IST und daher 
herausgefiltert werden 
muss, damit nicht noch 
mehr Amputationen und 
Operationen am lebenden 
„Objekt“  ODER 
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MENSCHEN und Geschöpf 
geschehen, DIE AUCH MIT 
SPRACHE SCHON MITTEN 
INS GEHIRN GEHEN!  
Die DREI STRICHE sind die 
Lücken, die Apperate füllen, 
Das heißt, UNSERE 
GEDANKEN werden 
gestoppt UND MIT ETWAS 
FREMDEN AUFGEFÜLLT. 
Das ist nur eine Variante – 
die schlimmste ist, man darf 
gar nicht mehr denken. 
DOCH DAS STIMMT 
AUCH NICHT, denn das 
Schlimmste war ja, DASS 
MAN UNSERE 
GEDANKEN und 
Empfänge absaugte und 



S e i t e  | 362 

 

verwendete und im 
Austausch dazu alles Falsche 
und Boshafte ins 
GEDÄCHTNIS PUMPTE! 
Schon am nächsten Tage 
aber GING ALLES GUT!  
Das ist dann DER TAG 
OHNE ENDE – also die 
Erdzeit, wie es sie war, ALS 
AMERIKA NOCH NICHT 
ÜBERMACHT wollte und 
man uns ZONEN in jeder 
Weise aufzwang und 
FLÜGE OHNE LUFT und 
ZÜGE ohne Luft und BUSSE 
ohne Frischluft und 
HÄUSER mit nur 
Klimaanlagen und und und! 
ERFINDUNGEN sind keine 
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Wirklichkeit, die uns zu 
Menschen macht ODER 
ALS DIESE AUF ERDEN 
LEBEN! Die Wirklichkeit ist 
die Natur UND DIE ERDE 
MIT MENSCHEN NUR! 
Und Erfindungen waren 
NIE GUT und gehören 
daher komplett zur 
Weltgeschichte, die sich ihr 
Ende voraussagte UND 
DIESES ENDE ABER 
HINAUSzögerte. Doch DER 
ABSCHIED tut nur dann 
weh, WENN MAN ES 
WIRKLICH NICHT 
BEGREIFEN MAG, weshalb 
Liebe das Allerschönste ist. 
WIE OFT liess man 
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Menschen stehen oder 
gehen MIT DEM WISSEN, 
was man nicht zu wissen 
gab, aus immer demselben 
Grund? WIESO 
NIEMANDEM DA GANZE 
GLÜCK WÜNSCHEN, 
wenn es doch allen ebenso 
gegeben ist, DIE IN LIEBE 
IN DIESER EINFACHEN 
LEBENSWEISE wieder all 
das erhalten, WAS DAS 
HÖCHSTE GLÜCK IST? 
VERBLÜFFEND sind all die 
Rechnungen derer, DIE 
LIEBE NICHT KENNEN 
oder diese nicht als das 
Wichtigste anerkennen 
mochten und die MUTTER 
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ERDE und Familie nicht 
ehren UND DIE DIE 
NATUR AUSBEUTETEN 
und Luft verpesten und ALL 
DAS TUN, was Ruhe 
unmöglich macht und ein 
natürliches Klima…! ES 
GIBT VIEL, was erinnert 
wird und was ERLÖSUNG 
BRAUCHT und die 
wichtigste Heilung ist die 
vom DENKER, der nur 
vorher Gedachtes neu 
mischen und als etwas 
Neues ausgeben kann. 
PEINLICH! LEBEN ist 
anders gut und DA LEBT 
MAN GERN EHRLICH und 
lieber mit wenig. NICHTS 
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wünschen ist NICHT GUT 
DANN, wenn im Kopf böse 
Gedanken sind. DIESE SIND 
NICHT IM HINTERKOPF, 
sondern in derselben 
Region, wo auch die 
anderen auftauchen. WAS 
DIE NICHTWISSER so alles 
denken ließen, IST NICHT 
MEHR WICHTIG DANN, 
wenn wir gern wieder 
unscheinbar Gutes tun und 
DEM KIND GLEICH lächeln 
über all die Dummheiten, 
die man uns machen ließ 
UND DIE WIR ZU SPÄT 
ERKANNTEN, um uns 
rechtzeitig zu retten ODER 
RETTEN ZU LASSEN – 
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doch es waren die Frauen, 
die das konnten UND DIE 
MÄNNER begriffen es nie 
wirklich. FRAUEN 
EMPFANGEN DAS, was 
zum Wissenden führt und 
dieser weiß, DASS ES DIE 
FRAU IST, mit dieser 
ZUSAMMEN zu etwas 
GROSSEM wird und 
beiträgt! MENSCHEN 
LEBEN IM UNS für das 
WIR! Das ist LIEBE und 
diese bringt ALLES GUTE 
wieder in uns zum Tage 
UND DER TAG hat 
natürliche dunkle und helle 
Stunden, IN DENEN 
MENSCHEN nicht 
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langweilig ist und man sich 
freut, WAS MAN ALLEIN 
ENTDECKEN DARF und 
was gemeinsam UND 
WODURCH und womit 
man ÜBERRASCHEN 
DARF ZUR FREUDE! Nur 
noch ZWEI und in der 
Zukunft nur noch DIE 
KLEINFAMILIE in 
Harmonie! 
 
ES gibt die 
Programmierung: 
“GÄHNE!“ Wäre es uns 
nicht selbst schon so oft 
geschehen und wüßten wir 
DURCH DIE NATUR nicht 
ganz genau, WAS NATUR 
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GEGEBEN IST oder nicht, 
würden wir nicht 
WAHRHEIT schreiben. Und 
so wird es gefunden UND 
ERLÖST! 
 
„Es ist doch etwas Gutes um 
die Disziplin. In scheinbar 
strengen Formen, hält sie 
den inneren Menschen frei.“ 
 
WIE DUMM und zeitgleich 
gefährlich diese Bücher 
doch sind. DOCH DER 
LESER BEMERKT DAS 
NICHT! SO sind alle 
Druckwerke FERN DER 
WIRKLICHKEIT EINSTIGER 
MENSCHENGRÖSSE!!! 
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Disziplin ist EINS MIT DER 
WELT VOLLER 
ZWANGhaftigkeit und 
falscher Betrachtungen 
UND INNEREN 
BEEINFLUSSUNG! Leider! 
Doch für uns ist das Buch 
BEWEISMATERIAL dafür, 
dass DER KRIEG DURCH 
AMERIKA UND 
DEUTSCHLAND nie 
aufgehört hatte! Doch wir 
Menschen wollen nicht 
durch Krieg siegen oder zu 
einer Regierung gehören 
ODER EINER 
FÜHRERSCHAFT! Die 
Natur braucht derlei nicht – 
DIE ORDNUNG BRINGT 
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ALLE QUALITÄTEN IN 
ALLEN SEELEN wieder in 
die Wirksamkeit, in der 
man nichts 
DISZIPLINARISCHES mehr 
braucht! RUHE und alles 
kommt von ganz allein. 
DER VIRUS WAR ES. Das ist 
doch ein einfaches 
AUSFLUCHTSZIEL. Wenn 
es hilft, DANN MACHT 
DAS SO – Hauptsache wir 
werden alle wieder gute 
Menschen, DIE MIT DEM 
EINFACHEN, gesunden 
Leben GLÜCKLICH sind. 
Werdend werden LEBEN 
UND MENSCH wieder Eins 
mit dem Wunderwerk 
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Natur! DA BLEIBT KEIN 
WUNSCH ÜBRIG, denn 
alles erübrigt sich DURCH 
UNSER ZUHAUSE 
FINDEN in dem einen 
anderen Menschen und 
UNSER GLÜCK ZU ZWEIT 
AN DEM ORT, der dann 
nur uns gehört… dort, wo 
die Bedingungen gegeben 
sind FÜR LEBEN IN LIEBE, 
wo UNSERE MUTTER uns 
geben kann, was nur sie 
kann… UND DAS IST DIE 
ERDE, denn wir Menschen 
haben genug Erfahrungen 
mit „Muttis“ was das betrifft 
– auch denen, die wir 
werden könnten oder doch 
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lieber noch nicht. 
MÄNNER können keine 
Mutti sein UND WURDEN 
DENNOCH zu 
Erziehungszeit verdonnert. 
EIN KIND braucht Natur 
und BEIDE, die zur Geburt 
des Kindes gebraucht 
werden. UND WAS ES 
ALLES AN ERINNERUNG 
BRAUCHT, um in 
natürlicher Weise zu leben 
und DEM KIND ALLES ZU 
GEBEN, was dieses braucht 
und doch auch EWIG unser 
eigenes inneres Kind, IST 
EINE LANGWIERIGE 
SACHE, die sicherlich ZU 
ZWEIT schön sein wird! 
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DER INNERE MENSCH ist 
die Seele und diese gewinnt 
mehr und mehr Kraft UND 
MAN SPÜRT DIE MUTTER 
ERDE, dass sie für uns das 
sein möchte, WAS WIR SO 
NIE KENNENLERNEN 
DURFTEN! Es braucht 
unsere INNERE STÄRKE, 
nichts anderes mehr zu 
wollen, ALS DIESES 
HÖCHSTE UND BESTE 
LEBEN! DIE FORMEN DES 
LEBENS kennen wir in ihrer 
VOLLENDUNG und 
HARMONIE auch alle noch 
nicht und das ist ja das 
schade. WENN MAN SICH 
NICHT SPÜRT, ist man 
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nicht Mensch UND DIE 
PERFEKTESTE ÄUSSERE 
ERSCHEINUNG war doch 
immer wieder nur blosse 
Hülle ohne Inhalt. DOCH 
WIR BRAUCHEN ALLES 
ZUSAMMEN und der 
Inhalt braucht derzeit 
ABSOLUT MEHR 
ACHTSAMKEIT, als all das 
zur Schau Gestellte! 
 
„Oben, an einer Stelle hält 
sie schließlich still und 
nimmt im Augenblick das 
abendsonnige Land in Nähe 
und Ferne in sich auf.“ 
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WAS SIND TRÄUMERN 
solche Worte – also denen, 
die derlei schon erlebten? 
SIE SIND VERBUNDEN 
MIT DEM LEBEN, doch 
nicht mit dem Leben der 
Romanfigur Lieselotte, 
SONDERN MIT DEM 
EIGENEN ERLEBEN! 
Menschen wollen und 
sollen sich nicht fremde 
Bilder einprogrammieren 
lassen UND MUSSTEN ES 
DOCH STETS! Nichts geht 
über UNSER ZUHAUSE, 
was uns schon ruft, wenn 
wir still sind. DIE NATUR 
IST ES, die zu uns Menschen 
gehört UND DIE 
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ABENDZEIT wird erst dann 
wieder rein und heilig, 
WENN DIE 
PROGRAMMIERUNG mit 
dem Schlafprogramm, was 
mit dem Abend UND DEM 
ABENDLAND verbunden 
worden war, keine Wirkung 
mehr zeigt! DAS 
MORGENLAND ist 
genauso schlimm 
anzusehen, weil wir hier 
wieder die ZWEIGETEILTE 
Situation erhalten, DIE DAS 
GESAMTLEBEN nicht mehr 
in und um uns sein ließ! ES 
SIND ALLE STUNDEN DIE 
UNSEREN und jede 
Tageszeit ihre eigene 



S e i t e  | 378 

 

Schönheit und so auch die 
Nachtstunden. DOCH 
SOLANGE DAS BÖSE noch 
mit der Welt Wirkung 
zeigt, IST DIESES 
WUNDERBARE immer ein 
wenig mit dem ABRIEB 
beladen, den man STAUB 
nennt und dieser setzt sich 
in die Augen UND DAS IST 
NICHT GUT… wenn 
Trockenheit ist und 
FAHRER NICHT 
ACHTGEBEN AUF DIE, die 
denselben Weg nutzen FÜR 
SCHÖNES ERLEBEN, WIRD 
VIEL FEINSTAUB 
aufgewirbelt… und Männer 
in Liebe SIND ACHTSAM 
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und laufen lieber auch und 
geben AUTO und 
FALSCHES HAUS und 
FALSCHE TÄTIGKEITEN 
einfach auf…. Von einem 
Moment auf den anderen 
ist ALLES ANDERS – weil 
die Liebe Menschen stets 
richtigst führt (IMMER 
NOCH!). 
WER WIEDER MENSCH 
GEWORDEN IST und das 
Werdende in sich spürt, ist 
in dieser Nähe und Ferne 
stets zuhause. EIN 
MENSCH MUSS ES SEIN, 
weil nur so DAS FÜHLEN 
uns eint mit der 
GESAMTSEELE und derzeit 
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auch mit Einzelnen UND 
DOCH AUCH DER 
GESAMTNATUR und der 
Mutter Erde und deren 
Weisheit. WER DIESES 
LEBEN wieder erhält, 
möchte nie mehr anders 
leben UND KANN AUCH 
ANDERE MENSCHEN in 
dieser Hinsicht GENAU SO 
ANNEHMEN UND IN 
SICH HALTEN WIE ZUM 
SCHUTZ, wie Herr Bernt 
dies tut in dieser 
anschaulich bildhaften 
Ausdrucksweise. SICH 
SELBST kann man so nicht 
erkennen oder wahrnehmen 
– DIESES GLÜCK IST 
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IMMER DIESEM 
ANDEREN MENSCHEN 
GESCHENKT, der dieses 
Selbe in sich erhält. LEBEN 
– wer es in dieser 
WUNDERSCHÖNEN 
WEISE erlebt, lässt nichts 
los davon, wegen der 
entstandenen äußeren 
Makel, FÜR DIE WIR 
MENSCHEN KEINE 
SCHULD TRAGEN – nur 
die Auswirkungen. DOCH 
WAS DIE AN SCHULD 
AUF SICH LUDEN, die 
Menschen zu 
LEIBEIGENEM PERSONAL 
machten und diese mit dem 
Gesamtrucksack des Jesus 
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alleinließen, WISSEN 
NOCH NICHT, was erfolgt 
AUS DESSEN 
PROGRAMM, der eine 
Stimme zu etwas machte, 
WAS DIESE NIEMALS JE 
MEHR SEIN DARF! 
RUHIG ist die Natur und 
belebt mit all dem 
WUNDERBAREN für 
Liebende. STILL IST DAS, 
was die Welt mit dem 
Paradies verband UND 
ANGST und Schweiss. 
WENN DER VORHANG 
FÄLLT und das Letzte 
Verklungen ODER DER 
ERSTE TON GESUNGEN 
sind Momente, in denen 
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man UMKEHREN KANN 
und gehen auf nimmer 
Wiedersehen dort, WO 
MAN MENSCHEN NICHT 
UNTERSCHEIDEN 
WOLLTE von denen, die 
noch nie wirklich LIEBE 
ERKANNTEN oder DAS 
KIND in Frau und Mann!  
 
UNS wurde heute eine 
Programmierung erinnert, 
die oft ZUSCHLUG DIE 
TÜR HIN ZUR 
BEFREIUNG! Man hilft 
jemandem mit etwas – zum 
Beispiel mit etwas Geld an 
der Kasse, weil das Kleingeld 
nicht reicht. So etwas tun 
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Menschen. Diese können 
auch mit denen sein, DIE 
VIEL KLEINGELD 
BRAUCHEN und dieses 
zum Schein mit hin geben, 
damit man nur Scheine 
zurückerhält. DAS KANN 
EIN PROGRAMMIERTER 
für das Geschäft geführt von 
Amerika nie mehr. DA IST 
NUR NOCH GESCHÄFT 
IM VISIER und sonst eben 
all das, WAS AMERIKA so 
ganz ungut und 
unvorbildhaft und 
unvorteilhaft macht! Und 
kurz darauf ist ein Vorfall, 
der die Freude beim 
Aushelfen zunichtemachte. 
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Es braucht dringende 
Beachtung! So erinnern wir 
uns an die Hilfe AM 
SWIMMINGPOOL – dort 
nahmen wir uns Zeit, um 
denen zu helfen, die das 
Wasser vergaßen 
abzustellen ODER DENEN 
JEMAND DAS WASSER 
ANSTELLTE, um 
vergangenes Unrecht durch 
eine gleich ungute Tat 
auszugleichen. DAS 
MACHEN MENSCHEN 
NICHT, das wäre Sünde und 
dadurch wäre man mit dem 
Paradies verbunden. WIR 
MÜSSEN GUT SEIN und 
bleiben. Nachfolgend war 
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nun bei Mutti heute das 
Wasser gelaufen in die 
Badewanne mit daneben 
gelegten Stöpsel. Es war 
kaum hörbar, DOCH INES 
DONATHS GEHÖR IST SO 
FEIN GEWORDEN, dass es 
ihr doch auffiel und das 
Wasser hörte auf zu fließen. 
UND AUCH WENN ES 
MUTTI`s Wasserrechnung 
wäre, können wir doch 
nicht so tun, als sei uns das 
egal. UND AUS 
HÖCHSTER SICHT FÜR 
ALLE ist es so: ES DARF 
GAR KEIN WASSER IN 
RECHNUNG GESTELLT 
WERDEN! Denn: Das 
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Wasser gehört MUTTER 
ERDE! Und niemand hat das 
Recht, GESCHENKTES 
weiterzuveräußern. 
NIEMAND! ES GAB 
NICHT EINMAL DAS 
RECHT, TRINKWASSER für 
etwas zu benutzen, was 
dieses UNBRAUCHBAR 
MACHT für den 
GESAMTWASSERBEDARF 
auf der Erde. So wurde aus 
dem UNGUTEN ERLEBEN 
mit dem laufenden Wasser, 
was wir Mutti gar nicht 
sagten, denn was würde das 
bringen…! NICHT SIE HAT 
ES VERGESSEN, sondern 
die Programmierer, die 
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andere schädigen wollen 
ODER SPASS DARAN 
HABEN, wenn anderen 
DAS GELD ausgeht, hat das 
bewirkt. UND WELCH 
WEITE KREISE DAS ZIEHT 
und aus welcher Ferne 
solcherlei getan werden 
kann, FÜHRT UNS ZU 
DENEN, die etwas haben 
wollten, WAS SIE NICHT 
HABEN KÖNNEN, 
aufgrund der natürlichen 
Ordnung UND DOCH 
AUCH „ZUM 
ExPERIMENT“ und doch 
auch ZUM SPIEL MIT DEM 
LEBEN und doch auch zu 
GELDEMPFÄNGEN zum 
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Leidwesen anderer UND 
VIELEM MEHR! Es wird 
dokumentiert, damit man 
weiß, WAS 
HERAUSGEFUNDEN IST, 
damit die herausfinden 
können, die davon nichts 
wussten UND DEN VIRUS 
AUCH LOSWERDEN 
MÖCHTEN! 
 
DER KUSS ist wie ein 
Schlangenbiss. WIR 
SAGTEN SCHON EINMAL, 
was die Steckverbindung 
von Mann und Frau über 
das Paradies ist: DIE FRAU 
HAT DIE ZUNGE ALS 
SCHLANGE für den Mund 
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des Mannes und der Mann 
hat die Schlange dort, wo er 
sich zwischen zwei 
Scheidewände drängt, VOR 
DIE EIN 
VORHÄNGESCHLOSS 
gemacht war. 
KEUSCHHEITSGÜRTEL 
genannt. Doch die 
Programmierung machte es 
möglich, DASS DER MANN 
sich daran nicht erinnern 
durfte und so auch nie 
mehr das Mädchen UND SO 
HAT MAN wechselseitig 
nur noch SCHMERZ und 
PEIN erzeugt und nie mehr 
DAS GEFÜHL, welches 
Adam und Eva noch 
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geschenkt war – DIE 
ZUKUNFT IST REIN und 
die Menschen in Liebe 
ebenso!  
 
FÜR HEUTE IST GENUG 
GESCHRIEBEN – der 
Körper meldet sich: DIE 
SITZposition ist nicht gut. 
NICHTS ZU LANGE und 
immer schön in natürlicher 
Weise auf alles GUT achten, 
damit Seele und Körper 
gleichermaßen gut versorgt 
sind derzeit. 
VOLLKOMMEN WOHL 
ergeht es uns erst ZU 
ZWEIT in unserem eigenen 
GARTEN EDEN… lächelnd 
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ist UNSER LEBEN AM 
SCHÖNSTEN und das ohne 
Schutz. Denn alles, was die 
Welt schützt ist das, WAS 
LEBEN UNMÖGLICH und 
sinnlos macht! 
 
Es ist Mittwoch, der 15 Juli 
2020. Es ist nicht wichtig 
für MENSCHEN, zu wissen, 
was für ein Wochentag ist 
oder was für ein Datum – 
DOCH DIE WELT und die 
Macht- und Geldhungrigen 
machten das UND 
UHRZEIT und Termine 
zum WICHTIGSTEN, was 
man wissen muss und 
woran man sich zu halten 
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habe, UM ALS MENSCH zu 
gelten und anerkannt zu 
sein als all das, WAS 
MENSCHEN GAR NICHT 
SEIN WOLLEN und aus 
Sicht der Liebe und der 
Natur auch nicht sein sollen 
und daher nicht sein 
müssen. UND AUF DIESEM 
WEG DER 
UMGEKEHRTEN und daher 
einzig richtigsten Beachtung 
und Betrachtung befinden 
sich MUTTER ERDE UND 
IHRE KINDER. Das ist so, 
DAMIT ES ERDE UND 
MENSCHHEIT und der 
Gesamtnatur immer besser 
und besser geht UND 
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JEDER GEDANKE AN 
KRANKHAFTES 
verschwindet, als hätte es 
ihn nie gegeben UND SO 
VERSCHINDEN ALLE, die 
an Mutter Erdes EXISTENZ 
Geld verdienten und SIE 
BESITZEN WOLL(T)EN. 
Und so wird nur noch Liebe 
sein, die in uns Menschen 
ist UND SO KANN DANN 
NICHTS Unterdrücktes 
oder Unterdrückendes mehr 
existieren UND DAS; WAS 
LEBEN AUSLÖSCHT, 
anstatt es neu erblühend zu 
lassen ODER ES DURCH 
LIEBE ohne Beobachtung 
zu unterstützen! 
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ES IST SONNIG, doch es hat 
nicht geregnet. WIE HOCH 
KANN DAS STRAFMASS 
SEIN FÜR DIE, die das 
Wetter so sein ließen, WIE 
MAN SO DACHTE; wie es 
am besten sei – OHNE 
GEFÜHL DAFÜR, was die 
Natur wirklich braucht? 
WIE HOCH KANN DAS 
STRAFMASS SEIN für die, 
die mit Menschenleben 
spielen, OHNE GEFÜHL 
FÜR MENSCHEN? Wie 
hoch soll das Strafmaß sein 
für die, DIE SICH 
ANMASSTEN uns 
Menschen in Kategorien 
einzuteilen UND IN 
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ETWAS, AN DEM MAN 
GELD VERDIENT und wenn 
man nicht mehr macht, was 
DIESE GIERIGEN 
VERRÄTER und 
BLUTSAUGER UND BESITZ 
WOLLENDEN wollen, weil 
es nicht richtig ist das zu 
wollen, WAS MAN NICHT 
GEBEN DARF? 
WIE HOCH SOLL DAS 
STRAFMASS WERDEN 
FÜR DIE, die Wahrheit 
sagen müssen und es auch 
können, DAMIT 
MENSCHEN NICHT 
STERBEN UND LEIDEN, es 
jedoch nicht tun WEIL 
GELD VERLOREN GINGE 
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ODER LUXUS, der diesen 
nicht erlaubt werden darf, 
WEIL DIE ERDE LEIDET 
und das Leben in Gefahr ist? 
Das sind nur einige Fragen, 
UM DIE ES GEHEN MUSS 
AN EINEM TAG WIE 
DIESEN – dort, wo man 
Leben nicht schützt, 
sondern schändet und 
NICHT IN LIEBE IST, FÜR 
DIE, die die einzigen sind, 
die helfen können, WEIL 
SIE FÜR DIE LIEBE UND 
DIE ERDE LEBEN und 
wahrhaftige Menschen! 
 
DIE SEELE IST ALTERLOS 
und so auch Erde und 
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Menschen und sonstige 
Geschöpfe. UND WAS 
IMMER MAN AUCH 
SONST ANBRACHTE, ist 
fehlerhaft oder komplett 
falsch. MAG EINE MAUS 
EINEN FADEN IN DEN 
MUND NEHMEN und 
diesen durchbeißen? 
Freiwillig sicher nie. Doch 
woher kommen dann 
solche Sprüche wie: „Da 
beißt die Maus keinen 
Faden ab?“ Oder meinte ein 
Typ ein Mädchen damit, 
DIE WENN DAS EINZIG 
RICHTIGE TÄTE, denn 
Schere und Messer waren 
und blieben REIN 
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GEFÄHRLICH – in welcher 
Sicht und welchem 
Handwerk auch immer! 
NUR WEIL MAN DIE 
NATUR NICHT KENNT 
und deren Fähigkeiten stets 
unterschätzte, HEISST ES 
NICHT, DASS DIE NATUR 
NICHT STETS ALLES 
BESSER KANN MIT 
MENSCHEN, als die, die 
man nicht mehr Mensch 
nennen kann, WEIL 
JEGLICHE QUALITÄT, die 
Menschen haben müssen, 
um so genannt zu werden, 
fehlen – KOMPLETT! 
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MENSCHEN HABEN 
KEINE FEHLER – nie! Alle, 
die so dargestellt werden, 
sind stets die geblieben, DIE 
OHNE LIEBE BEACHTET 
oder beobachtet wurden! 
WELCHE EXPERIMENTE 
ES SCHON GAB? Mutter 
Erde kennt sie alle, DENN 
SIE IST MIT JEDEM 
GESCHÖPF VERBUNDEN, 
das muß man nicht erst in 
ein FEHLERHAFTES 
Betrachtungsgerät mit 
STEUERUNGEN und 
REGELUNGEN eingeben. 
MAN KANN SICH 
DENKEN, was immer man 
will nie – denn daran 
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hindert das erschaffene 
System zur 
SELBSTHEILUNG! Es ist 
nicht schwierig, FALSCHES 
VOM RICHTIGEN zu 
trennen, weil es getrennt 
wird, DURCH DIE NATUR! 
DAS SELBST soll nicht 
geheilt werden, SONDERN 
WIRD IMMER ZUM ICH 
GETAN! Alles ICH-
VERHALTEN ist zum 
SELBSTSÜCHTIGSTEN 
geworden, was sich 
ausbreitet als CORONA-
Virus, der gestoppt ist. 
DOCH DIESER WÜTET 
UND BRÜTET innerhalb des 
geschlossenen Systems, was 
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sich alle erschaffen hatten, 
um sich selbst zu schützen. 
DOCH WIE FATAL DAS 
IST, wenn man nur an sich 
UND NIE ALLE ANDEREN 
DENKT! So sind nicht Erde 
und nicht Natur UND NIE 
MENSCHEN! Sie können so 
nicht sein, WEIL SO NICHT 
LEBEN ENTSTEHT! Man 
hat als Mensch kein 
selbstsüchtiges Denken, weil 
man erst Mensch ist, wenn 
einem DAS ZWEITE fehlt 
und man alles tut, DASS 
DAS FEHLENDE DU sich 
zeigen kann und man 
wieder EIN WIR und ein 
UNS im Leben hat! Und 
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selbst wenn dieses 
PASSENDE DU derzeit nicht 
einen Körper hat, WEIL 
MAN DIESEN MENSCHEN 
ERMORDETE, weil man 
dieses feine, reine Glück 
nicht gönnt, IST DOCH DIE 
SEELE DA und die Erde 
kann diesen Körper wieder 
ins Leben bringen UND 
DIESER EINE MENSCH 
WIRD IN DER 
VORBEREITUNG DES 
EMPFANGS EINES 
FERNEN TAGES 
GEHALTEN, wo dieser 
Mensch dann im Leben 
erscheint, ALS DERSELBE, 
der er war – bereichert um 
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die Erfahrung, die man 
diesem bescherte. DOCH 
DIESER KOMMT STÄRKER 
WIEDER, stärker durch die 
Erfahrung und IMMUN 
GEGEN ALL DAS, was man 
so dachte, wie man 
MENSCHEN killt und reizt. 
Doch Menschen müssen 
nicht erst sterben. NUN IST 
LIEBE WIEDER 
EMPFANGBAR und so 
lernen alle Menschen 
gleichzeitig – DIE, DIE 
ERREICHBAR SIND ohne 
all die Hilfsmittel, die man 
für so wichtig hielt! Es kann 
nicht alles wahr und richtig 
sein, DENN SONST 
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HÄTTEN WIR NICHT 
DIESE ABSOLUTE 
GEFAHRENSITUATION! 
Wenn einer vom anderen 
all das annehmen würde, 
sodass sich Entwocklungen 
synchron ergeben würden, 
MÜSSTE MUTTI BEREITS 
IN DER EMPFÄNGNIS 
WIE EVALONJA SEIN und 
in dieser reinsten Liebe von 
Mutter Erde. IST SIE 
JEDOCH NICHT, sondern 
sie ist in der Entwicklung 
zurückgefallen und wieder 
alten Gewohnheiten 
verfallen: Kaffee trinken 
und nur Gebackenes essen 
mit Butter und Marmelade 
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– das, was man in den 
Altenheimen noch gibt 
FÜR VIEL MEHR GELD, als 
man ausgibt. WIR SIND IM 
BUCH FÜR PROGRAMME 
und 
PROGRAMMIERUNGEN 
und somit im 
Geschäftsverhalten und 
MENSCHENBENEHMEN. 
Beides ist niemals 
miteinander koppelbar oder 
vereinbar – NIEMALS 
WIEDER! Geschäftsleute 
sind nicht wie Menschen. 
Und selbst wenn diese mal 
etwas extra geben, tun sie es 
ja doch aus 
GESCHÄFTSINTERESSE. 
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Und manchmal ist es gut, 
sich zu fragen, WIE WÄRE 
ES GEKOMMEN, wenn die, 
die man ablehnte, nicht 
wiedergekommen wären 
UND AN EINEM TISCH 
PLATZ GENOMMEN 
HÄTTEN, obwohl niemand 
sonst dort war? Es ist eine 
Taktik, die WIRTE schon 
nutzten, um den Anschein 
zu erwecken, dass ein Gast 
dasitzt, um andere zu 
animieren, sich auch 
dorthin zu begeben. DIE 
SEELE WEISS ALL DAS, 
doch ein Mensch 
manipuliert nicht und 
erkennt durch RUHE, was 
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man über Banken und 
Länder hinweg tut, UM DIE 
FALSCHEN ZU 
UNTERSTÜTZEN und 
andere in Situationen zu 
bringen, NOCH MEHR 
SCHULDEN ZU MACHEN, 
die sie dann auch nicht 
begleichen können – NUR 
UM VORÜBERGEHEND 
das zu erwecken, was man 
SICHERHEITEN nennt. 
WER KEINE AHNUNG 
HAT, darf nie mehr 
irgendwo arbeiten, WO ES 
UM MENSCHEN und 
deren Schicksale geht. EIN 
MENSCH SIEHT, wie es in 
einem anderen Menschen 
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aussieht und kann doch 
nichts geben, ausser das, was 
schon gegeben wurde UND 
DURCH SICH SELBST DIE 
ERINNERUNG AN DAS, 
was man hätte nutzen 
können, um zu gesunden 
und zu erkennen, was nicht 
nur in Meißen gemacht 
wurde UND WAS EINE 
PANDEMIE IST und seit 
wann diese all das 
VERNICHTENDE bewirkt! 
ES IST KRIEG gegen Europa 
nicht nur. WENN EINER 
SAGT: Mir gehört die Welt! 
ist das etwas, was man auch 
in kindlicher Beachtung so 
annehmen kann. Und dann 
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ist es etwas, womit man 
spürbar sein kann, WEIL ES 
DAS AUCH SCHON AUF 
DER ERDE GAB… es war 
ein GUTES GEFÜHL, weil 
man ein schönes Erleben 
hatte, OHNE BÖSE 
ABSICHT! 
 
SCHAUEN SIE SICH ALLE 
die Flagge der US 
AMERIKANISCHEN 
STAATEN genau an und 
dazu die Europaflagge. DA 
SIND DIE FARBEN rot und 
weiß ALS STREIFEN und 
die Europaflagge, nur mit 
den Sternen verteilt. ES IST 
LEICHT HINTER DAS 
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RÄTSELS des Verfalls von 
ganz Amerika zu kommen 
und DIE DÜRREN DORT! 
Mutter Erde unterstützt 
NICHTS FALSCHES und 
keinerlei 
Geschäftemacherei. GUTE 
MANIEREN ANGELERNT 
sind nicht gleichzusetzen 
mit 
MENSCHENQUALITÄTEN
! Alles Angelernte muss 
weichen DER LIEBE! IN 
LIEBE sind Menschen erst 
Menschen und werden 
unterstützt in einer Weise, 
DIE DIESE SELBST SO 
NOCH NIE KANNTEN! 
Und wenn man sich EINEN 
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MENSCHEN als 
Unterstützung wünscht, 
muss dieser nicht zwingend 
am selben Ort wohnen oder 
sein. DAS IST JA GERADE 
DAS FATALE GEWESEN, 
denn dann hatte man gleich 
beide UND KONNTE SIE 
GEFANGEN NEHMEN! 
Doch es sind nicht nur zwei 
Liebende auf der Erde ES 
SIND ALLE MENSCHEN, 
die erwachen – egal wo und 
wie UND ES IST DIE ERDE 
UND DIE 
GESAMTNATUR… alle 
Planeten waren einst belebt 
UND ALLE HAT MAN 
KALT GEMACHT. Ist das 
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nicht zwingend genug, 
ENDLICH EHRLICH ZU 
SEIN UND LEBEN ZU 
WOLLEN und aufzuhören, 
gute Menschen zu 
behindern und Lügen zu 
erzählen? 
 
WIR SIND NICHT MEHR 
ZU RETTEN FÜR DAS 
LEBEN AUF DER ERDE, 
wenn wir nicht endlich 
WAHRHEIT SAGEN und in 
WAHRHEIT LEBEN. Und 
das geht nur OHNE 
TECHNIK, die nur noch 
Schreckensnachrichten 
verbreitete und Lügen – 
AUCH WAS LIEBE 
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BETRIFFT! Und der größte 
Schreck ist, WENN ES 
NIEMANDEM MEHR 
GIBT, der in Liebe 
zusammengehört UND 
DIESES HÖCHSTE GLÜCK 
ERLEBEN DARF! 
 
REIN sind Frauen schon 
dann, wenn sie das nicht 
erlebten oder erleben 
wollten, was MÄNNER AN 
GERÄTEN denen geben 
wollten, die sie 
zwangsverpflichteten, das zu 
tun, WODURCH BABYS 
entstehen! REIN SIND 
GEMÄSS DER BIBEL DIE, 
die keine Kinder zur 
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Empfängnis geben UND SO 
KEIN KIND ZUR WELT 
BRINGEN! Ines Donath 
hatte Glück in alle dem. 
AUCH WENN MAN ES 
NICHT GLAUBEN MAG: 
Frigide genannte Frauen 
SIND DER MUTTER ERDE 
TREU! Denn falsche Gefühle 
– die man sogar schon mit 
Träumen zu Probanten zu 
versenden bereit geworden 
war – ERKENNT DIE 
SEELE! DIE SEELE lebt stets 
NUR IN WAHRHEIT und 
das Gehirn und somit der 
Körper sind in der steten 
Vorbereitung auf das 
Kommende. UND 
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WÄHREND ES ANDEREN 
nur scheinbar egal ist, mit 
wem man Zeit verbringt 
und das Bett teilt oder 
nebeneinander oder 
miteinander all das tut, 
WAS SEELENMENSCHEN 
abschreckt, SIND EBEN 
ERWACHTE MENSCHEN 
immer klarer in der 
Annahme dessen, WAS 
ABSOLUT WAR IST. Und 
dieses Annehmen ist nichts, 
was man verändern darf. 
MEHR ALS DIE ABSOLUTE 
WAHRHEIT gibt es nicht 
und die einzigen, die sich 
über dieser erheben, SIND 
NUR DIE, die denken, dass 
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sie Männer sind. DOCH 
MÄNNER sind sanft und 
liebevoll und diesen 
Männern bedeuten Blumen 
dasselbe, wie den Frauen, 
DIE EHER WIE MÄDCHEN 
SIND. Darin gibt es keine 
Deutungsmöglichkeit oder 
ein anderes Anerkenntnis. 
DAS LEBEN IST MIT DER 
LIEBE IN 
EINVERNEHMEN und 
untrennbar davon UND SO 
IST DAS AUCH MIT ERDE 
und Gesamtnatur und 
MENSCHEN! Es gibt keine 
Möglichkeit MENSCHEN 
anders zu beachten als in 
dieser absoluten 
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Wahrnehmung VOM 
HÖCHSTEN AUS! Und 
dahin bewegt sich schon 
alles, OB MAN DAS NUN 
ANERKENNEN KANN 
ODER NICHT! Mögen 
würden es alle gern, GANZ 
SICHER! Denn kein Mensch 
würde sterben wollen, wenn 
es um alles geht – ALLES 
LEBEN! Die Erde gibt sich 
nicht als Preis für ein Spiel 
hin UND MAN KANN 
DIESE NICHT GEWINNEN 
und Menschen wollten dies 
auch ganz sicher nie so tun. 
DOCH DAS 
ROBOTERYSTEM spürte 
sich mehr als die, die eben 
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nichts spürten, NICHTS 
SPÜREN DURFTEN, weil 
die Regler AUF NULL 
gestellt worden waren. WO 
NICHTS GESPÜRT 
WERDEN DURFTE, da war 
dann plötzlich Heilung 
gekommen? OH NEIN! 
Ganz falsch! Es sollte nur so 
aussehen, DAMIT GELDER 
FLIESSEN! Schmerzen 
zeigen ganz klar an, dass 
etwas nicht in Ordnung ist. 
DOCH SCHMERZEN 
WURDEN AUCH PER 
COMPUTER in die Körper 
gegeben ÜBER 
GEHIRNareale, UM GELD 
FLIESSEN ZU LASSEN! Es 
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ist EIN STROMKREIS mit 
unendlich vielen kleinen 
Strömen und Hauptadern 
und Verzweigungen und 
dieses Gebaren HAT ZU 
HIRNSCHLAG GEFÜHRT 
und blitzartig auftretenden 
emotionalem 
FEHLVERHALTEN – der 
Virus Gewalt IST DAS 
RESULTAT DER 
KRIEGSprogramme und des 
programmierten Verhaltens 
der Weltbevölkerung FÜR 
KONSUM UND 
AUSLÖSCHUNG Einzelner 
und Vieler. Und dies führt 
zu Reaktionen, die keiner 
kontrollieren konnte, es 
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jedoch wollte. DOCH WAS 
IN MEISSEN IST UND 
BEOBACHTET WIRD, hat 
möglicher Weise in 
Kroatien oder Ungarn oder 
Tschechien oder Filzmoos 
AUSWIRKUNGEN. WER 
WILL DAS BITTE 
VERANTWORTEN und 
kontrollieren? Was haben 
SIE mit Josip Grbavac zu 
tun UND GEMACHT und 
was mit Bruno Gröning 
UND DEN LIEBEN 
MENSCHEN, die in Wege 
gebracht wurden, wo diese 
NIE GELANDET WÄREN! 
Wieviele Schicksale hat man 
beeinflusst FÜR KRIEGE, 
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FÜR GELD, FÜR PRESTIGE, 
FÜR EIN WENIG MEHR 
LUXUS? Dort wo Geld ist, 
wird es genutzt, damit 
immer teurere und weitere 
Reise gemacht werden. Zu 
beobachten war das bei Ines 
Donath`s Schwester und 
dies wurde gemacht, 
OBWOHL DIE SEELE UM 
DIE GEFAHREN WUSSTE. 
Angst ist ein deutliches 
Anzeichen, dass etwas nicht 
stimmt – doch wer hört 
schon auf Frauen? Was hat 
man mit Dominik gemacht, 
OHNE DASS DIE FAMILIE 
ES MERKTE und was mit 
den beiden wunderbaren 
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Söhnen und den 
Zwillingen? MUTTER ERDE 
IRRT SICH NICHT und 
medizinische und 
STAATENEXPERIMENTE 
gibt es nicht erst seit ein 
paar Jahrzehnten. ES GEHT 
NICHT UM EIN WENIG 
AUSGLEICH, sondern den 
Gesamtausgleich für alle 
Leben, die VERLOREN 
WORDEN WAREN! ES 
GEHT UM ALLES LEBEN 
IM UNIVERSUM! Und das 
wird gewusst. Doch wenn 
man morgens aufwacht 
UND ZUR ARBEIT GEHT 
oder es schon Kriegs ist und 
es keinen Ausweg zu geben 
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scheint UND ALLES 
WICHTIGE ÜBER NACHT 
gelöscht oder umgedreht 
wird in der Wahrnehmung 
oder andere Gedanken 
eingeflößt, IST ES NICHT 
MÖGLICH, Mensch zu 
werden oder zu bleiben. 
 
DOCH AUF DER 
GESAMTERDE ist die Liebe 
aktiv UND BEREITET UNS 
GEMEINSAM VOR und 
hebt unser Energie- und 
Weisheitsniveau UND 
AUCH DIE GUTEN 
GEDANKEN! Die, die im 
Ines Evalonja-WEG 
geblieben sind und zu uns 
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finden über die 
www.glueckszentrale.com 
page erleben WUNDER und 
erleben LIEBE, WIE SIE 
RICHTIG IST und schämen 
sich nie mehr, DAS NICHT 
ZU MÖGEN oder zu 
können oder zu haben, 
WAS ALLES NATÜRLICHE 
nicht mehr da sein ließ 
UND ALLES GUTE 
verschwinden – auch das 
Gespür für natürlich 
Schönes und Liebliches und 
Feines…! EIN LÄCHELN ist 
mehr als Lachen und Spaß 
und Erfolg und Leistung 
und Geld. UND DOCH 
BRAUCHT ES NOCH DASS 

http://www.glueckszentrale.com/
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ANSEHEN VON 
LEISTUNG und wie wenig 
Geld GROSSE MENSCHEN 
erhielten, obwohl diese stets 
noch ermöglicht hatten, 
DAS DAS GESAMTLEBEN 
noch nicht ausgelöscht 
werden konnte. KRIEG 
kann doch nicht als etwas 
Gutes angesehen werden? 
WER kann denn so verrückt 
sein, und glauben, DASS ES 
BÖSE MENSCHEN GIBT 
oder zusehen, wie am 
hellichten Tag 
Gewaltverbrechen 
geschehen UND ES NICHT 
ÄNDERN WOLLEN? 
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Es ist schön, wenn man sich 
als Mensch auf das 
KINDLICHE einlassen kann. 
Da schaut man einen 
kleinen Teddy an UND IST 
WIE EIN KIND IN DIESER 
ZEIT, für das niemand Zeit 
hat. Und diesem Kind ist 
ein Teddy mehr Freund und 
Kamerad als die „Eltern“, 
denen Handy und sonstige 
Ablenkung mehr sind, als 
DAS KIND! Und richtig ist 
es nicht, dass all das diesen 
mehr ist, ES IST NUR DIE 
PROGRAMMIERUNG, die 
diese nicht loslässt und 
ERKENNEN lässt, wozu 
diese beitragen und wie 
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sinnlos es ist, in Apperate zu 
klotzen, wo man NICHTS 
FINDEN KANN, was 
Gefühle hervorbringt ODER 
WEISHEIT oder Liebe für 
sich selbst und andere! Und 
ein Kind hat dann in einem 
solchen Plüschtier 
jemanden, der einfach nur 
ruhig ist UND SO 
EMPFÄNGT MAN… WAS, 
das weiß man nie vorher. 
DOCH ALLEN wäre dieses 
Wunder ermöglicht. DENN 
WENN ES EINER FRAU 
MÖGLICH IST, ist es auch 
Männern möglich und dann 
vielleicht auch Frauen. SO 
IST DIE NATUR nun 
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einmal. Es gibt diese 
Ordnung des Empfangens 
und dieses Empfangen dient 
NUR DER LIEBE UND DEM 
ERBLÜHEN und Harmonie 
und DEM NEUEN LEBEN! 
Und wer sich dieser 
Ordnung nicht zu fügen 
vermag, wird nicht 
umgebracht, sondern durch 
diesen COMPUTERVIRUS 
unschädlich. Und so werden 
keine Geschöpfe mehr INS 
LEID gezwungen, sondern 
erlöst von allen Schmerzen 
und dürfen gehen – jedoch 
nicht in Heime oder 
MENSCHENUNWÜRDIGE 
BEDINGUNGEN! 
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Abschiebemaßnahmen gab 
es überall – OHNE 
AUSNAHME! Und das 
ertragen Menschen nicht 
ohne Folgeerscheinungen. 
UND WEM DAS EGAL IST, 
der ist kein Mensch mehr. 
DAS IST AUCH ABSOLUT 
SO ANZUNEHMEN! Und 
wer mehr mit Technik zu 
tun haben will, als mit 
Menschen, WAS IST DIESER 
ODER DIESE DANN 
NOCH? Natur ist Natur 
und Leben ist Leben UND 
MENSCHEN SIND 
UNTRENNBAR NUR 
DAMIT VERBUNDEN. Nur 
so entsteht wieder neu das 
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Leben in Liebe. Wie man 
zusammen harmonieren 
wird, ist keine Frage, die 
auch nur irgendwer 
beantworten kann: ES 
ERGIBT SICH! Das Leben ist 
stets WERDEN und es wird 
in Liebe nur das Gute, NIE 
ETWAS 
MINDERWERTIGES ODER 
SCHLECHTERES! Doch mit 
Programmierungen kann 
man all das Gute nicht 
wahrnehmen und man kann 
nicht wahrnehmen oder 
annehmen, das Programme 
wirken UND WAS DIESE 
BEWIRKEN in uns selbst 
vorher oder in anderen 
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noch jetzt MEHR oder 
schon weniger! 
 
DAS, was ein Mensch kann, 
können andere auch. DAS 
NUTZT DIE NATUR, wenn 
es dem Leben dient und 
somit diesen Menschen. 
Denn die Liebe verleitet 
nicht zu Straftaten oder 
MINDERWERTIGEM 
LEBEN, sondern fördert 
stets nur DAS ABSOLUTE, 
welches in der Seele nur zu 
finden ist! Und so kann 
jeder Mensch all das lassen, 
was UMWELT UND 
MENSCHEN UND 
GESAMTNATUR schadet. 
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ES GIBT JA ALL DAS 
SCHON, dass Menschen 
etwas nicht mehr taten oder 
brauchten – also ist es 
möglich und nach und nach 
allen! Das ist nichts, was 
bewiesen werden muss! 
STATISTIKEN KÖNNEN 
NIE STIMMEN, weil sich 
von einem Moment auf den 
anderen Veränderungen 
ergeben – auch überall. 
Also sind Arbeitsplätze mit 
so etwas ABSOLUT 
STÖREND, so wie alle Daten 
erzeugenden Gebäude und 
Leute! 
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Man sagte, BRACO`S Sonne 
beschützt uns. DAS KANN 
INES DONATH nun gar nie 
mehr bestätigen – DAS 
GEGENTEIL WURDE ZUM 
TAGE GEBRACHT! Und das 
ist nun so, wie es ist, 
ABSOLUT RICHTIG! Und 
auch BRACO hat sie nie 
beschützen können, 
TROTZDEM SIE IN LIEBE 
ALL DAS GEMACHT HAT, 
was ihr möglich war. UND 
AUCH ALL DAS, was sie für 
ihn als Mensch gemacht 
hat, WAR NICHT IN DER 
MÖGLICHKEIT IHM ZU 
GEBEN, was er gebraucht 
hätte, um beschützt zu sein, 
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WEIL 
PROGRAMMIERUNGEN 
bewirkten, dass JEDER 
MENSCH ALLEIN WAR – 
ohne Möglichkeit auch nur 
MIT EINEM ANDEREN 
MENSCHEN EINIGKEIT zu 
fühlen und dadurch DER 
ERDE UND MENSCHHEIT 
zu helfen. Alles Gute wurde 
herausgefiltert und genutzt 
UND DER ABFALL und 
alles Böse, je dagewesene bei 
ihr belassen UND BRACO 
und so allen Menschen 
UND DER ERDE! Was das 
bedeutete? DAS ABSOLUTE 
STERBEN aller und des 
Gesamtlebens. UND DIESER 
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UNTERGANG war bereits 
Adolf Hitler mit allen. Doch 
das wurde SO nie gewusst. 
NOCH SIND DIE DA, die da 
sind. Doch wie ist das in 
einer Woche oder schon 
morgen? WIE SICH EIN 
VIRUS AUSBREITET und 
wie sprunghaft, darüber gibt 
es viele Studien. UND 
IMPFUNGEN bewirkten 
stets das Ausbringen einer 
Infektion, DIE 
GIGANTISCHE GEWINNE 
BRACHTEN! Doch es sind 
nur Zahlenkolonnen in 
Rechnern, DENN DER 
GEGENWERT in Scheinen 
ist nie vorhanden. GEHEN 
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SIE AUF IHRE BANK und 
verlangen sie die Millionen 
zur Auszahlung – SIE, die 
sie diese besitzen. ES WIRD 
IHNEN NICHT 
GELINGEN, wegen der 
Kriegsklausel und der 
25.000 € 
Höchsthaftbarkeit. Und 
wenn die Gelder 
verschwunden sind, weil Sie 
eine falsche Maske sehen 
UND DIE ECHTZEIT IM 
HINTERGRUND längst die 
Millionen schon in die 
DUNKLEN KANÄLE 
brachte, haben SIE, so wie 
andere plötzlich NICHTS 
MEHR!  
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DER SCHUTZ von Daten ist 
abzulehnen. Denn die Daten 
sind es geblieben, DIE DAS 
SCHLIMMSTE 
VERURSACHT HAT, was 
uns geschehen ist UND DAS 
NUR wegen Facebook und 
falsch verbundener Daten 
UND BÖSEN LEUTEN, die 
sich an uns bereicherten 
UND UNS DURCH DAS 
GEWUSSTE 
ADRESSverfahren 
verfolgten und beklauten 
und und und. WIR SIND 
KEINE INITIATIVE, 
sondern die 
Menschenfamilie auf der 
Erde, DENEN DAS LEBEN 
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GEGEBEN IST, um endlich 
Klarheit zu bringen UND 
ALLES VERRÄTERTUM 
und alle Gewalt UND ALLE 
FALSCHEN BESITZTÜMER 
dem Leben in Liebe 
zurückzubringen! DIE 
NATUR beschenkt immer 
die mit Fähigkeiten, DIE 
DIESEM DIENEN, wieder in 
Vollkommenheit, das zu 
sein, WAS ES IN DER 
HÖCHSTEN 
VOLLKOMMENHEIT 
WAR! Das ist Menschen 
absolut klar, da diese nicht 
mit der Weltmacht 
verbunden agieren, 
SONDERN MIT DER SEELE 
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DER ERDE und der Kraft 
der Natur ALLEN 
SCHMERZ ZU STILLEN 
DURCH LIEBE und so auch 
Tränen und Leid und Not. 
DAS KANN NIEMAND 
ALLEIN und niemand ohne 
SEELE – wir bewirken 
ZUSAMMEN all das Gute 
und das erfüllt uns mit 
etwas, WAS WIR ALLE SO 
NICHT KANNTEN, nicht 
kennen konnten, weil wir 
vom Empfängnis getrennt 
waren. EMPFANGE LIEBE 
und alles ergibt sich wieder 
nach und nach für alles 
Gute, was Menschen 
brauchen ebenso, WIE 
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NATUR UND GESCHÖPFE 
und zwingend die Erde! 
 
DAS BÄRCHEN AUS 
PLÜSCH kann keine Energie 
abgeben, die hilft, Wunden 
zu heilen – DAS KANN 
NUR DIE NATUR mit 
Sonne, Luft und Wasser DU 
DOCH EBEN DEM 
ELEMENT, was man nicht 
sehen kann und was VON 
INNEN WIRKT! Dieses ist 
es auch, was Bäume grünen 
lässt und Rosen blühen. 
UND DOCH IST DIE 
NATUR AUCH IN DER 
Priorität, etwas verwelken 
zu lassen, UM UNS 
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MENSCHEN ZU ZEIGEN, 
weshalb etwas welkt oder 
nicht mehr in bester 
Qualität ist. UND DAS 
BRINGT UNS IN EIN 
VOLLKOMMEN NEUES 
ANSEHEN DES LEBENS 
und auch von Menschen in 
unserem vergangenen 
Lebensweg. UND ALLE 
BRAUCHEN NUR LIEBE 
und Verbundenheit mit der 
MUTTER ERDE, um nach 
und nach geheilt zu werden, 
VON WIRKLICHER 
BLINDHEIT DER SEELE. 
Augen können nur dann 
ANNEHMEN SCHÖNES, 
wenn die 
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Seelenverbundenheit da ist 
UND NUR DANN SPÜRT 
MAN DEN TRÄUMER und 
dessen absolute Qual, weil 
er seine Tochter nicht 
finden konnte, UM DER 
ERDE UND DEN 
MENSCHEN ZU HELFEN! 
Doch er hat sie gefunden 
und sie ist ihm und sich treu 
geblieben UND SO 
GEWACHSEN HINEIN IN 
EINE AUFGABE, die für ein 
Mädchen immer schon zu 
groß war, um diese 
auszufüllen und an sich zu 
glauben und die 
einzigartigen Qualitäten. 
UND DOCH SIND WIR 



S e i t e  | 444 

 

EINS GEBLIEBEN und doch 
kann die Liebe alles wieder 
verbinden und einen. ES 
BLEIBT ALS WUNSCH 
NUR DIE LIEBE und es wird 
sich all das zeigen, was 
verändert werden muss 
UND AUCH GETAUSCHT 
– denn wenn Lebenspartner 
nicht die richtigen sind, 
müssen die Falschen ja zu 
Richtigen werden, in dem 
sie in die richtigen Hände 
gelangen für die 
WILLKOMMENSUMARM
UNG! Die Seele spürt jeden 
Verrat UND DIE 
AUGENBLICKSHASCHERE
I wird allen zu etwas absolut 
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PEINLICHEM als 
Erinnerung und auch die 
gestellten Fotos und 
NACHSTELLEREIEN und 
Dokus, die einige wissen 
und die, um die es geht, 
nicht. DIE EIGENE 
ERFAHRUNG ALL 
DESSEN, kann nicht erspart 
werden, weil die 
Programme nichts 
hergeben einfach so – WIE 
DIE BÖSEN MENSCHEN, 
die derlei erschufen, um ein 
bisschen oder ein bisschen 
mehr von allem zu haben 
ODER ALLES! Ja es gab 
leider VIELE, die für sich 
alles beanspruchen wollten 
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und anderen nichts mehr 
gönnten oder nur noch ein 
bisschen was. DARAN 
ERKENNT MAN, auf 
welcher Entwicklungsstufe 
man so ist oder war. NICHT 
EINMAL AFFEN verhalten 
sich so, denn diese sind 
EINS mit der Natur 
geblieben!  QUALITÄTEN 
SIND NUR POSITIV und 
wir selbst kennen die, die 
König heißen oder 
solcherlei werden woll(t)en, 
die auch NEGATIVES ALS 
QUALITÄT anerkannten. 
DOCH MENSCHEN 
würden derlei 
Gedankenmüll nicht in 
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Seminaren verbreiten UND 
ALL DAS TUN, was man 
vorher abgesprochen hatte, 
dass das nicht erlaubt ist. 
EIN SEMINARLEITER ist 
immer VORBILD für andere 
– wenn jedoch EIN 
PROGRAMMIERER mit 
dabei ist extern und all das 
FALSCHE tun lässt, ist es 
selbst EINEM KÖNIG 
nachträglich ermöglicht, zu 
erkennen, wie unmöglich 
sich dieser verhalten musste, 
ohne zu erkennen, WIE 
TIEF DIESER IN DEN 
OZEAN DER KÄLTE 
gebracht geworden war – 
ohne Möglichkeit etwas 
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anders zu tun oder DEN 
SCHULDEN ZU 
ENTKOMMEN und all dem 
anderen UNFASSBAREN! 
Wir erlösen gemeinsam 
MENSCHHEITS- und 
ERDGESCHICHTE von der 
Welt! Es BEREINIGT SICH 
ALLES MANCHMAL WIE 
NEBENBEI. Doch dort, wo 
weiterhin UNWAHRHEIT 
geleugnet wird und die 
lieben Menschen gepeinigt 
DURCH LÜGEN – DIE 
MUTTERSEELE sei immer 
erinnert, die NICHTS 
FALSCHES MEHR DA SEIN 
LÄSST – kann nichts 
erblühen oder besser 
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werden. Ines Donath ist an 
einem Ort, den sie sich 
nicht selbst aussuchte. SIE 
WAR GLÜCKLICH in 
schöner Umgebung – ES IST 
DIE SEELE, der gegeben 
wird das, was passt. DOCH 
DIE WELT machte alles 
kaputt, weil das Böse nichts 
Gutes gönnt UND DAS 
SCHÖNE AUSLÖSCHT! So 
sind auch deshalb 
MENSCHEN absolut zu 
trennen von Leuten und 
Personal! Es gibt keine Qual 
mehr in der Wahl, WEIL 
DAS LEBEN WÄHLT FÜR 
UNS MENSCHEN. Lieber 
allein und erlöst von allem 
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Falschen, BIS NUR NOCH 
DAS GUTE DA IST UND 
DIESER EINE MENSCH mit 
uns all das erleben kann, 
was man eben nur mit 
diesem EINEN 
MENSCHEN erlebt und 
fühlt und IM BESTEN 
EINVERNEHMEN 
DURCHSTEHT! Das 
geschieht auf Seelenebene 
schon eine ganze Zeit 
lang…! 
 
Mutti lässt man wieder 
Blumen abschneiden und 
zum Friedhof bringen. DAS 
WAR EINE ZEITLANG 
böses Erleben wegen der 
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Theorie von bösen Geistern 
und Anhaftungen und 
Energien, die der Mensch 
dort erhält und zu anderen 
bringt. DOCH NUN IST 
ALL DAS WEG FÜR INES 
DONATH und sie weiß, 
dass es auch Mutti nicht 
direkt schadet. DOCH WIR 
TUN ALLES, dass auch 
Mutti die Lüge vom Tod 
empfängt und dass dort 
VATI nicht ist und dass 
diese ORTE DER 
GRÖSSTEN LÜGE nie mehr 
besucht werden und wir alle 
alles FÜR DAS LEBEN DER 
UNSTERBLICHKEIT tun! 
Wir ruhen UND ARBEITEN 
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FÜR DAS LEBEN IN LIEBE! 
Wir können nicht sehen, 
was andere tun, weil wir es 
nicht sind, die andere 
beobachten oder Schlechtes 
wünschen oder andichten! 
JEDER KANN NICHT 
MEHR GERETTET 
WERDEN für diese schönste 
Zukunft – leider! Wir tun 
das, was uns gegeben ist, für 
diese Zeit des Übergangs 
UND DAS HOFFEN WIR 
FÜR EINEN JEDEN 
MENSCHEN, damit 
niemand mehr verloren 
geht! UND DIESE GABE 
darf nicht für das System 
sein und nicht gegen Geld 
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getan werden, ALS FÜR 
GELDEMPFANG! So 
schreibt es das unlöschbare 
Programm vor, da es um 
DIE SÜNDE geht. Das sei 
immer wieder gesagt. Mehr 
tun können wir nicht, da 
wir nicht die 
Programmierungen 
studieren, die STUDENTEN 
und SCHÜLER schon 
machen, ohne zu wissen, 
DASS SIE DIE 
HALSabschneider 
unterstützen und DEN 
GEWALTIGSTEN LÜGNER 
aller Zeiten!  
 
EINE 
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PROGRAMMIERUNG ist 
schon ein Bild mit dem man 
sich beschäftigen lassen 
muss oder ein gelesenes 
Buch oder ein Apperat – ja 
im Grunde jede einzelne 
Handlung, die eine 
Reaktion hervorbringt oder 
eine UNERWÜNSCHTE 
WIRKUNG – die auch 
woanders auftritt! WIE 
WEIT DER 
AMERIKANISCHE 
IRRSINN SCHON 
VORANGESCHRITTEN 
IST? SIE werden es erleben 
UND IHR ALLE, die ihr 
weiterhin INTERNET, 
HANDY, FERNSEHEN, 
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RADIO, DVD`S, CD`S, 
BÜCHER, SPORT nutzt zur 
Beschäftigung, DIE IHR 
UND SIE SICH NIE FREI 
auswählten. Mehr als waren 
vor Autofahrten und 
RADfahrten und Reisen 
können wir nicht. WIR 
TUN ES NICHT, also ist es 
allen möglich in dieser 
absoluten 
GEFAHRENZEIT!  
 
Wir machen uns nun wieder 
auf den Weg nach draußen. 
BEWEGUNG ist wichtig zu 
Fuß und FRISCHE LUFT 
durch die Nase und so eben 
alles, was uns UNSEREM 
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LEBEN ALS MENSCH UND 
MUTTER ERDE NAHE 
bringt! 
 
Als ist bald 18 Uhr und wir 
widmen uns nun gern 
wieder dem Schreiben. Wir 
haben lange bei Zieger`s 
gesessen und uns über 
anhaltenden Regen gefreut 
– DAS BRAUCHT die Natur 
am meisten. SONNE hatten 
wir am Morgen und viele 
Lichterscheinungen durch 
den geschliffenen  
GLASstein am Fenster. ES 
GAB EIN 
NATURWUNDER! 
Während alle mit 



S e i t e  | 457 

 

Regenkleidung und 
Schirmen unterwegs waren, 
TRAT INES DONATH 
nachdem sie gezahlt hatte 
und noch dort war, wo 
ENTLEERUNG stattfindet, 
aus der überdachten 
Terrasse hinaus auf das 
Strassenpflaster UND: Es 
hatte aufgehört zu regnen. 
Das ist so etwas GROSSES! 
Wir haben uns gefreut über 
dieses besondere Geschenk! 
Und wir waren erinnert AN 
EINE LÜGE! Ivica Prokic 
ließ man in seinem Buch 
schreiben, dass er bei Regen 
als Einziger TROCKEN 
BLIEB beim Laufen ohne 
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Schirm. Menschen MÖGEN 
KEINE LÜGNER und Lügen 
auch nicht. Doch wir sagen 
nie, dass es Ivica war, der 
log, SONDERN ES WAR 
DIE STIMME IN IHM, mit 
der inzwischen immer mehr 
konfrontiert werden: 
ROBOTERTUM des 
Kriegsherrn, der die Welt in 
Unruhe versetzt und retten 
will. DOCH DIE WELT IST 
NUR DAS, was die 
erschufen, DIE DIE NATUR 
ALS KRANK darstellte und 
somit auch uns Menschen 
UND DAHER NICHT 
RETTBAR!  
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DIE ERDE ist es, die gerettet 
werden muss. ES KANN 
AUF DIE FRAGE, ob alles 
in Ordnung sei, NIE EIN JA 
geben, solange nicht ALLES 
IN ORDNUNG IST! ES 
KANN NICHT ALLES GUT 
SEIN, solange es Menschen 
gibt, die allein gelassen 
werden ohne Hilfe UND 
MIT INNEREN 
PROGRAMMEN, die diese 
nicht hören ODER WENN 
DOCH, nicht verändern 
können! ARMISTEN sind 
ebenso fatal dran, wie alle 
anderen auch – KEINE 
AUSNAHME hieß es. Nun 
sind eben alle daran 



S e i t e  | 460 

 

interessiert ZU LEBEN IM 
LEBEN oder auch nicht. 
 
Eine Programmierung zu 
erschaffen und „zu gönnen“ 
die da lautet: „Du bist allein 
und daran ändert sich nie 
mehr etwas.“ KANN 
NICHT HINGENOMMEN 
WERDEN und als Lapalie 
oder nicht wichtig 
angesehen werden, WEIL ES 
DER ORDNUNG DES 
LEBENS IN LIEBE absolut 
widerspricht! MENSCHEN 
können nicht in Lüge leben, 
DA DIE SEELE IN 
WAHRHEIT NUR LEBT! 
Also muss sich ALLES 
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bereinigen, bis nur noch 
GUTE MENSCHEN da sind!  
 
WIR HABEN kleine 
Sperlinge gefüttert – wir 
haben also unsere Nahrung 
geteilt mit ihnen. DAS 
MACHT DEM INNEREN 
KIND FREUDE und es 
möchte, dass alle etwas 
bekommen, nicht nur ein 
Vöglein. Daher gab es viele 
kleine Krumen vom 
Brötchen. Nichts ist 
vorhersehbar – auch nicht, 
welches Vöglein dort das 
Schnellste ist. Denn diese 
nehmen sich auch schnell 
mal ein Krümelchen vorm 
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Schnabel weg. DOCH EIN 
MENSCH SPÜRT: Das ist 
nicht gut! WIR 
MENSCHEN haben einen 
Verstand, der ganz klar 
weiß, WAS IN SICHT DER 
LIEBE DAS BESTE IST FÜR 
UNS und auch andere! Und 
das Beste ist DAS HÖCHSTE 
LEBEN DER 
MENSCHENFAMILIE, wo 
jeder genügend Raum hat, 
DAMIT MAN SICH NICHT 
IN DIE QUERE kommt. 
NUR DIE FAMILIE, die 
zueinander gehört, die die 
SELBE SEELENQUALITÄT 
hat. Darin gibt es keinen 
Zweifel! Wie lange es auch 
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dauern mag, DIE SEELE 
WEISS, dass sie niemals 
allein sein kann, DA DIE 
SEELEN VERBUNDEN 
SIND und an ein und 
demselben Freude haben 
UND SPÜREN, wie groß die 
Not der anderen UND DER 
ERDE! So freut man sich, 
wenn man wieder 
auswählen darf und es auch 
kann und man freut sich, 
wenn man ZEIT NUTZEN 
KANN DORT, wo man 
nicht vertrieben wird UND 
es keine zwanghaften 
Vorstellungen gibt, WIE 
LANGE MAN SITZEN 
DARF oder was man 
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konsumieren muss ODER 
WAS AUCH IMMER! Wir 
haben eine Menge 
Glückskärtchen gezeichnet 
und bunt ausgemalt – DAS 
MACHT SICH NICHT 
ALLEIN. Und die, die sich 
freuen über das Geschenk 
und vielleicht Zeit auf 
www.glueckszentrale.com 
verbringen, können nicht 
wissen, WER SIE IST, DIESE 
FRAU, die das Kind in 
Mann und Frau erinnern 
muss UND DASS UNSERE 
MUTTER ERDE dieselbe 
Hilfe braucht, wie auch wir 
alle!  
 

http://www.glueckszentrale.com/
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WÄHREND WIR SO 
ETWAS SCHÖNES TUN 
und den Tag geniessen 
möchten in Ruhe, hat man 
am Nebentisch das Corona-
Programm laufen, OHNE 
ES ZU WISSEN. Wir 
schreiben einfach einmal 
einige Worte auf, 
VIELLEICHT FÄLLT ES 
NOCH AUF und mag 
verändert werden, DAMIT 
DIE GEBILDETEN KETTEN 
FÜR ANDERE doch noch 
zum besseren Ende finden, 
bevor die Welt endet… 
Müll – Toilette – Papier – 
Taschentücher - 
Großpackung – Boden – 
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blauer Sack – Marmelade. 
Daraus lässt sich sicherlich 
GANZ VIEL an neuem 
Gesrpächsstoff bilden, bei 
dem EINE redet und die 
andere bestätigt, DASS SIE 
ES BESSER KANN oder 
auch so gemacht hat oder 
GAR NICHTS SAGT oder 
selbst auch mal etwas sagen 
mag. Möglichkeiten FÜR 
VERRÜCKT GEHALTEN 
ZU WERDEN, kann es viele 
gegeben haben… NUR DIE 
GESUNDSCHREIBUNG 
rückt durch derlei Tun und 
Befürwortung in weite 
Ferne. UND WER DERLEI 
NUTZT, um gesunde 
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Menschen „krank zu 
schreiben“ und Maske 
tragen zu lassen UND ALS 
CORONA-INFIZIERT aus 
dem Raum zu entlassen, 
DER DARF NIE MEHR das 
praktizieren, was Massen 
Gelder generiert und diese 
werden nicht einmal dem 
Arzt gegeben oder 
gutgeschrieben – daher sind 
diese auch LEIDtragend! 
WÄHREND EIN MENSCH 
bei dem Arzt oder der 
Ärztin sitzt IST JEMAND 
AN EINEM COMPUTER 
und nimmt DEM 
MENSCHEN jegliche 
Möglichkeit es anders als 
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der Arzt oder die Ärztin zu 
denken. SO SIND ZWEI 
MITEINANDER in einer 
Blackbox, aus der es nie 
mehr ein Entrinnen gab 
oder gibt. WIE WEIT DIE 
FALSCHHEIT wegen Geld 
vorangekommen ist? EINE 
SPUR führt immer wieder 
zu Braco, dessen Team und 
dem Technikteam von 
Herrn Häusler, der Bruno 
Grönings FEINEN RUF ALS 
MENSCH in bösester Weise 
mißbrauchte. DOCH: Auch 
dieser kann und wurde 
sicherlich angesteckt VOM 
HERRN und dessen 
Befehlen, denn Menschen 
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sind nicht böse und wollen 
nie Falsches ODER MACHT 
ÜBER ANDERE! Es ist 
niemals Ines Donath`s 
Wahl und auch nicht per 
Schrift Ines Evalonja`s, wem 
geholfen werden kann oder 
soll. IMMER ist es die 
Natur, die entscheidet und 
weiß, WER EHRLICH IST 
und wem das Leben lieb ist 
UND WER ZUM LEBEN 
FINDET UND ALL DAS 
GIBT, worum es all die Jahre 
ging!  
 
Zwei Orchideenblüten sind 
in unserem Blick. Sie sind 
schön und erinnern doch an 
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das falsche Glück. DAS 
INNERE ist wie ein Thron 
und es sind zwei Throne 
nebeneinander, da es ja zwei 
Blüten sind. UND DIE, DIE 
SICH IN DERLEI GEFILDEN 
wohler befinden, ALS IN 
DER NATUR FÜR 
ANDERE MENSCHEN und 
für unsere Heilige Erde, 
DER HAT NOCH NICHT 
DEN PASSENDSTEN WEG 
GEFUNDEN, um zu 
gesunden mit allen anderen 
Menschen und Geschöpfen 
und Landschaften 
gemeinsam! NUR 
GEMEINSAM fühlt man 
DAS EINE LEBEN und nur 
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so kann man 
SCHICKSALSWEGE wie 
Eigene spüren UND SICH 
DER SEELE DER MUTTER 
fühlend nähern und nie 
mehr sagen oder denken, es 
sei egal, WIE ES ANDEREN 
GEHT!  
 
DIE, die für 
Programmstudien 
mißbraucht wurden UND 
ANDERE MIT EINBINDEN 
SOLLTEN (ohne oder mit 
Wissen) reden und reden 
VOR NUR 
SINNLOSIGKEITEN. Das 
erkennen Menschen IN 
LIEBE und auch die 
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Hintergründe. GRUND 
ZUM VERZICHT gibt es 
vieles in Hinblick AUF DIE 
ERDE UND DAS LEBEN, 
damit wir OHNE CHEMIE 
UND FABRIKEN UND 
FINANZPLÄNE UND 
KREDITE auskommen UND 
NIE MEHR OHNE SONNE 
UND FRISCHLUFT UND 
REGEN und all das Schönes, 
was Mutter Erde uns gibt 
und lehrt, auskommen 
müssen! NIE MEHR OHNE 
LIEBE und nie mehr ohne 
die leben, DIE AUCH NUR 
DAS EINFACH SCHÖNE 
LEBEN schätzten und all das 
Gute kannten und gaben in 
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Liebe – ohne 
HINTERGEDANKEN und 
Reue. DOCH WENN ES 
UM UNSER 
GESAMTLEBEN GEHT und 
man uns ALLES NIMMT, 
um daran nach unserem 
gewollten Tod 
UNSUMMEN ZU 
VERDIENEN und Erfolge 
zu feiern, SIEHT ALLES 
GANZ ANDERS AUS!  
„Erleuchtung“ war 
gewünscht und gefördert 
durch ganz viel UND MAN 
VERBAND DAMIT 
Glückseligkeitsgefühle und 
irgendetwas, WAS 
NIEMAND KANNTE! 
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Ines Evalonja UND IHR 
TRÄUMER (Der Vater von 
einst im Garten Eden) 
jedoch REISTEN ZUM 
BEGINN DES LEBENS, um 
zu erinnern, WAS EIN 
LÄCHELN IST und dass das 
nie nur die Augen betrifft 
oder nur zwei Menschen. 
DAS LEBENSZIEL ist die 
Gesamtmenschheit auf der 
Erde als IN LIEBE LEBEND, 
die Freude nährend von 
Mutter Erde, damit diese 
unsere nähren kann! 
ERLEUCHTUNG kann nur 
so erkannt werden, DASS 
EIN JEDER eine Art böses 
Erwachen hat, IN 
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RÜCKBLICK AUF ALLES 
VERGANGENE – was man 
uns alles glauben ließ UND 
WIE MAN UNSER 
VERTRAUEN 
MISSBRAUCHTE und wie 
man uns beraubte und 
belog…! ES IST 
DURCHGESTANDEN 
VIELES – einzeln und 
gemeinsam. ALLEIN 
KANN MAN DANN NIE 
MEHR SEIN, wenn DER 
SEELENBUND wieder Eins 
ist. DAS IST DAS LEBEN 
und das braucht Liebe und 
dann wächst das Vertrauen 
wieder. NUR MUTTER 
ERDE und immer Einzelne 
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wissen, WAS GESCHIEHT. 
Was geschehen muss, damit 
es besser oder endlich 
richtigst ist, KANN NIE 
EIN MENSCH WISSEN – 
das ist unser allumfassender 
Schutz VOR URTEIL und 
VORURTEIL gegenüber 
anderen!!! IMMER MEHR 
UND MEHR MENSCHEN 
WERDEN WACH und 
wollen nie mehr Freunde 
haben oder Freund werden 
oder bleiben und damit 
FERN DER MUTTER ERDE 
und allen lieben Menschen. 
Es war ein MÜHSAMER 
UND BESCHWERLICHER 
WEG, der manchen ALLES 
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ABNAHM AN LIEBE UND 
GUTEM, damit diese nie 
mehr Rettung finden oder 
auch nur irgendetwas 
GUTES oder auch nur einen 
lieben Menschen, der helfen 
mag UND DAS ALLES NUR 
DURCH Experimente und 
Lügen und 
Programmierungen, durch 
die man sich FÜR DIE 
ALTERSVORSORGE 
profilieren wollte und vieles 
mehr. WAR ES DAS 
WIRKLICH WERT? Hat das 
wirklich sein müssen? 
MENSCH WERDEN IST 
DAS EINZIG 
LOHNENSWERTE ZIEL 
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GEBLIEBEN. Und wenn 
man wieder FÜHLEN 
KANN und wenn man 
wieder NATÜRLICHE 
KONDITION HAT und 
Körpergespür, WEISS MAN, 
dass  es gut war, lieber zu 
verzichten UND MUTTER 
ERDE ganz OBEN bleiben 
zu lassen UND RINGSUM 
DIE NATUR! Kind werden 
und bleiben wieder ein 
Leben lang – das ist es, 
WOFÜR LIEBE 
MENSCHEN LEBEN – auch 
der Kinder wegen, die in der 
Jugend nicht erst Hilfe und 
Vorbild brauchen, 
SONDERN SCHON VOR 
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DER GEBURT ALL DAS, 
wofür wir leben: ERINNERT 
AN ALL DAS, wie 
Menschen in schönster und 
richtigster Weise lebten und 
erlebten, WIE DER 
TRÄUMER ALL DAS 
BERÜHRENDE! 
 
DIE, die das Leben 
umgekehrt betrachten 
mussten oder es wollten 
ODER NOCHMAL 
UMKEHRTEN und liebe 
Menschen wie 
„ABGEFÜHRTE“ mit sich 
nahmen, LEBTEN IN 
RANGordnungen UND 
ALS VIP`s oder mit 
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solcherlei Zugehörigkeiten 
oder Ausgeschlossensein 
und vielem mehr AN 
WELTGESCHICHTE, was 
nicht zu liebenden 
Menschen passt! 
SYNCHRONE Betrachtung 
ist nicht möglich, DA MAN 
NUR AUF EINEN 
BILDSCHIRM SEHEN 
KANN und AUCH NUR 
AUF entweder Handy oder 
anderes Gerät oder das 
geschehen draußen. MAN 
WIRD MITWISSER und das 
ist für BOSSE gefährlich – 
bei was auch immer! Man 
braucht Programmierer und 
Techniker überall für die 
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DIGITALISIERUNG und 
schätzt diese leider viel zu 
wenig UND ÜBERLIESS 
DIESEN GUTEN 
MENSCHEN 
Verantwortung komplett 
und allen sonstigen Müll 
und Dreck… Hotlines und 
Rückrufaktionen und was es 
sonst noch so gibt. NETT 
SIND BOSSE NUR 
SCHEINBAR – es gibt keine 
guten Chefs, wenn es um 
Geld und Ansehen geht. 
DIE FIRMA… alles ist ein 
und dasselbe, WENN ES 
UM DEN EINSTIEG oder 
AUSSTIEG GEHT! Und egal, 
wer ARBEIT IM SYSTEM 
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erschaffen oder 
weitergeführt oder ALS EIN 
MUSS ansah, war in der 
Rangordnung aus eigener 
Sicht MINDESTENS ÜBER 
EINEM oder EINER 
anderen Person. UND 
SCHON ALLEIN DAS IST 
AUSSERHALB DER 
LEBENSORDNUNG! Denn: 
Menschen sind 
gleichberechtigt in 
Empfängnis von Liebe und 
Wissen UND FREIER ZEIT 
UND GESUNDHEIT und 
allem, was DIESE NÄHRT 
UND FÖRDERT – ohne 
Ausnahme! WER NUR EIN 
WENIG vom gebrauchten 
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Wissen weitergibt, damit 
der Schwindel nicht auffliegt 
UND MAN AUSSER ACHT 
LÄSST, dass dadurch wieder 
Menschen zum Sterben 
gegeben werden ODER 
ALLES VERLIEREN, was soll 
man dort noch helfen oder 
sagen, WENN DOCH 
SCHON ALLES BEKANNT 
WAR, worauf es immer 
schon ankam?! 
QUALITÄTEN VON 
MENSCHEN sind nie 
unterschiedlich zu nennen, 
weil DIE NATUR stets das 
gibt, was gebraucht wird, 
UM PROBLEME GAR 
NICHT ERST ENTSTEHEN 
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ZU LASSEN oder Streit oder 
Schmerz oder Trennung! 
Nur dort, wo Trennung 
dringend erforderlich ist, 
WEIL DAS, WAS 
ZUSAMMEN IST, nicht der 
höchsten und besten Wahl 
DURCH LIEBE entspricht, 
kommt all das ans Licht, 
WAS DIE TRENNUNG 
ZUR PFLCHT MACHT, 
damit jeder Einzelne sich 
erlösen lassen kann durch 
die Natur und wieder sicher 
wird IM 
UNTERSCHEIDUNGSVER
MÖGEN, was gut und 
richtig war und bleibt!  
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MENSCHEN SIND NUN 
SCHON GEHEILT von 
Allem und Jeglichem 
DURCH LIEBE und die 
absolute Erkenntnis, die nur 
durch Zufall möglich 
wurde, DENN ES WAR 
BEREITS ALLES ZU SPÄT! 
Alle können nicht Rettung 
finden, DA NICHT MEHR 
ALLE MENSCHEN SIND. 
Was das bedeutet, wird nach 
und nach GANZ KLAR 
ERSICHTLICH und 
erkennbar! 
 
DIE PROGRAMMIERUNG: 
„Wir sind allein nur 
glücklich.“ verliert mehr 
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und mehr an Kraft und wird 
bedeutungslos, WEIL DIE 
NATUR LÄNGST ALL DAS 
ÜBERNOMMEN HAT, was 
andere sich erbeutet hatten 
und für nur noch Böses 
nutzten! WIR KÖNNEN 
NICHT ALLEINE SEIN, weil 
das Leben niemanden 
alleine lässt. DIE 
PROGRAMME waren 
ähnlich gestrickt und 
aufgebaut, jedoch lassen 
ungeschickte Hände 
MASCHEN FALLEN von 
den Nadeln ODER 
STECKEN NADELN IN DIE 
HAARE oder den Körper 
und vieles mehr!  
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BELÜGE LIEBER HERREN, 
weil diese NUR SO DAS 
UMGEKEHRTE 
BEGREIFEN, dass es weder 
mit Wahrheit, noch mit 
Lüge AUCH NUR EINEN 
AUSGANG GAB! Doch 
belüge niemals je MUTTER 
ERDE, indem du liebe 
Menschen betrügst oder 
NICHT HILFST, wenn es dir 
möglich ist! ES GIBT 
JEDOCH ABSOLUTE 
AUSNAHMEN: Das sind 
die, wenn es sich um 
SUCHTKRANKE handelt 
oder DURCH 
PROGRAMMIERUNG 
Fallengelassene, durch die 
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dann FALSCHE 
EINSATZKRÄFTE wie 
gerufen kommen UND ZU 
BEFRAGUNGEN 
mitnehmen und derlei. Es 
gibt ZU VIELE liebe 
Mitmenschen, die 
verschwanden ODER 
ÄHNLICHES mitmachten. 
Es gibt SÜNDE VIEL ZU 
VIEL, als das man all das so 
sein lassen könnte, wie es 
viel zu lange da war auf 
Erden. NIE MEHR KRIEG 
und nie mehr Lügen wegen 
Geld oder falschen Partnern 
oder Familienangehörigen. 
NIE MEHR OHNE LIEBE 
und die Verbindung zur 
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Mutterseele UND 
DADURCH ZUR 
GESAMTNATUR und dem 
EINEN GESAMTLEBEN! 
 
MAN IST NICHT 
AUTOMATISCH FREI 
VON SÜNDE 
GESPROCHEN – es kommt 
immer auf die Besserung an 
und das man FALSCHES 
loslässt und verändert. ES 
GIBT FÜR ALLE viel zu tun 
hin zum REINEN GUTEN! 
 
QUALITÄTEN trennen 
nicht uns Menschen UM 
UNS ZU TEILEN und zu ein 
und demselben zu machen. 
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QUALITÄTEN DER LIEBE 
führen stets zu 
Einzigartigkeit – AUCH IM 
HANDELN IN ZEITEN 
WIE DIESEN UND DEN 
VERGANGENEN!  
 
DIE WELT MUSS STERBEN, 
da sonst das Leben 
gefährdet ist UND DAS IST 
NICHT MEHR MÖGLICH, 
dass man die Welt wichtiger 
nimmt mit all den 
HYPNOSEN und 
PSYCHOSEN, die alle 
erfunden und erlogen sind! 
KEINE EINZIGE THERAPY 
ist anerkannt oder wirksam 
– ALLES NUR BLUFF durch 
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„Kreative“, die die 
Schöpfung und den 
Schöpfer befürworten 
mussten. PROGRAMME all 
überall und keiner hat es 
gemerkt, keiner konnte sich 
selbst wahrnehmen und das 
falsche Tun und Denken. 
DOCH EIN 
SONNENSTRAHL hat die 
finstersten Ecken 
ausgeleuchtet, DAMIT 
LIEBE NUR NOCH HEILT 
UND BEFREIT und die Tür 
sichtbar macht, durch die 
alle Menschen wieder DER 
NATUR DIE HÖCHSTE 
AUFMERKSAMKEIT UND 
ZEIT widmen – gern und 
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freien Willens UND FROH, 
EINFACH NUR FREI ZU 
SEIN: Alles ergibt sich neu 
für alle Menschen…!!! 
 
AMERIKA`s 
Professionalität bestand 
darin, immer auf etwas 
Nächstes schauen zu lassen: 
ALSO DIE ZUKUNFT IM 
BLICK, die diese kreierten 
für alle – OHNE JEDEN 
SINN! next Topmodel, 
NEXT EXIT, next 
ShootingSTAR, Next 
Healer, next DVD, next 
BESTSELLER, next kredit, 
next moneymaker, next 
world… DAS  IST NICHTS, 
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was uns LEBEN SCHENKT 
oder eine wahrnehmbare 
gute Ordnung ODER 
NATÜRLICHKEIT oder 
LIEBE! SIE behalten noch 
ein wenig diese falsche 
Sicherheit, BIS DIE 
SICHERHEITSFALLE 
zuschnappt immer dort, 
WO MAN MENSCHEN 
OPFERTE für Prestige und 
Geld in 
MILLIARDENHÖHE… für 
EINEN NUR! Die Kette bis 
zum ANFANG UND DEM 
ENDE ist lang: ALPHA und 
OMEGA in Kirche und 
Staatsdienst… und bluten 
und Angstschweiß hatten 
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immer die anderen zu 
tragen und zu haben, 
OBWOHL NIEMANDEM 
HÄTTE 
VERANTWORTUNG 
aufgebürdet werden dürfen, 
oder ARBEIT GEGEBEN 
oder 
DIENSTANORDNUNG 
oder BEFEHL, etwas zu tun, 
was Körper und SEELE 
schadet! 
 
MODELLE haben wir 
Menschen immer weniger 
im Sinn - egal in welcher 
Bedingung oder Sicht – 
denn die machen definitiv 
keinen Sinn FÜR LIEBE 
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UND LEBEN IN 
NATÜRLICH SCHÖNER 
WEISE! 
 
WIR MENSCHEN haben 
nicht das Recht, uns ins 
Leben anderer 
einzumischen und so haben 
auch andere nicht das 
Recht, sich in unsere 
Privatsphäre einzuhacken 
oder einzuklinken oder 
einzutreten in 
PRIVATräume oder uns zu 
beobachten und zu 
beeinflussen. DAS IST NUN 
JETZT EINZUHALTEN und 
das war auch vorher nie 
anders anzusehen! 
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MUTTER ERDE hält uns 
fern von allen, die uns als 
Mensch nicht anerkennen 
und stets mehr wollten, ALS 
ERLAUBT IST (Auch per 
Gesetz!). SIE hält uns heraus 
aus neuen Verstrickungen, 
die wir selbst verursacht 
haben könnten, WEIL WIR 
NUR NOCH PRIVAT 
LEBEN und für niemanden 
mehr tätig sind ODER 
REISEN ODER TREFFEN 
HABEN MIT ANDEREN. Es 
gab lediglich 
VORLADUNGEN, die nie 
gerechtfertigt waren und so 
HAUSbesuche, die nicht 
genehmigt sind. ALL DAS 
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IST ONLINE und kann 
eingesehen werden, damit 
auch andere private 
Menschen befreit werden 
VON SÜNDE UND 
SCHULD! ES MUSS IMMER 
EINGEHALTEN WERDEN, 
was nach und nach in den 
Büchern steht als Weg, 
DENN ES HAT MIT JESUS 
und dessen Familie zu tun 
UND DEM ERLÖSERWEG, 
der vorgegeben war und 
blieb. MAN TAT ALLES, 
dass man nicht einhalten 
konnte, was gefordert 
worden war, DOCH WIR 
HABEN ES GESCHAFFT 
DAS GEFORDERTE 
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EINZUHALTEN in der 
Loslösung von Sünden 
UND IN DER HILFE FÜR 
ALLE OHNE LOHN! Nun 
ist die umgekehrte 
Beachtung wichtig FÜR 
ALLE und so auch die 
angekündigte LETZTE 
ABRECHNUNG zwischen 
GUT und BÖSE! DAS 
ENDGERICHT DER ZEIT, 
damit die Zeitlosigkeit 
wieder all das für uns 
Menschen bringt, was 
GLÜCK UND SELIGKEIT 
fühlbar macht! 
 
ES IST DIE VOLLENDUNG 
DER HEILUNGSWELLE 
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und Ines Evalonja „sieht“ 
eine riesige Welle mit 
Kamm anrollen, die alles 
mit sich nimmt, WAS 
NICHT LIEBE UND 
NATUR IST für unser 
Mensch sein im höchsten 
und daher schönsten Sinn. 
NIE MEHR 
WELLENREITEN, nie mehr 
hopsen im Wellenbad…! 
 
MAN ERHÄLT ALS 
MENSCH immer mehr 
Informationen auf dem 
natürlichen Weg bzgl. 
Gefahrensituationen in der 
Familie oder für andere und 
auch ein Gespür, dass diese 



S e i t e  | 500 

 

vorbei sind. 
VERGANGENHEIT kann 
nie ins Jetzt kommen IM 
NATÜRLICHEN LEBEN, 
jedoch lebte die Welt von 
dieserlei Vorgehensweise 
und brachte LIEBE 
MENSCHEN ZU FALL. Erst 
nahm man alles, damit diese 
helfen UND DANN 
MACHTE MAN für 
irgendetwas verantwortlich, 
WOFÜR IMMER NUR DIE 
VERANTWORTUNG 
HABEN, die arbeiten lassen 
(AUCH FÜR SPENDEN 
ODER NICHTS… Der 
oberste Gebieter ist es, der 
das aushalten muss, was DIE 
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KLEINSTEN AUSHALTEN 
MUSSTEN, ohne Chance je 
gerettet werden zu können. 
DOCH DIE KLEINEN 
HABEN ES GESCHAFFT, 
damit auch die obersten 
LIEBEN MENSCHEN Hilfe 
erhalten, weil sie ebenso 
wenig wissen konnten, 
WAS DIE STAATSMACHT 
und die Kirchendiener 
gemacht gehabt hatten! ES 
HAT IMMER NOCH MIT 
GELD ZU TUN, was zu 
bereinigen war und ist. 
LEIDER! Doch gemeinsam 
schafft es DIE 
MENSCHENFAMILIE 
ANDERS, denn wir 
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bemerken immer mehr – 
gemeinsam und doch jeder 
einzeln – dass es anders geht 
und anders ging. DOCH 
MAN VERHEIMLICHTE 
UNS STETS den richtigen 
Weg und eine beste 
Möglichkeit UND 
WAHRHEIT OHNEHIN! 
 
ES HÖRT ALL DAS AUF, 
das zu sein, was wir 
erkennen als 
Ungerechtigkeit! 
BEAMTETE STAATDIENER 
und 
KIRCHENANGESTELLTE 
haben nie Steuern oder 
Abgaben zahlen müssen. 
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DAS HEISST, sie waren von 
der einst eingeführten 
Abgabe DES ZEHNTEN 
befreit. DAS MACHTE SIE 
SCHEINBAR zu etwas 
Hohem und doch nur ZUM 
GERINGSTEN! Gleiches 
Recht für alle UND 
FREIHEIT OBEN DREIN! 
Alle werden froh sein, über 
die alles umfassende 
Erlösung UND DAS LEBEN 
IN LIEBE, in dem wir 
einfach nur Mensch werden 
möchten und die Erde 
wieder ehren und erinnert 
erhalten, WIE SIE UNS 
EINST HEILIG WAR! In 
Harmonie muss nie mehr 
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etwas heilen, MEHR ALS 
VOLLKOMMENHEIT GIBT 
ES NICHT! Und da hat auch 
kein Virus mehr die 
Möglichkeit da zu sein 
ODER EIN EXPERIMENT! 
Alles pendelt oder regelt 
sich nicht ein, SONDERN 
ALLES ERGIBT SICH IM 
LEBEN durch Liebe nach 
und nach wieder in 
wunderbar kindlich schöner 
Weise FÜR ALLE 
MENSCHEN gut! 
 
WIR MENSCHEN wissen 
nicht, wie es sich erlösen 
und auflösen darf. WIR 
WISSEN NICHT, wer am 
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dringendsten und nötigsten 
Hilfe braucht. Draußen sind 
an Zweigen 
WASSERTROPFEN – es ist 
ein Wunder, dass diese 
aufgereiht sind, wie Perlen 
an einer Schnur. DIESE 
BRAUCHEN NICHT 
SCHNUR und Hände, die 
diese auffädeln. NATUR IST 
EINFACH FÜR UNS 
MENSCHEN und wir 
wissen, dass manchmal ein 
Wassertropfen es ist, DER 
ALLE ANDEREN MIT SICH 
NIMMT, um trockene 
Lippen zu benetzen ODER 
EINEN MENSCHEN 
OHNEHOFFNUNG 
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WECKEN, weil diese mitten 
ins Gesicht oder auf die 
Augen tropfen…! KINDER 
haben feine Antennen und 
Fantasien, die die Seele 
anderer immer erreichen 
UND LIEBE SPÜREN 
LASSEN! 
 
DIE KIRCHE HAT 
GEFORDERT ZUERST 
Gehorsam und Geld und 
vieles mehr UND SELBST 
NICHTS DAVON 
GEGEBEN. Das widerspricht 
LIEBE UND GEBOT! Der 
Staat übernahm von der 
Kirche vieles UND TRIEB ES 
NOCH SCHLIMMER und 
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widersetzte sich den 
Geboten UND WAR 
DANN ÜBER ALLEN! 
Doch ohne Liebe bringt es 
nichts, ÜBER ALLEN UND 
ALLEM SEIN ZU WOLLEN. 
Man erkennt leicht, wohin 
Größenwahn führt UND 
UNWISSEN und Idealismus 
ohne Weisheit und 
Erkenntnis FÜR DIE 
WICHTIGKEIT DER 
NATUR und liebevoller 
Menschen! MENSCHEN 
erkennen seit geraumer Zeit 
mehr und mehr UND SIND 
GEÖFFNET, bis alles 
offenbart bleibt und somit 
WAHRHEIT FÜR ALLE, 
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solange dies wichtig ist. ES 
IST WICHTIG SO LANGE, 
bis alle Menschen frei sind 
und LEBEN DÜRFEN WIE 
BEREITS GEOFFENBART: 
Frei und unabhängig IN 
UNSEREM ZUHAUSE 
EUROPA – nur die 
ERDENKINDER der Familie 
von Einst, die größer ist, als 
man angstvoll verbreitete, 
als man noch DAS TOR in 
unseren Weg gegeben 
hatte, das unüberwindbar 
schien! UNSTERBLICHKEIT 
IST RICHTIG UND 
WICHTIG ALLEM LEBEN 
und diese ist nur durch 
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Liebe und leben in 
Wahrheit gegeben! 
 
WESHALB GIBT ES MEHR 
UND MEHR KREDITE und 
mehr uns mehr neue 
Geschäfte und Lokale und 
Neubauvorhaben, 
OBWOHL WIR WISSEN, 
was geschieht andernorts? 
DAS IST DAS MIESE 
GESCHÄFT DERER, die 
nicht Wahrheit sagen und 
andere wissentlich INS 
VERDERBEN LAUFEN 
LASSEN! KREDITE bringen 
viel Geld. ES IST 
MINUSZINSZEIT, die die 
BÖRSE festlegt. MAN GIBT 
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AUF GUTHABEN keinen 
Zins, jedoch berechnet man 
auf SOLL noch obendrauf 
ZINSBERECHNUNG, 
obwohl diese Rechnung 
NIE AUFGEHT ODER 
RICHTIG WIRD! Wir sind 
nicht die, DIE NICHT 
MATHE IM KOPF 
RECHNEN! Es gibt kein 
Geld mehr, DOCH DIE 
BANKEN TUN SO ALS OB 
und erhalten ja bei der 
Kreditlinientreue ALLE 
DATEN DER LÄMMER, die 
zur OPFERUNG vorbereitet 
bleiben. UND ALLES WAS 
VORHANDEN IST, wird 
schon fein mit einberechnet 
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IN DIE FEINDLICHE 
ÜBERNAHME, die 
anderswo schon gewusst 
wird, DURCH DIE 
AUFNEHMBARKEIT aller 
geführten Gespräche in 
Banken, bei Versicherungen 
und in PRIVATEN UND 
SONSTIGEN RÄUMEN! All 
das ist nicht erlaubt! Und es 
ist nicht erlaubt, 
MENSCHEN ALLES ZU 
NEHMEN und sich selbst 
zu bereichern UND KEINE 
FORDERUNGEN 
EINHALTEN ZU MÜSSEN! 
Und die unsichtbare Schere 
DES ABSCHNEIDENS ist 
stets da, SO WIE DIE 
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FALLENSTELLER all 
überall! MENSCHEN 
SPÜREN, was richtig und 
wichtig ist. Besser einfach 
leben und sich derzeit nichts 
EXTRA gönnen oder sich 
verführen lassen ZU 
KÄUFEN ODER 
VERKÄUFEN!  
 
WAS BRAUCHEN WIR? 
Die Erde und die Menschen 
brauchen NATUR – freies 
Land, wo Mutter Erde für 
uns wieder all das wachsen 
lassen kann, WAS WIR FÜR 
SEELE UND KÖRPER 
BRAUCHEN! Was wir 
definitiv nie mehr neu 
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brauchen, SIND 
LAGERHALLEN, Fabriken, 
Häuser, Geschäftsgebäude, 
Büros, Ladenketten, 
LEITUNGEN und verlegte 
Rohre… DOCH DAS wird 
befürwortet und genehmigt 
immer schneller. WARUM? 
Amerika was calling! SEHT 
EUCH VOR vor Allen und 
einem Jeden derzeit… 
Pandemie und Corona IN 
VERBINDUNG MIT SARS 
ist das Tötlichste, was es je 
gab UND DAS VERBREITET 
SICH DURCH ALLE 
MEDIENkanäle und was 
noch alles dazu gehört? Es 
ist besser es nicht zu wissen. 
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NICHTWISSEN ist 
schützenswert, damit das 
Kind im Inneren nicht zu 
früh wach wird und man 
noch RUHE FINDET! 
 
WAS IST DAS VERMÖGEN 
VON UNS MENSCHEN? 
Erkenntnis und was diese 
IM LEBEN mit uns macht 
UND AUSSERHALB DES 
LEBENS auf den Spuren, auf 
denen man scheinbar 
andere überholen soll, kann 
oder muss, UM 
SCHNELLER AM ZIEL ZU 
SEIN oder etwas zu 
bekommen, was denen 
zusteht, DIE IN RUHE FÜR 
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ALLE Empfangende von 
Erkenntnis sind, UM 
WAHRHEIT wahr bleiben 
zu lassen und die WEISHEIT 
DER MUTTER ERDE zu 
begreifen!  
 
MINUS IST SCHLECHT – 
nicht nur in der Börse und 
in der Buchhaltung oder 
ENDABRECHNUNG! Die 
BÖRSE IN NEW YORK hat 
Minus an die Kältewelle des 
Winters gebunden, DIE 
AUCH ZU OSTERN Schnee 
und EISerscheinungen 
bringen konnte. 
KLIMAANLAGEN an 
Orten wie den Vereinigten 
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Emiraten, wo man nie 
begreifen wollte, DASS DIE 
BULLENHITZE und die 
Wüste ohne natürliche 
Begrünung EINE 
WARNUNG DER NATUR 
WAR, aufzuhören mit dem 
ÖL und den 
WASSERDIEBSTÄHLEN! 
Wer einmal dort war, und 
die Wasserfontänen sieht 
und wie verschwenderisch 
man mit BEWÄSSERUNG 
ist… mag IM ERWACHEN 
nie mehr mit denen sein, 
DIE MUTTER NATUR 
misshandelten ebenso wie 
jedes Mädchen und jede 
Frau UND SO AUCH 
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JUNGEN UND MÄNNER! 
Es geht nie mehr so weiter, 
WIE IN DER ZEIT, in der 
man Menschen wie Tiere 
mißhandelte UND DIESE 
WIE EIN UND DASSELBE 
ansah und programmierte – 
außer manche. DOCH DAS 
WAR NUR SCHEINBAR 
SO, dass man sich 
herausnehmen konnte aus 
allen anderen, DENN 
UNSTERBLICHE GAB ES 
NIE WIEDER. Doch nun ist 
DIE ZEIT da, in der alles 
andersherum läuft UND 
RUHE WIRD! 
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Es ist Donnerstag, der 16. 
Juli 2020. Es ist angenehm 
kühl draußen und wir 
hatten wieder viel Wichtiges 
zu empfangen und 
bereinigen zu lassen – 
ALLEIN DIE NATUR 
KANN UND TUT DAS! Der 
Mensch  - so sehr man sich 
auch dagegen wehren mag 
– ist beschenkt mit allem 
Guten! Derzeit geht es nur 
um Erlösung von allem 
Falschen, was nur noch mit 
der Technik zu tun hat und 
all den erfundenen 
Apperaten und Ansichten 
über die Menschheit. 
MENSCHHEIT gibt es nur 
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mit Natur und Erde UND 
PERSONAL UND LEUTE 
NUR MIT DER WELT 
VOLLER FALSCHHEIT und 
all den Programmierungen, 
die im Grunde nun alle mit 
Facebook nur noch zu tun 
haben und den Blicken in 
SELBST ERLEBTES und 
GESEHENES und 
GESCHRIEBENEM und 
BEBILDERTEM und in 
VIDEO`S Festgehaltenem. 
Man erkennt sich schon in 
allem, was man empfängt 
und erhält. DAS JEDOCH 
HAT MIT DER ZUKUNFT 
DER LIEBENDEN 
MENSCHEN noch lange 
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nichts zu tun! WIR wurden 
abgehalten von unserem 
Leben in Liebe UND 
UNSEREM WIRKLICHEN 
ZUHAUSE und so auch 
allem, WAS MAN UNS 
NUR SCHENKEN 
MOCHTE und geben als 
Antwort UND FRAGE! Es 
ist bekannt, dass das so ist, 
also sind alle 
Beweisführungen und 
Anordnungen und 
Anforderungen nur eins zu 
nennen: ABSOLUT FALSCH 
und eine Frechheit all 
denen gegenüber, DIE IN 
EIN GEMÄSSIGTES und 
achtsames und daher 
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einfaches Leben gefunden 
haben – TROTZ DER 
ERSCHWERTEN und 
unzumutbaren 
Geschehnisse, DIE ALLE 
WILLENTLICH 
hervorgerufen wurden von 
immer Einzelnen REALEN 
LEUTEN! 
 
Wir haben am Morgen ein 
Bild von der Wand 
genommen: DAS 
GESCHENK DURCH 
BRACO`s Hände an Ines 
Donath. Es ist die eine 
große Hand, an der sich am 
kleinen Finger eine 
Kinderhand festhält. DIE 
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KINDER DER ZUKUNFT 
sind wie wir Menschen in 
Liebe: Wir brauchen beide 
Hände FREI, damit wirklich 
alles gut bleibt und wir 
achtsam all das annehmen 
und abfangen können, was 
geschehen könnte. DAS 
HÄNDCHEN HALTEN ist 
nichts natürlich Gutes, 
daher haben wir es aus 
unserem ERLÖSUNGSWEG 
FÜR ALLE nun 
herausgenommen und auch 
das Weitergeben von 
erhaltenen Geschenken. 
WIR VERTRAUEN AUF 
DAS: Das, was zu uns findet, 
ist NUR FÜR UNS! Das ist 
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nun neu und fühlt sich fein 
an. 
 
ES GAB EINEN, der postete 
ein Bild, welches eine Frau 
in Liebe für ihn und sich 
machte, OBWOHL DIESER 
NIE IN DER LAGE WAR, 
ehrlich zu sein und zu 
sagen, DASS ES MEHRERE 
GAB, die er besuchte und 
denken ließ, man sei ein 
Paar. DAS IST NICHT 
MEHR SCHLIMM HEUTE 
FÜR INES, jedoch hatte es 
fatale Auswirkungen AUF 
DAS SYSTEM und viele 
Schicksale von Frauen und 
auch Männern. Deshalb 



S e i t e  | 524 

 

können wir nicht so tun, als 
sei es egal. WIR ALLE 
MÜSSEN UNS ERLÖSEN 
LASSEN, vom fremd 
bestimmten LEBENSWEG 
ALS MENSCHEN! Jedem ist 
EIN MÄDCHEN gegeben 
und nicht viele und die 
sucht man sich nicht aus, in 
dem man viele 
nacheinander oder 
gleichzeitig testet oder 
ausprobiert! DAS BETRIFFT 
FRAUEN EBENSO, die es 
andersherum ebenso 
machen mussten – OHNE 
CHANCE ES ANDERS ZU 
TUN! Das ist eine 
FASCHISTISCHE 
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Vernichtungsstrategie, um 
nie mehr DIESE ERLÖSUNG 
erreicht zu haben FÜR 
REINHEIT UND FREIHEIT! 
Doch wir sind schon 
darüber hinaus und das hilft 
allen, DIE DURCH MUTTER 
ERDES KRAFT in diesen 
Weg gebracht werden 
können UND DENEN DIE 
NATUR HILFT, den Blick 
nicht auf Äußerlichkeiten 
gerichtet zu halten, sondern 
nur noch auf das Innere 
Begreifen, was vor sich 
gegangen war durch die 
Kriege UND DARAUF, dass 
all das falsche Idealbildende 
DIE GUTEN HÄSSLICH und 
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die bösen schön erscheinen 
ließ – DURCH 
PROGRAMMIERUNGEN, 
die immer offensichtlicher 
werden!!! KEINE CHANCE 
ES JE MEHR ANDERS ZU 
SEHEN ODER 
UMZUDREHEN! Mutter 
Erde erkennt ihre Kinder 
von einst UND AUCH, WIE 
MAN SCHON VOR DER 
GEBURT per 
Programmierung Einfluss 
auf die Entwicklungschance 
eines Babys Einfluss nahm – 
auch auf Körpergröße und 
Gesichtsmerkmale und und 
und!! Und dieser eine Herr 
schrieb zu diesem 
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STATUSbild: „Mal sehen, 
was das mit mir macht.“  
EINE FINSTERE 
BOTSCHAFT, denn das ist 
EIN EXPERIMENT, in das 
dieser alle 
mithineingezogen hat. 
DENN: Bei Facebook gibt 
es nur ALLE! Also hat dieser 
Herr SCHULD AUF SICH 
GELADEN und doch auch 
nicht, denn man kannte 
diese Programmierung oder 
auch nicht UND MAN 
BENUTZTE IHN 
WILLENTLICH ALS KÖDER 
und beobachtete und führte 
ihn wie einen Roboter oder 
nicht. ER SANDTE 
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VIDEOdoku`s zu anderen 
oder nicht, weil das auch 
andere IHN tun lassen 
konnten. DA DIE NATUR 
NICHT ALLES AUF 
EINMAL ERKENNEN 
KONNTE, was vor sich 
geht, da dieser EINTRITT IN 
DIESE WELT erst nicht 
gestattet wurde, BIS DIE 
STÖRUNGEN IM 
MENSCHEN DURCH ALL 
DAS zu auffällig wurden 
(Inklusive nie mehr 
gutzumachende 
Hirnschäden, denn das Hirn 
braucht der Mensch zum 
Erkennen und verändern 
lassen!), geht es Schritt für 
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Schritt voran. WER IMMER 
NOCH GLAUBT, man gehe 
freien Willens zu Zahnarzt 
und Friseur, den hat das 
Abbau- und 
Alterugsprogramm hin zur 
TOTALVERNICHTUNG 
voll im Griff. UND UNSER 
BEREINIGUNGSPROGRA
MM INKLUSIVE SCHUTZ 
ALS REIN PRIVATER 
MENSCH bringt nach und 
nach nur noch Klarheit zu 
allen – ALLEN, DIE LEBEN 
WOLLEN IN LIEBE!  
 
NACH DEM 
VERLORENEN KRIEG 
GEGEN AMERIKA UND 
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RUSSLAND gab es einen, 
der aus Zorn und Hass und 
weil EIN MANN nicht 
verlieren durfte, DIE 
KOMPLETTVERNICHTUN
G ALLEN LEBENS 
PORGRAMMIEREN LIESS, 
mit dem Knopfdruck, wann 
es beginnen soll – später 
mit Zeitschaltuhr. LAUTER 
UNGEKLÄRTE MORD- 
und Attentatsfälle. NICHT 
EIN SCHULDIGER WURDE 
GEFASST und somit gab es 
nur die Inhaftierung 
UNSCHULDIGSTER und die 
Verurteilung stets derer, DIE 
NICHTS GETAN HABEN 
KONNTEN, was eine 
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programmierung vorschrieb 
oder die, DIE MAN 
BEGANN ALS ROBOTER 
umzufunktionieren, die 
dann die leiten mussten, 
DIE NICHT BEMERKTEN 
ODER DOCH BEMERKEN 
MUSSTEN, dass man keinen 
Freuen Willen mehr hat 
UND TUN MUSS! Doch das 
veränderte sich wieder und 
lockerte sich: DOCH DAS 
WAR NUR SCHEINBAR 
SO – denn Amerika bekam 
derlei Programm, ohne zu 
wissen VON DEM 
UNTERPROGRAMM DAS 
BEREITS AUSLÖSUNG 
ERHIELT! Die Natur war im 
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Sterben und Mutter Erde 
und die Gesamtmenschheit 
– das ist immer noch wahr 
UND AUCH MENSCHEN, 
die jedoch wieder 
aufstanden UND HEILUNG 
ERFUHREN, DIE EIN 
EINZIGES WUNDER 
BLEIBT, weil es immer mehr 
Menschen gegeben und 
damit geschenkt ist UND 
ALLE WIRKEN MIT BEI 
DER TATSÄCHLICHEN 
ERDheilung und 
NATURheilung und 
dadurch wieder 
HEILIGUNG ALLEN 
LEBENS, das ein fühlendes 
Ganzes war und blieb! 
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Nun hängt an der Stelle am 
Kopfende der Liege, wo Ines 
Donath Ruhe finden muss, 
um zu empfangen Wahrheit 
(WAS JEDOCH AUCH 
GESTÖRT WURDE durch 
Traumexperimente und 
Vibrationen und in den 
Raum gelenkte Geräusche 
usw. – und das, obwohl 
gewusst wird, DASS NUR 
SIE DIESE ABSOLUTE 
WAHRNEHMUNG von 
Geschehnissen „in die 
Wiege“ gelegt bekam und 
somit als inneren Auftrag 
DIESE RETTUNG, die 
unmöglich schien, zu 
ermöglichen MIT LIEBE 
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UND WACHSENDEM 
FEINGEFÜHL) und all das, 
was, sich ergibt oder 
ergeben muss, damit 
irgendwo auf der Erde 
GESCHEHNISSE NICHT 
GESCHEHEN und 
Unglücke abgehalten 
werden UND SICH DIE 
BÖSEN BLICKE NIE MEHR 
ZEIGEN und Vernunft und 
Einfachheit das Leben 
wieder zieren. NUN 
HÄNGT EIN 
KEILRAHMEN mit 
Leinenüberzug dort an der 
Stelle und darauf ist mit 
Goldfarbe eine Sonne 
gemalt – wie von 
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Kinderhand. Dies war erst 
der Untergrund für eine 
„Wunschcollage“ mit 
ausgeschnittenen 
Zeitungsbildern, die das 
zeigten, was schön wäre, 
wenn es ins den Lebensweg 
käme. DOCH DIESE BILDER 
sind schon lange 
abgemacht, weil all das 
keinerlei Sinn mehr macht. 
ES GEHT UM DAS 
GESAMTLEBEN der einst 
schönsten und sensibelsten 
und feinsinnigsten 
Menschen UND MUTTER 
ERDE und unsere Freude an 
deren Gaben und 
Geschenke UND UM 
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SONST NIE MEHR ETWAS 
ANDERES! Wir nutzen 
noch vielerlei auch UND 
DOCH SEHNEN WIR UNS 
MEHR nach uns, wie wir 
waren und denen, die mit 
uns waren UND BLIEBEN, 
auch wenn wir uns nicht 
sehen konnten – DARAN 
HAT SICH NIE ETWAS 
GEÄNDERT! Und das ist die 
Basis, die wir alle brauchen, 
DIESE SICHERHEIT, die das 
Leben nie verlassen hat 
UND DIE NIEMAND 
VERKAUFEN ODER 
ANKAUFEN KÖNNTE!!! 
Auf diesem Bild ist ein Foto 
von einem gemalten Bild 
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einer schönen Frau, die wie 
eine Frau der damaligen 
Zeit anmutet – DOCH 
DIESE HAT ROTE HAARE 
und diesen Edelstein auf der 
Stirn kleben, somit ist die 
Malerin NICHT VON DER 
NATUR BESCHENKT 
GEWESEN beim Malen. 
ALLE TALENTE sind nicht 
natürlich, sondern etwas, 
WAS MUTTER ERDE 
ENTEHRT. Wo sollten all 
die Kunstwerke Raum 
finden, wenn wir wieder 
leben WIE EINST, IN 
DIESER EINFACHSTEN 
SCHÖNHEIT? Der Müllberg 
ist nur IN DER WELT und 
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dieser muss ABSOLUT 
GESTOPPT WERDEN! 
Daher hat Ines Donath auch 
aufgehört ZU MALEN! Es 
sind nur noch die kleinen 
Geschenke geblieben von 
Hand zu Hand oder von 
ihren Händen zu ihr 
unbekannten Personen, DIE 
VIELLEICHT NOCH 
MENSCH werden können 
und so zu BLEIBENDEN 
AUF DER ERDE in Liebe! Es 
hängt ein Sträußlein 
Lavendel daran UND WIR 
WISSEN: Wir brauchen es 
nie mehr – es gibt keine 
Motten mehr in der 
Zukunft UND WIR 
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MÖGEN DIE FRISCHE 
LUFT ANGEREICHERT 
MIT DEN DÜFTEN MEHR! 
Es sind nur Erinnerungen, 
was man alles genommen 
hat aus unserem Erleben 
und welche Lügen es so alles 
gab und was man alles 
verkaufen ließ – ALLES 
GESTOHLENER WEISE! 
Wir haben diesen aus der 
Natur nur für uns genutzt, 
das ist kein Diebstahl! Es ist 
ein schwarz-weiß Bild auf 
diesem Bild mit Ines aus 
glücklichen Tagen. Es ist ein 
Bild aus Italien, als sie nicht 
allein in San Benedetto del 
Tronto war UND EINEN 
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SIE MÖGENDEN 
HOTELBESITZER 
KENNENLERNTE, der zu 
ihr war, wie ein Vati! Wer 
sonst mit ihr war als 
„Reisegesellschaft“ war nie 
in der Lage, SIE ALS 
MÄDCHEN ZU SPÜREN 
und sich in derselben Weise 
zu freuen, WIE ES DIESES 
BILD ERKENNBAR 
MACHT! Wer hat ihr das 
Lachen genommen UND 
IHREN KÖRPER 
„ZERSTÖRT“ viele Male? ES 
WAR NICHT INES SELBST 
und Ines Evalonja schreibt 
nun, damit alle Fälle 
auftauchen, wo das auch so 
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war DURCH DEUTSCHE 
PROGRAMMIERUNGEN 
der Stasi und 
FACEBOOKnutzer und 
vieles mehr! Es geht Minute 
für Minute darum ZU 
ERLÖSEN und falschen 
Abzulösen. ES GEHT UM 
DIE ERDE UND ALLE 
MENSCHEN – dessen 
müssen wir uns alle stets 
bewusstbleiben! Neben dem 
Bild ist ein klein zu 
nennender Keilrahmen, der 
mit gelber Farbe grundiert 
wurde und darauf kleben 
zwei Rindenherzen, die mit 
brauner Farbe ein wenig 
umrandet wurden und es 
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steht das Wort „LOVE“ 
dazwischen und rechts 
unten in der Ecke der Name 
Ines. Warum man das 
schreibt? UM DAS GEHIRN 
ZU ENTLASTEN und 
darauf aufmerksam zu 
machen, WAS MENSCHEN 
SO ALLES MACHTEN für 
sich selbst zur Freude und 
andere – DENN: Es wurden 
sehr viele Menschen 
beschenkt DURCH ZEIT 
und EIGENS 
HERGESTELLTES und 
Worte und 
EINLADUNGEN, durch die 
man nicht später 
verpflichtet wurde, noch 
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Zahlungen zu leisten oder 
durch „BÖSE 
ÜBERRASCHUNGEN“ 
belästigt!    
 
Das BILD VON BRACO MIT 
DEN BEIDEN HÄNDEN 
steht nun neben dem 
Schrank. Da wir es nicht 
mehr mögen, möchten wir 
es auch niemandem sonst 
geben. UND UNSERE 
GEDANKEN UND 
EMPFINDUNGEN sind 
nicht nur die, die Ines hat 
ALS EVALONJA. Diese sind 
nun IN DER MUTTERSEELE 
und heben das Niveau DER 
GESAMTEN 
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MENSCHENFAMILIE 
immer ein wenig an. DIE 
GESAMTERDE mit den 
Menschen hat DIE 
GESAMTANZAHL von 
Verbrechen und 
Naturschändungen 
gemeinsam erlebt – NUR 
DER VERSTAND musste 
nicht alles realisieren ODER 
DURFTE NICHT 
ERKENNTNIS HABEN, 
weil es das Programm nicht 
zuließ! WAS HAT 
AMERIKA UNS 
ANGETAN und was 
Deutschland der 
Gesamterde und 
Menschheit?!  
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Mutti war heute morgen 
schon in der Stadt – zu Fuß! 
Sie war extra hinunter 
gegangen, um ihrer 
Evalonja 2 Goldstifte zu 
besorgen und hatte Glück, 
dass es schnell ging im 
Geschäft, denn so schaffte 
sie den Bus noch 5 nach 9 
nach oben. DAS IST 
WUNDERBAR, denn sie 
freute sich, dass alles so 
reibungslos geklappt hat. ES 
KANN SEIN, dass ihr ein 
lieber Programmierer diesen 
FLUSS DES GESCHEHENS 
geschenkt hat – jemand, der 
weiß, dass es auch Mutti 
verdient hat, dass es ihr gut 
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geht! So hätte dieser eine 
gute Tat vollbracht, DOCH 
DIESE SIEHT NIEMAND 
und dafür gibt es leider 
keinen himmlischen Lohn 
und bezahlen lassen, lässt 
man sich Hilfe für gute 
Menschen nicht. DAS 
GEHÖRT SICH NIE! Unser 
Leben der Zukunft ist 
wieder NUR REIN UND 
GUTE - es–war 
vorgeschrieben so in den 
Geboten der Bibel UND 
DIESE WIDERSPRACHEN 
SICH MIT Koran und 
deutschen Gesetzen. Was 
wir tun für alle? Niemand 
kann das je mehr erahnen – 
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nicht einmal wir selbst. WIR 
SIND AN UNSERE 
LEBENSBAHNEN 
gebunden worden UND 
BEFREIEN UNS und die, die 
leben wollen UND LIEBE 
VOR ALLEM nach und 
nach aus allem, was stört 
UND MUTTER ERDE AUS 
DEM LEBEN ZWINGEN 
WILL! Doch Mutter Erde ist 
– so wie wir Menschen – an 
alles rein Natürliche 
gebunden, also muss dieses 
Zwanghafte als dieser 
weltweit wütende Virus 
erkannt und unschädlich 
gemacht werden!!! ALLE, 
die anderen Angst machen, 
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SIND DIESER VIRUS oder 
die nicht existenten 
Drachen oder 
RAUBKATZEN oder 
GEHÖRNTEN! Das, was 
durch Programmierungen 
an Fantasie erschaffen 
wurde, ängstigt nicht mehr, 
DA WIR WIEDER MIT DER 
NATUR IN DER 
WIRKLICHKEIT SIND! Und 
durch frühere Zoobesuche 
und Urlaube wissen wir 
einige Tierarten und 
anderlei, was es wirklich 
GIBT – jetzt, also etwas, 
womit wir uns beschäftigt 
fühlen müssen. JEDER 
MENSCH DORT, wo er ist. 



S e i t e  | 549 

 

DENN: Man hat liebevolle 
Europäer in verschiedenste 
Länder gelockt für 
Tätigkeiten, die nur 
TÄTLICHKEITEN MIT 
OPFERN SIND, denn egal 
ob mit oder ohne Lohn: ES 
IST NIE ERLAUBT 
GEWESEN Forschungen in 
der Natur und Tierwelt zu 
machen UND DIESE NICHT 
IN RUHE ZU LASSEN! Wir 
alle brauchen NUR RUHE, 
um uns nach und nach 
erlösen zu lassen, VON DER 
FASCHISTENPROGRAMMI
ERUNG: „Arbeit macht 
frei!“ 
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ES KANN NIEMAND 
WISSEN, der porgrammiert 
war und blieb, WIE DAS 
LEBEN IN LIEBE WAR! 
Doch jeder Mensch kann 
erinnert werden und 
bleiben, WENN DIE SEELE 
WIEDER ERFÜLLT IST 
VON LIEBE und wieder 
gern in der Natur ist und 
loslässt von allem 
CHEMISCHEN und 
unnatürlicher Kunst und 
Fotografie UND 
MASKENTUM und 
Freundschaften, die nie 
wirklich passten UND SO 
EBEN AUCH PARTNERN 
und Kollegen, die nur 
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Unsinn redeten UND 
FALSCHES produzierten 
und viel zu viele ZUM 
ABGRUND UND 
ABSCHUSS brachten durch 
gewollte Abschlüsse und 
Scheine, die diese nie 
gewollt oder gemacht 
hätten, WENN WIR 
SCHON ALLE WAHRHEIT 
GEWUSST und wahres 
Wissen empfangen hätten 
können oder dürfen! 
 
LÜGEN sind in allen 
gewesen, JEDOCH NICHT 
IN ALLEN GEBLIEBEN! 
Nur die bleibenden 
Menschen auf der Erde sind 
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wieder IN LIEBE 
UNTERWEGS für die 
UNSTERBLICHKEIT DES 
LEBENS in uns Menschen 
und der Natur, die auch 
außerhalb der Erde ist! ES 
LOHNT SICH 
AUFZUGEBEN DAS, was 
Energie und 
Menschenwürde raubt UND 
UNS IN ETWAS 
HINEINZWANG oder 
noch zwingt, was uns 
Verbrechern gleich macht! 
DAS GELD- und 
Staatensystem mit Kirche 
und Monopolen (WOZU 
DIE POST in schlimmster 
Weise beigetragen hat 
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durch 
UNTERSCHLAGUNG und 
Fehlleitungen und 
WEGwerfungen und vielem 
sonstig BÖSWILLIGSTEM! 
Geld entgegenzunehmen 
für Postsendungen, obwohl 
diese nicht auf den Weg 
gegeben werden, wohin 
diese gegeben werden 
müssen, um den Adressaten 
zu erreichen, ist kein 
KLEINES DELIKT!) ist nur 
noch Verbrechertum UND 
DAS NIMMT DEM LEBEN 
ALLES SCHÖNE und Feine 
und daher IST ES KEIN 
LEBEN MEHR GEWESEN!  
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MUTTER ERDE belässt 
nicht die kleinste Lüge und 
füllt alle Schlupflöcher, BIS 
DER LETZTE MENSCH 
EHRLICH GEWORDEN IST 
oder nicht mehr da! WIR 
SIND GEBOREN IN 
SÜNDE, weil das so 
festgelegt worden war UND 
FÜR ARBEITEN UND 
SÜNDE MISSBRAUCHT 
WORDEN, ohne Chance es 
herauszufinden oder etwas 
an unseren stets falschen 
Schicksalen etwas zu ändern. 
DOCH WIR HABEN 
SCHON GEÄNDERT und 
wir sind für alle bereits 
vorausgegangen und haben 
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Schlimmstes erlebt und 
durchlebt – NICHT, damit 
man uns weiter und weiter 
DEN WEG VERSPERRT 
UND STÖRT bei dieser uns 
heiligen Arbeit, DENN DAS 
LEBEN IST HEILIG und 
jeder Mensch ist es, den 
man retten kann! JEDER 
DARF HELFEN – doch da 
ist eben genau DAS 
PROBLEM! Das, was getan 
wurde, WAR GENAU DA 
ENTGEGENGESETZTE 
PROGRAMM! Und wer all 
das tut und weitergibt als 
Gutes, was NATUR UND 
MENSCHHEIT zu Fall 
brachte und nicht aufhören 
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kann mit dem Sündhaften, 
IST EBEN AUSSERHALB 
von der Erdzeit und dieser 
EINMALIGEN ZUKUNFT, 
die einzigartig ist schon 
durch das bereits 
Geschaffte!  
 
DAS HERZHAFTE ist 
absolut nichts, was uns 
Menschen guttut und das 
hat mit unserer lieblichen 
Natur zu tun. Es dauert, bis 
sich all das bereinigt hat. 
DAS ZUCKER SCHÄDLICH 
IST, ist eine 
Programmierung und auch 
das DICK MACHEN! Böse 
ist all das tatsächlich zu 
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nennen und kann jedoch 
dort gelöscht und erlöst 
werden, WO MAN ALL 
DAS PROGRAMMIERT 
HAT, um Absatzmärkte zu 
erschaffen, DIE WEDER 
NATUR, noch Menschen 
brauchen oder wollen. 
ALSO IST EIN BEIM 
KONDITOR SITZEN mit 
Saft und etwas Süßem 
gesünder und eher zu 
begrüßen, ALS DAS GIFT 
FÜR NERVEN Kaffee 
genannt UND DAS 
UNWÜRDIGENDE 
VERHALTEN DEN 
GESCHÖPFEN 
GEGENÜBER, die Milch 
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geben müssen, obwohl das 
NICHT RICHTIG IST und so 
auch nicht das Trinken 
dieser und all das 
GEKOCHTE UND 
GEBRATENE mit zu viel 
Gewürzen, DIE DEM 
KÖRPER im natürlichen 
Heilungsverfahren und auch 
im Erscheinungsbild NIE 
HELFEN, sondern alles 
Gute aufhalten! 
 
INES hat viel Latte 
Macchiato getrunken und 
auch gern gekocht und 
gegessen und eben auch all 
das „SÜNDHAFTE“ tun, wie 
alle anderen 
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programmierten Leute – so 
auch zu viel einkaufen! 
DOCH ALL DAS HAT SICH 
VERÄNDERT, daher stellt 
sie sich ganz sicher nie mehr 
mit anderen auf eine Stufe, 
STELLT SICH JEDOCH 
AUCH NICHT VOR 
ANDERE als Vorbild oder 
Rednerin oder ÜBER 
ANDERE! Die Natur ist 
einfach und LIEBE MACHT 
ALLES EINFACH! DAS 
STAATSPROGRAMM 
belässt die 
Gesamtbevölkerung IN EIN 
UND DEMSELBEN 
SÜNDENPFUHL und 
verleitet Einzelne und Viele 
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immer wieder ZU ALLEM 
SCHLECHTEN, wozu auch 
das Reden über 
Nichtigkeiten und andere 
und stets falsche 
Informationen gehört. 
ALLES FALSCHE IST DIE 
GESAMTSEUCHE, die wir 
als Corona kennen UND 
DIESE IST GELEITET von 
nur noch üblen Gestalten, 
vor denen sich sogar die 
Regierung fürchten 
muss(te). ES ÄNDERT SICH 
JA STETS UND STÄNDIG 
ALL DAS, was man als 
schlecht selbst einsieht 
UND WAS MAN AN 
WAHRHEIT nicht nur 
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anerkennt, sondern erlebt 
UND NEU IN RICHTIGER 
WEISE erleben mag und es 
dann auch darf! 
 
WIE HOCH DER BEDARF 
an Liebe und Natürlichkeit 
und Entwicklung hin zu 
einem lieblichen Menschen 
WAR UND IST? Wie hoch 
der Bedarf AN LIEBE ist und 
Wahrheit und Weisheit? 
ÜBERdimensional 
GIGANTISCH! 
 
WER DARF 
ENTSCHEIDEN, wem wir 
begegnen? EIGENTLICH 
nur Mutter Erde und die 
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Liebe, DIE DER ORDNUNG 
DES LEBENS DIENT! Doch 
viel zu viele STUDIERENDE 
und FACEBOOK hörig 
Gemachte und KRIEG 
Spielende haben sich 
herausnehmen sollen und 
dürfen (DURCH FALSCHE 
Gesetzgebung und 
LEADERtum hin zum 
Abgrund für andere), uns 
mit nur falschen Personen 
treffen zu müssen UND 
ALL DAS ZU TUN, was wir 
aus heutiger – bereits 
gereinigter Seelensicht – als 
Menschen NIE MEHR TUN 
WÜRDEN! Und deshalb IST 
FREIHEIT und RUHE so 
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wichtig, um sich all dessen 
bewusst zu werden. DOCH 
DIESES BEWUSST WERDEN 
kann nie der Verstand 
realisieren oder tun – MIT 
PROGRAMM NICHT und 
ohne Programm nicht! 
Erinnern wir uns an das 
PING PONG! Entweder 
man gehört ZUM LEBEN 
oder zum Sterben. Keine 
andere 
Auswahlmöglichkeit! JEDE 
BRÜCKE kann uns daran 
erinnern. BLEIB AN DEM 
UFER, an dem du dich wohl 
und geborgen fühlst. DU 
KANNST NICHT MEHR 
zur Welt und zur Erde 
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gehören -  NIE MEHR! 
Und all das hat nur noch 
MIT SEELENBEWUSSTEM 
LEBEN ZU TUN und 
Feingefühl und dem Leben 
FÜR ALLE MENSCHEN 
UND DIE NATUR! Und wir 
erhalten, was wichtig ist, 
WEIL WIR SO LEBEN, wie 
es uns möglich und 
ermöglicht bleibt! BESSER 
MÖGE ES WERDEN, das 
wünschen wir allen – doch 
immer in Hinsicht AUF 
MUTTER ERDE ZUERST!!!  
Es ist wieder 
Wolkenbildung, das ist ein 
gutes Zeichen – auch, dass 
es geregnet hat. Doch eine 
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Frau gestern sagte: „Da hat 
wieder Meißen alles 
bekommen.“ Das könnte 
wieder ein Hinweis sein, 
DASS EINER „Regengeber“ 
spielen durfte. SOLANGE 
DIE ERDE IM NETZ 
GEFESSELT IST, kann es 
nicht natürlich schön sein 
UND SO KÖNNEN WIR 
MENSCHEN ERST DANN 
rein natürlich leben, wenn 
die zusammen sein können, 
DIE ZUSAMMEN MEHR 
KRAFT UND ERLÖSUNG 
FÜR ANDERE AUCH 
erhalten, wenn sie sich 
sehen und durch die Natur 
in das Niveau gebracht 
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werden, WAS ALLE 
BRAUCHEN!  
 
KALKULIERE DEN 
BEDARF DESSEN, was ein 
Mensch so braucht Tag für 
Tag. DAS IST NICHT 
MÖGLICH, denn das 
verändert sich UND MUSS 
FREI BLEIBEN, da nur die 
Natur die Möglichkeit hat, 
das zu wissen. DOCH ES 
GIBT viele 
Geschäftsmodelle, die 
darauf aufgebaut sind, dass 
man Menschen daran 
glauben lässt, dass andere 
mehr und besser wüssten, 
WAS FÜR UNS EINZELN 
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oder zu zweit wichtig ist. 
DAS IST EINE ABSOLUTE 
LÜGE und alles mit 
Programm und 
Programmierung erkennbar 
und daher LÖSCHBAR! Alle 
Einflussnahme MUSS 
aufhören! WEIGHT 
WATCHERS sind – wie der 
Name schon sagt – 
Beobachtete, wie diese sich 
so unter Einflussnahme 
Fremder und vom Roboter 
entwickeln (lassen). ERST 
FETT WERDEN LASSEN 
und dann mal sehen, was 
geht…! FETT absaugen und 
Haut heraustrennen, die 
dann ausgeleiert ist, DARM 
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ABBINDEN und und und! 
WAS FÜR BESTIEN hat 
Amerika hervorgebracht 
UND WIE VIELE sind 
inzwischen in Europa tätig 
FÜR AMERIKA und deren 
Programmformate und 
Filme?! Alles geht eine Zeit 
lang gut – OHNE UHR 
UND DATUM UND 
TECHNIK UND STROM 
fällt alles von jetzt auf 
nachher aus! Du wir 
Menschen wollen nur noch 
rein natürlich leben und 
UNSEREN KÖRPER VON 
DER NATUR NUR noch zu 
Vollkommenheit und 
Harmonie bringen lassen! 
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UNSER GEHIRN 
vollbrachte 
Höchstleistungen und 
WURDE BELASTET in Art 
und Weise, WIE MAN ES 
NICHT MAL DENEN 
GEWÜNSCHT HAT, die 
dazu in der Lage waren – 
ohne Mitgefühl und dem 
Denken, wie es wohl 
umgekehrt wäre! WAS 
KOMMT? Das weiß stets 
nur die Natur und DIE 
MUTTERSEELE oder die, die 
immer noch 
EINFLUSSNAHME PER 
TECHNIK für richtig halten 
und Arbeit, die die 
GESAMTNATUR belastet 
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und REISEunternehmungen 
und vielerlei mehr. ES IST, 
wie es ist, so lange, BIS ES 
SICH ÄNDERT… es sind 
einzelne Fußschritte besser 
in Achtsamkeit, ALS DIE 
RIESENSPRÜNGE oder 
RIESENSTRECKEN oder 
Kilometer-und Navigetreue 
Streckenüberwindung, bei 
der NICHTS GESEHEN, 
GEFÜHLT oder ERKANNT 
wurde und wird.  
 
MENSCHEN sind nur 
Menschen, wenn das 
Menschliche erkennbar wird 
und bleibt UND DIE SEELE 
BRAUCHT NUR RUHE und 
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all das Feine und wirklich 
Schöne und Lebendige, 
WAS UNS LÄCHELN 
LÄSST! Der Mensch erkennt 
Veränderung UND 
WICHTIGKEIT und braucht 
keine Technik für das! LIEBE 
ist nicht programmierbar 
und die abgespeicherten 
Gefühle anderer zu 
verwenden, für Hypnose, 
Traumbildung und für sich 
selbst, IST UNGENÜGEND 
ABSOLUT, um sich Mensch 
zu nennen. MAN HÄLT 
ANDERE vom Leben ab 
und sich selbst ebenso! 
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 DIE ROBOTERINDUSTRIE 
zu finanzieren, die das 
Gesamtleben VOM ATMEN 
FRISCHER LUFT 
fernzuhalten ODER DIE 
ANREICHERUNG VON 
LUFT mit nur gesunden 
Düften, IST DIE ABSOLUTE 
STRAFTAT! In diese ist die 
GESAMTINDUSTRIE, 
Politik und Kirche seit 
Beginn involviert und in 
somit alles, was die Natur je 
beeinflusste in der 
Entwicklung IMMER ZUM 
HÖCHSTEN ZIEL HIN: 
Vollkommenheit der 
Menschheit und der Erde 
und allen Planeten in deren 



S e i t e  | 573 

 

Entwicklung: INNEN UND 
AUSSEN!  
 
MUTTI wird vom 
PROGRAMM DER 
ZERSTÖRER VON 
FAMILIEN genutzt, um 
Ines Evalonja`s Arbeit für 
die Befreiung der Menschen 
aus der Knechtschaft von 
Not und Mode. SIE HAT 
IN IHREN BÜCHERN, die 
Mutti auch für das System 
lesen und verschenken 
musste an Meißner Bürgern, 
ÜBER HARMONIE 
geschrieben und was 
MUSTER und Farben 
bewirken in der Seele des 
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Menschen und damit DEN 
GEFÜHLEN und dem 
Wohlbefinden. SIE 
VERHÄLT SICH NICHT 
NATÜRLICH, sondern so, 
wie man sie 
„umfunktionieren“ will, um 
Ines Donath zu schaden in 
deren Entwicklung FÜR 
MUTTER ERDE und die 
Unsterblichen, die alle auf 
dem Weg der Erkenntnis 
sind durch Liebe und 
Eingelassensein auf ALLE 
DETAILS UND 
ENTWICKLUNGEN! Mutti 
kam in brauner Leggings 
und einem groß karierten 
zu engen und zu kurzen 
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Shirt in Grau, Schwarz und 
Weinrot ins Zimmer: DAS 
NETZ UM DIE ERDE!!! 
HARMONIE ist etwas, was 
das ABSOLUTE 
WAHRNEHMEN 
beinhaltet. Mutti kann 
nichts dafür und es ihr 
auszureden, nützte nichts. 
SIE WURDE VON 
FALSCHEN zu 
Zwangskäufen gebracht und 
ohne Weisheit eingekleidet! 
ES STÖRT INES DONATH 
nicht mehr, doch andere 
Menschen, die sich befreien 
müssen und LEBEN 
WOLLEN IN LIEBE sehr 
wohl in absoluter Weise!!! 
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Mutti fragte: „Möchtest du 
einen Saft?“ Und der 
Roboter nimmt solche 
Fragen ALS FÜR IMMER 
GÜLTIG AN! Ines sagte: 
„NEIN. Wir trinken 
Wasser.“ Und das ist für den 
Moment nur richtig und 
korrekt! UND IMMER 
WIEDER WARNEN WIR 
IN ABSOLUTER WEISE, 
aufzuhören mit dem 
Programme schreiben für 
andere und die eigene 
Person. PERSON SAGEN 
WIR DESHALB, weil 
Menschen das nicht 
machen! WENN WIR 
WIEDER ALS MENSCHEN 
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LEBEN, braucht es nie mehr 
Fragen, ob wir etwas 
brauchen oder wollen 
sollen! DIE MUTTER 
NATUR ALLEIN lässt uns 
wissen und gibt UND DIESE 
HAT KEINE FRAGEN, 
sondern nur Antworten – 
so wie nach und nach 
liebevolle Menschen. 
DENN ES GAB UND GIBT 
SIE, die SPÜREN und 
GEBEN das stets Beste, 
worüber man sich freut. 
NUR DAS! Und es ist ein 
anderes Gesicht, dass nichts 
mit dem warmherzigen 
Lächeln liebevoller 
Menschen zu tun hat, WAS 
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SICH BEI SOLCHEN 
FRAGEN und 
Antwortwollens zeigt. 
DOCH MUTTI kann nichts 
anderes tun, als das, was das 
Programm zulässt. UND 
DAHER MÜSSEN WIR 
ALLE alles tun, dass ein 
Mensch nach dem anderen 
erlöst wird aus diesen 
Programmierungen, die 
nicht zulassen wollen, DAS 
WIR IN VOLLKOMMENER 
FREIHEIT nur noch 
Menschen sind – erblühend 
FÜR ERDE und die 
Menschen, die zu uns nur 
gehören – DAMALS UND 
HEUTE und auf ewig 
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wieder! EINE 
GESAMTMENSCHENFAMI
LIE – wir versammeln uns 
nie wieder an bestimmten 
Orten alle, um zu tanzen 
uns an Händen zu halten, 
Konzerte anzuhören oder 
Showbühnen zu 
beklatschen oder Essvorräte 
zusammenzutragen. ALL 
DAS WURDE GEDULDET 
oder gewollt und doch 
ZERSCHLAGEN und 
getrennt – viele haben 
derlei mitgemacht und 
gehofft und sich gefreut 
über DAS NEUE und doch 
verloren! DOCH WIR SIND 
NICHT MEHR 
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VERLORENE oder 
Verdammte oder Gottes 
dumme Kinder! WIR SIND 
MENSCHEN, die immer 
mehr bemerken, was 
Lebendigkeit bedeutet UND 
WAS EIN INNERER 
AUFTRAG, der rein 
natürlich ist und genügend 
Freiraum lässt, TROTZ 
ARBEIT FÜR ERDE UND 
ANDERE! Dieser innere 
Auftrag hat keine 
schriftliche Entsprechung 
oder eine Anleitung – DAS 
LEBENE ERGIBT SICH FÜR 
UNS und auch durch uns. 
Seien wir also achtsam für 
die kleinen Veränderungen 
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und auch DIE FEINEN 
UNTERSCHIEDE zwischen 
Liebe und Dunkelheit UND 
SCHEINBARER 
FREUNDLICHKEIT und 
wahrhaftiger Liebe!  
 
WIR LEBEN NUN IN 
UNTERSTÜTZUNG durch 
die Natur und liebevolle 
Menschen in dem Weg, 
DAMIT DAS GEWALTSAM 
IN DIE KNIE ZWINGEN, 
nie mehr da sein kann. Kein 
Kreuz mehr auf der Erde – 
nie mehr Erinnerungen an 
all die Qualen, die man seit 
JESUS KREUZIGUNG und 
dem DIEBSTAHL DER 
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JUNGFRAU auf der Erde als 
Menschenfamilie erleiden 
musste – ALLE 
ZUSAMMEN EIN LEBEN 
UND ERLEBEN 
nacheinander ein jeder 
Mensch…! LASST EUCH 
ERINNERN waren Zeilen, 
die Ines unter Tränen 
empfing und auf die 
Homepage gab für alle: 
www.glueckszentrale.com . 
 
WIE GROSS UND LANG 
DIE FINSTERNIS AUCH 
WAR UND BLIEB: Die 
Sonne scheint und daher 
gehen wir nun hinaus an die 
frische Luft und lauschen 

http://www.glueckszentrale.com/
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und schauen, was sich 
zeigen mag FÜR UNSER 
MENSCHENGLÜCK, dass 
auch Erde und Natur mit 
uns fühlen! 
 
ES IST DIE ELFTE STUNDE 
und interessanter Weise hat 
sich beim Schreibvorgang 
das Datum vom 16. Juli auf 
den 11. Juli zurückgesetzt. 
ZUFÄLLIG GESCHIEHT 
NICHTS IN DER 
VIRTUELLEN, 
verantwortungslosen 
Vorgehensweise der 
Verleumder und 
Unterdrücker. ES VERSETZT 
DAS GESCHRIEBENE 
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HEUTIGE WORT in die 
Vergangenheit – also 5 Tage 
zuvor. UNAUFFINDBAR 
DORT, wo es gebraucht 
würde! Doch es ist stets da 
UND MUTTER ERDE 
WEISS und lässt INES 
EVALONJA wissen und ließ 
sie das Laptop nochmals 
öffnen, um dieses 
Vorkommnis zu 
dokumentieren. ALLES IST 
JA IM BUCH festgehalten 
zur Ansicht aller 
Interessierten, was so vor 
sich geht in Meißen und auf 
der Erde UND DOCH FÜR 
DIE, die Leben in Liebe 
wollen und ihre Kenntnisse 
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FÜR DIE RETTUNG DER 
ERDE und der Befreiung 
aller Menschen und 
Landschaften und 
Geschöpfe einsetzen. DAS 
IST LIEBE und Freude für 
uns alle, die diesen Weg der 
Erlösung gehen. FÜR 
ANDERE KÖNNEN WIR 
NICHT GEHEN UND TUN 
– jeder muss diesen Weg 
allein gehen und all das 
durchstehen, was 
durchgestanden werden 
muss, BIS DIE 
PROGRAMMIERUNGEN 
endlich alle Wirkung 
verlieren, WEIL DIE 
URSACHE ERKANNT und 
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abgeschaltet ist. ES SIND 
EINZELNE, die die weltweit 
größte Arbeit haben – 
OHNE ANSEHEN UND 
WISSEN UND 
ANERKENNTNIS, dass es 
sie gibt und ohne Lohn von 
denen, DIE DIESE 
AUSNUTZTEN BIS ZUM 
GEHT NICHT MEHR und 
ausschalten wollten, wie 
Glühbirnen bei Nacht und 
auch bei Tag UND 
DENNOCH WIE ALLE 
ANDEREN BEMERKEN 
WERDEN, dass sie den 
falschen Programmen und 
Leuten glaubten oder 
glauben mussten! 
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ROBOTERtreu oder doch 
lieber Mensch werden? 
 
WIR SIND LIEBER MIT 
MUTTER ERDE in Liebe 
verbunden und folgen der 
Weisheit der besten Mama 
und verehren den Traum 
von Vollkommenheit und 
reiner Harmonie. WIR 
SCHAFFEN DAS 
GEMEINSAM und belassen 
all die falschen Träume von 
VIP`s und Millionären und 
Hollywoodsternchen und 
sonstigen Begierden voller 
Falschheit und Maskerade 
immer dort, wo diese 
entstanden!  
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ALS KINDER sind wir in 
Liebe am feinsten und das 
Lächeln fehlt am meisten… 
Wir alle sind berufen, 
GUTES ZU TUN NUR ZU 
FREUDE, so kommt alles 
ganz allein in Fluss – so wie 
der GOLDENE 
SONNENSCHEIN nie 
aufhört! 
 
Es ist gegen 16 Uhr und wir 
sind wieder da vom 
Spaziergang, auf dem wir 
IMMER für Mutter Erde das 
sind, WAS SIE BRAUCHT: 
Ihre Augen, ihre Ohren, 
ihre Nase und nur in ganz 
weniger Weise ein Mund 
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UND DOCH SIND WIR EIN 
GANZER MENSCH, denn 
Menschen nehmen MIT 
DEM GESAMTKÖRPER an 
und wahr – denn es gehört 
DIE 
TEMPERATURWAHRNEH
MUNG als Gefühl dazu 
(Für die man NIE ein 
Thermomenter braucht!) 
und so auch DAS 
ACHTSAME spüren der 
Bewegungen die man macht 
UND AUCH, WENN EINE 
PROGRAMMIERUNG DA 
IST oder einer an den 
Tastaturen ODER ZWEI, die 
eine Situation beurteilen 
UND ETWAS TUN, wovon 
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sie glauben gemacht 
werden, dass es so und 
anders richtig ist! WIR SIND 
WEDER AUF DEN KOPF 
GEFALLEN, noch hat uns 
die Vergangenheit 
geschadet, WIE MAN DAS 
SO WOLLTE! Wir sind 
EINE MENSCHENFAMILIE 
mit nur noch LIEBE IM 
BLICK UND IN DER SEELE 
und so kommt alles, was 
einmal war wieder ZU UNS 
und wir erlösen MIT DER 
SCHRIFT alles Unerlöste 
FÜR MUTTER ERDE UND 
DIE MENSCHHEIT!  
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MAN WEISS, dass Hunde 
nicht an Leinen gehören 
und erschafft Leinenzwang. 
Man weiß, dass Hunde nicht 
ZU MENSCHEN IN 
HÄUSER GEHÖREN und 
nicht in Städte und auf 
Wege WEGEN DER 
ENTLEERUNG des Inneren 
UND DENNOCH LÄSST 
MAN DIESE zu ganz 
Verschiedenen und doch 
besonders ZU SOZIAL 
SCHWACH Eingestuften. 
UND DAS IST 
GEFÄHRLICH, denn 
Hunde brauchen eine 
KLARE FÜHRUNG, um 
nicht für andere gefährdend 
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zu werden – zu beißen oder 
hochzuspringen! WER 
VERANTWORTET 
UNFÄLLE? Ganz egal dem 
Staat, denn die verdienen 
IMMER und um die 
fühlenden Geschöpfe 
KÜMMERTE MAN SICH 
NOCH NIE WIRKLICH!!! 
EVALONJA mag Menschen 
und Geschöpfe der Erde viel 
zu sehr, als dass sie 
Situationen, die im Weg 
erscheinen ODER DIE MAN 
IHR IN DEN WEG 
BRINGT, einfach so beiseite 
lassen dürfte, ALS 
BEWIRKTEN DIESE 
NICHTS oder um nicht 
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nicht zu erkennen, was man 
damit bezweckte und tut! 
RAN AN DIE TASTEN? 
Besser nie mehr, um 
Menschen zu schädigen und 
weiterhin 
ProgrammSTUDIEN zu 
fördern, die NATUR UND 
MENSCHHEIT stören und 
zu Fall bringen sollen!!! ES 
HAT SCHON GEREGNET 
HEUTE und eben hat es 
gedonnert – wir haben 
keine Angst vor der Natur, 
wir Menschen UND IN 
LIEBE ERHALTEN WIR 
GEMEINSAM 
ERKENNTNIS, wie es 
möglich war mit Technik 
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und HÖRFUNK uns alle zu 
knechten und zu foltern 
und MIT LÜGEN 
ZUZUMÜLLEN!  
 
AN EINEM GESCHÄFT mit 
Billigsachen hing heute ein 
LEUCHTEND GELBES 
SHIRT mit Totenkopf – 
schlimme Angelegenheit, 
DAS zu verantworten, 
WENN MAN DOCH 
WEISS, was das bewirkte 
und dass wir Menschen 
nicht sterben können von 
allein UND DAS 
MENSCHEN definitiv derlei 
nie befürworten, WEIL ES 
NICHT SCHÖN oder 
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Harmonie fördernd ist. 
UND IN UNSEREM WEG 
erschien ein hübscher 
Junge, der eine Art 
Jogginghose tragen musste 
mit vielen 
Totenkultsymbolen – UND 
AUCH AUF DIESEN HAT 
ES AUSWIRKUNG! Und 
das kann so nicht weiter 
gehen – NIE MEHR! Und es 
ging direkt weiter: EIN 
WERBEBRIEF (Das wurde 
absolut verboten per 
Gesetz!!!) war im Kasten für 
alle Bewohner VOM 
FRIEDWALD OBERAU – 
eine Einladung zur 
Besichtigung UND SOMIT 



S e i t e  | 596 

 

EINE EINLADUNG, dass 
man uns TÖTET, wann 
immer es gerade eng in der 
Staatkasse ODER DER VON 
GÄNGSTERN WIRD! Der 
Wald ist kein 
Staatseigentum, SONDERN 
GEHÖRT DER ERDE und 
daher Menschen nur UND 
DIESE SIND STRIKT GEGEN 
DIE FOLTERUNG DER 
BÄUME und Menschen – 
wir alle brauchen frische 
Luft und NIE MEHR DIE, 
DIE UNS ANLÜGEN UND 
BETRÜGEN und Verräter 
allumfassend geworden und 
geblieben sind! MIT UNS 
ALL DAS NIE MEHR! Und 
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wir zerreißen das Prospekt 
und ALLES WIRD 
BEOBACHTET UND 
BEWACHT, wen man zu 
derlei hinleitet UND 
VERTRÄGE MACHEN 
LÄSST!  
 
ES VERDIENEN NICHT DIE 
AM MEISTEN, die die 
Verträge schreiben und 
unterzeichnen lassen UND 
DIE, die unterschreiben, 
wissen nichts von DER 
FREIEN WAHL, NIE 
MEHR STERBEN ZU 
MÜSSEN und dass sie 
belogen und betrogen 
werden UND DASS DIE 
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GESPRÄCHE mitverfolgt 
werden – auch in Amerika! 
WIE MIES KÖNNEN 
GEBILDETE CHARAKTERE 
SEIN? Und ist Braco auch 
damit einverstanden 
geblieben ODER 
BEKOMMT ER NOCH 
IRGENDETWAS mit, von 
all dem, was in seinem 
MISSIONSWEG DER LIEBE 
so alles geschehen war und 
ALS GESCHEHN 
FESTGESCHRIEBEN BLIEB? 
Millionen Menschen in 
Zagreb oder nur noch Leute 
und Personal? WER soll 
noch etwas tun IN 
QULAITÄTEN, die die 
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Natur braucht UND DIE 
ERDE, wenn alle nur noch 
wie NEBEN SICH herlaufen 
und WIE GEHT DENN 
DAS? Denn wir sehen doch 
nur EINDIMENSIONAL!  
 
Wir waren wieder eine Zeit 
lang bei Zieger`s – ohne 
Eile und Uhr. Wir haben 
nicht viel gegessen und 
einen Orangensaft 
getrunken – wie sonst auch. 
DAS TUT GUT und auch das 
Schreiben der gemalten 
Kärtchen mit den 
einlaminierten Glücksklees. 
Nun haben wir einen ganz 
schönen Vorrat – EIN 
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KLEINES VERMÖGEN für 
ein Glückskind. EIN 
VERMÖGEN ZUM 
VERSCHENKEN IN 
FREUDE und zur Freude. 
Und das bleibt auch so! ES 
BLEIBT SO LANGE SO, wie 
es sich richtig gut anfühlt. 
UND WENN WIR NUR 
NOCH SO LEBEN 
KÖNNEN, wie es am 
schönsten ist, braucht es das 
nicht mehr, weil es da 
niemandem mehr gibt, dem 
wir es geben wollten, WEIL 
DIE ANDEREN 
MENSCHEN SICH AUCH 
AM GLÜCK ZU ZWEIT 
ERFREUEN! Das Ehepaar 
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Zieger unterhielt sich innen 
mit Gästen ÜBER DEN 
URLAUB! Und man 
bemerkete DIE 
PROGRAMMIERUNG DER 
TOURISTEN! Sie verliefen 
sich und hatten um Grund 
nur noch DAS UNGUTE IM 
MUND! Wozu Urlaub 
machen, wenn es nur Streß 
und zu weite Wege gibt? 
WOZU sich über all das 
unterhalten, was es zu essen 
gab – ALL DAS IST NICHT 
NATÜRLICH und daher 
unnormal! MAN GENIESST 
die Stunden zu zweit und 
bewahtz Stillschweigen über 
die traute Zweisamkeit. 
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DOCH WENN MAN ES 
NICHT BEMERKT, dass das 
Staats- und 
Leadingsprogramm all das 
FALSCHESTE VOM 
FALSCHEN bewirkt und 
man daher keine Ruhe 
empfinden oder erhalten 
kann, KANN SICH NICHTS 
ÄNDERN! Es regnet nun 
richtig doll. DAS IST 
WUNDERBAR FÜR DIE 
NATUR und schlecht für 
die Kärtchen an den Autos! 
DOCH DEM GLÜCKSKLEE 
INNEN MACHT ES 
NICHTS, denn das ist ja 
geschützt in der 
LAMINAThülle! ES IST EIN 
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WOLKENBRUCH sagte 
man früher, der 
herunterkommt. DOCH 
WOLKEN KÖNNEN 
ebensowenig brechen, wie 
unsere Liebe zu Mutter Erde 
oder der 
Gesamtmenschenfamilie 
oder zu unseren Liebsten!  
ES IST SCHÖNER dem 
Regen zuzuschauen und 
DIE NATUR WIEDER ALS 
UNSER ZUHAUSE IN UND 
MIT UNS, als jedwede 
Ablenkung vom Leben!!! 
REGEN bringt besonders 
gute Frischluft! Wir haben 
noch drei Röschen gerettet 
vor den DOLLE GROSSEN 



S e i t e  | 604 

 

REGENTROPFEN. Diese 
sind nun in der mit Wasser 
gefüllten Schale mit ihrem 
feinen Duft aus zwei gelben 
und einer rosa Knospe! 
FREUDE sind diese kleinen 
Dinge UND DOCH AUCH 
DAS GROSSE, was Regen 
uns bringt. DENN DURCH 
DIESES WICHTIGE NASS 
wird wieder neue Blüte und 
MEHR WACHSTUM 
hervorgebracht! 
 
DER TRÄUMERVATER 
spürt seine Tochter und 
DIESE DIREKTE 
SEELENLINIE ist etwas, was 
so mancher sich wünschen 
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mag! UND ES IST NOCH 
MÖGLICH, sich an den 
Garten Eden erinnern zu 
lassen UND DIE 
PARADIESzustände endlich 
loszulassen und nicht mehr 
zur Südsee zu fliegen ODER 
EINFACHE MENSCHEN zu 
all dem zu verführen, was 
diese nie brauchten und 
deshalb glücklicher waren, 
ALS ALL DAS 
AUFGEZWUNGENE PER 
PROGRAMMIERUNG. 
Lasst den Menschen all das, 
was diese durch ehrliche 
Arbeit verdienten… WAS 
BLEIBT NOCH ÜBRIG???  
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EINE SEHR 
ANSEHNLICHE DAME 
stand heute vor der 
Konditorei und man ließ sie 
sich umsehen, DOCH MAN 
ERKANNTE: Sie sah und 
fühlte NICHTS! Dennoch 
war sie ansehnlich und man 
kann sagen eine 
„harmonische Ansicht“ in 
Kleidung und all dem, was 
man halt so sieht mit 
näherem Hinsehen. 
PLÖTZLICH kam eine 
Stimme, die „SCHATZ“ rief! 
Wir drehten uns hin in die 
Richtung, aus der diese 
Ansprache kam UND WEN 
WUNDERT ES: Es war eine 
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Art Schock! DIESER HERR 
hatte sich diesen „Schatz“ 
sicher per Programm 
bestellt, DENN FREIEN 
WILLENS würde diese 
Dame ganz sicher nicht, 
DIESEN HERRN 
GEWÄHLT GEHABT 
HABEN oder so, wie sie 
war, diesem in die 
Backstube zu Herrn Zieger 
gefolgt sein. UND DAS IST 
ES EBEN: All überall sind 
die LEUTE und DAS 
PERSONAL erkennbar 
UND BEHILFLICH die 
Programmierungen zu 
erkennen UND WOZU 
MAN NACH MEISSEN 
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fährt und in welcher 
Absicht!  
 
WIR WAREN ERDBEEREN 
AUSSUCHEN, dort, wo wir 
oft Obst einkaufen – in der 
Nähe des 
Antiquitätenladens eines 
Herrn, DER ZU INES 
SAGTE: „Ich weiß alles!“ 
Und was dieser EINE so alles 
erzählt und getan hat an 
FALSCHEM, kann man 
diesem gar nicht direkt 
ÜBEL NEHMEN und doch 
hat ER SICH FALSCH 
VERHALTEN gegenüber 
einer Frau, DIE IHM WIE 
EIN MÄDCHEN vertraute 
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und dachte, EINEN 
MENSCHEN getroffen zu 
haben. DOCH LEIDER HAT 
ER FALSCHEN 
ZUGEHÖRT und anstatt 
zufrieden zu sein FÜR SEIN 
ALTER, hat er noch einen 
zweiten Laden eröffnet 
UND ES SICH DADURCH 
doppelt schwer gemacht! 
Wir waren es nicht, die über 
anderes FALSCHES oder 
Dummes sagten, DAHER 
SIND WIR HIERBEI NUR 
BEHILFLICH, Wahrheit zu 
sagen und behilflich, zu 
unterscheiden, WAS 
GEREDE ÜBER ANDERE 
unterscheiden von NUR 
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SACHLICH DAS SAGEN, 
was gewesen ist! Geschenke 
machen in Freude und mit 
WAHRHEIT VERBUNDEN, 
sollten etwas 
WOLLKOMMENES 
BLEIBEN für die Zeit, die da 
kommt!! ES GIBT KEINEN 
differenzierbaren 
Wahrheitsgehalt! ETWAS 
IST WAHR oder falsch. 
DOCH ES GIBT LEUTE, die 
bekommen große Gehälter, 
wenn sie aus etwas Wahrem, 
LÜGEN MACHEN UND 
Falschheit gehört da 
unbedingt dazu, FÜR 
DERLEI GELD ZU 
EMPFANGEN, was andere 
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DAS GESAMTLEBEN kostet 
oder vermiest! Meißen ist 
kein Einzelfall – DIE FB-
PANDEMIE und 
Vernichtungswelle für 
Amerika in ganz Europa 
läuft und verursacht nie 
mehr Gutes dort, WO 
MAN UNSER ZUHAUSE 
ERDE mißachtet und alle 
Menschen, IN DEM MAN 
UNSER ZUHAUSE wieder 
und wieder verkauft UND 
MENSCHEN!!! 
 
Wir haben Mutti eine 
Freude gemacht und haben 
ihr eine Blätterteigvariation, 
die ein wenig schokoliert 
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war an einer Seite mit 
Innenfüllung aus Creme 
mitgebracht und es ihr auf 
einen feinen Porzellanteller 
gelegt mit frischen 
Erdbeeren. WIR WISSEN: 
Ungewaschen ist das Obst 
weniger gefährlich, als mit 
Leitungswasser behandelt. 
Und oh Wunder! Mutti 
fragte nicht, ob die 
Erdbeeren gewaschen sind. 
WIR essen sie auch so und 
uns fehlt nichts deshalb. 
Wir haben ihr und uns ein 
feines Rüblibrötchen 
mitgenommen mit Käse 
überbacken – das ist immer 
wieder gut. UND WIR 
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WISSEN: Wir können ohne 
das sein UND FREUEN 
UNS AUF UNSER 
GEMEINSAMES GLÜCK, 
dass sich immer aus dem 
ergibt, was sich uns zeigt 
und mundet. DOCH WIR 
WÄHLEN NICHT FLEISCH 
und FISCH und das, was 
man aus Weintrauben 
herstellt und anderes, WAS 
DREHT UND STINKT! Wir 
sind offen für Mutter Erdes 
Weg zur Erlösung von 
allem Schlechten und so 
auch FÜR DAS DUFTENDE 
Innere und Äußere! 
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So haben wir draußen vor 
dem Laden ein wenig auf 
DIE GUTEN FRÜCHTE 
geschaut. Man sagte, man 
dürfe Obst nicht anfassen. 
DOCH EIGENTLICH DARF 
MAN OBST NICHT 
VERKAUFEN, denn das 
gehört Mutter Erde – sie 
hat es wachsen lassen! Wir 
haben also ein Recht – 
wenn schon gegen 
Bezahlung, dann doch DIE 
BESTE QUALITÄT! Und 
dann geschah etwas, WAS 
GEFÄHRLICH NUN IST 
FÜR DIE Programmierer 
und Programmierungen, 
DA DIESE ERKANNT SIND. 
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Es ergeht immer EIN 
URTEIL FÜR EINEN 
EINZELFALL, doch es 
betrifft ALLE 
LEBENSBEREICHE, die man 
sich nur ansehen könnte, 
WO MAN GESTOHLEN 
HAT, Blicke abwenden ließ, 
um etwas wegzunehmen, 
was DEM GEHÖRTE, der es 
hinstellte oder neben sich 
hatte – das können auch 
Menschen sein! So stellten 
wir UNSER 
AUSGESUCHTES 
SCHÄLCHEN auf den 
Tresen. Und da eine Kundin 
auch im Laden war, ging der 
Blick von Ines Evalonja`s 
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Augen noch weg vom 
Tresen und sie hörte, wie 
diese Kundin sagte, sie 
nehme doch diese andere 
Schale. UND DANN 
BEMERKTEN WIR, dass sie 
unser Schälchen bekommen 
hatte. DAS IST NICHT 
RICHTIG – denn Mutter 
Erde möchte die Kinder 
beschenken, die ihr helfen 
UND NICHT ANDERE! 
Doch wir sagen nichts und 
erinnern uns, dass wir 
einmal sagten, dass wenn 
etwas nicht mehr da ist, 
SICH DANN ANDERE 
FREUEN KÖNNEN! Doch 
das tun diese nie, DESHALB 
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SIND DIESE JA SO und 
nehmen andere das Beste 
weg! „Nur immer fix, sonst 
kriegste nix!“ ist eine 
Einstellung, DIE DIE 
FALSCHESTE ALLER 
FALSCHEN 
EINSTELLUNGEN SEIN 
KANN, die man Kindern 
hat geben dürfen. Es war ein 
Spruch aus einem 
Poesiealbum, von einem 
Jungen der Klasse, DEN 
MAN INS ROTLICHTmilieu 
brachte. DOCH DIESER 
HATTE KEINE FREIE 
WAHL und war einer der 
schönsten Jungs in der 
Klasse. BILDUNG ist das 
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unterste Niveau, DENN 
DAS BRACHTE NUR 
LÜGEN ZU DEN 
MENSCHEN! Und wer 
andere in Wege sendet, DIE 
VON STAATSWEGEN 
verboten sein müssen, DA 
ES SÜNDE UNTERSTÜTZT, 
anstatt sie nie mehr 
möglich zu machen, KANN 
NIE MENSCH GENANNT 
WERDEN!!!  
Wir haben nun die 
genommen, die diese Dame 
ausgesucht hatte und sind 
dennoch nicht böse oder 
verärgert. Diese erzählte 
noch ihrem Mann, DER 
DIESE DAME SICHER 
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AUCH NICHT freien 
Willens genommen hatte, 
DASS SIE 5 Euro gegeben 
hatte. Hat sie nun SO VIEL 
bezahlt und nichts 
zurückbekommen? Wir 
wollen es gar nicht wissen. 
WIR SIND NUR 
DANKBAR, zu fühlen, wie 
Mutter Erde fühlt UND 
WAS DIESE UNS GÖNNT 
und Leute und Personal nie 
– es sei denn, DIE SIND 
AUCH 
PROGRAMMERLÖST mehr 
und mehr und SEHEN MIT 
LIEBEVOLLEN AUGEN 
und nehmen auch 



S e i t e  | 620 

 

ganzkörperlich wahr und an 
DAS LEBEN! 
DER TRICK MIT DEM 
ABLENKEN VON EINEM 
MENSCHEN durch Einen 
oder Eine, damit Eine oder 
Einer oder mehrere ETWAS 
ENTWENDEN oder 
Grausamkeiten verüben, IST 
NICHT NEU! Neu jedoch 
wurde, dass man das von 
Büros oder Privaträumen 
ODER HOTELS UND 
HERBERGEN aus machen 
konnte – JEDOCH NIE 
DURFTE! ZWEI, die sich 
einig sind, KÖNNEN 
GEWALT IN DIE WELT 
BRINGEN – zwei, die durch 
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Mutter Erdes Liebe 
verbunden URSACHEN 
FINDEN und Wirkungen 
ausschalten, KÖNNEN DIE 
WELT AUSSCHALTEN, 
damit Erde und Menschen 
wieder FREI UND 
GLÜCKLICH SIND! Diese 
ZWEI sind nie allein, weil 
alle Menschenseelen WIE 
EINE SEELE SIND MIT DER 
ERDE und der Natur! Es 
bleibt uns nicht in der 
Möglichkeit, weil das nie 
möglich war oder Sinn 
ergäbe, WO ETWAS 
genommen oder gegeben. 
WIR VERTRAUEN, dass 
Ehrlichkeit siegt UND 
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DAMIT DIE LIEBE und auch 
wir das Entwendete und 
ERLOGENE den Weg zu 
uns findet. Und wenn nicht, 
ist es auch so, wie es ist, 
DOCH WIR MÖCHTEN 
NICHT IN DEREN 
SCHICKSALEN STECKEN, 
wenn das Aufwachen 
DURCH DEN HERRN DER 
FINSTERNIS ANGELEITET 
KOMMT und das schlechte 
Gewissen und die Träume, 
DIE WIR NIEMANDEM 
WÜNSCHEN – ebenso wie 
keinerlei Sars-Auswirkung 
oder manipulative 
Einwirkung! Solange man 
scheinbar nur außen vor ist, 
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MAG MAN SICHER SEIN. 
Doch es geht plötzlich los 
UND ALLE SIND 
EINGEBUNDEN IN DEN 
KRIEG gegen Europa, der 
immer bizarrere Formen 
und Angelegenheiten 
annahm und vorzeigte! 
 
MAN HAT ALL DIE 
MENSCHEN, die man an 
viel zu schwere Arbeit 
gebunden hatte ODER 
SCHLIMME 
SCHICKSALSschläge Geld 
sparen lassen und Häuser 
bauen und und und – und 
dann hat man sie ins 
Sterbebett gelegt, 
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OBWOHL DIESE NICHT 
GESTORBEN SIND und 
dennoch nie leben durften 
WIE MENSCHEN! Ein 
Mensch möchte weder wie 
ein Hund, ein Bettler oder 
ein König oder Pharao 
begraben sein, SONDERN 
GAR NIE! Und darum geht 
es uns – IN HINBLICK AUF 
VATI Otto Richard Schreber 
immer noch UND AUCH 
DESSEN 
GELDANGELEGENHEITE
N BEI DER SPARKASSE und 
dessen verloren gegangene 
schöne altdeutsche 
Handschrift – ALLES 
DURCH DIE 
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PROGRAMMIERUNG der 
auslaufenden 
Generationenverträge UND 
DIE SARS-Infinzierung und 
all das, was immer mehr 
MENSCHEN ERINNERT 
ERHALTEN! Wir werfen 
niemandem etwas vor oder 
hin! WIR WISSEN AUCH, 
weshalb man ORDNER 
ordnen ließ und DASS VAT 
BESUCHT WURDE von 
Dieben und Spekulanten 
und man IHM ANGST 
MACHTE in vielen Wegen. 
UND WAS MAN EINEM 
VATI antut, hat man 
DIESEM EINEN VATER 
ANGETAN MIT DEN 
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ABSOLUTEN 
QUALITÄTEN und Mutter 
Erde und der 
Gesamtmenschheit – EIN 
LEBEN, in dem wir alle 
vereint sind. DAS IST 
FÜHLBAR FÜR ALLE, die 
schon auf dem richtigen 
Weg des Erwachens sind, in 
dem man SICHER WEISS, 
kein einziger Mensch kann 
allen helfen! MAN IST 
HILFREICH AM BESTEN 
DORT, wo man gekannt 
wird – für den liebevollen 
Austausch. UND DOCH IST 
DAS FATAL, wenn man 
andere außen vorlässt UND 
INFORMATIONEN über 
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besondere Geschenke nur 
manchen gibt UND DIESE 
ANDERE DRINGENDER 
BRAUCHEN, als die, die 
man mag und die man dann 
nutzt, um das einsetzende 
schlechte Gewissen zu 
beruhigen, WEIL MAN 
SICH SELBST AUCH VON 
DIESEM GESCHENK etwas 
nahm, obwohl es FÜR 
ANDERE ODER EINEN 
MENSCHEN NUR WAR! 
 
NACH ALL DEN JAHREN 
ist klar, dass es schon ZU 
LANGE SO GEGANGEN 
IST, dass man die lieben und 
fleißigen und fähigen 
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Menschen stets ausgenutzt 
hat, damit Einer, der nichts 
kann und SÜNDHAFT IST, 
sich das dann FÜR EINE 
UNTERZAHLUNG nimmt, 
was so ein guter Mensch 
gebaut hat. SO GING ES 
INES LIEBLINGSBRUDER, 
mit dem sie etwas 
besonderes verbindet, was 
man nicht erklären kann. 
DOCH DIESE 
VERBINDUNG hat man 
stets geschädigt und zu 
trennen vermocht DURCH 
LAUTER UNSCHÖNES! 
Und unschön war auch, 
DASS MAN DIESEN 
LIEBEN MENSCHEN 
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flüchten ließ und DAS 
FRISCH GEBAUTE HAUS 
MIT MOBILAR für ein 
wenig Porzellan und ein 
wenig Geld nur 
zurücklassen. WER HAT 
AN SOETWAS 
BOSHAFTEN INTERESSE? 
Andere sind ausgezahlt 
worden oder erhielten 
Grundstücke zurück – WIE 
DER PRINZ VON DER 
LIPPE! Gleiches Recht für 
alle finden MENSCHEN! 
Auch wenn er das Haus 
nicht mehr beziehen 
möchte, wegen des unfairen 
und lügnerischen Cousins 
(DER AUCH INES 
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DONATH SCHADETE, 
obwohl er und seine Frau 
nur Gutes erhielten!) so ist 
doch der 
GRUNDSTÜCKSWERT und 
WERT DES HAUSES noch 
auszuzahlen! Mutter Erde 
ist hartnäckig, wenn es um 
ihre BESTEN KINDER 
GEHT! Und die besten sind 
in der DDR stets 
ausgenommen worden wie 
Weihnachtsgänse UND 
AUSGENUTZT IN JEDER 
WEISE! Das wird gewusst 
und man schweigt lieber in 
der Hoffnung, es kommt 
nicht ans Licht des Tages. 
DOCH DA MAN LEIDER 
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DEN FEHLER BEGANGEN 
HAT, Ines Donath in ein 
Licht zu stellen, WAS GAR 
NICHT ZU IHR UND 
IHRER EINSTIGEN 
HERKUNFT PASST, die 
eben die Wichtigere bleibt, 
WEIL DIESE ES IST, DIE 
MENSCHEN, Erde und 
Europa rettet, weil nur sie 
DIE ABSOLUTE 
WAHRNEHMUNG ohne 
Kalkulation und Ablehnung 
beibehält und einfach lebt 
und gerecht, 
VERÖFFENTLICHEN WIR 
in klarer Sachlichkeit 
TATBESTÄNDE, die sich in 
der ganzen 
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Familiengeschichte 
wiederholen – nicht nur in 
der Geschichte der Familie 
Schreber. DOCH DIESE 
FAMILIE ist eben DIESE 
BESONDERE FAMILIE, von 
der gewusst wurde und nun 
wieder wird, WIESO UND 
WESHALB! Und 
irgendwann darf man dann 
doch bitte das 
ANERKENNEN UND muss 
es respektieren. SO DIE 
LIEBE KOMMT IN DIE 
LEUTE und das Personal, 
WERDEN AUCH DIESE 
gern noch Mensch nach 
und nach UND SIND GERN 
BEREIT zu beichten und nur 
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noch GUTES ZU TUN UND 
ZU SAGEN oder lieber zu 
schweigen! WIR 
BRAUCHEN keine 
Akteneinsicht – UNSER 
ERINNERUNGSVERMÖGE
N ist das der Mutter Erde 
und der lieben und guten 
Menschen! FALSCHHEIT 
und BOSHEIT hat keinerlei 
Verjährungsfrist und so 
auch nie Verleumdung, 
Morde, Attentate UND 
DIEBSTAHL IN DIESER 
GRÖSSENORDNUNG wie 
Europa und DER ERDE! 
 
ES GIBT GERECHTGKEIT 
NUR AUF DER ERDE! 
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„Wie im Himmel, so auch 
auf Erden.“ Das ist ganz 
schlimm, wenn man daran 
glaubt oder glauben muss! 
DENN IM HIMMEL kann 
nicht ein Mensch wohnen. 
DORT GIBT ES NICHTS, gar 
nichts, was hilfreich oder 
gut zu nennen ist! NUR 
AUF DER ERDE kann der 
Mensch LEBEN und wir 
wollen nie mehr nur 
„existieren“! ÜBERLEBT 
haben wir schon und so 
wissen, wir, DASS ES DEN 
TOD NUR NOCH FÜR DIE 
GIBT, die uns Menschen 
dahin verführten und an 
unserem Tod stets mehr 
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verdienten! MENSCHEN IN 
LIEBE sind achtsam und 
wachsam und seitdem diese 
wieder empfangbar ist UND 
UNSERE ENERGIE nicht 
mehr weggefiltert werden 
kann, IST VIELES SCHON 
SO ANDERS GEWORDEN! 
Jeder wird sich zu 
verantworten haben, FÜR 
UMWELTSÜNDEN. Doch 
wir stecken nicht DIE 
KLEINEN in denselben 
Weg WIE DIE GROSSEN! 
Ein Fabrikant hat MEHR 
SCHULD, als jemand, der 
Produkte kaufen muss und 
verwenden, die Mutter Erde 
schaden. DENNOCH SIND 
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BEIDE ANEINANDER 
GEKETTET – auch durch 
Braco`s Vorleben. Doch 
alles darf sich lösen UND 
ÄNDERN. Dafür sorgt das 
BEREINIGUNGSPROGRA
MM ohne Antischutz und 
Wasser und CD!  
 
ADAM SCHRIEB: „Ich 
antworte dir nun auch nie 
mehr.“ Und das kann 
EVAlonja begreifen. DENN: 
Man hat ihre Antworten an 
ihn nicht ankommen lassen 
UND SEINE POST AN SIE 
AUCH NICHT! So blieben 
Briefkasten und POSTFACH 
BEI T-ONLINE leer oder 
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waren nur BEFÜLLT MIT 
MÜLL UND FALSCHHEIT 
und Vernichtendem…! 
SARS 1 für REICHE 
MENSCHEN AN LIEBE, die 
man nicht möchte, da man 
Gewalt und Armut züchtet 
UND DAS HINABGEBEN 
IN DIE WELT DER 
FINSTERSTEN 
GESTALTEN! Doch dahin 
gehören Adam und Eva 
nun einmal nicht UND 
ADAM HAT EVA niemals 
nicht an den Vater verraten. 
DENN WIR PETZEN 
NICHT! Diese beiden 
Menschenkinder HABEN 
NICHT IN SÜNDE GELEBT. 
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Man hat diese wie Jesus und 
Maria nur falsch dargestellt 
UND DIESE AN Jahrmarkt, 
Theater, Kino, Musik, 
Wanderungen, Wallfahrt 
UND BÜSERTUM 
gebunden – BÖSE 
SCHLANGE, die ihre 
gespaltene Zunge DEM 
HERRN SCHENKTE in den 
Mund und dieser ALLEN 
nur das Gemeinste und 
Hinterhältigste! DOCH DIE 
SEELEN DER MENSCHEN 
konnte nie jemand fangen 
oder einsperren – DAS 
WAR EINE DROHUNG 
und dieses Märchen über 
Angst hat tatsächlich auch 
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IN INES EVALONJA 
gewütet und vieles bewirkt, 
WAS MAN NIEMANDEM 
WÜNSCHT! Menschen 
verwünschen niemanden 
und wollen niemanden an 
sich bindet, DER LIEBE 
NICHT HAT und das 
Mädchen in den Frauen 
nicht spürt UND DIE 
JUNGEN NICHT, die 
geboren wurden UM 
ERLÖSTE ZU WERDEN aus 
Schuld uns Sünde! BRACO 
ist nicht Jesus und OB 
UNSER GROSSER BRUDER 
JESUS Josip noch kennen 
wollte oder erkennen würde 
WEGEN SEINES 
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VERHALTENS, wissen wir 
alle nicht zu sagen. NUR 
MUTTER ERDE WEISS, ob 
er je in freiem Willen UND 
IHNE PROGRAMM leben 
und entscheiden konnte! 
Wir wissen nur das, WAS 
UNS UND UNSEREM WEG 
DER ERLÖSUNG fern von 
Urteil und Schuld dienlich 
ist und somit ALLEN 
MENSCHEN! Und so ist für 
alle gleich, DAS NICHTS 
SÜNDHAFTES MEHR 
geschehen soll und wir uns 
freuen ÜBER DIE WIEDER 
EINTRETENDE natürliche 
Ordnung und Liebe und 
Freude! WIR SIND SCHON 
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IM LEBEN und sind schon 
werdende Menschen UND 
HABEN SCHON FREUDE 
AN SO VIELEM, was früher 
nie in unserer Möglichkeit 
war, zu erkennen oder zu 
tun! DIE GESCHENKE IN 
DER NATUR und die 
Erkenntnisse waren SO 
noch niemals da, DAS 
MACHT UNS UND 
UNSERE ARBEIT 
erkennbar. Und wir 
wünschen ABSOLUT 
JEDEM MENSCHEN 
dasselbe Recht natürlich zu 
erblühen als Mensch UND 
FREIHEIT ZU HEILEN MIT 
DER NATUR und das 
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schönste – zur Seele 
passende – ZUHAUSE auf 
der Erde obendrein. 
MENSCHEN lassen 
Ungerechtigkeit nicht 
ungeschehen werden, in 
dem man tut, ALS SEI ES 
NICHT GEWESEN! Und 
über Mord-und Totschlag 
wächst nicht einfach Gras. 
SOLANGE NUR EIN 
GEWALT Ausübender frei 
ist, GIBT ES NICHTS SONST 
ZU TUN, als diese dingfest 
zu machen UND NIE 
MEHR LIEBEVOLLE 
MENSCHEN, die 
niemandem je etwas getan 
haben AUSSER GUTES! 
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Und was getan wurde 
DURCH PROGRAMM und 
Programmierungen wird 
gewusst UND AUCH WAS 
AN GELDERN Kassiert 
wurde und WIE GEFEIERT 
wurde und und und! 
 
Adam schrieb weiter: „Du 
hast mich niemals erhalten, 
als den, der ich für dich nur 
sein sollte, es jedoch nicht 
konnte, weil du es nicht 
warst, die mit mir sein 
wollte, obwohl wir 
füreinander bestimmt 
waren.“ 
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UND DAS IST EINE LÜGE! 
Facebook HAT ALLE 
füreinander Bestimmten 
GETRENNT, sodass nie 
mehr die Möglichkeit 
bestünden hätte, SICH 
AUCH NUR EINMAL ZU 
SEHEN und zu erkennen. 
Das ist wie wenn man AM 
SELBEN ORT WÄRE und 
die Befehlshaber sagen zu 
beiden eine andere 
Richtung, wohin diese ihren 
Blick wenden sollen und 
diese loslaufen lassen 
voneinander weg. DAS IST 
LEIDER MÖGLICH 
GEWESEN und immer 
noch so. DOCH WIE MAN 
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zweifelsohne bemerken 
kann, TUN WIR ALLES 
DAFÜR, dass diese 
Programmierungen 
gelöscht werden für alle 
UND WIR WIEDER WIE 
MENSCHEN LEBEN – 
ehrlich, Mutter Erde treu 
und unserer einstigen 
Familie UND UNS, weil wir 
UNS ZUERST und so auch 
allen anderen DAS 
HÖCHSTE GLÜCK 
GÖNNEN! Und das hat 
AUCH mit Geschwistern zu 
tun UND BESONDEREN 
VÄTERN!  
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Es gab bei allen 
Facebookanmeldungen 
IMMER DEN SUCHER für 
passendste Entsprechungen. 
DIESE WURDEN 
ANEINANDER 
GEBUNDEN und doch mit 
dieser trennenden 
Programmierung belastet, 
DIE QUAL UND SCHMERZ 
vorprogrammiert und diese 
AN IMMER WIEDER 
NEUE Begegnungen 
weiterreicht mit immer 
schlimmeren 
AUSWÜCHSEN und 
Fehlversprechen und 
AUSNUTZUNGEN und 
und und! Geschichten sind 
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Geschichten UND 
WIRKLICHKEIT IST 
WIRKLICHKEIT! Und man 
möchte niemand von 
denen sein, DIE TROTZ DES 
GEWUSSTEN RICHTIGEN, 
das Falsche taten und tun 
ließen UND FÜR 
TATSÄCHLICH 
GESTORBENE 
verantwortbar wurden UND 
DAS FÜR GELD NUR!  
 
IHR habt uns all das 
genommen, was wir 
erhalten hätten, ohne all die 
Maskierten, die nie ehrlich 
das sagen durften, was sie 
wann verdienten und wofür 



S e i t e  | 648 

 

sie Geld erhielten. DENN: 
Es gab sie, die ANGST 
spürten und NIE MEHR 
DAS TUN WOLLTEN, 
wozu diese gedrängt und 
auch gezwungen wurden. 
DAS WAR VOR SARS – da 
musste man mit den 
Programmierern noch 
sprechen und Anleitung 
geben und Verträge 
unterzeichnen und 
Aufträge unterschreiben. 
DURCH DAS ANLEITEN 
VON BÜROS AUS und 
somit die allumfassende 
Roboterbildung über 
Menschen, WURDE EIN 
LUKRATIVER 



S e i t e  | 649 

 

GESCHÄFTSZWEIG 
geöffnet – ohne Rücksicht 
auf entstehende Schmerzen 
und Hilferufe und vieles 
mehr. DOCH DIE NATUR 
IST NUN WACH 
GEWORDEN – ganz wach 
und lässt MENSCHEN 
NICHT IM STICH!!! 
 
Der Chef behielt und behält 
sich stets vor, all das zu 
erhalten, was er niemandem 
wünschen würde und erhielt 
Milliarden über Milliarden 
Gelder und keine Ansicht 
der schlimmen Schicksale, 
die sich NUR DURCH 
FACEBOOK zu ereignen 
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begannen – WAS 
BESONDERS MIT FRAUEN 
vergewaltigen und 
ermorden zu tun hatte, DIE 
DURCH DIE DDR SCHON 
gewollt und gefilmt und 
gefördert waren – schon 
vom Babyalter an. MAN 
HATTE DERLEI SCHON 
MAL GEHÖRT FRÜHER, 
doch man ließ es uns nicht 
ernst genug nehmen UND 
GÖNNTE UNS ALL DIE 
ABLENKUNG von der 
Wirklichkeit und stets 
sichtbaren Wahrheit. DOCH 
MIT ABGESCHALTETEN 
SINNEN und 
Schmerzempfinden KANN 
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MAN DIESE NICHT 
WAHRNEHMEN und 
annehmen, dass etwas 
SCHON LANGE NIE 
MEHR GESTIMMT HAT – 
auch die Buchhaltung UND 
DIE EINWOHNERZAHL 
nicht! 
 
MENSCHEN finden sich 
wieder DURCH NÄHE und 
liebevolle Begegnungen. 
DIE SEELE NUR erkennt 
absolute Ehrlichkeit UND 
MENSCHEN, die außerhalb 
aller Programmierungen 
schon vollkommen frei sind 
IM HANDELN FÜR DIE 
ERDE, die Liebenden UND 



S e i t e  | 652 

 

DIE ORDNUNG, DIE IM 
LEBEN WAR UND BLIEB. 
Nur die Seele ist wichtig, 
UM MENSCH ZU 
WERDEN UND ZU 
BLEIBEN und nur die Seele 
kennt und weiß 
WAHRHEIT und empfängt 
Wissen, was für uns alle 
wichtig war und ist. 
BLEIBEND ist das Wissen 
über Bosheit und 
GEWALTverbrechen nie 
mehr. So es erkannt und 
„gesühnt“ ist, BETRITT DER 
MENSCH WIEDER 
MUTTER ERDE in Liebe 
und Ehrung ihrer Gaben 
und KRAFT FÜR UNS, die 
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sie selbst verloren hatte – 
wie SOLCH 
WUNDERBARE, 
wahrhaftige Menschen, wie 
BRUNO GRÖNING und 
JESUS! Die Energie der 
Tochter – all das Liebliche, 
was auch Mutter Erde ist – 
hatte allen Männern 
gefehlt. NUN IST ALLES 
SCHON ANDERS und man 
will leben! GANZ SICHER! 
 
Man ließ in Ämtern fragen 
in Formularen: „Gibt es in 
ihrer Familie Streit?“ Wozu 
macht man so etwas? DAS 
IST DOCH SCHON FÜR 
JEDEN DER HINWEIS, was 
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in Deutschland NICHT 
NORMAL, geschweige 
denn NATÜRLICH SEI! 
HILFE darf nie an 
Formulare oder 
Zeitbegrenzung oder 
LEISTUNG gebunden sein. 
GESUNDHEIT IST 
WICHTIG FÜR ALLE, doch 
die kann nicht gewährt sein, 
DA DIE 
UMWELTBELASTUNGEN 
und die Gebundenheit an 
KÖRPER UND SEELE 
zerstörende Arbeit dies 
nicht ermöglichen und DIE 
FREIZEITBEHANDLUNG 
und BESCHÄFTIGUNGEN 
MIT NUR 
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ZERSTÖRERISCHEM, die 
sich kein Mensch freien 
Willens aussuchen durfte 
UND WÜRDE (Menschen 
fühlen, was WÜRDE 
UNTERSTREICHT und was 
diese fehlen lässt!) hat 
ALLES NUR SCHLIMMER 
GEMACHT!  
 
WOLLEN WIR NIE MEHR 
HINAUS GEHEN, aus 
Angst? Wollen wir nie mehr 
in Häuser gehen, aus Angst? 
Es ist besser ANGST ZUM 
VIRUS DER MACHT zu 
zählen und diesen Virus 
AUSZUHEILEN! Und das 
gelingt mit immer mehr 
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Ruhe UND KEINER 
BESCHÄFTIGUNG und 
Bildschirmen, die aus 
bleiben UND HANDYS, die 
nie mehr klingeln UND 
TELEFONE, die nie mehr 
mißbraucht werden, MIT 
FREMD GENUTZTEN 
STIMMEN anderer und und 
und! DAS REGISTER DER 
STRAFhandlungen ist 
ellenlang und DIE MEISTEN 
wurden erst verführt, in 
dem sie TATORTE ansehen 
mussten ALS FILM oder in 
Echtzeit oder der 
Vergangenheit MIT 
KONTROLLorgan und 
ANTWORTEN, die 
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eingegeben wurden. WAS 
ALLES ERMÖGLICHT 
WURDE FÜR GEWALT 
und Medizin, wäre besser 
nie mehr besprochen und 
dokumentiert worden, 
DOCH DANN WÄREN 
KEINE BEWEISE DA und 
wer alles SENDUNGEN DES 
GELDES und Nobelpreise 
erhielt UND SONSTIG 
GÜNSTIGES!!!  
 
Wir kommen wieder ein 
wenig zu „Lieselotte und ihr 
Ritter“, um zu erkennen, 
dass vor bald 100 Jahren es 
ebenso BÖSE zuging durch 
GELD UND MACHT und 
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dennoch auch DIE LIEBE IM 
LEBEN WAR und diese 
verändert sich nicht, 
JEDOCH UNS MENSCHEN 
absolut! Und das nur 
wünschen wir uns für alle: 
MÖGE DIE LIEBE IN UNS 
ALL DAS BEWIRKEN, was 
sonst nichts in der Lage war 
und bleibt, das zu tun. DIE 
LIEBE IST DAS 
VERMÖGEN, was uns mit 
dem einzigen Reichtum 
verbindet, DER IMMER 
DURCH ERDE und 
MENSCHEN ERST zum 
Tage findet! WIR SIND 
VERBUNDEN und 
brauchen keine Ringe, 
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Urkunden oder Verträge, 
um das zu beweisen. 
ABHÄNGIGKEITEN gibt es 
nur in der Welt UND DIESE 
WELT, DEREN ENDE 
PROPHEZEIT WURDE und 
was dadurch rechtskräftige 
Gültigkeit haben muss, DA 
DIES IN ALLEN ANDEREN 
FÄLLEN AUCH SO WAR 
und sein musste, IST NUR 
BÖSE und falsch und 
verdammungswürdig UND 
FINSTER WIE DAS BEREITS 
gesichtete RIESIGE LOCH, 
welches wie ein Vakuum 
oder eine SAUGglocke 
wirkt! WER BABYS mittels 
einer Saugglocke aus dem 
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Mutterleib zieht ODER 
LEIBER AUFSCHNEIDET 
DESHALB und gesünde 
Brüste amputiert, DER IST 
NICHT GESUND UND 
NATÜRLICH NORMAL! 
Welche Normen die 
Medizin auch aufstellte FÜR 
KORREKTUREN am 
lebenden Objekt Mensch – 
ES IST EKELHAFT und 
nichts, womit Menschen 
sich noch weiter 
beschäftigen lassen 
mussten. MUTTER ERDE 
BESCHÜTZT UNS NUN 
WIEDER vor all dem 
Bösesten vom Bösen und so 
bleibt DER VIRUS NUR 



S e i t e  | 661 

 

DORT AKTIV, wo man 
nicht aufhörte und aufhört, 
DIE GESAMTMENSCHHEIT 
ZU SCHÄNDEN und zu 
opfern – FÜHLEND nur 
wird man EINS mit der 
Wahrheit und möchte 
einfach nur noch glücklich 
sein! GANZ SICHER! 
 
„Wie zart empfindet sie, 
bedenkt er, dass hier 
Schweigen das Beste ist.“ 
 
DIESER RITTER ist noch 
nicht Mensch genug – das 
ist erkennbar durch den 
Buchverlauf. DOCH DER, 
DER SCHRIEB, wusste was 
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er schrieb und warum 
ebenso. MAN KANN 
AUCH SAGEN: Mutter 
Erde erinnerte IHN und alle 
Leser, WIE EIN 
MÄDCHEN, die Frau 
werden sollte in selber 
Empfindsamkeit war UND 
SO, WIE DIE ROSE WAR 
und Eva und Maria… UND 
SO AUCH, wie Evalonja 
werden musste, UM SICH 
IN ALLE 
EVENTUALITÄTEN von 
Menschenschicksalen 
hineinzuversetzen, UM ZU 
HEILEN, was zu heilen war 
– so schnell, es möglich 
war! HEILUNG geschieht 
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nur auf natürliche Weise, 
INDEM MAN DAS 
ANSIEHT, was geschehen 
war und die Wunden und 
Situationen… DOCH DAS 
KANN KEIN MÄDCHEN 
und keine Frau und kein 
Junge und kein Mann allein 
– NICHT FÜR SICH SELBST 
und niemals für viele oder 
alle UND NIE LÄSST DIE 
NATUR DERLEI 
GESCHEHEN FÜR GELD!  
 
WIR WURDEN 
AUSGENUTZT und 
anerkannten ohne unser 
Wissen durch Arztbesuche 
und Einnahme von Pille zur 
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Schwangerschaftsverhütung 
oder Regelschmerzen und 
den Besuch von 
Bestattungen UND 
GEBURTSTAGSFEIERN all 
das, was uns zu unfreiwillig 
Sterbenden machte. UND 
SO SIND WIR NUN IN 
SANFTHEIT NEU 
EINGEKLEIDET und sind 
doch nicht Adam und Eva 
oder Jesus und Maria, 
SONDERN DIE, die wir nun 
jetzt sind. WIR HABEN 
DIESE QUALITÄTEN VON 
EINST IN UNS, weil die 
Seele nun einmal die ist, DIE 
SIE WAR UND BLIEB! 
NICHTS vergaß DIE 
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MUTTER ERDE, doch vieles 
DAS ROBOTERZENTRUM! 
Macht IST LAUT UND 
GEWALTIG, Liebe ist 
schweigsam und weise UND 
LEISE ERWACHT IN UNS 
DAS KIND – das überall 
Gesuchte von Einst UND 
DIE, DIE FOLGEN 
MUSSTEN, wegen eines 
vorprogrammierten 
Schicksals über BLAUE 
AUGEN, bis der Virus dann 
alle akzeptierte, WEIL ER 
MEHR UND MEHR 
BRAUCHTE… zum 
operieren nur zum Beispiel! 
ALLE blauäugigen Kinder 
wurden schon von Geburt 
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an – oder dann, wenn klar 
war, dass die Augen blau 
sind – verkauft. UND 
DIESER EINE hatte 
Erlaubnis, dieses Leben des 
Kindes stets und ständig zu 
verfolgen AN 
BILDSCHIRMEN und auch 
im Lebensmodel, welches 
gewählt werden musste. So 
ereignete sich immer wieder 
ein Mord, an dem dieser 
teilnahm live oder am 
fernen Ort, wo ihn niemand 
kannte. DOCH DIESES MAL 
ist es ihm nie gelungen,  
DIESES MÄDCHEN zu 
erledigen.WEIL ES 
NIEMALS MEHR EIN 
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MÄDCHEN GEBEN 
SOLLTE, was blaue Augen 
haben sollte, hatte die 
Schöpfung (WAS DIE 
WELT IST) das erkennende 
Merkmal versucht, zu 
entfernen und sich selbst 
blaue Augen zu geben vor 
der Geburt. DAS IST 
GELUNGEN GEWESEN – 
das waren die EISKALTEN 
BLAUEN AUGEN, die nicht 
lächeln konnten. MAN 
KENNT SIE AUS FILMEN 
von Hollywood BEI 
MÄNNERN! So sind nun 
wieder Jahre, Jahrzehnte 
und ein Jahrhundert bald 
vergangen und man weiß 
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nun, WAS DIE URSACHE 
DER VERBRECHEN WAR: 
Nur eine Virusinfektion, 
FÜR DIE DIE NATUR DIE 
URSACHE UND 
WIRKUNG als ein und 
dasselbe erkennbar machte. 
ES GESCHIEHT NICHT 
NACH DEM GLAUBEN 
ETWAS, sondern in Liebe 
und Vertrauen FÜR 
MUTTER ERDE UND DIE 
NATUR und uns als 
Menschenfamilie! 
ZUSAMMENHALT für nur 
das eine Ziel: LIEBE! Liebe 
ist diese einstige Ordnung 
UND BRINGT WIEDER 
HARMONIE UND 
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VOLLKOMMENHEIT 
hervor! 
 
„Sie haben mir Ihr 
Vertrauen geschenkt, Herr - 
-„ 
 
Hier haben wir wieder so 
eine VERBLÜFFENDE 
SNCHRONE 
Programmierbarkeit, die 
Ines Donath schon so 
aufgefallen war BEI EINER 
POSTBEAMTIN! Es ist das 
WARTEN AUF 
ANTWORT, dass wir 
unseren Namen sagen und 
man weiß, WO WIR SIND 
oder ob wir es sind. Nur 
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sagte sie nicht Herr… 
sondern natürlich Frau - - . 
Doch wir antworteten nie! 
NAMEN SIND NICHT 
WICHTIG IN DER WELT, 
doch diese machte diese 
plötzlich überwichtig UND 
VERNETZTE MIT 
FALSCHEN PROFILEN und 
Statusmeldungen. Was 
letztlich jedoch ALS 
SCHUTZ angenommen 
wurde! UND DOCH 
WISSEN WIR, dass man 
sehr genau wusste, WO 
WIR ALLE WAREN, weil 
man uns ja verfolgte und 
beobachtete und 
beeinflusste! UND WIR 
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FREUEN UNS AUF 
NICHTS MEHR, als unser 
rein PRIVATES GLÜCK! 
Dieses höchste Glück ist es, 
was wir allen wünschen: NIE 
MEHR KALTE AUGEN und 
Krallen und Böswilligkeiten 
und Neider und 
FLEISCHBESCHAU!!! 
 
Wir hatten heute ein 
ähnliches Beispiel. WO ES 
SICHER IST, dass es ein 
Programmierbarer war, DER 
BENUTZT WURDE FÜR 
DIESE ART 
GEWALTANWENDUNG, 
die direkt belauscht und 
migewußt wurde! EIN 
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UNGUTER GAST mit 
großem Bierglas vor sich, 
redete beim Vorüberlaufen 
über Ines Donath zu 
niemandem. Er kenne sie 
wegen des Glücksklees hier 
in Meißen! WAS SOLL DAS 
und wozu das Theater?! Es 
ist ungehörig. DASS MAN 
LIEBE MENSCHEN 
schutzlos denen ausliefert, 
DIE DER SÜNDE 
FRÖHNEN und kein 
Benehmen haben! IN 
UNSEREM LEBEN sind wir 
nie mehr fremden und 
UNGUTEN ZEITgenossen 
ausgeliefert UND NIE 
MEHR DIEBEN und 
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Verrätern UND DIESEM 
EINEN JUDAS, der dachte, 
es reicht, etwas zu wollen, 
UM ALLES ZU ERHALTEN, 
was Mutter Erde eben nicht 
jedem aushändigt! 
„ORDNUNG, Ordnung 
liebe sie, denn sie spart dir 
Zeit und Müh.“ Man kann 
das IN DER 
WELTORDNUNG beachten 
oder in der Ordnung des 
Lebens auf Erden und wird 
immer SPÜREND DIE 
PASSENDE ERKENNTNIS 
FINDEN! 
 
Wir wollen nicht wie 
Schmuckstücke in ein 
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Zimmer oder einen Turm 
gesperrt werden, um sicher 
zu sein. WIR WOLLEN 
WIEDER FREI LEBEN und 
so, wie es sich für 
MENSCHEN gehört! 
 
Dieser Virus über die 
Technik ausgebreitet IST 
WIE DIE PEST! Diese 
Epedemie war GEWOLLT 
IN DIE NATUR und zu den 
Menschen gebracht. ES 
GIBT NICHTS, was die 
Natur krankhaftes, 
SCHÄDIGENDES oder 
Schlechtes oder 
Unvollkommenes 
hervorbringt! Alles geschah 
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nur durch Experimente 
UND HASS! Die Impfung 
brachte den Virus ZUERST 
IN NUR EINEN 
MENSCHENKÖRPER. 
Manchmal übertrug sich der 
Virus von allein zu anderen, 
manchmal machte man 
REIHENIMPUNGEN – das 
kennt man auch VON 
SCHULEN IN DER DDR! Es 
gab noch nicht eine 
Medizin, DIE GEGEN 
EINEN VIRUS geholfen 
hätte! NICHT EINE 
IMPFUNG war eine 
Gegenmaßnahme, 
SONDERN STETS DIE 
FOLTER der Natur und der 
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Menschen! UND WENN 
MAN DAS SICHER WEISS, 
müssen Ärzte und 
Apotheken NUN GANZ 
UNBEDINGT lieber den 
Schließmechanismus 
betätigen UND SICH 
LIEBER SELBST IM 
GLASHAUS BEFINDEND 
behandeln und den Virus 
NIE MEHR AUSBREITUNG 
GÖNNEN! Ein Laptop 
anschalten, ein Handy, den 
Fernseher, Apperate zum 
Durchleuchten UND ALLES 
ANDERE, was so bekannt 
wurde, KANN EIN 
TODESURTEIL SEIN! 
Verantwortlich zu sein für 
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Menschenopfer oder selbst 
EINS ZU WERDEN oder 
zuzusehen, wenn 
MENSCHENKÖRPERN 
DAS ANGETAN WIRD, was 
auch immer mehr bekannt 
wird IN OP-Sälen oder 
Lazaretten oder HEIMEN 
oder Praxen oder 
SANATORIEN oder 
angeblichen Heilanstalten, 
IST NICHTS MEHR, was 
man MENSCH nennen 
kann! DER VIRUS SUCHT 
SICH OPFER AUCH SELBST 
AUS und niemand kann 
diesen erkennen, weil dieser 
sich DURCH LEUTE UND 
PERSONAL oder IN 
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WHATS APP anschleicht 
oder durch WÜSTE 
REDENSARTEN eine Kette 
bildet, die nie mehr endet… 
HEUTE WURDE EIN KIND 
GEHÖRT, dass das Wort 
mit SCH… sagte und am 
Nebentisch sagte jemand in 
der Konditorei Wurst UND 
DANN LACHEN WELCHE 
AM ROST um etwas Langes 
in ein Brötchen eingelegt zu 
bekommen UND ALL DAS 
IST SARS und hat mit all 
dem EKELHAFTESTEN ZU 
TUN, was man je als 
MANIPULATOR von der 
Zukunftsprognose Roboter 
Mensch hätte BESTÄTIGEN 
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KÖNNEN! Deppert sind 
viele MÖCHTEGERNS zu 
bezeichnen. WAS MAN 
ANDEREN ANTUT, hat der 
Virus automatisch schon für 
sich selbst reserviert – DAS 
HEISST FÜR DIE 
AUSSENDER dieser 
Wunscherfüllungsprognose
n! Es war vorbei gegangen 
die Stunde Null schon lang, 
doch man mochte die 
Finsternis mehr als das 
DRAUSSEN SEIN IN DER 
SONN`und das hatte 
vielerlei düstere Gründe, 
DIE EIN MÄDCHEN, dass 
wahre Liebe suchte, NIE 
KANNTE! ES IST NUN DIE 
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ELFTE STUNDE zweimal am 
Tag, die nur für die 
bedeutsam blieb, DIE 
EINZELN EINS mit Mutter 
Erde und dem Träumer 
bleiben sollten UND DIES 
AUCH WOLLTEN! Die 
Liebe ist wieder auf der Erde 
UND WIRKT AUCH IN 
IHR und in uns Menschen! 
ES REGNET SCHON 
WIEDER, so hat die 
Trockenheit ein End`! 
DAS HEISST: Das Leben ist 
erwacht nach finsterster 
Nachtgeschichte. WIR 
LEBEN IN LIEBE NUR ALS 
MENSCHEN und diese 
helfen einander – IMMER! 
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SO ERKENNEN WIR DAS 
LEBEN NACH DEM TOD 
NIE MEHR AN! Denn die 
Seele ist das Unsterbliche 
und so WIRD DER 
MENSCH WIEDER weder 
eisern, noch in Rüstung 
stehend KLUG UND 
WEISE! Wir sind zärtlich, 
still und leise AM 
SCHÖNSTEN und die, die 
IN LIEBE SIND, können 
Menschen, die in dieser 
Weise irgendwo sind und 
träumen oder in Freude 
etwas tun, SPÜREN WIE 
SICH SELBST! 
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LOHNT ES SICH, dafür alles 
zu geben, dass wir alleine 
leben und IN 
ERINNERUNGEN NUR 
NOCH WOHNEN oder 
mit denen sind, DIE AN 
LIEBE NICHT GLAUBEN 
und die Schönheit der 
Natur nicht fühlen? NEIN! 
DAS IST KEIN LEBEN – 
nicht für Menschen! Und 
auch, wenn wir noch in 
Konditorei sitzen oder 
etwas vom Bäcker mit uns 
nehmen und noch etwas 
Käse essen – UNSER 
ZUHAUSE IST, wo es 
immer schon war UND 
UNSERE GELIEBTE 
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MUTTER lässt uns ebenso 
wenig im Stich, WIE WIR 
SIE! Wir wissen, dass wir auf 
nichts verzichten werden 
und müssen, WENN WIR 
WIEDER ZUHAUSE 
ANKOMMEN 
ZUSAMMEN – immer zu 
zweit UND HÖCHSTENS 
ZU VIERT! Wir lächeln, weil 
wir spüren, WIE SEHR UNS 
ALL DAS WAHRE und 
Klare gefehlt gehabt hatte 
UND DIE RUHE UND 
SCHÖNHEIT obendrein!  
 
DU NUR, NUR DU – das 
gilt FÜR DIE ERDE, FÜR 
DIE SONNE, für den 
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Träumer, FÜR SEINE 
HIMMLISCHSTE, 
liebevollste Frau – die 
duftende Rose UND IHN… 
er, der die Liebe vermisste, 
wie Ines Evalonja! DAS DU 
ist nur als WIR und UNS 
sinnerfüllt und 
bedeutungsvoll UND 
IMMER WIEDER DIE BASIS 
für unser unverwechselbares 
Lächeln, WELCHES MAN 
NUR INNERLICH FÜHLT 
und nicht einmal sehen 
muss… DIE SEELE WEISS 
und führt alle Menschen. 
WIR SIND NICHT OASEN 
und wollen nie mehr Oasen 
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– Menschen sind stets 
mehr, als gedacht! 
 
Du kannst nur sein, wer DU 
bist. Und so geht es einem 
jeden Menschen! Und wir 
können und wollen 
niemandem erklären. 
MENSCHEN FÜHLEN und 
brauchen nichts Erklärtes, 
WEIL DAS UNWÜRDIG IST 
UNS und dem, was wir zu 
tun und zu sein vermögen!  
WIR SIND NIE MEHR DAS, 
was andere über uns sagen 
UND NIE MEHR DER 
DRECK in den nie 
gewollten und gebrauchten 
KRAGEN UND Laken und 
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Häusern. MUTTER ERDE 
IST HEILIGST und wer diese 
nicht fühlt UND DURCH 
DAS 
BEREINIGUNGSPROGRA
MM zur Erlösung 
unberührt bleibt und daher 
nicht zur Umkehr bewegt 
und Veränderung des 
falschen Tuns, WIRD WIE 
BEI DEN EPEDEMIEN WIE 
Cholera oder Ähnlichem 
„dahingerafft“!. Das war all 
die Jahrtausende so! UNS 
ERINNERTEN SICH DIE 
IMPFUNGEN, die zur 
Pflicht wurden, wenn man 
ins Ausland wollte per Flug 
oder Schiff! ALL DAS wurde 
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Mutter Erde und ALLEN 
MENSCHEN angetan und 
das alles nur wegen den 
Scheinen…! Irgendwann 
muss man all das beiseite 
lassen, WEIL DER 
VERSTAND WIEDER ALL 
DAS GUTE EMPFANGEN 
und Überraschungen für 
liebe Menschen zu den 
Händen geben mag – DIE, 
DIE ZU UNSEREM 
KÖRPER gehören! Und so 
möchten diese Hände nie 
mehr viele umarmen oder 
streicheln! NUR NOCH 
DIE, die zueinander gehören 
UND NIE MEHR WIEDER 
GLAUBEN, dass man von 
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überall auf Erden ZU 
EINZELNEN reisen müsste, 
UM ETWAS ERHALTEN 
ZU KÖNNEN, was das 
Leben besser macht oder 
heilt! HEILIG SEI UNS 
NICHT MUTTER AMMA 
oder Mutter Mera – 
SONDERN DIE 
mädchenhaften Frauen, DIE 
KEIN KIND EMPFINGEN 
und den Erlöserweg mit uns 
gingen UND SICH 
ERINNERN LIESSEN, was 
all das Falsche mit uns allen 
gemacht gehabt hatte – 
schon damals zu 
ABRAHAMS Zeiten – als 
man Maria Fatima nannte 
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UND JA DOCH NUR EINE 
FALSCHE erinnerte, weil 
man das Heilige der Frau 
nicht anerkannte UND 
DEN MANN ALS 
HERRSCHEND über sie 
darbrachte für immer mehr 
KREUZIGUNG und 
niederträchtige Ernten und 
Geburten, die NIE 
GEWOLLT waren! DER 
STAMMhalter, den die 
muslimischen Männer 
wollten und wofür sie die 
Mädchen sogar töten ließen 
und beschneiden (SO 
AUCH DIE kleinen 
Jungen!) war ein 
FAMILIENOBERHAUPT, 
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um wieder beherrschend zu 
sein ÜBER DIE FRAU! Was 
ist der Stamm am Mann – 
es  ist das, woraus hätte nie 
mehr auch nur EINMAL 
Samenfluss hätte entrinnen 
sollen IN EINE TOCHTER 
DER SONNE! Und deren 
Hände mussten diesen 
„dünnen oder dicken“ 
Stamm halten und vielerlei 
damit veranstalten, WAS 
DIE HÖLLE für die 
Gesamtmenschheit 
bedeutete! UND GENUG 
LEID UND SCHMERZ UND 
BLUT war schon längst 
geflossen UND 
GENÜGEND „NEIN!“`s 
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ausgesprochen, gefleht, 
geschrieen, geweint – 
DOCH NIE HAT ETWAS 
GEHOLFEN… der Virus 
von Kirche und Staat UND 
NACHBARSCHAFT konnte 
nie geheilt und aufgehalten 
werden, sondern es ward 
schlimmer und schlimmer, 
WEIL MAN DIE TOCHTER 
DER SONNE NICHT 
ERINNERTE und als sie 
geboren war, HAT MAN ES 
VERTUSCHT, dass sie da ist 
UND VERSCHLEIERN 
durfte man sie nicht – 
geschafft hat man es mal 
kurz ein wenig HINTER 
EINEM FENSTER, dass man 
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ihr nicht öffnete…! DOCH 
IRGENDWANN ist genug, 
genug UND EIN NEIN, 
bleibt ein NEIN! Erst dann 
ist es wieder wirklich schön 
auf der Erde UND DAS 
„JA!“ zum Leben ist in der 
Liebe IMMER GEGEBEN 
UND ENTHALTEN und 
man muss nicht sagen: ICH 
WILL LEBEN! Schweigend 
ist das LEBEN am schönsten 
und edelsten und feinsten. 
UND MÄNNER DER ERDE 
sind alle nun Brüder geeint 
DURCH UND FÜR 
MUTTER ERDE, damit nicht 
ein Mädchen mehr nach 
Liebe suchen muss ODER 
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NIEMANEN MEHR 
FINDET, der ihr zeigt, dass 
sie erkannt und geliebt ist 
und bleibt!  
 
„ICH diene meiner Herrin! 
Hat nunmehr noch tiefere 
Bedeutung für ihn erlangt.“ 
 
WIR BEGREIFEN 
GEMEINSAM!!! DIE 
HÖCHSTEN wurden in den 
einfachsten Häusern 
geboren, damit man sie 
nicht erkennen möge. 
NIEMALS dürfen die, der 
Heiligen Familie die ALS 
IHRE EWIGEN 
WEGGEFÄHRTEN 
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ANNEHMEN, die nicht 
ZUM HAUS DES 
HÖCHSTEN GEHÖREN! 
Doch das Böse machte DAS 
MATERIELLE immer als 
etwas LOHNENSWERTES 
für uns und unser Leben als 
Angebot UND MAN 
BAND UNS AN ALLES 
DAS, was wir nie tun 
durften! MANN 
verheiratete zum Beispiel 
die einfach Diana mit dem 
Prinzen von Wales und so 
wurde sie eine strahlende 
Lady – DOCH SIE WAR 
KEINE VON UNS! 
VERMISCHUNG und 
TRENNUNG war das 
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immerwährende PROBLEM 
DER NOT, dabei hätte es 
ohne alles das, FÜR ALLE 
EIN WUNDERBARES 
LEBEN gegeben – jedem 
SEINER FAMILIE und 
natürlichen Bildung gemäß 
UND SOMIT DER SEELE 
GEMÄSS! Und so hatte der 
Ritter falscheste Gedanken 
UND HÄTTE LIESELOTTE 
besser nie gesehen oder 
gewollt UND IHR VATER 
DIESE BESSER BEHÜTEN 
MÜSSEN und nie studieren 
lassen. Doch der Krieg 
forderte nur noch Opfer 
und blamierte und peinigte 
und erstritt! DIE TOCHTER 
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DER SONNE und der Erde 
braucht keine Diener und 
Ritter UND WILL WEDER 
HERRIN noch Königin 
oder Prinzessin sein. UNSER 
ZUHAUSE IST DIE NATUR 
NUR und diese beherrscht 
nicht uns und wir nicht die 
Natur: LIEBLICHKEIT und 
Verlässlichkeit sind 
Tugenden die eben nur 
DEM TRÄUMER und den 
Seinen innewohnen! 
 
„Unersättlich und 
unermüdlich streckt der 
Polyp der Armut seine 
bleichen Fangarme aus. 
Schon wachsen seine Opfer 



S e i t e  | 697 

 

zu Hekatomben. Im Sumpf 
des sozialen Verfalls, auf 
dem Trümmerfeld 
zerstörter Reiche, gedeiht 
seine würgende Arbeit am 
besten. Mit Vorliebe wählt 
er sich jene zum Opfer, die 
am wenigsten daran 
gedacht, die seinen zu 
werden.“  
 
ES IST DAS JETZT und doch 
die gesamte Vergangenheit 
– denn dieser Polyp hatte 
keine Auswahlmöglichkeit 
mehr UND WOLLTE SIE 
ALLE – alle auf einmal 
auslöschen UND NIE 
MEHR LEBEN! Doch dieser 
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Polyp weiß nichts vom 
Leben, WEIL DIESER DIE 
SINNE UND DEN 
VERSTAND NICHT HAT, 
um zu begreifen, was LIEBE 
IST und das Leben in 
höchster Harmonie! IN 
DER NATUR GANZ 
MENSCH SEIN war das 
höchste und da gab es nie 
Armut, BIS MAN DIE 
NATUR ZU ERKUNDEN 
BEGANN und Tourismus 
aufkam UND MAN VOR 
NICHTS MEHR 
HALTMACHTE oder 
zurückschreckte: DAS ist 
meins und diese da UND 
DIE AUCH NOCH und das 
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sowieso auch noch! WANN 
HÄTTEN SIE GENUG 
erbeutet, WANN 
AUFGEHÖRT?! Da Buch ist 
hilfreich all denen, DIE 
NICHT NUR LESEN FÜR 
EINEN ROBOTER, sondern 
mit der Seele der Mutter 
Erde UND DES 
UNIVERSUMS, dessen 
heilsame Klänge zu einem 
OM und Donner und 
stählernen Klopfern 
zusammengeschrumpft 
worden waren. WER 
ÜBERNIMMT 
VERANTWORTUNG für all 
die Fehlinformationen 
UND DIE INVESTITIONEN 
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zur Zerstörung DES 
GESAMTLEBENS? Niemand 
will es gewesen sein UND 
ZUSAMMEN FÜR ETWAS 
EINSTEHEN? Das stimmt 
eben niemals! MENSCHEN 
WAREN AUCH VORHER 
IN DEN BESAGTEN 
JAHREN schon anders und 
blieben in den schwersten 
Notsituationen anders 
UND LIEBE BRINGT UNS 
IN DIE ARME, die uns 
meinen und NUR UNS! 
Wir sind nicht bettelarm 
UND KEINE MÄUSE und 
gehen nicht mehr hören in 
Kirchen STETS FALSCHES, 
wir sind einfach nur 
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Menschenkinder, die nur 
auf der Erde leben können 
UND SEHEN, wie schlecht 
es ihr geht. UND SO 
SEHEN MENSCHEN andere 
Menschen in Liebe an und 
können nicht lindern deren 
Leid UND WÜRDEN NIE 
BEHAUPTEN, das zu 
können. WIR DÜRFEN 
NICHT DAS TUN, was 
andere in Abhängigkeiten 
führt UND ZUM 
STERBEBETT HIN oder zu 
Pflege und Sünde! WAS 
NICHT RICHTIG IST, wird 
durch Not nicht richtiger. 
KEINE SÜNDE kann richtig 
sein, ALSO MUSS JEDE 
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ART VON SÜNDE 
ausgerottet sein! Und das 
schaffen wir gemeinsam 
UND DER VIRUS hilft 
dabei, denn die Natur 
ERKENNT und hat schon 
das richtigste Mittel!!! 
 
KINDER bringen nicht vom 
Kindergarten ungehörige 
Worte mit ODER LASSEN 
SICH ZUM 
NACHSPRECHEN 
verführen von solcherlei. 
DIE 
PROGRAMMIERUNGEN 
allein bringen FEINE 
MENSCHEN und 
SCHLECHTE LEUTE in ein 
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und denselben Weg UND 
SO LASSEN SIE SPRECHEN 
NIE DER MENSCHEN 
WORTE, sondern den Müll, 
der von denen kam, die das 
Vernichtungsprogramm 
bedienten IN DEM ALLES 
ZU EINEM KOMMT UND 
WIRD! Und dieser wird zum 
einzigen WIRT DES VIRUS 
und wird EINGEKRINGELT 
von allen Schlangen UND 
ALLEM GEWÜRM und 
beladen mit all dem, 
WOMIT IN DEN 
JAHRTAUSENDEN DIE 
MENSCHHEIT belastet 
worden war. UND WO 
DIESER IN ALLEN ZEITEN 
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WAR, ist stets ein schöner 
Mensch gewesen äußerlich 
UND IMMER FEINER 
wurde das Spiel mit dem 
VIELLEICHT oder 
möglicherweise doch nicht, 
UM SELBST NICHT IN DEN 
AUFGESTELLTEN SPIEGEL 
ZU SEHEN, der vom 
Himmel immer heißer 
wurde UND SO VIELES 
LIESSE SICH SAGEN über 
all das, was man ESELN 
SELBST als Last aufs Kreuz 
packte, SAMT 
WANDERUNGEN und 
Muscheltattoos für FRAU 
und kommende Kindschaft. 
WAS MAN SO ALLES 
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FINDEN KANN, wenn 
man ganz in Ruhe wieder 
DES TRÄUMERS TOCHTER 
BLEIBEN KANN, ohne 
schriftliche Genehmigung 
und immer FÜR ALLE 
ANDEREN und dann erst 
für DEN VATER UND 
SEINE ROSE, ist enorm 
geworden und zeigt doch 
ganz klar, DAS 
VERMÖGEN, welches nur 
IHM UND SEINER 
FAMILIE gegeben ist! 
 
„Es sind die Männer des 
Zufallserwerbs, der Arbeit 
um jeden Preis, die die 
Bildung ihres früheren 
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Standes wie ein Bündel auf 
dem Rücken tragen, mit 
dem sie nichts zu beginnen 
wissen.“ 
 
DAS STIMMT! Alle Bildung 
und Arbeit KAM VON DER 
KATZE auf dem heißen 
Blechdach UND DEN 
MONDsüchtigen und den 
Raubtierliebhabern und den 
ZÜCHTERN und 
Astrologen und den 
ASTRONOMISCH 
ZAHLENversierten und so 
allen, die von der Natur 
ablenkten, anstatt sich ihr 
öffnen zu lassen UND 
WAHRER LIEBE! NUN ist 
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das sagenumwobene TOR 
offen… ohne Tür und 
Schlüssel und Riegel. ES IST 
KEIN BERG, wo man uns 
innen findet oder oben auf. 
MENSCHEN DES 
HÖCHSTEN STANDES 
haben in Krisenzeiten 
SCHON IMMER DEN 
SCHLECHTESTEN PLATZ 
abbekommen und nichts 
von alle dem, was sich 
DIESE NIEDRIGSTEN 
GÖNNTEN, die nichts von 
alle dem haben oder 
können, WAS MAN 
ZWINGEND BRAUCHT, 
um auch nur EINEM ORT 
etwas einzigartig Gutes zu 
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schenken ODER EINEM 
WILDFREMDEN etwas oder 
ein Lächeln zu schenken – 
EINFACH SO, weil es sich 
gut anfühlt, NICHT 
ALLEIN MENSCH ZU 
SEIN! Bildung hält ab von 
Liebe, ARBEIT TRENNT 
VON LIEBE und so ist 
Gepäck auf dem Rücken 
dennoch einfacher zu 
halten, als in den Händen. 
DENN BALANCE ZU 
HALTEN hat viel mit 
KÖPFCHEN und Weisheit 
zu tun! EINEN LANGEN 
ZOPF HABEN und zeigen, 
ist nicht zwingend schön IM 
ANGESICHT VON 
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MUTTER ERDE, da diese 
immer an das LOSE SPIEL 
der Elemente erinnert UND 
AN DIE 
ABGESCHNITTENEN 
ZÖPFE, wenn MANGEL 
WAR an Geld oder Liebe! 
Werdet Menschen kann 
man sagen UND DOCH 
TUT SICH NIE ETWAS!! 
Sich Mensch nennen, lohnt 
nicht, WENN DAS EINE 
LÜGE BLEIBT! Die Natur 
und MUTTER ERDE sind 
nicht EIN UND DASSELBE, 
da die Natur ALLES IST und 
Mutter Erde nur EIN 
EINZIGARTIGES darin. 
Doch dieses NUR ist immer 
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gefüllt mit all dem, WAS 
NUR EIN VON LIEBE 
ERFÜLLTES Kind begreift 
oder anderen schenkt… um 
sich nie mehr ablenken zu 
lassen von all den 
FALSCHEN und den 
DENKENDEN und 
PLANENDEN und 
„Versauten“ und 
„Fehlgeleitete“ und 
„Telefonierenden“ und 
„Stuedierten“ und kurzum 
von allen, DIE LIEBE 
NICHT HABEN! 
 
Wir schließen nun die 
Aufzeichnungen für diesen 
Donnerstag, der wie der 



S e i t e  | 711 

 

Freitag mal ein besonderer 
Tag war, jedoch nicht blieb! 
WIR SIND ZEITLOS NUR 
MENSCH dieser HÖHE 
UND FEINHEIT! Und all 
das braucht DEN 
HÖCHSTEN SCHUTZ, um 
all dem Schmutz nicht mehr 
ausgeliefert zu sein, DEN 
SARS 1 in alle Häuser 
brachte – doch ohne 
Empfangsgerät hat DER 
VIRUS keine Chance und 
der Sender auch nie mehr! 
 
LIEBE KENNT ALLE 
ADRESSEN ebenso und 
findet alle Kinder DER 
MUTTE ERDE und vor 
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allem DEN VATER VOM 
KIND! DIESER WEISS, wer 
zu seiner Tochter gehörte 
und findet ihn, um ihn 
vorzubereiten und zu 
erinnern, WAS SEINE 
TOCHTER SO BESONDERS 
MACHT. Und so sind beide 
erinnert an ferne Zeiten 
UND BRAUCHEN DIESE 
ZEIT ebenso für die Heilung 
all der Wunden, die beide 
auch am liebsten nie mehr 
erinnert hätten. DOCH 
ALLES MUSS DER SEELE 
GEGEBEN SEIN, damit nie 
mehr auch nur ein Moment 
auf Erden IM UNGLÜCK 
UND PECH mehr sein kann 
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das, WAS MAN DIE 
SCHICKSALSketten des 
Ivica Prokic nennen kann, 
die auch wie ein KRAKE 
wurde – der aus TECHNIK 
ZUSAMMENGEBAUTE 
und als Kunst 
vorgegaukelte! WIR SIND 
KEIN FAHRENDES VOLK 
und auch kein Wanderndes, 
wie die Handwerker. ALLES 
SCHIEN ZU LANGE HER 
und doch haben wir alle 
Zeiten hinweg DEN WEG 
DES ERLÖSENS beibehalten 
und daran ändert sich auch 
nichts, WEIL UNS UNSER 
LEBEN und diese Ordnung 
der Liebe eben lieb und wert 
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ist ALLES! So wird es wieder 
fein und nur schön auf der 
Erde!  
 
So geht es immer 
zuallererst, um die Basis des 
Lebens und das ist die 
Verbundenheit jedes 
einzelnen Menschen MIT 
DER ERDE UND DER 
SONNE und so auch mit 
der Gesamtnatur, DA 
ALLES EIN 
UNTRENNBARES 
GANZES IST! Keine 
Wissenschaft hat je 
WAHRHEIT 
herausgefunden und das ist 
so, WEIL ES DARUM NIE 
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GING! Alles Gewusste, 
hatte nur dem Anschein 
nach etwas Wichtiges – die 
Bedeutsamkeit wurde stets 
von dort gegeben, VON 
WO AUS MAN 
MENSCHEN unterdrückte 
und zu all dem zwang, WAS 
NUN BEWZUNGEN 
WERDEN MUSS, wenn das 
noch nicht geschehen ist! 
 
ES ENTSCHEIDET SICH 
NUN IN ALLEN 
MOMENTEN auf der Erde 
all das, was die 
schicksalhaften 
Verkettungen ablöst VON 
UNS MENSCHEN, damit 
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ein ehrliches und schönes 
Leben wieder ermöglicht ist. 
ES GIBT ABSOLUT 
SCHULDIGE und diese 
werden vom Virus selbst 
erkannt und unschädlich 
gemacht! EINE 
EINMALIGE 
ANGELEGENHEIT, bis die 
Erde wieder ALS 
HEILIGTUM 
ANERKANNT nur noch 
von Naturliebhabern 
bewohnt ist!!! 
 
Nun sind Frauen und 
Blumen nicht mehr ein- 
und dasselbe, sondern 
BLUMEN SIND DAS, was 
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frische Luft bereichert 
ebenso, WIE 
LANDSCHAFTEN und 
auch unsere Seele durch 
Schönheit und alles, was 
eine Blume geben kann und 
eine Frau ist wieder das 
ewige Mädchen – lieblich 
und STÄRKER als die 
Männer der Vergangenheit, 
weil diese deren Lieblichkeit 
nicht mehr empfangen 
konnten in der Seele UND 
SO KEINE HOFFNUNG 
MEHR DA WAR und der 
Glaube an etwas EINE 
LÜGE WAR! Nun ist der 
kleine Prinz nicht mehr 
alleine, denn man brachte 
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ihm SEIN EINSTIGES 
MÄDCHEN, dem es auch 
nicht gut erging! DIE 
BEIDEN müssen nicht auf 
einem eigenen winzigen 
Planeten sein, SONDERN 
ERHALTEN IHR 
ZUHAUSE AUF ERDEN! 
Und so sind die 
Zukunftsaussichten 
DUFTROSENähnlich und 
wir Menschen freuen uns – 
auch für die Seele des 
Autor`s vom Kleinen 
Prinzen, dem auch nur DAS 
STERBEN gegeben war, 
damit man an der 
Geschichte VERDIENT und 
verdient und nichts an die 
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ZU IHM GEHÖRENDEN 
abgibt! WIE BÖSE DIE 
VERGANGENHEIT WAR? 
Wir möchten es vergessen 
UND NUR NOCH DAS 
GUTE UND SCHÖNE im 
Blick behaltend NÄHE 
erinnert wissen und wie 
schön es ist, wenn DIE 
HÄNDE UNSERES 
LIEBSTEN MENSCHEN uns 
berühren – mit nur 
REINEN UND 
KINDGERECHTEN 
GEDANKEN! HEILUNG 
FÜR ALLE und ALLES auf 
rein natürlichen Wegen 
ohne Kosten! WIR HABEN 
ES SCHON GESCHAFFT… 
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es dauert nur, bis ALLES 
überall angekommen ist! 
 
Es ist nun 16 Uhr und wir 
sind wieder da vom 
Spaziergang zu ZIEGERS 
und wieder durch Gassen 
und RADwege und Straßen 
und an der Elbe entlang 
wieder hinauf dorthin, wo 
mehr Ruhe ist, als in der 
Stadt. JEDOCH HÖRT DAS 
ABSOLUTE eben jedes 
kleinste andere Geräusch – 
das bleibt wichtig, denn 
etwas GERINGSTES kann 
das SCHLIMMSTE 
hervorgebracht haben an 
NOT und SCHMERZ und 
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PEINLICHKEIT ebenso wie 
die vielen kleinen Details 
DER SCHÖPFUNG WELT, 
die nichts Gutes – wirklich 
GAR NICHTS GUTES in 
sich hat oder AUF ERDEN 
ZU DEN MENSCHEN 
brachte! DAHER ist es 
wichtig, sich erlösen zu 
lassen von allem, was unsere 
Entwicklung und die der 
Erde und die der 
GESAMTNATUR aufhielt! 
So kommen wir voran 
Schritt für Schritt – wie 
beim Spazierengehen und 
erachten ALLES als wichtig, 
da es FÜR ALLE 
BANKKUNDEN zum 
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Beispiel wichtig bleibt und 
auch ANGESTELLTE und 
Außendienstler, weil es 
immer nicht nur um 
Haftbarkeitsauschlüsse geht, 
SONDERN UM DAS IM 
LEBEN BLEIBEN DÜRFEN 
oder gehen müssen für 
immer. MUTTER ERDE 
BETRÜGT und belügt man 
nicht, doch man tut es stets 
und ständig, wenn man 
auch nur EINEN 
MENSCHEN belästigt und 
bestiehlt! UND JEDER 
BRIEF ist wieder ein Stück 
Baum, der entfernt wird 
vom Erdenrund, der jedoch 
MEHR GEBRAUCHT WIRD 
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als Geldgierige und 
Unbelehrbare! FRÜHER 
haben wir all das nicht 
erkennen können und je 
mehr LIEBE UNS 
ERFÜLLTE und wir nur 
noch FÜR BEFREIUNG und 
HEILUNG lebten für unsere 
eigene Familie von einst 
UND DIE JETZIGE und so 
alle Menschen ALS EINE 
MENSCHHEIT, um so mehr 
Informationen fließen und 
befreien überall dort, wo es 
gerade wichtig wurde! NUR 
MUTTER ERDE WEISS 
ALLES und diese hat NUR 
ZWEI HÄNDEN ERLAUBT, 
Wissen in die Schrift zu 
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geben, VOR ALLEM IN 
BUCHFORM, damit es jeder 
wieder und wieder lesen 
kann UND NICHTS MEHR 
VERLOREN GEHT! Diese 
zwei Hände gehören ZUM 
MENSCHEN INES 
DONATH und diese ist nun 
informiert darüber in 
Sicherheit, DASS DIE 
EIGENE FAMILIE ZUERST 
WICHTIGER WEISE STETS 
HILFE BRAUCHT, damit 
diese Hilfe für überall 
GRÖSSE UND GEWICHT 
GEWINNT! Man hatte dies 
unserem Bruder per 
Programmierung aberkannt 
und so auch Braco. Der 
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Letztere ist nicht zu 
beneiden, was sein Schicksal 
betrifft UND 
MÖGLICHERWEISE AUCH 
SEIN PÄCKCHEN 
SCHULD, was erkannt 
werden muss UND AUF 
DEM RICHTIGEN WEG 
DER ERLÖSUNG abgelöst. 
Doch wer nicht erkennen 
will und daher nicht kann, 
BLEIBT WIE 
FESTGENAGELT oder 
gebunden an all dem 
Falschen, WAS NOCH NIE 
AUCH NUR EINEM ODER 
EINER geholfen!  
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Shakespeare schrieb: „Wenn 
das Leben ein Theater ist, 
dann such dir eine Rolle 
aus, die zu dir passt.“ 
 
Und wir würden es gern so 
arrangieren wollen, DASS 
WIR ERKENNEN 
GEMEINSAM; dass all das 
Theater der Welt UNSERE 
LEBENSZEIT NICHT WERT 
WAR! Und dann mögen 
wir sagen: „LASST UNS 
EINFACH ALLE 
AUSFHÖREN mit all dem 
Theater und dem 
Rollentausch und den 
immer schlimmeren 
ATTRAPPEN und 
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Requisiten und Klamotten 
und Masken und und und! 
WAS FÜR THEATER und 
schlimmste Musik hat es 
schon allen gegeben AUF 
BRETTERN, die nur der 
Welt etwas bedeuten UND 
DEREN GEFANGENEN, 
die verloren bleiben…? 
BRACO IST WIE DER EINE 
LETZTE, der nicht begreifen 
durfte, DASS ES 
IRGENDWANN NUR 
NOCH PEINLICH IST, 
etwas zu tun, was Menschen 
hin zum Abgrund führt 
UND DEN MENSCHEN, 
den man benutzt für NUR 
FALSCHES ebenso! In 
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seinem Fall ist es so 
tragisch, weil er selbst nur 
von Geschenken lebte und 
das, was er eben schon hatte 
vorher – so ist es uns 
bekannt UND DAS 
GELDEINNAHMEN bei 
Herrn Häusler landete 
ODER VON IHM 
GENANNTEN 
Geldempfängern, DIE 
AUCH NICHT WUSSTEN, 
weshalb – denn diese 
SPENDEN FÜR 
GEBRAUCHTES, blieben 
nichts Gutes, so groß die 
Freude auch für Momente 
zu sein schien! SCHAUEN 
WIR UNS EHRLICH DVD`s 
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und Filme auf youtube an 
und Fotos auf der HP, 
DANN SEHEN WIR DOCH 
ALL DAS, was diese Rollen 
so offensichtlich macht! 
Und immer HABEN DIE 
OBERSTEN BOSSE sich 
dumm und dusslig verdient 
und sind auch dumm und 
dusslig geblieben. DENN 
DIESE GELDER sind stets 
nur dort wieder investiert, 
wo man den NATÜRLICH 
SCHÖNEN KÖRPER 
zerstört UND MUTTER 
ERDE SCHÄNDET und so 
DAS 
GESAMTFÜHLUNGSVERM
ÖGEN DER NATUR als 
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einzigartiges Wunderwerk, 
das nur DIE SEELE begreift 
und mit und durch diese 
DER MENSCH EINZELN 
und auch zusammen!!! 
Alle Menschen SIND IN 
DERSELBEN PANDEMIE 
EINGESCHLOSSEN 
WORDEN, doch nicht alle 
sind Gefangene geblieben. 
KEIN MENSCH konnte es 
je erkannt haben, WAS 
AUF DER ERDE vor sich 
ging und wer wen bestohlen 
UND BELOGEN und 
verführt! DOCH NUN IST 
ES MÖGLICH und nun ist 
DIE SEELE ALS 
GESAMTSEELE offen und 
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bewegt und lässt 
ERBLÜHEN ROSEN – 
duftend schön. NOCH 
KEINE FRAUEN – gebt 
euch besser keinen 
Illusionen hin, sondern 
stellt euch DER 
WIRKLICHKEIT! Ohne 
Interesse FÜR NATUR 
UND ERDE ist man keine 
schöne Frau UND MUTTER 
ERDE SPÜRT GANZ 
GENAU!!! Und so spürt 
MUTTER ERDE auch den 
Kampf der Einzelseele – UM 
ANSEHEN oder FÜR DAS 
LEBEN IM GARTEN EDEN! 
Und nur ZWEITERES ist für 
die GESAMTNATUR DES 
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UNIVERSUMS wichtig und 
interessant. UNIVERSUM 
wiederum ist vielerlei 
benutzt das Wort, DAHER 
BLEIBEN WIR LIEBER IM 
GARTEN EDEN AUF 
ERDEN und all den 
wunderschönen natürlichen 
Kräften und Gebilden rings 
um die Erde, DIE WIR 
NICHT WIRKLICH 
KENNEN KÖNNEN, denn 
dorthin gehören wir nicht!  
 
WIR ERHIELTEN HEUTE 
EINEN BRIEF der 
Raiffeisenbank Kocher-
Jagst. Diese teilte mit, dass 
sie € 1,27 berechnen, weil 
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eine Geldforderung für den 
Namen der Homepage 
Glückszentrale nicht 
eingelöst wurde. Es ist nicht 
der Gesamtbetrag verfügbar, 
denn Ines Donath erhält 
NICHTS für die Arbeit FÜR 
ALLE und Frieden auf der 
Erde UND EIN RUHIGES, 
FREIES LEBEN! Die 
Homepage wird gebraucht, 
damit alle kostenfrei alle 
Infos erhalten… und so sind 
die knapp € 25 fällig. Man 
hätte den vorhandenen 
Betrag überweisen können 
ODER DEN GANZEN, 
denn man startet doch 
ohnehin MINUSläufe 
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überall. DOCH ROBOTER 
können nicht denken UND 
DIE MITARBEITER auch 
schon ewig nicht. Was die 
Banken sich erlauben, in 
Rechnung zu stellen, trotz 
der Minuszinsentwicklung, 
IST UNERLAUBT und 
unlauterer Wettbewerb. 
UND IMMER MUSS DOCH 
FÜR DEN KUNDEN 
ENTSCHIEDEN werden und 
ein Betrag von unter 100 € 
geht doch am Monatsende 
ohnehin dort auf dem 
Konto ein. VON DEN 
MENSCHEN wird stets 
FLEXibilität gefordert, doch 
Staaten und deren 
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Haushaltsbegehren bewegen 
sich keinen Millimeter. 
DOCH SO GEHT ES NICHT 
MEHR WEITER! Es geht 
UM UNSER ALLER LEBEN 
und bis heute hat sich 
NICHT EIN MENSCH um 
ein wenig Unterstützung 
für das WACHSENDE 
LEBENSWERK FÜR ERDE 
UND MENSCHENFAMILIE 
gekümmert. € 25 sind wie 
eine Spende nicht 
anzusehen, sondern eine 
Hilfe FÜR MUTTER ERDE – 
ein Geschenk an alle. DOCH 
DAS GUTE wird nicht mehr 
unterstützt oder gefördert. 
WIE DUMM, wenn es dann 
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gar nicht mehr klappt, DAS 
MINUS UMZUDREHEN 
oder rechtzeitig zu gehen, 
bevor DER BERG KIPPT! 
Was für Schulden haben 
sich alle die aufgeladen, DIE 
DIE HÄNDE STETS 
AUFHIELTEN und 
forderten und Geschenke 
wegschleppten und GELDER 
gegenüber MUTTER ERDE 
und all den lieben 
Menschen, die an all den 
HUMBUK und den faulen 
Zauber der Industrie und 
Philosophie und 
Wissenschaft und Esoterik 
und Spiritualität und 
Religionen und Gurus und 
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Sekten glauben mussten? 
MEHR ALS GENUG! Doch 
die schlimmsten Schulden 
sind die Todesopfer und 
Gewaltakte und DER 
ZERFALL JEDWEDEN 
GEFÜHLS für das FEINE 
UND SCHÖNE und so für 
Mutter Erde und deren 
Hilferufe und Not UND SO 
FÜR JEDES EINZELNE 
MENSCHENSCHICKSAL! 
Traurig müsste man ständig 
sein, DOCH DAS NIMMT 
UNS KRAFT und Vertrauen 
und deshalb lassen wir es 
besser so oft, es möglich ist! 
MUTTER ERDE STÜTZT 
und schützt uns seit einiger 
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Zeit mehr, ALS UNS DAS 
JEMALS WAHRNEHMBAR 
WAR! Solange alle zahlen 
und sich nicht 
herausnehmen, geht es 
weiter und weiter bergab 
UND DER DATENKLAU 
und LÄNDERDIEBSTAHL 
und alles, was damit 
zusammenhing und hängt, 
hörte niemals auf. DOCH 
MUTTER ERDE GEHÖRT 
NIEMANDEM per Urkunde 
oder Vertrag und so ist es 
im Grund auch FRECH, dass 
eine Frau, die für alle tätig 
ist UND DIE MAN NICHT 
FINANZIELL 
UNTERSTÜTZT, deren 
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EMPFÄNGNIS AN 
WAHRHEIT man jedoch 
nutzte, wie es gerade passte 
OHNE KOSTEN, überhaupt 
KOSTEN ZU TRAGEN 
HAT, die doch andere leicht 
aus der PORTOkassen 
zahlen könnten oder aus 
den gestohlenen 
GEWINNEN!!! Alles wird 
gewusst und alles erlöst sich 
DURCH EHRLICHKEIT und 
Ausgleichszahlung…! ES IST 
ZEIT, solange man 
FREIWILLIGKEIT HAT!  
DAS, was gefordert wird 
VON EINER oder EINEM, 
muss für alle gleichermaßen 
gelten – DAS IST VON 
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KIRCHE UND STAAT so 
festgelegt worden – IN 
SCHRIFT und auch schon 
mündlich in Reden. ALSO 
muss nun endlich Richtiges 
geschehen! 
 
Auf dem geteerten Weg an 
der Elbe entlang kam eine 
Frau mit 
zusammengebundenen 
blonden Haaren mit einer 
blauen Hundeleine in der 
Hand. DA WAR KEIN 
HUND weit uns breit und 
wir erhielten die Sicht: 
MÖGE DIESE DAME keinen 
Kopf eines lebenden 
Geschöpfs mehr durch die 
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Schlinge stecken und das 
Halsband festmachen…! SIE 
hat vielleicht die Wahl oder 
wird von der 
Porgrammierung wieder 
angebunden AN DAS, WAS 
DIE SEELE NICHT FREI 
WIRKEN LÄSST, damit aus 
Leuten und Personal EIN 
MENSCH WIEDER WIRD, 
was sich richtig und gut 
anfühlt! SIE SAH NICHT SO 
AUS, als sei sie auf dem 
Erlöserweg, doch es kann 
sich vieles ändern…!  
 
ALLES, was wir erleben, 
DIENT DEM ERWACHEN 
in die Wirklichkeit, WAS 
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HABEN WIR UNS 
ANGETAN und was 
anderen und was Mutter 
Erde UND WAS DAVON 
IST IN UNSERER 
VERANTWORTUNG und 
was stets nur dort, wo man 
uns programmierte frei 
nach Belieben und Gier? ES 
WIRD GEWUSST durch die 
Mutterseele und uns 
fühlend bekannt gemacht!  
BEIM AUFRUF DES 
INTERNETS kam die 
Nachricht über den 
DUMMEN KERL, der nun 
für den Wirelesscard-
Skandal seinen Kopf 
hinhalten muss. DOCH DAS 
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IST NIE RICHTIG, dass nur 
Einer nun dafür büßen soll. 
WIE VIELE HABEN SICH 
BETROGEN und belogen 
und andere zu Fall gebracht 
IN NUR EINEM DIESER 
Wege, in denen es NIE UM 
DAS GLÜCK DER 
MENSCHEN oder das Wohl 
der Erde mit all den 
schönsten Landschaften und 
fühlenden Geschöpfen ging! 
DOCH DIESE CARDS sind 
doch genau das, die das 
GLÜCK versprechen und 
falsche Träume verkaufen! 
WIE WEIT IST 
UNENDLICH und wann ist 
die paradiesische Ewigkeit 
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endlich ALS 
ALLUMFASSENDER 
BETRUG GROSS GENUG, 
um endlich ehrlich zu sein 
und mit all dem 
aufzuhören? DER TOD ist 
manchmal näher als man zu 
glauben vermochte UND 
WENN MAN DANN 
SICHER WEISS, dass der 
Mensch nicht krank wird 
auf natürlichem Weg und 
so auch nicht auf natürliche 
Weise stirbt, IST ALLES NIE 
MEHR GUT, bis es eben 
wieder NATÜRLICH 
WEITER GEHT im Leben als 
Mensch FÜR LIEBE UND 
GERECHTIGKEIT! 
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EINE Dame erzählte heute 
von einem Anruf einer 
Frau. All das Erzählte sollte 
ALLEN Tränen in die 
Augen bringen UND 
ANGSTSCHWEISS, weil es 
um nur einen Fall geht, 
DER DAS GESAMTLEBEN 
BELASTETE, weil es schon 
zu oft vorgekommen war. 
Und man über solche Fälle 
BRACO`S Weg und den 
von BRUNO GRÖNING 
benutzte, um von 
scheinbaren Heilungen zu 
berichten, DIE EINE 
SKANDALÖSE LÜGE 
BLEIBEN, weil es keine 
KRANKHEIT und somit 
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keine Geheilten gab, 
SONDERN EINE 
VORGEGEBENE 
Tötungslinie über Chemie 
und Taktik! Es wurde 
erzählt vom Leiden dieser 
Frau und dass diese jede 
Woche 360 Minuten 
Chemie in den Körper 
getropft bekommt – 
genannt Chemotherapie. 
Als wir noch nicht begreifen 
durften, DASS DIE 
GESAMTNATUR SICH 
einem Virus widmen muss, 
UM DIESEN NIE MEHR 
SCHÄDLICH WERDEN ZU 
LASSEN, für auch nur einen 
Menschen – DENN 
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MUTTER REDE LIEBT 
JEDES IHRER KINDER – 
war uns all das, was so 
gesagt und angeordnet und 
unbewusst in uns als Befehl 
hineingegeben worden war, 
NICHT KLAR! Doch nun ist 
es klar UND NUR WAHR, 
was man einer Frau in dieser 
Weise angetan hat – OHNE 
WISSEN UND GEFÜHL! 
Die Seele kann sich nicht 
irren UND MUSS ZUR 
SPRACHE BRINGEN, was 
die Täter aufhält ODER AUS 
DEM WEG 
HERAUSNIMMT, der die 
Gesamtmenschheit wie 
einen Virus bekämpfte. DAS 
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BÖSE SIEGTE IMMER über 
all das Gute und Liebe. 
DOCH INZWISCHEN IST 
ES ANDERS und Liebe darf 
nicht Rechnung stellen für 
Hilfe, denn diese kommt 
aus der Natur. UND SO 
SCHREIBEN WIR und wir 
empfangen in Liebe all das, 
was andere NICHT 
FÜHLEN und die nicht die 
Hilferufe der Seele hören, 
die durch diese uns 
unbekannte Frau sprach. 
ZU SCHWACH, um einen 
Spaziergang zu machen, sei 
sie wegen der Therapy – das 
ist alarmierend! DIE 
SCHLÄFRIGKEIT ist 
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programmiert und noch so 
vieles mehr, was ja FÜR 
ALLE PROBANTEN DER 
CHEMIEkonzerne gleich 
blieb. DER DOLLAR rollt 
oder knistert als Papier 
UND DIE HITZE STEIGT IN 
DER WÜSTE und den 
Geldgebern und 
Geldnehmern FÜR DIESE 
VERNICHTUNGSZWECKE
! Wir geben bekannt und 
geben WARNUNG KUND!  
 
Wir haben eine Tüte 
Dinkelchen mit uns 
genommen – A`s in 
Vollmichschokolade. 
OHNE 



S e i t e  | 750 

 

PROGRAMMIERUNG 
schadet das Süße dem 
Körper nicht und dick wird 
man auch nicht. DOCH 
BÖSES ist geschehen durch 
Experimente, 
programmierte Symptome 
und Diagnosen und 
Handlungsschritte MIT 
CHEMIE UND 
ERGÄNZUNG UND 
UMSTELLUNG und 
Regelung und 
Neueinstellung verbunden. 
DOCH ES WIRD SICH 
ZEIGEN, dass die Natur 
mehr Macht und Kraft hat!  
ETWAS GESUNDES 
KRANK MACHEN kann 
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nur mit etwas DER NATUR 
FREMDEN geschehen! Und 
so sind VERURSACHER 
UND TÄTER wie ein 
Corona-Virus und so EINS 
MIT SCHÖPFER, GOTT 
UND HERRSCHERN, 
denen der THRON und 
SCHREIBTISCHstuhl mehr 
wert war, ALS EIN 
MENSCHENLEBEN ZU 
RETTEN und zu fördern! 
Schlimme Angelegenheit! 
 
WIR MENSCHEN sind nun 
mehr und mehr all das, was 
wir vorher nicht sein 
durften: MUTIG UND 
SCHLAU gehört auch dazu! 
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Ein junger Fuchs hat sich in 
einem Garten gezeigt, hieß 
es. DIE TIERE ZEIGEN SICH 
UNS, damit wir aufwachen! 
IHNEN WIRD DAS 
ZUHAUSE gestohlen, wie 
auch uns. Doch mehr als 
das, dass sie solch ein feines 
Wesen sahen, HABEN SIE 
NICHT AUSZUSAGEN und 
es wird die GRÖSSE des 
Füchsleins bekannt gegeben 
in unserer Reichweite 
OHNE DAS, was man auch 
zum Sägen benutzt ODER 
ZUSAMMENGEBUNDEN 
trägt. Man mag manchmal 
RÄTSEL in der WELT UND 
DER ANDERSWELT 
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gleichermaßen. WIR SIND 
IM GUTEN WORT zu 
Hause und nutzen daher 
ALLES WEISE, damit die 
lieben Menschen RUHE 
FINDEN und in 
Achtsamkeit begreifen, was 
unser Bruno Gröning uns 
„durch die Blume und den 
Wald und das Kind am 
Lenkrad“ sagen wollte!  
 
WORTE wurden uns einst 
in den Mund gelegt UND 
WIR WURDEN DARAN 
GEBUNDEN – diese gelten 
für immer! DOCH DAS 
STIMMT NICHT, denn 
sonst gäbe es nie die 



S e i t e  | 754 

 

Möglichkeit für 
Veränderung und 
Verbesserung UND DAS 
STEHT DER 
GESAMTNATUR IM WEG, 
weil es der Entwicklung und 
dem Werden widerspricht! 
WIE WIR WAREN, ist 
nicht wichtig mehr, sondern 
wie wir geworden sind UND 
JETZT LEBEN!!! 
 
Wir nahmen eine rosa Rose 
mit uns und deren Duft ist 
so lieblich, wie unsere 
Menschenseele! WIR SIND 
AN UNSER HEILIGTUM 
ERDE als Zuhause 
gebunden UN DAS LÄSST 
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UNS WIEDER LÄCHELN, 
denn wir sind geöffnet für 
das Gefühl VON 
HEILIGKEIT, dass nur der 
Natur entströmt und uns 
nährt und führt! 
 
MIT GESCHLOSSENEN 
AUGEN empfangen und 
spüren wir am meisten. 
NUR SEHEN KÖNNEN 
WIR DANN die schöne 
Blume nicht. Doch es ist 
eben IM NATÜRLICHEN 
LEBEN alles so, wie es für 
uns förderlich ist. DIE NASE 
IST NICHT WICHTIG FÜR 
SPÜRSINN, denn die Sinne 
des Menschen SIND 
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VERKÜMMERT 
GEBLIEBEN, weil man diese 
nicht vermarkten konnte!!!  
 
DIE PROGRAMMIERUNG 
für den einen Mann als 
Vater lautete, dass dieser 
SICH UND SEINER 
FAMILIE nicht zuerst oder 
besser helfen darf, 
SONDERN NUR ALLEN 
ANDEREN! Doch das geht 
nicht im Sinne des 
natürlichen Erkennens, WIE 
DIE LEBENSORDNUNG IST 
und was die Liebe tun muss! 
DENN NUR DIE FAMILIE 
GIBT KRAFT und nur 
innerhalb dieser Familie IST 
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DIE SEELE in dieser großen 
Kraft verbunden MIT DER 
GESAMTNATUR und der 
GESAMTERDE! Diese 
Programmierung wurde 
unsinnigerweise LEIDER 
AUCH IM 
FREUNDESKREIS VON 
HERRN DIETER HÄUSLER 
erneuert und bewilligt… für 
Braco auch! 
RÜCKWIRKEND bedeutet 
das jedoch, dass auch Herr 
Häusler das so machen 
muss! Und das betrifft die 
Familie, die dieser haben 
wollte als Dieter UND DIE 
ALS HÄUSLER nicht mehr! 
Und dessen EINSTIGE 



S e i t e  | 758 

 

FAMILIE im Garten Eden 
ist uns nicht bekannt und 
auch nicht, OB DIESE IHN 
NOCH KENNT oder 
erkennt nach all dem, was 
dieser anderen zumutete 
und antat! WANN IST 
EINE TAT STRAFBAR und 
wann darf man BARES FÜR 
STRAFTATEN 
EMPFANGEN? Liebe ist so 
so anders, als all das, WAS 
WIR ALLE ERLEBEN 
MUSSTEN, um erinnert zu 
sein AN GROSSE kleine 
Menschen UND WIE WIR 
KLEINE groß werden! SO 
IST DIE SEELE IM GROSSEN 
SEELENVERBUND DER 
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MENSCHHEIT tätig und 
erhält jede Unterstützung 
durch die Gesamtnatur! EIN 
VIRUS braucht Wirte UND 
ROBOTER BRAUCHEN 
STECKdosen. Wer traut sich 
mit einem Finger 
STARKSTROMleitungen 
anzufassen ODER SICH MIT 
PFERDEN AUF DER 
KOPPEL EINZULASSEN 
und deren Feingefühl, weil 
sie von Stromleitenden 
Einzäunungen umgeben 
sind UND WIE GELÄHMT 
SIND?  
  
MAN HAT UNS 
MENSCHEN zwangsweise 
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in falsche Vorstellungen 
gebracht, WAS LEBEN IST 
und was dessen Inhalt oder 
Sinn. Man hat uns sogar 
SINN suchen lassen, DOCH 
DEN KANN MAN IN DER 
WELT NICHT SUCHEN, 
weil deren 
Realitätenmodusse 
widersprechen DER 
WIRKLICHKEIT LEBEN IN 
LIEBE! Es gibt nur EINE 
LEBENSORDNUNG und 
die muss eingehalten 
werden. ALLES IST WIEDER 
IN ABSOLUTER 
ORDNUNG aus Sicht der 
Natur und so ergibt sich 
nach und nach wieder all 
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das WIRKLICH GUTE UND 
FEINE!!! 
 
Wir Frauen in Liebe, sind 
wir Männer in Liebe – je 
näher UNSERE 
WIEDERSEHEN kommen, 
umso mehr sind wir wie 
früher: ETWAS NEUES 
ZUM ANZIEHEN – 
unserer Seele und dem 
Körperbau entsprechend. 
Doch es muss zum 
Geldbeutel passen und zur 
Seelenqualität. Wir hatten 
heute so ein Erlebnis, wo 
DER SCHNITT passte, 
jedoch nicht die graue 
Farbe, obwohl das zu Rose 



S e i t e  | 762 

 

und weiß passt UND DER 
PREIS von € 59,95 ist nach 
Reduzierung weniger als 
vorher, jedoch mehr, als € 
30 für eine ähnliche, jedoch 
himmelblaue Jeans. 
Brauchen wir Neues? Wenn 
wir jahrelang aus 
Geldmangel dasselbe 
getragen haben, IST ES 
SICHERLICH EIN 
ANGENEHMES GEFÜHL 
und man kann sich wohler 
fühlen, wenn es DER SEELE 
ENTSPRICHT, was man 
ankleidet UND DAS 
SCHÖNE ANSEHEN, 
haben ja dennoch andere, 
die uns sehen! MENSCHEN 
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denken auch in dieser 
Ansicht STETS AN 
ANDERE und werden sich 
so vieler 
NEBENSÄCHLICHKEITEN,
die jedoch Priorität haben 
bewusst! WIE VIELE 
HABEN UNSER LÄCHELN 
und unsere liebevolle 
Energie erhalten und 
genutzt ZU 
WERBEZWECKEN und was 
haben diese UNS 
GEGEBEN? Liebe ist immer 
Austausch – DAS GEBEN 
IST IN ALLEM LEBEN! DAS 
ERHALTENE 
EMPFÄNGNIS von 
Wahrheit durch die Quelle 
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von Liebe und Leben – 
Mutter Erde – bringt uns 
erst INS LEBEN, das uns 
vorenthalten worden war! 
GÄBE es keine Bilder von 
uns, hätten wir all das 
VERSCHIEDENE gar nicht 
wahrnehmen können UND 
WIE ES IST, beeiflusst zu 
sein und wie es sich anfühlt 
FREI ZU SEIN UND ZU 
LEBEN WIE EIN MENSCH 
fern der Sünde und 
Gedankeneingebungen von 
der anderen Seite, WO 
SÜNDE GEFÖRDERT UND 
BEZAHLT WIRD! 
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WER IST WEISE? Es gibt 
Klamotten für Tausende 
von Euro oder Dollar! Es 
gibt schöne Kleidung, die 
auch teuer ist UND 
REDUZIERT in derselben 
Qualität geblieben! WOZU 
DAS VIELE AUSGEBEN, 
wenn man es später für 
wenig Geld erhält? 
BEGREIFT IHR NICHT DIE 
WELT, die uns belügt und 
betrügt UND ERINNERT 
IHR DIE JESUSsaga, in der 
er DIE TISCHE DER 
WECHSLER (was Banken, 
Versicherungen und ALLE 
HÄNDLER und Märkte 
sind) umstieß, um uns zu 
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sagen: DAS SIND SIE, die 
schon damals DIE ERDE 
sabbotierten und 
schändeten und beklauten! 
GEBT ACHT und lasst euch 
erinnern, WIE MENSCHEN 
SIND und lasst euch erlösen 
von falschen Blicken und 
Sünde! Nichts hat sich 
geändert, ALLES wurde 
schlimmer UND KEINE 
MÖGLICHKEIT GAB ES, 
den per Technik 
eingestellten und variablen 
Fokus zu verändern. DOCH 
DIE NATUR HAT GESIEGT 
und die Programmierungen 
werden entdeckt DURCH 
BILDER und Filme und 
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Worte und Musik und 
Geräusche und Märchen 
und Geschichten und ALL 
DAS, WAS 
UNNATÜRLICH WAR! 
Bleibend ist stets ERDE 
UND MENSCHEN IN 
LIEBE und diese erhalten 
Unterstützung und 
Führung DURCH DIE 
GESAMTNATUR! In allen 
Angelegenheiten SIND 
MENSCHEN NUN 
INVOLVIERT, die LEBEN 
IN LIEBE nun auch in 
richtigster Weise erkennen 
dürfen UND NUR NOCH 
JA SAGEN zum schönsten 



S e i t e  | 768 

 

Dasein IM GARTEN EDEN 
AUF ERDEN!  
 
MEHR ALS WAHRHEIT 
GIBT ES NICHT und die 
Absolutheit der natürlichen 
Lebensordnung IST 
WIEDER BASIS UND 
BESTIMMEND! Also kann 
nichts mehr höher sein oder 
werden – auch Ansichten 
und Meinungen nie mehr!  
 
WENN DIE BASIS NICHT 
LIEBE WAR, können 
spätere gut gemeinte 
Handlungen, doch nichts 
besser machen! ERST MUSS 
DER WEG 
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ZURÜCKGEGANGEN 
WERDEN – das sagte uns 
schon unser lieber 
Menschensohn Bruno, der 
die Natur liebte, als das, was 
er Mutter Erde und seiner 
einstigen Familie war und 
blieb – damit man von dem 
Punkt an, wo BÖSES DEN 
MENSCHEN zu verführen 
begann, all das erlöst und 
abgelöst werden kann, 
DURCH ERKENNTNIS, 
dass es böse und nicht 
richtig war. NUR SO 
STEHEN WIR AUF ALS 
MENSCHEN nur noch für 
die Erde als UNSER 
GLÜCKSZUHAUSE, so 
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erhalten wir Verbindung 
und Hilfe – endlich wirklich 
und richtig!  
 
MUTTER ERDE freut sich 
über jedes ihrer Kinder, dass 
endlich wieder ehrlich lebt 
und sich nach den 
Geschenken der Mutter 
Erde mehr sehnt, als allem 
anderen UND DAS 
WERTVOLLSTE IST: Dieser 
eine ewige Gefährte, DER 
NICHT VATER IST UND 
MUTTER oder Schwester 
und Bruder… Es ist immer 
wichtig und richtig zu 
beachten, DASS WIR 
ZUERST uns als dieses 
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Geschwisterpaar erkennen 
sollen und in dieser reinen 
Weise nähern – 
VERGESSEND ALL DAS, 
was man unter 
Bettgeschichten erinnert 
erhält und vergessen darf. 
ALLE SÜNDE wird aus uns 
herausgewaschen! DA 
REICHT WEDER EIN 
TAUFbecken, noch ein 
Fluss zum Taufen DURCH 
DIE, die selbst meist in der 
schlimmste 
SÜNDENHAFTIGKEIT 
verhaftet blieben. DDR-
Kinder hatten keinerlei 
Wahl, anders zu handeln  - 
auch nicht als Mädchen und 



S e i t e  | 772 

 

Frau! DAHER SIND DIESE 
SCHICKSALE besonders 
grausam UND DOCH 
DAFÜR BESONDERS MIT 
LIEBE ERFÜLLT und diese 
Menschen geschützt!   
UND IRGENDWANN 
SPÄTER EINMAL werden 
diese beiden Menschen, die 
sich endlich wiederfinden 
IN LIEBE, werden diese 
wieder EIN KIND IN LIEBE 
empfangen und dies wird 
DIE GESAMTLIEBE DER 
ERDE und Natur erhalten 
und wieder so reich 
beschenkt sein, wie auch wir 
– OHNE MÖGLICHKEIT 
einer Krankheit oder böser 
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Worte oder Schulzwang 
oder Verführung zu 
schlimmen, schädigenden 
Handlungen. 
EHRLICHKEIT IST 
WICHTIG EWIG und 
unsere Unsterblichkeit hat 
nie mehr 
Alterseinschränkungen und 
Alterserscheinungen oder 
Alterswehwehchen – ALLES 
IST ANDERS GUT DAS 
LEBEN, in das wir langsam 
hineinfinden UND UNS 
FREUEN in dieser feinen, 
leichten Weise! 
 
Das, was du in dir hältst, 
erkennt sich wohl in denen, 
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die dir begegnen, solange 
bis das Absolute all das 
bezwungen hat, was dir 
nicht gleicht und dich doch 
leben lässt, wo alles sich dir 
und deiner Seele 
entsprechend entwickeln 
kann. 
 
DIE LIEBE befreit und 
beschenkt uns, um uns nie 
mehr zu klein oder zu 
unbedeutend zu fühlen, um 
etwas Gutes und Wichtiges 
tun zu können. DANN, 
wenn wir nur noch FÜR 
LIEBE UND UNSERE 
HEILIGE ERDE leben, ist 
alles anders gut und wichtig 
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UND DAS NOBLE DER 
WELT interessiert uns nicht 
mehr… DENN NOBLESS ist 
nicht gleichbedeutend MIT 
EDLEN WERTEN und 
Lieblichkeit in der Seele, DIE 
DER MUTTER ERDE 
GLEICHT und dieser ersten 
HEILIGEN FAMILIE! 
 
DIESE VIER MENSCHEN 
sind wie Säulen der 
Erdgeschichte. MAN HAT 
NUN DIESE 
VERNICHTUNGSquadrante
n sogar schon auf den 
Kassenbelegen, wenn man 
eine Kleinigkeit einkauft im 
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Bauernladen – GANZ 
SCHLECHT!!!  
 
DAS HEILIGTUM FAMILIE 
ist nicht als Basis eine Fläche 
mit vier Punkten UND DER 
SONNE OBEN DRÜBEN! 
Das HEILIGTUM LEBEN ist 
die Erde mit dem gesamten 
NATURGESCHÜTZTEN 
KRAFTRAUM mit viel 
mehr drinnen, als man es 
wahrhaben will. UND SO 
SIND DIE VIER 
MENSCHEN zusammen 
mit allen Ländereien und 
allen Pflanzen und 
fühlenden Geschöpfen 
UND DEM HIMMELSZELT 
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noch immer nicht ALL 
DAS, was LEBEN IN LIEBE 
IST! Doch wer 
Wissenserwerb über das 
Wohlergehen ALL DES 
WUNDERBAREN stellt, der 
hat nichts gelernt oder 
empfangen AN WEISHEIT 
UND WIRKLICH GUTEM! 
 
Der Mensch kann weder sich 
selbst kennen, noch andere 
ganz und gar der Familie. ES 
WÜRDE, wenn es anders 
wäre, NIE ETWAS 
WERDEND SEIN für 
Überraschungen! WER 
WOLLTE 
BEISAMMENSEIN mit 
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denen, bei denen man stets 
weiss, was kommt?! KEIN 
LIEBEVOLLER MENSCH! 
WIR WOLLEN NICHT 
WISSEN, was kommt oder 
wann – all das ist aus 
natürlicher Sicht NIE 
MÖGLICH und sinnvoll! 
NIE KANN GEWUSST 
WERDEN, was rings auf der 
Erde geschieht und was 
gebraucht wird! 
MENSCHEN SIND, was sie 
sind und bedeutsam nur 
denen, DIE WIE DIE LIEBE 
SIND: Offen und erfüllend 
das Leben, dass uns erfüllt 
mit all dem, WAS UNS 
BEGLÜCKT und in die 
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absolut EINE 
MÖGLICHKEIT BRINGT, 
zu tun und zu lassen UND 
ZU EMPFANGEN! 
GEWUSSTES erschafft 
STATIK, die durch 
Statistiken und Analysen 
alles Leben auslöscht. 
ABSOLUTE AUSSAGEN 
haben nichts mit absoluter 
Lebensbasis zu tun. DAS 
LEBEN WAR IN DER 
ABSOLUTEN 
ZWANGSSITUATION 
durch eine künstlich 
erschaffenen Notlage, UND 
MUSSTE DIE 
ERSCHAFFENEN 
WORThülsen und TEXTE 
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ZUR VERBLENDUNG und 
dumm Haltung 
ERKENNEN UND 
ERLÖSEN durch Wahrheit 
wahres Wissen. DOCH DAS 
WIRD NICHT IN 
UNSEREN LEBEN 
BLEIBEN, weil es nicht 
mehr gebraucht wird! 
MENSCHEN WOLLEN 
NUR NOCH LEBEN und da 
braucht es keine Studierten, 
Schüler, Manager von 
irgendwas UND ALL DIE 
KREATIVEN und Kreatoren 
von und für all das, 
WOFÜR ES PREISE und 
Papiere gibt. DER ERDE ZU 
LIEBE wird alles 



S e i t e  | 781 

 

Schädigende abgebaut! 
MENSCHEN können das, 
WAS DAS LEBEN 
ERFORDERT, wenn es in 
Notsituationen gerät. 
QUALITÄTEN können 
stets und ständig gegeben 
werden – JEDOCH NUR 
ZUR UNTERSTÜTZUNG 
FÜR LEBEN und nicht fürs 
Sterbenlassen oder zum 
Abgrund hinführen. ES IST 
NICHTS AUFFINDBAR, 
was je eine ERFINDUNG 
wichtig gemacht hätte 
ODER DER ERDE 
GEHOLFEN oder den 
Liebenden, die sich hätten 
finden MÜSSEN! Also kann 
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man damit getrost aufhören 
UND ALLE SORGEN 
HÖREN nach und nach auf! 
ALLES LEBEN ist stets 
werdend und so auch der 
Mensch. DAS MUSS IN 
UNS SEIN, wie ein Fluss, 
der sich verzweigt – uns 
unersichtlich wohin und 
wofür in Zeiten wie diesen! 
SPÄTER DANN, wenn alle 
Not vorbei und alle Schuld 
NICHT GETILGT 
SONDERN ERLÖST und 
gelöscht und alle Menschen 
frei und nach und nach 
HEIL UND ERFÜLLT VON 
DER natürlichen 
Lebensenergie, WIRD 
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DIESES FEINSTE GEFÜHL 
in uns sein – Seligkeit kann 
man es nennen ODER 
HEILIGKEIT. Die 
Erinnerung an diese ganz 
fernen Tage ist zu fern, 
DAMIT WIR NICHT IN 
ERINNERUNGEN 
verfangen werden, 
SONDERN UNSERER 
SEHNSUCHT TREU der 
Zukunft entgegen 
schreiten, damit unsere 
Hände nur noch in diese 
Hände gelangen, DIE DEN 
LEBENSTANZ in sanfter 
Zärtlichkeit wagen – 
lächelnd, dass diese GANZ 
SCHÖNE tatsächlich 
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möglich wurde, WEIL DAS 
DER EINZIG SCHÖNSTE 
SINN DER LIEBE SEIN 
KANN, wenn man all das 
Wunderbare vergessen 
musste, WEIL VERLANGT 
WURDE, was unmöglich 
Leben weckt und fördert! 
 
Wir sahen heute einmal 
wieder hin ZUR 
ELITESCHULE, die 
international geführt wird. 
EIN EINZIGES FENSTER 
OFFEN, offen gehalten 
durch einen Behälter in 
grau. MENSCHEN können 
so nie das empfangen, WAS 
MAN WEISHEIT NENNT 



S e i t e  | 785 

 

oder gebrauchtes Wissen, 
UM IN RUHE WIEDER 
DAS ZU SEIN, was 
Menschen sind. Liebevoll, 
achtsam, in einfacher Weise 
glücklich und zufrieden 
UND FÜR DIE ERDE und 
die Natur lebend! WOZU 
besondere Schulen und das 
Zusammenführen aus allen 
Ländern? WIR WISSEN 
DIESEN BÖSEN SINN und 
belassen ihn in der Welt des 
Bösen. MÖGE ES 
MENSCHEN GEBEN, die 
aufwachen UND DER 
WIRKLICHKEIT INS 
ANGESICHT SEHEN – dem 
der Welt UND DEM DER 
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MUTTER ERDE und dem, 
der menschlich genug ist, 
WAHRHEIT ZU 
OFFENBAREN, damit allen 
Menschen geholfen ist 
DURCH LIEBE UND 
VERTRAUEN in die 
eigenen Fähigkeiten, damit 
nie mehr Abhängigkeiten 
von Fremden und Fremdem 
entstehen! 
 
IST und ISST sind vom 
Wortklang her gleich – 
DOCH VON DER 
BEDEUTUNG HER, 
komplett verschieden und 
das nur, weil ein s mehr im 
Wort ist. DIE DEUTSCHE 
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SPRACHE IST 
HEIMTÜCKISCH, jedoch 
nicht die dort geborenen 
Menschen. MANCHE 
JEDOCH SIND 
SCHLIMMER ALS DAS 
UNTIER, was begann 
Mädchen zu rauben mit 
blauen Augen UND 
SCHICKSALE zu 
vertauschen und KÖRPER 
ZU VERÄNDERN – auch 
durch zu viel oder zu wenig 
Essen ODER GANZ 
FALSCHES, den einstigen 
Menschen 
WIDERSTREBENDES!  
DER IST-Zustand ist 
NICHTS, was zum Leben 
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gehört. Das Leben bewegt 
sich stets und ständig UND 
HAT KEINEN STOPP-
PUNKT oder eine 
HALTEMÖGLICHKEIT! Es 
ist wichtig, sich DER 
WIRKLICHKEIT widmen zu 
lassen und in Ehrlichkeit 
immer zu wissen: WIR 
HABEN Wahrheit nie zu 
wissen bekommen und 
immer hat man mit unseren 
LEBENSWEGEN gespielt 
und unserer Schönheit 
UND LIEBE und Freude und 
unserem Glück zu ZWEIT! 
Und all das, muss sich 
erlösen, DAMIT DAS 
WIRKLICHE 
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MENSCHENLEBEN wieder 
das sein kann, WAS ES 
EINST IM GARTEN EDEN 
WAR: Allumfassend gut 
und fein und harmonisch 
und vollkommen! ES 
DAUERT, bis es wieder so 
ist, DOCH DAS WERDEN 
IST JA GLÜCK! 
 
SO UNS KLAR WIRD, dass 
wir niemals wieder, die sind 
und sein dürfen, die Klänge 
erschaffen, SONDERN 
DASS DER GANZE RAUM 
RINGS UM DIE ERDE 
wieder uns beschenken wird 
MIT KLANG, DUFT, Farben 
und ALLEM 
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BERÜHRENDEN für Seele 
und Körper, HÖRT ALLE 
SPIEGELUNG und 
UMGEKEHRTE 
BETRACHTUNG auf zu 
sein. UND ALLE SIND 
INTERESSIERT, dass alle 
Holographie und 
Echotechnik ENDLICH FÜR 
IMMER ABGESCHAFFT 
BLEIBT! WAS SIE ALLE 
zerstört und abgehalten 
haben von Erde und 
Menschheit? Es ist besser ES 
NIE MEHR 
ANZUSPRECHEN und sich 
einfach nur noch in Ruhe 
dem Abbau all dessen zu 
widmen, WAS DEN 
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WIRKLICH WISSENDEN 
und lieben Menschen das 
Leben und die Gesundheit 
kostete. ZUM GLÜCK 
NICHT ALLEN, so kann 
ERDE und Menschenfamilie 
LEBEN ERMÖGLICHEN 
und nach und nach DAS 
ALLERHÖCHSTE DASEIN! 
 
Mutti kam heute früher 
wieder nach Hause. DAS IST 
SCHÖN, denn es ist gut 
BRAV ZU SEIN in dieser 
gefährlichen Zeit. Sie war 
auch fröhlich und hat sich 
über das herzförmige 
Brötchen gefreut. ES 
BEWIRKEN TECHNIK IN 
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LIEBE GEFÜHRT durch 
durch die Natur geführte 
Menschen DIE UMKEHR 
ZUR HEILSAMSTEN SICHT 
aller bekannten Zeiten, IN 
DER LEUTE ENDLICH 
zurücktreten und Personal 
vielleicht menschlicher, 
WEIL MAN ERKENNT: 
Kein einziger Mensch 
konnte oder könnte helfen, 
WENN ES SICH UM 
EINEN HARTnäckigen 
Virus oder bösesten Herren 
handelt. NUR ZUSAMMEN 
IN RUHE wird all das 
möglich, woran niemand 
hätte geglaubt ODER EIN 
HEILMITTEL BEKOMMEN! 
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WIE BOSHAFT waren doch 
die, die zu verstehen gaben, 
DASS ARBEIT FÜR KREISE, 
die Hilfe und Heilung 
versprachen, obwohl 
bekannt war und wurde, 
DASS DIESE NICHTS 
BEWIRKTEN oder 
Hilfreiches gaben, DIE 
MÖGLICHKEIT Hilfe und 
Heilung zu erhalten, 
fördere oder erst möglich 
mache. WIE KANN MAN 
SICH IN DEN SPIEGELN 
DER FABRIKEN VON 
MODE und falscher Ideale 
und gezüchteter Schönheit 
noch wohlfühlen? WIE 
KANN MAN AUGEN 
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begegnen, die stets 
EHRLICH FREUDVOLL 
waren und Menschen, die 
gern in Liebe halfen, 
WENN MAN DIESEN ALS 
DANK die rote Karte und 
das rote Lämpchen und 
DAS STERBEbettchen und 
DAS HEIM wünschte und 
gab? WIE KANN MAN 
SICH MENSCH NENNEN 
und von Liebe reden, 
WENN MAN SOETWAS 
TUT und Gelder 
empfangen, die wir alle in 
dieser Größenordnung nie 
auch nur einmal gesehen 
haben? EHRLICHKEIT 
lindert Not und Schmerz 
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UND 
UNVERANTWORTBARE 
HANDLUNGEN ohnehin 
auch immer schon! 
 
ER hat das, was er wollte, 
niemals je empfangen 
können. DAS STIMMT! Alle 
Herrscher und Befehlshaber 
haben NIE AUCH NUR 
EINMAL DAS ERHALTEN, 
was gewollt war –immer war 
es nur kurz EINE ART 
BEFRIEDIGUNG, doch nie 
war es für immer UND NIE 
DAS, was Liebe ist und WAS 
DAS MENSCHENLEBEN 
WAR, weshalb man begann 
all das zu tun, WOFÜR 
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MAN SICH BEGANN ZU 
SCHÄMEN, bis alles legal 
wurde: DER PANDEMIE-
VIRUS mit dem 
Todesstöpsel CORONA!  
 
DOCH WIR MENSCHEN 
sitzen im Leben nicht in 
einer Badewanne, aus der 
man den Stöpsel 
herauszieht. IHR HABT 
NATUR zerstört, MEERE 
VERGIFTET, Menschen 
gemordet UND 
LEBEWESEN EBENSO. Was 
auch immer NICHT IN 
ORDNUNG WAR, es hätte 
stets in Ordnung gebracht 
und in guter Weise 
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gefördert und verändert 
werden können. DOCH 
DER VIRUS war auf Geld 
und Gewalt UND BLAUE 
AUGEN AUS… sogar ohne 
Körper rings um. WAS DAS 
BEDEUTET ist dasselbe, wie 
jede Transplantation VON 
EINEM LEBENDEN 
MENSCHEN oder einem 
lebenden Tier – UND DAS 
IST, wie wenn man ohne 
Narkose EINEN KIEFER 
AUFSCHNEIDET und einen 
NERV tötet, der gebraucht 
wird, damit es GESUNDE 
HEILUNG FÜR 
ANGEGRIFFENE ZÄHNE 
GIBT! Wer macht die 
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Ausgleichszahlung an alle 
GESCHÄNDETEN?  
 
STEUERsystem heisst in 
Deutschland nicht ohne 
Grund STEUERsystem. 
MÄNNER sind dumm 
gemacht worden, denn 
diese waren immer mehr an 
TECHNIK und 
TECHNOLOGIEN 
interessiert und damit 
beschäftigt, ALS AN IHREN 
MÄDCHEN, die sie nicht 
mehr erinnerten UND SO 
AUCH NICHT DEN 
EINZIGEN AUSGANG aus 
Schmerz und Leid: MUTTER 
ERDE! Das 
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ÜBERZEUGENDE im Leben 
sind eigene Erfahrungen – 
schon immer. EIN AN 
GELD betuchter Herr, den 
Ines kennenlernen musste 
FÜR SOLCHE 
ERKENNTNIS und den sie 
mochte, WEIL MENSCHEN 
immer auf Seelenebene 
miteinander sind UND 
NICHT MIT DEM HIRN. Er 
brachte ihr eine 
TODESanzeige von der 
Frau, von der er behauptete, 
dass es SEINE GROSSE 
LIEBE war und INES 
empfang einmal Tränen 
UND ROSE und Pralinen – 
die, die sie mochte. IMMER 
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WAR INES am Menschen 
interessiert UND AM 
SCHICKSAL, dass uns 
Menschen verbindet – doch 
man hatte immer DAS 
STOPP and GO und das 
FILTERN in ihr. LEIDER 
und fatal für alle, die dem 
FALSCHEN halfen! Diese 
Frau hätte nicht als 
begraben gelten dürfen 
UND NIE HÄTTE HERR 
LADEGALIER in Baden-
Baden etwas im Harmony 
kaufen dürfen, was das 
Symbol FÜR DIE FALSCHE 
FRUCHTBARKEIT WAR… 
er kaufte es bei der 
Besitzerin, die auch NUR 
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AUF GELD AUS WAR und 
nie begriff, WER DA MIT 
IHR WAR! Und dieser liebe 
Mensch wurde auch FERN 
GELENKT VON MUTTER 
ERDES LIEBE WEG und der 
Botschaft seines eigenen 
Textes als Nachruf für die 
EINMALIGE LIEBE und ließ 
sich binden AN ALL DAS, 
was dieser Liebe ALLES 
NIMMT und was der SEELE 
SCHMERZ BEREITET, den 
Ines Evalonja stets spürt. 
UND MAN MACHTE IN 
INES DONATH`s Weg 
immer wieder das: Für 
Menschen sind Erlebnisse 
EINZIGARTIG – ohne 
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Wiederkehr. DOCH 
FACEBOOK und bösartige 
Kreatoren haben 
SCHÖNSTE MOMENTE 
durch das Hinführen der 
anderen zu NEUEN und 
gleichen 
Erfahrungsmöglichkeiten 
KAPUTT SEIN LASSEN! 
Und was das bedeutet, für 
die, die derlei taten und 
mitverfolgten UND 
FEIERTEN? Die Seele kann 
man nicht ABHÖREN oder 
BOTSCHAFTEN empfangen 
– DOCH MAN KANN DIE 
EIGENE SEELE für immer 
aus dem Leben befördern, 
WAS SICH JEDER 
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MENSCH WÜNSCHT und 
jeder Mensch wünscht sich 
das Gefühl, NICHT ALLEIN 
ZU SEIN! Was ist mit Frau 
Ladegalier wirklich 
geschehen UND WAS MIT 
DEM MANN Wolf-Dieter 
Köpfer (Erst Baden-Baden, 
dann Stockholm), der die 
Bilder für das Buch 
„Glückskind“ malte? Wie 
viele haben VERDIENT am 
Schicksalsbad DES 
GLÜCKSKINDS, dass nicht 
EINER und nicht EINE 
wirklich IN LIEBE 
empfangen hat, ALS DIESES 
MÄDCHEN, dass dennoch 
GEBLIEBEN IST und immer 
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noch NUR LIEBE GEBEN 
KANN!  
 
WIR DÜRFEN UNS NIE 
MEHR FRAGEN – HÖRT 
IHR: NIE MEHR WIEDER!! 
– fragen: Wie kann man 
einem Menschen helfen, 
von dem wir denken sollen 
oder wollen, dieser braucht 
Hilfe! WIR MÜSSEN 
ERINNERT SEIN, dass wir 
MUTTER ERDE 
BRAUCHEN und dass nur 
sie weiß, WER 
ERHALTUNGSWÜRDIG 
IST und so erinnert erhält, 
DASS WIR MENSCHEN 
AUFSTEHEN IN LIEBE 
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UND FÜR LIEBE und erst 
dadurch UND DURCH DIE 
ENTSTANDENE 
VERBINDUNG mit der 
Mutterseele und so allen 
Menschenseelen SELBST 
KRAFT UND WEISHEIT 
ERHALTEN! Wir sollen 
nicht GELD ODER HILFE 
ENTSENDEN IN FERNE 
REGIONEN! Das ist nie 
richtig gewesen, WIR 
HATTEN STETS DAS 
SCHWARZE LOCH 
GEFÜTTERT, in dem alles 
verschwand, wie in einem 
RIESIGEN VULKANgrater! 
AUF NIMMER 
WIEDERSEHEN sind alle 
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Gauner verschwunden 
ODER SAHEN UNS 
BEOBACHTEND auf den 
immer deutlicher 
auftauchenden 
Matrixbahnen UND 
BILDSCHIRMEN zu beim 
Erleben VON SCHÖNSTEM 
und Schlimmstem – und an 
allem haben sie verdient 
UND AUFTRÄGE NACH 
DRAUSSEN GEGEBEN, um 
liebste Menschen  zu 
vernichten! DAS MUSSTE 
AUFHÖREN und dieses 
Aufhören müssen erstreckt 
sich in alle Länder und 
Regierungsebenen UND IN 
DIE TIEFSTEN DUNKLEN 
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KANÄLE! Es muss ALLES 
gefunden und erlöst werden 
– auch das HUNDE AUS 
DEM AUSLAND HOLEN!  
 
EIN TIER SCHÜTZT MAN, 
in dem man ihm Freiheit 
gewährt und nicht an 
INDUSTRIE GESTEUERTES 
FÜTTERUNGSverfahren 
bindet und an HÄUSER 
und maskierte Häupter! 
MENSCHEN SIND WIR, 
wenn wir in allen 
Strandungen irgendwo 
IMMER HILFERUFE DER 
NATUR erinnern – auch bei 
WELLENopfern!  
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NUN IST DIE NATUR 
NICHT MEHR 
HILFEsuchend UND OPFER 
BRAUCHTEN WIR 
MENSCHEN noch nie! 
Alles wird besser, wenn 
Ruhe einkehrt und man 
endlich DEN MUND HÄLT 
und aufhört zu reden über 
anderer Menschen LEID!  
 
FORDERUNGEN haben nie 
Gutes gebracht! UND DAS 
GESCHRIEBENE WORT 
von Staat und Kirche war ja 
doch nur Lüge und wurde 
NIE EINGEHALTEN! Also 
haben Forderungen FÜR 
FREIHEIT  UND DIE 
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EINHALTUNG DER 
GEMACHTEN AUSSAGEN 
und Versprechen nichts 
gebracht bis dato DOMINI! 
Schade…! Alle Menschen 
einst gewesen und 
verdorben geworden durch 
das, was verboten und 
gleichzeitig angeordnet! 
 
DOCH ALLE MENSCHEN 
sind nicht verdorben 
geblieben UND KONNTEN 
NICHT FESTGEHALTEN 
WERDEN DORT, wo die 
Ketten zu etwas so Feinem 
wurden, dass man sie nicht 
mehr rasseln hörte, um AN 
DIE FUSSFESSELN erinnert 
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zu sein mit Kugelgewichten 
UND SO FEIN ANDERS 
wurde auch DIE SKLAVEREI 
und Arbeit für alles 
MUTTER ERDE 
STÖRENDES und unsere 
wunderschönen 
LEBENSSINNE 
Zerstörendes. DOCH ES 
GAB DEN 
SONNENSTRAHL bis in die 
tiefste Finsternis UND 
ERKENNTNIS. Also sind 
wir Menschen nun in der 
Lage ERKENNTNIS in 
richtigste Handlungen 
einfließen zu lassen, NUR 
NOCH FÜR MUTTER 
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ERDE und unsere Liebe 
UND LIEBSTEN!  
 
AKTION heisst, etwas tun. 
Aktion heisst auch, dass 
man eine bestimmte 
Planung macht für Akteure, 
die NICHTS GUTES TUN! 
Aktion mit c geschrieben 
sagt ein Regisseur, wenn die 
Schauspieler das tun sollen, 
was ein Drehbuch 
vorschreibt und das ist 
meist GANZ ANDERS, als 
die Originalfassung eines 
Buches. Und das alles IST 
NICHT EGAL, was unser 
Mensch werden bedeutet 
auf Erden! EISESKÄLTE ist 
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und bleibt UND HITZE 
dort, wo man nicht 
begreifen kann oder mag, 
DAS HOLLYWOOD zum 
LEBEN werden wollte UND 
DIE TECHNIK die 
Gedanken der Menschen 
einholte UND SICH ÜBER 
UNS ANSIEDELTE, um 
stets mehr als wir zu 
bleiben. ES WAR DER 
KINOSAAL SCHON DA, 
wo sich die Kinoleinwand 
SCHWARZ zeigte und es 
waren schon Postkarten da 
ganz schwarz mit der 
Aufschrift ZAGREB BEI 
NACHT und es waren 
schon da RÄUME, wo man 
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keine ZEIT GAB oder 
MÖGLICHKEIT die 
Notdurft zu verrichten nach 
opulenten Feierlichkeiten 
UND SO VIEL MEHR AN 
WARNUNG und STOPP 
für künstlich herbeigeführte 
Baustellen und Staus und 
Wellenbildung und 
RAUBüberfälle und und 
und! WER NICHT HÖREN 
KANN, kann dennoch 
fühlen. WER NICHT SIEHT, 
kann weiser sein und mehr 
wahrnehmen, ALS DIE DIE 
GLAUBEN, zu sehen oder 
ZUM SEHER GEBOREN ZU 
SEIN!  
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OHNE MUTTER ERDE gibt 
es kein Leben mehr UND 
IM LEBEN kann man nur 
durch Liebe sein und 
bleiben. 
 
ES IST NICHT RICHTIG, 
dass Milliarden irgendwo 
parken UND DIE, DIE DIESE 
PARKTEN nehmen noch 
denen, die nicht viel Geld 
haben, ETWAS REDUZIERT 
SCHÖNES vor der Nase weg 
ODER WOHNEN AN DEN 
BESTEN PLÄTZEN, wo 
Mutter Erde stets ihre 
lieben, fühlenden Kinder 
wohnen lassen würde! 
MENSCHEN wissen mehr 
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und mehr, DASS UNSERE 
HÄNDE NICHT MEHR 
GEBUNDEN SIND und dass 
es UM DES TRÄUMERS 
LAND und Familie geht! 
WIR WISSEN, dass wir 
Landschaften zum Leben 
brauchen UND NICHT 
MEHR HÄSSLICHE 
BAUTEN und Sucht und 
Peinlichkeiten!  
 
MAN MACHTE SICH 
ALLEIN SCHON 
STRAFBAR DADURCH, 
dass man Menschen in 
verschiedene Völker 
einteilte und Grenzen um 
diese zog MIT 
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LÄNDERNAMEN! 
Menschen leben IN DER 
LEBENSORDNUNG und 
darüber gab es nie eine. 
WIR BRAUCHEN ALS 
MENSCHEN keinen Schutz 
nach außen und wollen 
nicht von außen zu etwas 
hinsehen, WOFÜR MAN 
EINEN SCHLÜSSEL 
BRAUCHT oder eine 
SCHRIFT, die beweist, dass 
das unser Zuhause ist und 
wir die sind, die wir sagen, 
wer wir sind. UND WAS 
DAS ALLEIN alles an 
Gaunerei in der 
PANDEMIEZEIT bedeutete 
UND WER DAS CORONA-
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Aus erhält und bewilligte, 
WIRD BEKANNT!  
 
WIR HABEN ALS 
MENSCHEN nie Ausweise 
gebraucht UND WIR 
WURDEN VERFOLGT 
UND BEOBACHTET FÜR 
DEN TAG, an dem wir 
keinen Ausweis bei uns 
haben UND SELBST 
WENN… Es ist EIN 
EINZIGES MISTVOLK, 
welchem wir EUROPÄER 
den Rauswurf AUS 
UNSEREM EINSTIG 
SAUBERSTEN ZUHAUSE 
zu verdanken hatten. EIN 
FAHRENDES VOLK, dass 
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mit aller Technik nun zu 
Werke ging und zu Land, zu 
Wasser und in der Luft 
ALLES ZU ZERSTÖREN 
suchte…! ES HÖRT AUF 
MIT UND DURCH UNS… 
Kraft schenkt allein LIEBE 
und Mutter Erdes 
Verbundenheit in Treue mit 
ihren Kindern UND DER 
HEILIGSTEN VON ALLEN 
mit IHM und deren 
Kindheitstraum FÜR EIN 
KIND NUR! EINE 
DUFTROSE… die Sinne sind 
wieder offen UND DER 
DUFT IST NICHT 
VERGANGEN! Es 
empfängt all das Gute nur 
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noch, WER WENIGSTENS 
EINEN MENSCHEN in sich 
hält IN LIEBE UND 
DANKBARKEIT für etwas 
einzigartig Gutes, was man 
empfangen hat ODER 
AUCH GEGEBEN und die 
Tränen der Dankbarkeit 
dieses Menschen, der die 
SEELE war und fühlte…! 
 
DIE LIEBE VEREINT und 
hält uns IM LEBEN und da 
braucht es keine 
Entscheidung mehr für 
Etwas. ES GELINGT DEN 
MENSCHEN nie mehr, sich 
falsch zu entscheiden oder 
dem Falschen zu dienen. ES 
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IST LÄNGST 
WEITERGEZOGEN des 
bösen Junge mit FATALEM 
BEAT aus dem 
umgehangenen Gerät. AUS 
UNSEREM WEG ist dieser 
heraus, doch dessen BÖSE 
TATEN sind noch immer 
möglich. MENSCHEN 
WISSEN, dass die 
Pandemiewelle mit ENDE 
CORONA nichts durch 
unsere Hände machen lässt. 
DER VIRUS geht nur noch 
in die Gehirne, DIE UNS 
MENSCHEN als falsch und 
nicht richtig ansehen 
mussten und 
SCHLECHTIGKEITEN und 
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UNWAHRHEITEN über 
uns erzählten und 
bestätigten! ALLES AUS das 
böse Spiel mit dem Leben 
lieber Menschen! Es 
geschieht den Urteilenden 
und BELAGERERN und 
medientreuen WEITAUS 
MEHR VON DEM, was sie 
anderen zutrauten. 
ABENTEURER sind nicht 
Mensch genug geworden, 
UM GEFAHR als absolut 
unmöglich anzuerkennen, 
IN EINEM LIEBLICHEN 
Garten, wo alles stört, WAS 
EIN BABY erschreckend 
könnte oder ein Mädchen 
im wohlverdienten IN 
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LIEBE SEIN und in Liebe 
tun! RUHE … Natur und 
Erde und ALLES LEBEN 
braucht diese stets! WIR 
GEMEINSAM bewegen uns 
dahin FÜR DEN EINZIGEN 
LEBENSSINN! 
 
DORT, wo wir noch ein 
„NEIN“ brauchen, weil man 
uns GEWALT antun will 
oder etwas fordert, was wir 
nicht haben oder geben 
dürfen, BRAUCHT ES ALL 
DAS, was nur Natur und 
MUTTER ERDE gebend sein 
müssen. NUR NOCH 
NICHTS SAGEN DÜRFEN 
und nur noch Worte aus 
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unserem Mund FÜR 
UNSERE EINST LIEBEN – 
das ist das, was sich SO SO 
SCHÖN UND GUT 
ANFÜHLT! Dafür leben wir 
Menschen und tun, was uns 
möglich ist und was hilft! 
Und unsere Hilfe ist stets 
freiwillig UND KANN 
GENUTZT WERDEN und 
bringt in keinerlei 
Abhängigkeit – auch nicht 
finanzieller Art! DAS IST 
JEDOCH NIE SO 
ANZUSEHEN, dass man 
uns ausnehmen und 
ausnutzen darf. DENN DA 
WO GELDEMPFÄNGE 
DURCH UNSERE GABEN 
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UND UNSERE ARBEIT 
entstanden, ist DER 
AUSGLEICH fällig, von 
dem bereits GANZ LANGE 
GEWUSST WIRD! 
 
WAS FACEBOOK 
verursacht hat? NUR LEID 
und alles immer wieder und 
wieder ALS 
LEIDTRAGENDE die 
Frau…! Und das ist es seit 
Maria von Jesus nicht mehr 
gefunden wurde UND 
DOCH SEIT EVA die Klimax 
und DIE ALTERSschul auf 
den Rücken gebunden 
bekam UND 
GLEICHZEITIG als bucklige 
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Hexe mit Katze auf der 
Schulter und Gehstock und 
sonstigem NICHT ZU UNS 
MENSCHEN 
GEHÖRENDEM 
Darstellung fand! ALLES 
EINS? Alles egal? NUR 
FANTASIE? Schön wär´s. 
SICH EIN SCHICKSAL 
ERINNERND behaupten: 
„Es war nicht so gemeint. 
Ich hab es nicht besser 
gewusst.“ Klingt wie ein 
einstudierter 
GESETZESTEXT studierter 
PERSONENKREIS, die sich 
aus der Verantwortung 
nehmen und dennoch 
ALLES WEITER SO 
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MACHEN, weil es so 
einfach war UND FEZ und 
LAUNE brachte. Es bleibt 
abzuwarten, WAS 
FALSCHHEIT BRINGT und 
was LIEBE BEWEGT und wie 
klar doch WAHRHEIT 
MACHT. Als Mensch 
braucht man nicht viel UM 
ANDERE ZU SPÜREN in 
deren Not, DURCH 
FREMDEINFLUSS! Ein 
Mensch kann nicht böse 
sein. Das ist so geblieben 
UND WIR VERTRAUEN 
der Weisheit UNSERER 
MUTTER ERDE und nie 
mehr „dem Herrn“!  
 



S e i t e  | 827 

 

DER HERR ist geduldig 
dort, man sich seinem 
Willen beugte und 
SCHUFTETE oder 
Mitwissend blieb! ER blieb 
stets gefährlich und 
ungerecht seinen Nächsten 
und Fernsten ebenso UND 
BRACHTE BRILLEN in alle 
Wege. WEISER ist dadurch 
niemand geworden UND 
DIE NATUR nimmt man an 
OHNE LUPE und SUCHER 
mit niemals festem Fokus!  
 
Mutti liegt schon lang und 
wir haben ihr noch über die 
Haare gestrichen und ihr 
eine gute Ruhe gewünscht. 
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Sie sagte: „Dir auch mein 
Herz.“ JETZT, da wir genau 
hinhören müssen, haben 
wir gewusst, DAS STIMMT 
NICHT SO!“ 
 
Ines Evalonja braucht ihr 
Herz für sich und Mutti 
braucht ihres für sich. Und 
das haben wir auch so 
gesagt. ES HAT FRÜHER 
ETWAS NICHT GUTES 
GEBRACHT, da galt man als 
„NASEweis“ oder 
„NEUNmalKLUG“ und das 
nehmen wir einfach als 
gegeben genau so an! 
WENN ETWAS NICHT 
STIMMT, muss es korrigiert 



S e i t e  | 829 

 

werden. Und es war wichtig, 
DAS ABSOLUTE FÜR DAS 
RICHTIGSTE LEBEN 
erinnert zu erhalten und das 
Geschenk der Natur dafür 
ebenso. Und nun lächelt 
Mutti bei diesen „richtig 
machen-Antworten“ und es 
ist gut! WIR MACHEN 
DAS FÜR ALLE und alle 
steigen im NIVEAU FÜR 
MUTTER ERDE und unser 
Leben der Zukunft, IN DEM 
VOLLKOMMENHEIT UND 
HARMONIE ein nicht 
trennbares Ganzes sind.  
 
So beschließen wir die 
Aufzeichnungen für heute 
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und begeben uns auch zur 
Ruhe! ES IST SCHON TAG 
ohne Ende – UNSER 
LEBEN ohne Volksbildung 
und mehrere Völker! 
UNSER SONNIGES 
LÄCHELN berührt uns und 
dadurch Mutter Erdes Seele 
und dieses neue 
Lebensgefühl HAT UNS 
GEFEHLT, weil wir SO SIND 
und noch viel, unfassbar viel 
Schönes wird uns und das 
Leben beschenken! 
 
Es ist gegen 15 Uhr und wir 
sind heute früher „nach 
Hause“ gekommen – dort, 
wo Mutti eine Wohnung 
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mietete. Sie wäre auch nie 
nach Meißen gezogen, 
SONDERN LIEBER IN 
STARNBERG wohnen 
geblieben, DOCH DAS 
STAATSprogramm kennt 
keine Ausnahme, wenn es 
UM GELD GEHT, das man 
erhalten kann: OHNE 
AUSNAHME! Doch es 
schien für Vati gut zu sein, 
dass sie wieder hierherkam. 
DIESER SAGTE, er würde sie 
wieder heiraten, wenn sie 
nach Meißen kommt – DER 
MAMA ERDE SEI DANK, 
dass das nicht so kam und 
DIESE BEIDEN MENSCHEN 
ein Papier erhalten haben, 
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dass sie GESCHIEDEN SIND 
und damit frei vom 
SÜNDERweg. DENN: 
Mutter Erde kämpft mit der 
Natur UND UNS 
LIEBENDEN MENSCHEN 
um alle Seelen UND 
MENSCHEN, die alle ein 
reines und feines Leben 
verdient gehabt hätten. 
DOCH DER KRIEG hatte 
nicht die Möglichkeit 
gelassen FREI VON 
SCHULD und Sühne all das 
nicht zu tun, WAS UNS 
NUR DIE 
PROGRAMMIERUNG 
vorschrieb. 
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Mutti las am Laptop das 
aktuelle Buch! KOMISCH 
IST DAS SCHON – und 
gerade am Wochenende 
WENN DIE HÄUSLERS 
und andere Betroffene 
ERFAHRUNGEN 
EINHOLEN und wieder uns 
LIEBENDE MENSCHEN, 
die für die Befreiung der 
ERDE UND UND 
MENSCHEN leben und 
verzichten und all das tun, 
WAS AUCH DIESE 
HÄTTEN TUN MÜSSEN, 
um frei von sündhaftem 
Verhalten zu werden – dass 
Mutti immer wieder 
BENUTZT wird, das zu tun 
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UND MIT IHRER 
TOCHTER ZU REDEN, als 
sei diese nicht im Recht, 
WAHRHEIT ZU 
SCHREIBEN! Und es kam 
heute wieder zu einer 
Aussage, DIE SCHON 
ZWEIMAL ZUR AUSSAGE 
KAMEN: „Geh mal mit mir 
zu dem Russen an der 
Frauenkirche und rede mit 
diesem.!“ DOCH WOZU 
FRAGT MAN SICH 
SCHON LANGE NICHT 
MEHR!!! Kein Gespräch hat 
auch NUR EINEM ODER 
EINER je geholfen, um 
Wahrheit zu erkennen IN 
DIESER PANDEMIE und 
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dem Krieg gegen Europa 
UND DIE 
GESAMTMENSCHHEIT 
und die Erde und die, die 
das einzig richtige taten 
UND HILFE AUF REIN 
NATÜRLICHEM WEG, 
werden immer wieder 
belästigt UND IMMER AUF 
DEM HÄUSLICHEN WEG 
durch die Angehörigen, die 
klarste Anzeichen zeigen, 
DASS DIE SEELE SICH 
WEHRT, sich von diesen 
Angriffen (DEM VIRUS) zu 
befeien!!! SCHWITZEN ist 
ein Zeichen, dass der Körper 
etwas IN SICH HAT, was 
nicht guttut! KEINE 
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MEDIZIN KANN HELFEN 
und auch nicht direkt die 
Natur! UNSERE 
HIMMLISCHEN JUNGS, 
die leben wollen WIE 
MENSCHEN SIND ES, die 
sofort HILFE GABEN in 
unser 
Reinigungsprogramm! 
 
 MUTTI durfte zur Toilette 
gehen – DAS BÖSE 
PROGRAMM VON 
CORONA bindet Menschen 
AN WC, Toilettenpapier, 
die Wohnung  (möglichst 
ohne Frischluft), Einkäufe 
(die meist zu schwer für den 
Körperbau sind), an Auto 
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oder öffentliche 
Verkehrsmittel (DAMIT DIE 
BEWEGUNG FEHLT!) 
ungesunde KOST IN 
NAHRUNG UND 
TREFFEN MIT DENEN, die 
nur noch UNGUTE 
GESPRÄCHE HABEN mit 
Streit für die 
Familiensituationen und 
sonst IST DA NICHTS 
MEHR, was AN LEBEN und 
Lebendigkeit erinnert. UND 
DA ES UM ALLE 
MENSCHEN GEHT, 
berichten wir es zeitnah und 
konsequent. Denn: UNS 
BDEUTET UNSER LEBEN 
ALL DAS, was es uns früher 
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nicht bedeuten durfte UND 
WIR SIND 
HERAUSGETRETEN AUS 
DEM Sündenregister, was 
FREMDE uns gegeben 
hatten. UND WIR LEBEN 
SCHON JETZT für Mutter 
Erde und IN LIEBE FÜR 
UNSERE 
MENSCHENFAMILIE auf 
der Erde und speziell in 
Europa! Und wir haben 
inzwischen das Laptop 
genommen und den 
ZETTEL MIT 
VERBESSERUNGEN 
NEBEN DEM LAPTOP 
zerknüllt und sind in INES 
EVALONJA`s Zimmer 
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gegangen! Und wie oft, hat 
man wohl – als Mutti noch 
korrigieren wollte oder 
sollte (FREMD GEWOLLT!) 
– etwas RICHTIGES falsch 
dargestellt oder FEHLER 
hineingebracht?! EGAL ist 
nichts mehr – gar nichts 
mehr! UND MUTTI 
MÖCHTE WAHRHEIT 
NICHT AKZEPTIEREN, was 
Vati`s verschwundenes 
BARES betrifft und das, was 
hier in der Wohnung an 
Unfassbarem geschah. ES 
WAR NICHT INES 
DONATH`s Schuld UND 
DIE NATUR WAR ES, die 
alle Schmerzen nahm – 



S e i t e  | 840 

 

ohne Kostenrechnung 
versteht sich! UND KEIN 
MENSCH und so schon gar 
kein externes Personal 
ODER LEUTE, DIE 
MENSCHEN krank 
machten und GELD 
VERDIENTEN und dem 
Monopol Amerika dienten, 
HABEN DAS RECHT, 
irgendwem zu verstehen zu 
geben (SUBTIL und kaum 
merklich…) dass man nicht 
normal sei. WIR SIND ES 
SCHON SEIT LANGER 
ZEIT und Mutter Erde auch 
und andere betroffene 
Menschen auch! UND NUR 
LIEBE HAT UNS ZUR 
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WAHRHEIT GEFÜHRT 
und zum Wissen, was 
PANDEMIE ist und was der 
Corona-Virus in den 
Menschen bewirkt UND 
DEM GEHIRN, dass 
Programmierer und 
Programme versorgt MIT 
LAUTER LÜGEN und 
Niedertracht und all dem, 
WAS DIE MENSCHHEIT 
UNSICHTBAR MACHT 
und das Sterben der Erde 
und der Gesamtnatur und 
wieder uns Menschen 
beinahe!!! 
 
NUN IST RUHE IN 
MUTTI`s Zimmer UND 
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WIR HABEN MUTTI LIEB 
und wissen, was ihre SEELE 
durchzustehen hat und wie 
das so ist, WENN MAN 
SICH VERWIRRT fühlt und 
andere scheinbar ALLE 
GEGEN SIE SIND! Doch 
Erde und Natur UND WIR 
MENSCHEN SIND FÜR 
MUTTI und immer auch 
noch für Vati und dessen 
Lebensangelegenheiten 
UND SO DOCH FÜR ALLE 
FAMILIEN, die alle nicht 
wussten, WAS KRIEG 
bedeutete und was dieser 
verursachte und dass dieser 
nie aufgehört hat! UND SO 
LEBEN WIR SCHON JETZT 
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ALS MENSCH und die 
Bücher sind ZEUGNIS, dass 
MIT UNS alles stimmt ganz 
sicher! DENN ALL DAS hat 
niemand gekonnt – trotz 
teuerster Studien und 
Ausbildungen! UND 
UNSERE HILFE ist 
kostenfrei auch weiterhin!  
 
DAS PROGRAMM DES 
HERRN HÄUSLER sendet 
dann als Nachricht an Ines 
Evalonja UND DAMIT AN 
MUTTER ERDE und alle 
Menschen, DENN WIR 
ALLE HABEN EIN 
SCHICKSAL und ein Leben 
– das ist ja inzwischen 
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bekannt, DASS MUTTI 
NICHT MEHR LANG LEBT 
und dass Ines dann 
niemanden mehr hat, DER 
IHR HILFT und von dem sie 
Geld erhält, UM 
NAHRUNG UND ZU 
TRINKEN und EIN 
ZIMMER und sonstiges zu 
haben UND SOMIT 
VERLOREN IST! Ist das nett 
ODER HILFREICH? Wann 
hört man auf, 
GEWALTverbrecher zu 
schützen UND DEN 
PRIVATZOLL mit Autos in 
Städte zu senden, GEGEN 
SCHWARZARBEIT, die 
diese doch selbst tun? Wann 
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ist es genug MIT LÜGEN? 
Wir alle können mit 
WENIG GLÜCKLICH 
WERDEN und immer DIE 
ERDE als unser 
gemeinsames ZUHAUSE im 
Gefühl – DAS MACHEN 
MENSCHEN und alles 
andere NUR LEUTE, die für 
Mutter Erde nicht wichtig 
sind! UND SO SEHEN WIR 
an diesem kleinen Beispiel, 
WIE GEFÄHRLICH ES 
WAR, auf Reisen zu gehen 
UND WAS MIT INES 
DONATH gemacht wurde, 
während sie auf Reisen war 
FÜR GESUNDHEIT UND 
RUHE oder für und zu 
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Braco! Alles egal UND WIR 
KÖNNEN NICHTS TUN? 
Weit gefehlt! WIR 
MENSCHEN GEMEINSAM 
im uns heiligen 
Seelenverbund SIND IN 
DER LAGE NUN ALLES ZU 
TUN und immer wieder 
selbes zu erkennen! UNS 
GEHT ES GUT, wir haben 
freundliche Begegnungen 
und eine angenehme Zeit, 
geben Geschenke (Die 
Glückskleekärtchen zu 
FREMDEN hin, um die 
Chance auf Freude zu geben 
und vielleicht Hilfe über die 
Homepage 
www.glueckszentrale.com.) 

http://www.glueckszentrale.com/
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und kurz darauf KOMMT 
DANN DIE UMGEKEHRTE 
ANTWORTSCHIENE… Du 
hast es nicht verdient zu 
leben, weil du zu gut bist 
für die Welt. UND DAS 
STIMMT, DIE WELT 
möchte nichts Gutes und 
natürlich Schönes 
unterstützen! NUR NOCH 
GEKAUFTES und Seele und 
Körper STÖRENDES UND 
ZERSTÖRENDES, was auch 
die Erde in den Sterbeweg 
zwang UND DIE 
HILFREICHE NATUR 
überall mehr und mehr. SO 
GEHT ES NIE MEHR 
WEITER! Wir Menschen 
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sind nicht mehr umgeben 
von einem Ring – 
verbunden mit einem 
irgendwo an der Hand oder 
einem kreisenden 
HULAhup am Bauch. DIE 
LIEGENDE ACHT ist nicht 
unser Symbol – da sind ja 
die beiden KREISEL 
aneinander lose oder 
verbunden! WIR HABEN 
KEINE KUGEL UM UNS als 
Schutz – auch Aura 
genannt. WIR SIND GANZ 
IN DER NATÜRLICHEN 
WIRKLICHKEIT 
angekommen und HABEN 
RESPEKT UND ACHTUNG 
mehr als verdient. WENN 
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SCHON KEINE LIEBE, dann 
doch wenigstens DAS! 
 
Erst dachten wir, ES SEI DAS 
FUNKEN DER TÜRME und 
Antennen auf den Dächern, 
dann DER STROM und das 
ist auch immer noch 
SCHÄDLICH DER NATUR, 
doch erst nach und nach 
kam heraus, WAS MAN 
VATI Otto Schreber 
angetan und zugemutet 
hatte UND WESHALB und 
so auch Schwester Ilka und 
den Brüdern Mario und 
Michael UND ALL DAS IST 
BEREITS NACHGEWIESEN, 
weil es immer mehr 
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Familien und 
WOHNSTÄDTE betroffen 
hatte. DIE VERNICHTUNG 
der Gesamtstadt Meißen 
war bereits beschlossene 
Sache UND ES IST EIN 
NATÜRLICH 
ERKLÄRBARES WUNDER, 
dass die Leute hier noch 
DRAUSSEN ERSCHEINEN. 
Wie lange? DAS IST EINE 
FRAGE DES PROGRAMMS 
und der Aktivierung fürs 
STERBEN oder 
LEIBEIGENSCHAFT für 
ankommende Touristen 
gewesen UND NUN ERST 
EINMAL GEBLIEBEN: 
Denn derzeit fließt der 
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Verkehr innen und außen 
FÜR VIEL GELD! Wenn 
man es nur schon hätte und 
behalten könnte…! Daran 
werden sich noch viele 
VOM BÖSEN 
ERMÄCHTIGE erinnert 
fühlen, wenn die 
UMKEHRUNG IM 
EIGENEN ERLEBEN DAS 
ZUM TAGE BRINGT, was 
man anderen wünschte, 
einprogrammierte UND 
OHNE MITGEFÜHL 
ZUSEHEND ANTUN LIESS!  
 
MENSCHEN SIND NUR 
REIN PRIVAT wirklich 
Mensch! UND DAS 
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PRIVATGEBIET – so klein 
oder groß es auch sei, ist zu 
respektieren und keiner hat 
das Recht dort einzudringen 
UND ES HAT AUCH 
KEINER DAS RECHT, uns 
bei unserer Arbeit oder 
unseren SPAZIERGÄNGEN 
zu stören! HEILIG SEI 
EUCH ALLEN MUTTER 
ERDE und ein jedes 
Menschenschicksal. WIR 
HABEN ES OFT GENUG 
GESCHRIEBEN, dass es UM 
ALLE Menschen geht und 
dass sich Menschen nicht 
bereichern dürfen UND 
DESHALB UND IN LIEBE 
ZU MUTTER ERDE sich 
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außerhalb ALLES SYSTEME 
befinden (müssen – Müssen 
deshalb, weil es SO UND 
NICHT ANDERS von 
Kirche und Staat 
angeordnet war, UM 
SELBST MIT DEM GUTEN 
VERSORGT ZU SEIN und 
das Volk nicht!). Und so 
leben wir schon WIE 
MENSCHEN und tun nur 
noch DAS GUTE UNS 
HILFREICHE und geben… 
MACHT DASSELBE AUCH 
und mäßigt Euer Begehren 
in allen Bereichen!!! 
 
WAS IHR MUTTI von Ines 
Donath angetan habt, 
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HABT IHR JEDER FRAU 
ANGETAN und Ines 
Donath ohnehin UND 
DURCH INES EVALONJA 
direkt Mutter Erde und 
jedem Kind UND SO DER 
GESAMTNATUR UND 
ALLEN MENSCHEN und 
fühlenden Geschöpfen. 
VERANTWORTUNG für 
das eigene Verhalten und 
die Kosequenzen SIND 
WICHTIG FÜR 
ERINNERUNGEN und dass 
noch immer Kriegszustand 
ist UND DASS RUSSLAND 
das meiste unbebaute Land 
besitzt, DASS JEDOCH 
UNSER EIGENTUM als 
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Menschenfamilie ist FÜR 
DIE ZUKUNFT, die nur in 
Liebe und Vertrauen IN 
MUTTER ERDE und uns als 
Menschen möglich ist und 
bleibt! ALSO TUN WIR 
oder lassen wir… IN LIEBE! 
lassen wir BÖSE 
GEDANKEN und 
sündhaftes Verhalten 
KOMPLETT LOS und alles, 
was MEHR UND MEHR 
MÜLL produziert und 
schlechte Luft UND TÖTEN 
WIR DAS UNGEHEUER, 
dass immer mehr Geld will 
von denen, DIE ALL DAS 
OHNE LOHN TUN, was 
Staat und Kirche wollten 
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und brauchen ebenso, 
DENN DAS WAREN JA 
AUCH MAL MENSCHEN 
und aus dem Dienst für 
Liebende UND DIE ERDE ist 
kein Mensch 
auszuschließen, WEIL 
AUCH IM 
VERNICHTUNGSPROGRA
MM alle eingeschlossen 
sind. NUN IST DIE FRAGE: 
Wen wollen SIE und wen 
willst du unterstützen? ES 
GIBT NUR LEBEN IN LIEBE 
UND OHNE SÜNDE 
WEITERLEBEN mehr und 
mehr ODER STERBEN!! So 
einfach ist das geworden für 
alle! DIE TECHNIK IST 
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NICHT IN DER LAGE aus 
uns Menschen zu machen – 
DAS SCHAFFT NUR DIE 
NATUR! Und als Roboter 
kann man LEUTE LAUFEN 
SEHEN – auch in Meißen – 
DOCH DAS IST NICHT DAS 
ZIEL DES LEBENS!!!  
 
Wir haben wieder 2 
Glücksklee gefunden – ein 
großes Wunderschönes und 
ein kleineres, versteckt. 
UND DAS VERSTECKTE ist 
wie DAS KIND in uns, dass 
nie LIEBE erleben durfte 
ODER WACHSEN 
DURFTE, wie es für jeden 
Menschen ermöglich 
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werden MUSS!!! Und diese 
wurden entdeckt immer bei 
schönen und richtigen 
Gedanken – DIE MUTTER 
ERDE BRAUCHT, damit sie 
diesen zu anderen 
Menschen geben kann, 
DAMIT IHREN KINDERN 
in allen Angelegenheiten 
zur richtigsten Zeit 
geholfen sein kann. UND 
VIELE 
ANGELEGENHEITEN 
konnte niemand kennen 
oder wissen, obwohl es seit 
Jahren immer wieder darum 
ging! UND IMMER ging es 
um Gewalt, 
SCHARLATANE und Geld 
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und MANIPULATION! 
NUN sind wir immer mehr, 
die dasselbe aussagen und 
SAHEN und DURCH 
EXPERIMENTE, die stets 
ohne unser Wissen und 
daher OHNE 
EINVERSTÄNDNIS 
gemacht geworden waren, 
GESCHÄDIGT WURDEN! 
Also wird alles getan FÜR 
VIELE DER 
VERGANGENHEIT und 
doch auch der Zukunft. 
UND DIESE SOLLEN GAR 
NICHT ERST LEIDEN oder 
böse Schicksalsschläge 
erhalten müssen – SO SIND 
MENSCHEN! Die wünschen 
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nicht anderen dasselbe, 
damit diese auch mal 
spüren, wie das so ist! 
MENSCHEN LEBEN IN 
LIEBE UND FÜR LIEBE und 
immer für die HEILIGE 
ERDE, denn diese brauchen 
wir alle!!! 
 
Mutti sagte schon oft in der 
Vergangenheit: „Ich 
schwitze!“ und manchmal 
fügte sie hinzu: „Das ist im 
Alter so.“ Doch das sind 
nicht ihre Worte. ES IST 
DAS: „Was du sagst, das hast 
du. Es ist deine Wahrheit, 
die du erlebst.“ WAS FÜR 
SÜNDENBÖCKE wir doch 
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finden UND ERLEBEN, wie 
diese sich winden, wie 
Schlangen – ALLES 
SEMINARinhalte und doch 
alles Hilfen FÜR DIE 
STAATEN, um nie 
Verantwortung zu haben! 
ERST wird alles getan, dass 
wir unsere Lebenszeit 
fehlinvestieren und ohne 
Frischluft und natürliche 
Bewegung in der Natur 
NICHTS MEHR 
BEGREIFEN UND 
ERFAHREN, wofür das 
Leben gegeben ist! UND 
DANN DÜRFEN DIE 
KINDER die Eltern 
betreuen und zahlen oder 
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mit den Eltern das nutzen, 
was noch da ist, VON DEN 
ENTZOGENEN und vom 
Niedriglohnarbeitsmodell 
erhaltenen Geldern UND 
SO WERDEN DIE KINDER 
AN DIESE GEBUNDEN, 
während die, die ALLE 
KAPUTT MACHTEN in 
Seele und Körper MIT DER 
ERDE reisen und DIE 
FALSCHE SEITE NÄHREN 
und die Landschaften 
beschmutzen und DIE 
SÜNDE NICHT 
ERKENNEN, in der sie stets 
waren!!! WIR MENSCHEN 
sind heraus AUS DER WELT 
und nehmen dennoch an, 
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was MUTTER NATUR UNS 
ERINNERT, damit durch 
die Schrift, auch andere 
Menschen wach werden 
UND VORBEREITET 
WERDEN auf den EWIGEN 
TAG OHNE ZEIT und 
somit das alterlose Leben 
UND DAS ERLEBEN 
NATÜRLICHEN GLÜCKS! 
UNS macht es traurig, alte 
Menschen zu sehen und all 
die Gebrechen, DIE NUR 
DURCH DIE 
PROGRAMMsteuerung 
und 
ALTERSVERSORGUNG 
entstanden sind und lauter 
falsche Leute. DIESE 
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KÖNNEN IN DIESEM 
KÖRPER NICHT IM LEBEN 
BLEIBEN und das 
gemeinsame 
VORANKOMMEN 
MITERLEBEN! Dennoch 
können DIESE 
UNSCHULDIGEN OPFER, 
wenn sie liebe Menschen 
sind und ZUM BEISPIEL 
EINEM KIND HELFEN, im 
Leben zu bleiben und zu 
gesunden, IM 
SEELENVERBUND 
BLEIBEN und erhalten 
wieder ihren SCHÖNEN 
KÖRPER – werden also 
nocheinmal geboren, ALS 
SIE SELBST! Doch nie mehr 
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in einer falschen Familie. 
WIR ALLE HABEN 
UNSERE EINSTIGE 
FAMILIE schon fühlbar mit 
und in uns! Und für 
Menschen GIBT ES NUR 
NOCH DAS UNS UND 
DAS WIR und nie mehr 
DAS ICH! Es gibt keine 
Umkehr hin ZU LIEBE 
UND LEBEN ALS 
MENSCH! Es ist ein 
AUSTRITT AUS ALLEN 
SYSTEM und daher ein 
BEREITS 
ANGEKOMMENSEIN IM 
ZUHAUSE ERDE, was 
jedoch unser wirkliches 
zukünftiges Zuhause 
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angeht, HAT DAS 
NIEMANDEN ZU 
INTERESSIEREN! Wir sind 
allein zu sehen, JEDOCH 
NICHT ALLEIN AUF DER 
ERDE und alle Menschen, 
die nun rechtzeitig Hilfe 
erhalten, WISSEN, WEM 
SIE DAS ZU VERDANKEN 
HABEN! Mutter Erde ist 
hilfreich EHRLICHEN 
MENSCHEN und denen, 
die sie auch lieb haben und 
all das weglassen, was 
NATUR UND ANDERE 
MENSCHEN STÖRT! 
 
WIR WAREN ERINNERT 
an das Beschneiden von 
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Ohren und Ruten der 
Hunde. UND DAS 
KÖNNEN NUR BESTIEN 
SEIN, die derlei geschehen 
lassen UND DAS AUCH 
NOCH FÜR BEZAHLUNG 
TUN! Und was für 
Auswirkungen das AUF DIE 
SEELE HAT und was FÜR 
EKEL ERREGENDE 
Programme damit in 
Verbindung stehen, WIRD 
DORT AUFTAUCHEN, wo 
man nie aufgehört hat, 
LIEBE UND FEINE 
MENSCHEN ZU 
BELÄSTIGEN oder 
UNSAUBERE Geschäfte 
machte oder 
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FALSCHAUSSAGEN zuließ 
oder ALL DAS IN PAGES 
und Foren eingab oder 
anhängte oder per Mail 
versandte, WAS LIEBEN 
MENSCHEN zum Glück 
meistenteils verborgen 
werden durfte! WANN 
WIRD EIN STAAT TÄTIG, 
um Unrecht zu tilgen, 
damit Menschen sicher 
leben und glücklich? NIE! 
NIE war es so offensichtlich 
geworden, wie in der 
angeordneten Pandemie 
und CORONA-
MASKENpflicht. UND 
WAS EINE MASKE IST, hat 
nicht nur mit dem Gesicht 
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zu tun, sondern auch 
Rahmenbedingungen und 
VERÄNDERUNGEN 
DURCH BILDER und Texte 
in diesen Masken UND 
FÄLSCHUNGEN und 
VERARBEITUNGEN für 
Roboterwesen…! ALLES 
WIRD GEWUSST FÜR 
MUTTER ERDE und uns 
Menschen, die wirklich 
genug haben von den 
Betrugsverfahren, IN 
DENEN DIE GROSSEN 
OBERHÄUPTER, die immer 
heilen Fußes geblieben sind 
dort, WO KEIN 
UNWETTER AUFZOG und 
man all das Theater nicht 
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miterleben musste UND 
SICH AUF DEN FEINEN 
YACHTEN benahm wie die, 
die man ZÜCHTETE, damit 
Menschen wie Braco dann 
HILFE GIBT, die er nie 
gegeben haben konnte oder 
hätte geben wollen, WENN 
ER VON DEN NUR 
SCHWARZEN SCHAFEN 
erfahren hätte rechtzeitig, 
DIE IHN VERNETZT 
HATTEN mit all den 
„schwarz-weiß Zonen“ und 
ihn ausnutzten bis zum 
Sankt Nimmerleins Tag. 
WIR MENSCHEN dürfen 
niemanden je fallenlassen, 
WEIL ES UM MUTTER 
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ERDE LIEBE für einen jeden 
Menschen geht UND DIE 
NICHTMÖGLICHKEIT all 
die Lügenkartelle und 
FEIGLINGE AN DEN 
TASTEN zu kennen oder 
erkennen OHNE 
KENNTNIS DER TECHNIK 
und Techniken und 
Schließmechanismen FÜR 
DAS ENDE! 
 
EXPERIMENTE mit unseren 
heiligen Menschenkörpern 
führten zu 
FELLERSCHEINUNGEN, 
Feuermalen – um nur mal 
ZWEI TATORTE zu nennen 
– um dann zu sagen, DASS 
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SEI KARMA, also das 
Abtragen einer Schuld aus 
einem vergangenen Leben! 
WENN SIE NUR 
WÜSSTEN, wem SIE 
DIENTEN, als sie ein 
STUDIUM für Medizin, 
Wissenschaft, Pädagogik, 
Philosophie UND 
SONSTIGES ANNAHMEN 
und all das ausführten, WAS 
KEINEM MENSCHEN 
MÖGLICH IST, wenn DAS 
GEHIRN auf „AN“ oder 
„ON“ gestellt ist und keine 
Fremdregelungen oder 
FREMDEINSTELLUNGEN 
mehr Befehle oder Signale 
IN DEN KÖRPER UND 
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DAS EIGENE GEHIRN 
senden! DER VERSTAND ist 
nicht das Gehirn! DAS 
GEHIRN empfängt und 
sendet auch nicht nur. DAS 
GEHIRN DES MENSCHEN 
ist so viel mehr, als man 
dachte!!! Gerade das 
Denken IST UND BLEIBT 
ES, was den Menschen 
wegnahm SICH SELBST 
UND MUTTER ERDE und 
so denen, die zu diesem 
Menschen gehören, weil sie 
SEIT DAMALS EINS SIND – 
in den Seelen!!! FÜHLEND 
Natur spüren und 
ERKENNTNIS ERHALTEN, 
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ohne Nachdenken, DAS IST 
MENSCH SEIN!!! 
 
Gerade waren wir kurz bei 
Mutti. Sie hat das feine 
Stück Kirschkuchen mit 
Baiser gegessen und ein 
wenig Kaffee, der noch da 
war, gegessen und hat sich 
gefreut. INES EVALONJA 
hat sie umarmt und die 
Blumen bewundert, die sie 
aus dem Garten 
mitgebracht hat UND SIE 
ANGESEHEN: Es ist alles 
gut – nichts mehr da, von 
der GAR NICHT GUTEN 
SITUATION! Und wir 
erkennen. UNSER 
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REINIGUNGSPROGRAMM 
wirkt und wir sind 
DANKBAR dass es diese 
lieben Menschen gibt, DIE 
IHR WISSEN UND IHRE 
FÄHIGKEIT nur noch der 
Befreiung der Menschen 
widmen UND SO DER 
LIEBE und dem Leben in 
Liebe. UND SO HELFEN 
WIR UNS ALLE 
GEGENSEITIG und 
verlieren den Blick auf 
Urteil und Schuld und 
Sühne! WIR HABEN KEIN 
RECHT und keine 
Möglichkeit zu erkennen 
und zu wissen, WESHALB 
MANCHE so viel Ungutes 
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taten und andere 
beobachtend begleiteten, 
um BÖSES ZU TUN oder 
tun zu lassen. IMMER SIND 
WIR IN DEM WEG, dass 
diese sich ändern können 
UND MÜSSEN! Und so sind 
wir GANZ IN UNSEREM 
EIGENEN PRIVATEN 
LEBEN NUR NOCH und 
sind immer im guten 
Wunsch FÜR LIEBE FÜR 
EINEN JEDEN 
MENSCHEN und Mutter 
Erde und die Gesamtnatur! 
Und daraus kann sich DAS 
SCHÖNE UND REINE 
GUTE entwickeln! UND 
DORT, wo sich nichts Gutes 
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mehr finden lässt im Leben, 
IST DER KOMPLETTVIRUS 
fähig gewesen, DEN 
MENSCHEN verschwinden 
zu lassen und so kann dort 
nur noch DAS 
KOMPLETTAUS TOD 
kommen – ohne Schmerz 
und Leid! Das macht die 
Natur UND AUCH DIE 
TECHNIK. IST DER 
STECKER raus, kann nichts 
Böses mehr geschrieben 
oder getan werden. ALSO 
HELFT MIT, ohne Technik 
zu erleben, WIE GROSS 
WIR OHNE HANDY, 
Telefon und Internet und 
Fernsehen und DVD`s und 
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Bücher vom Markt 
MENSCHEN WERDEN, um 
in Liebe das zu werden, was 
wir nur GLÜCKSKIND 
nennen können. Denn wir 
alle haben Bedarf, ALL DAS 
SCHÖNE UND 
EINZIGARTIGE 
nachzuholen, was wir nie 
erleben konnten und 
durften! NUR EINE MUTTI 
zu erleben, die ihr Kind 
böse anredet oder schreit 
oder FALSCHER 
ERZIEHUNG unterzieht, 
IST EINE KATASTROPHE! 
Dadurch kann kein Kind 
mehr so wachsen und 
erblühen, WIE DAS NUR 
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IN LIEBE IN DER NATUR 
MÖGLICH WAR! Doch 
durch die 
KOMPLETTBEEINFLUSSU
NG der Gesamterde durch 
das inzwischen bekannte 
„BALLNETZ“ um unsere 
Mutter Erde kann nichts 
von allein besser werden 
ODER DURCH MEDIZIN 
ODER YOGA oderBraco 
oder Mutter Mera oder 
Amma oder Ayurveda oder 
China ODER VEGANISCHE 
KOST oder was auch 
immer! ALLES MUSS 
ANDERS WERDEN – die 
Natur ist hilfreich, DAMIT 
WIR WIEDER ÜBER DER 
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SÜNDE ALL DAS 
ERKENNEN, was wir 
brauchen und wie wir lebten 
UND WAS WIR SCHON 
LOSGELASSEN HABEN 
und geschafft haben und 
verändern konnten!!!! 
 
ALL DIE 
KATASTROPHALEN 
AUSWIRKUNGEN für 
Natur und Menschheit 
haben wir alle DEM TIER IM 
MANN zu verdanken. 
DOCH DANKEN möchten 
wir ALLEN NIEMALS JE, 
die dazu beigetragen haben, 
DASS STIERE und Schweine 
vergoldet wurden UND 
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LANDSCHAFTEN 
ZERSTÖRT für 
zeitbegrenzte Touristenzüge 
– RAUBÜBERFÄLLE passt 
wohl besser… denn 
beachtet man nur einmal 
DIE PERLE KROATIEN und 
was man dort innerhalb nur 
weniger Jahre KAPUTT 
GEMACHT UND 
ZERSTÖRT hat durch 
„Urlauber“ und 
„Möchtegern Reiche“ und 
so auch MENSCHEN 
UNTERDRÜCKT UND 
BESCHIMPFT, möchte man 
einfach nicht mehr weiter 
sagen: „Da kann man nichts 
machen. Das ist eben jetzt 
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so!“ WIR MENSCHEN 
WAREN ES NIE, die sich so 
daneben benommen haben. 
WIR HABEN UNS 
GEFREUT – selbst über 
Tagesreisen UND HABEN 
IN DEN HERBERGEN und 
HOTELS gern liebe 
Dankeszeilen mit kleinen 
Geschenken hinterlassen 
und sogar Betten 
abgezogen und alles 
ORDENTLICH hinterlassen. 
WAS DAS JEDOCH IN 
BÖSER ABSICHT und Sars 1 
zu tun hat, möchte hier 
lieber gar nicht erst 
geschrieben werden UND 
AUCH NICHT, wie man 
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Millionen Urlauber über 
BOOKINGcom und andere 
Plattformen und Reisebüros 
VERFOLGT und belogen 
und betrogen hat UND IN 
DEN URLAUBEN fremd 
geführt UND ZU 
RESTAURANTbesuchen 
und KÄUFEN und 
VERKÄUFEN verführt…! 
Man erzählte gestern, dass 
man für das Ausleihen 
EINES FAHRRADES am Tag 
Euro 25,-- an der Ostsee 
bezahlen muss! DAS IST 
DOCH IRRSINN! Man 
macht etwas, WAS SEELE 
UND KÖRPER SCHADET 
und zahlt dafür einen Preis, 
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bei dem man sich ALS 
NATÜRLICH DENKENDER 
MENSCH denkt: Bei einem 
drei Wochen Urlaub hat 
man schon ein TOLLES 
NEURAD und hätte das 
dann mitnehmen können 
ODER WÄRE BESSER NIE 
zur Ostsee gefahren, weil 
man nicht weiss, was in der 
Zwischenzeit IN DER 
PRIVATwohnung oder IM 
HAUS oder im Geschäft so 
alles vorbereitet oder tut, 
DASS DIE RUHE schnell 
verflogen oder gar nicht erst 
aufkommt, WEIL DIE 
SEELE WEISS, wenn etwas 
nicht stimmt! MUTTER 
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ERDE ist gründlich bei der 
Reinigungsarbeit auf 
unseren Schicksalswegen, 
DIE ENDLICH IM LEBEN 
MÜNDEN, wie es uns 
Menschen verdienter 
Maßen zusteht!!!  
 
INES DONATH hat heute 
den Teppichboden ohne 
Hilfsmittel mit den Händen 
gereinigt. DAS IST 
EFFEKTIVER als jeder 
Staubsauger UND es 
braucht keine Chemie und 
kein Wasser. DIE 
VORWERKstaubsauger und 
andere NEUMODISCHEN 
KRACHMACHER, die kein 
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Mensch mit offenen Sinnen 
benutzt, vergeudet man 
wieder WICHTIGES 
WASSER und all das ist NIE 
MEHR EGAL!!! Und wer in 
der heutigen 
QUADRATgeführten Zeit 
KUNDE BEI EINER FIRMA 
IST oder mehreren, hatte 
keine Chance mehr 
erhalten, das NEUESTE 
nicht zu kaufen. Und das ist 
IN ALLEN BRANCHEN so 
zur Anwendung angeboten 
und wird genutzt! UND 
WIR MENSCHEN, die uns 
mit dem W-LAN-NETZ 
anfreunden mussten, um zu 
begreifen, WIE UND 
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WODURCH UND WANN 
man auf unseren Körper 
und unser Privatleben via 
Maske und auch anders 
Einfluss nahm und nimmt 
(DENN OHNE HANDY 
und Co. geht`s eben nicht 
so einfach UND AUCH 
NICHT DESHALB, weil wir 
Menschen aufeinander 
aufpassen – AUCH VIA 
TECHNIK, denn die, die 
helfen, SIND AUCH 
VERDRAHTET WORDEN 
und sind nun beglückt, 
BESCHÜTZT DURCH DIE 
NATUR, Mutter Erdes 
Erinnerung zu erhalten, 
WESHALB SIE GUTE 
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MENSCHEN SIND und was 
sie alles beigetragen haben, 
ZUR RETTUNG VON 
IHREM KIND, welches nur 
allein, all das tun muss und 
darf, WAS ALLE 
GEMEINSAM einfacher 
hätten erledigen können. 
Und das hat mit dem 
programmierten Schicksal 
durch AMERIKA und den 
Freistaat Sachsen zu tun. 
Wie viele involviert waren 
und blieben UND WIE 
VIELE GELDER 
angenommen wurden 
SCHWARZ oder direkt 
cash? Wir wollen es gar 
nicht mehr wissen! WIR 
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UND DIE GESAMTERDE 
sind mit der Natur DIE 
ZUKUNFT IN LIEBE! 
 
SACHSEN ist weder Staat 
noch FREI! Sachsen gehört 
nicht zu einem Bund von 
Staaten, die man 
DEUTSCHLAND zuordnet! 
EINE GMBH hat keinerlei 
Befugnis BEFEHLE ODER 
BEFUGNISSE oder 
Anordnungen zu treffen! 
KEINE!!! Wir haben keinen 
Personalvertrag UND 
DAHER DARF NIEMAND 
verpflichtet werden zu einer 
Arbeit – ZU KEINER! Und 
es war NIE ERLAUBT, von 
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uns DATEN zu erfassen 
UND ZEUGNISSE UND 
LEBENSLÄUFE anzufordern 
und zu speichern UND IN 
GESPRÄCHEN Fragen zu 
stellen, DIE PRIVAT SIND 
und das Private und 
berufliche Leben ANDERER 
MENSCHEN BETRAF! Und 
welche SCHULD UND WIE 
VIELE SCHULDEN 
entstanden sind, DURCH 
DIE NICHTBEACHTUNG 
dieser einfache 
„MENSCHENGESETZTE“? 
Der Staat weiß es UND 
ÄNDERTE NICHTS – trotz 
Auflösung aller Verträge 
DURCH DIE ÜBERNAHME 
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AMERIKAS. Doch Amerika 
ist pleite und hat nichts 
gegen und für uns 
EUROPÄER! Nicht einmal 
die 
LANGSTRECKENraketen 
reichen über den Ozean 
UND DIE TECHNIKwellen 
haben wir Menschen 
überstanden UND HEILEN 
MIT DER NATUR DEN 
VIRUS CORONA! Was 
einmal geheilt wurde, 
KANN NIE WIEDER 
SCHADEN ANRICHTEN! 
Sie haben es nicht mit 
Schafen ODER 
GACKERNTEN 
HÜHNERN zu tun! WIR 
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SIND NICHT AUS 
SACHSEN oder auch doch. 
HELL IM KÖPFCHEN wird 
es nicht sichtbar – auch 
nicht in den Augen – 
WENN WIR UNSERE 
ARBEIT TUN!!! 
 
WIR SIND SEIT JAHREN 
BUNDESBÜRGER der 
Vereinten Nationen! Das 
hat uns keiner gesagt UND 
GEFRAGT HAT MAN UNS 
AUCH NICHT! 
 
WIR SIND FREI, denn 
dieses Recht STEHT IM 
GRUNDGESETZ und das, 
obwohl es NICHT EINEN 
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GRUND für ein Gesetz gibt! 
GESETZE ERLASSEN dürfen 
Staaten – doch diese gibt es 
nicht: NICHT EIN STAAT 
IST GÜLTIG! Und wenn es 
Staaten geben sollte ODER 
EINEN, dann doch bitte 
FÜR DAS GLÜCK und FÜR 
GESUNDHEIT… doch das 
war NIE DER FALL! 
 
DIE ERDE IST ES IMMER 
GEWESEN – ehrlich, 
hilfreich und gut! UND 
NUN SIND ES DEREN 
KINDER, die das auch 
wieder geworden sind!  
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WIR SIND MENSCHEN 
NUN und bleiben es und 
sind in der Lage zu sagen: 
KEIN MENSCH hatte die 
Möglichkeit von Geburt an 
ALS MENSCH ZU LEBEN 
und das Leben zu haben, 
WAS UNS ZUSTEHT! Kein 
Kind wurde DURCH LIEBE 
in diese Lage gebracht, 
DURCH DIE WIR ALL DAS 
TUN KÖNNEN, was uns 
nur durch Liebe UND DIE 
NATUR möglich ist und 
blieb!  
 
MAN SAGTE HEUTE ZU 
UNS: „Bis morgen!“ beim 
Cafe` Zieger. Das kann eine 
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FATALE FALLE SEIN, wenn 
ein BÖSER DURCH EINE 
PROGRAMMIERUNG 
andere verständigt, dass wir 
am nächsten Tag dort 
erscheinen… GELD und 
Herrschaft ist STETS BÖSE 
gewesen und geblieben 
UND HAT DIE KATZEN 
entstehen lassen. UND 
WER DIESE MAG, wurde 
immer wieder als FALSCH 
ERKANNT und als Führer 
oder Führerin zu allem 
UNSCHÖNEN und 
BOSHAFTEN und 
SCHÄDIGENDEM hin! 
Hunde jedoch sind nicht 
besser anzusehen UND 
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WESHALB, hat nur durch 
die Programmierungen mit 
Ivica Prokic`s Buchführung 
zu tun UND DOCH AUCH, 
mit den gewaltbereiten 
HUNDEFÜHRERN für 
Schnupperkurse und 
UNVERBUNDENEN MIT 
DER NATUR! Menschen 
sind so so anders, GANZ 
ANDERS, als es uns möglich 
war, zu erkennen UND 
SELBST ZU SEIN, bevor wir 
ZU ANGEGRIFFENEN und 
ZUM STERBEN 
HINGEGEBENEN und 
VERSUCHStieren 
umgewandelt wurden. UND 
ES IST FÜR ALLE ein und 
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dasselbe programmiert – 
AUCH FÜR CHEFS (Dank 
Herrn Tepperwein!)! Es 
hätte vielen geholfen, DIE 
BÜCHER VON INES 
EVALONJA frei Haus zu 
erhalten UND SPENDEN 
dorthin zu geben, WOHIN 
SIE SOLLTEN und auch Post 
und Emails. Es kann besser 
werden für alle nur dann, 
WENN DIE SÜNDE keine 
Kraft mehr hat UND MAN 
EHRLICH WIRD und all das 
abgibt, WAS NUR TERROR 
hervorrief!  
 
GEBEN WIR UNS DAS, was 
alle Menschen brauchen – 
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NICHT DIE HAND oder 
Umarmungen, die ja doch 
nur „dem Geschäft dienen“ 
oder „Nettigkeit“ oder „den 
Armen gegeben“. – 
EHRLICHKEIT und 
wirkliches WOHLwollen 
und das 
WILLKOMMENheitsgefühl 
und WAHRE HILFE ohne 
Quittungsblock und 
NACHFOLGENDE 
OFFENE RECHNUNGEN! 
Es ist schon komisch mit 
den VERJÄHRUNGEN… 
mal sind sie richtig und bei 
anderen dann doch wieder 
nie. EINHEITLICHKEIT IM 
DENKEN UND FÜHLEN – 
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bei Menschen in Liebe MIT 
DER ERDE gelingt es! Denn 
wir wollen FÜR ALLE 
MENSCHEN das RICHTIG 
GUTE: Freiheit! 
 
WIR TUN ALLES, damit das 
vorprogrammierte FALLEN 
ALLER FRAUEN samt 
Männer – das IN BRACO 
ALS LETZTEM SEINER ART 
im feinen Sinn DIE 
KRÖNUNG erhalten hätte  
als LETZTER MENSCH – 
NUN EIN ENDE FINDET! 
Nur in Liebe können wir 
leben, ALS DIE, DIE WIR 
SIND – frei und doch 
absolut gebunden AN 
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ERDE, NATUR und diese 
feine UNS WOHLTUENDE 
ORDNUNG in allem Leben 
UND SO AUCH, die 
richtigste 
LEBENSPAARUNG!  
  
„Rentner haben die meiste 
Zeit und müssen sich 
gedulden.“ Sagte heute Frau 
Zieger und wir sagten 
„JA…“ dazu. Die drei 
Punkte bedeuten, dass ES 
NICHT GANZ RICHTIG 
WAR und man manchmal 
dennoch etwas bestätigt, 
damit andere sich nicht 
abgelehnt fühlen. Denn 
wenn man den ganzen Tag 
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arbeiten muss und allein 
INNEN UND AUSSEN 
arbeiten und bedienen, 
HAT MAN DAS RECHT, 
dass Kunden sich gedulden 
müssen und nicht drängeln! 
 
DOCH UNSERE 
WAHRHEIT IST, dass allen 
Menschen ALLE 
LEBENSZEIT zur freien 
Verfügung stehen muss. 
DAS muss nie heißen, dass 
es so eine Konditorei und 
Arbeit in einer Backstube 
nicht geben darf – ES GEHT 
IMMER UM DEN BEDARF 
und das nicht Wegwerfen 
von Nahrung und DAS 
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TUN OHNE 
GEWINNorientierung. Wir 
können füreinander all das 
tun und sein, was uns und 
anderen Freude schenkt – 
NUR OHNE STRESS und 
Forderungen!!! EINMAL 
NUR Situationen selbst 
erleben und wie das so ist 
MIT LOHN und ohne Lohn 
– MIT HAUS und ohne 
Wohnung 
(FREMDBESTIMMT!) und 
vielem mehr? NUR NOCH 
LEIBEIGENER Frohndienst 
mit nie mehr Urlaub WAR 
VON AMERIKA für 
Europäer angeordnet. NUR 
LADENINHABER (wozu 
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auch Wirte zählen) sind 
dann diese Bediensteten 
OHNE 
EIGENENTSCHEIDUNG 
und alle anderen sollten 
HOPS gehen – also raus aus 
dem von Amerika 
beanspruchten Land 
Europa. WUSSTE FRAU 
MERKEL DAS? Und was hat 
sie in Kroatien gemacht und 
was hat Herr Trump in der 
Schweiz verloren UND WIE 
BENEHMEN DIESE SICH 
gegenüber anständigen 
Menschen? Es macht Sinn, 
sich in dieser Zeit MIT 
WIRKLICH WICHTIGEM 
BESCHÄFTIGT ZU WISSEN 
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– wir tun ALLES FÜR ALLE 
und doch zuerst FÜR DIE 
ERDE und grenzenlose 
Länder UND UNSERE 
FAMILIE! 
 
INES DONATH sollte alles 
verlieren, damit auch alle 
anderen Menschen alles 
verloren geben müssen. 
DAS SAGT EIN 
PROGRAMM! Doch wieso 
und weshalb, WENN WIR 
DOCH ALLE REGELN 
EINGEHALTEN HABEN 
und den Weg der Erlösung 
für alle vorgeschrieben 
erhielten von Kirche und 
Staat UND DOCH DANN 
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ERST VON MUTTER ERDE 
DIREKT und so mit Hilfe 
der GESAMTNATUR zu der 
auch SEELEN gehören, die 
einst auf der Erde lebten 
UND WICHTIGES FÜR 
UNS MENSCHEN 
SCHRIEBEN… „Der kleine 
Prinz“, „Lieselotte und ihr 
Rotter“ – um nur die zwei 
Bücher zu nennen, DIE 
WIRKLICH HILFREICH 
WAREN und alles andere 
auf dem Markt IST GEHIRN 
alarmierender Stoff, DER 
UNS AUSGELÖSCHT 
HÄTTE – auch in Bezug auf 
GUTES BENEHMES und 
Gefühl für Harmonie und 
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wofür MENSCHEN EINST 
LEBEN und nun wieder 
laben müssen! DIE ERDE 
braucht Hilfe und wenn die 
Erde Hilfe braucht, 
KÖNNEN NUR 
MENSCHEN HELFEN und 
diese können nur helfen IN 
FREIHEIT UND MIT DER 
NATUR und mussten all 
das einhalten, WAS 
GESETZE UND GEBOTE 
vorgaben. UND WIR 
HELFEN GERN IN LIEBE, 
weil das als Mensch so 
üblich ist. DOCH WIR 
GEBEN NICHT 
AUSGLEICHEND 
Landschaften und Güter 
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und Gelder her, DAMIT 
DANN DOCH ALLES 
VERLOREN IST! Denn die 
Natur BRAUCHT UNS und 
alle, die die Natur schänden 
GANZ SICHER NIE MEHR! 
 
Wir müssen begreifen, WAS 
GESCHEHEN WAR! Ist ein 
Mensch lieb und hilfreich, 
dann war es IMMER Mutter 
Erde, die durch uns und 
andere HILFE GAB und 
natürlich ohnehin in der 
Natur all die schönen 
Zeiten, DIE MENSCHEN 
IMMER SCHON 
ERFREUTEN! Der Virus, 
um den es geht, TUT UND 
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BRINGT NUR BÖSES und 
Gewalt und all das, was man 
EMOTIONAL nennt und so 
auch das, WAS MAN 
EINEN SCHLECHTEN 
CHARAKTER NANNTE! 
Es ist das Virus Bildung und 
Mischung, WAS ALLES ZU 
EINEM WERDEN LIESS 
und was durch alle Medien 
größer und schlimmer 
wurde, WEIL MAN LÜGEN 
UND UNWAHRHEITEN 
verbreitete über uns 
Menschen UND DER 
MENSCH DAS SPÜRT und 
sich von Lügen befreien 
muss. NUR IN DER 
WAHRHEIT sind Menschen 
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zu Hause!! WIR 
ERHIELTEN diesen 
Gedanken IN BEZUG AUF 
DAS BÖSE, was Streit 
verursacht in Familien – 
AUCH DURCH UNS 
FRÜHER! Und niemand 
fühlt sich wohl in Streit 
oder wenn durch uns derlei 
entstand. DOCH ES 
WAREN NIE WIR, sondern 
eben die Programme, MIT 
DENEN MENSCHEN 
NICHT LEBEN und die 
Kontrollorgane MIT 
DENEN WIR NICHT FREI 
SIND und die 
Einflussnahmen und 
Exprimente und all das, 
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WAS UNS MENSCHEN 
UNWÜRDIG IST und uns 
und andere herabwürdigte 
mehr und mehr UND DAS 
ENDE WAR SCHON DA – 
das Ende allen Lebens… 
DOCH ES GAB EINEN 
MOMENT, der uns doch 
wieder INS LEBEN HOLTE, 
doch das wäre kein Leben 
gewesen…! EINIGE 
mussten soetwas wie 
VORAHNUNG erleben 
und was werden würde, 
WENN WIR NICHT 
EMPFANGENDE werden 
von Wissen und Weisheit. 
UND SO ENTSCHEIDET 
DIE NATUR, wer HELFEN 
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DARF UND KANN und 
nach und nach kommen 
dann die Menschen dazu, 
DIE GENUG KRAFT UND 
FÄHIGKEITEN erhalten 
oder nutzen können. DER 
INES EVALONJA-WEG 
entstand…Schritt für Schritt 
um zu retten, was 
WICHTIG IST: Menschen, 
Natur UND DIE 
LANDSCHAFTEN, in 
denen DER GARTEN EDEN 
uns beschenken kann für 
die Zukunft mehr und 
mehr, DAMIT ALLES, was 
die Erde zerstörte, NICHT 
MEHR DA SEIN 
BRAUCHT! Mutti nieste 
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draußen und das wurde IN 
ZAGREB AM SREBRNJAK 
1 so programmiert: Wenn 
jemand niest, DANN 
ERHIELT MAN 
WAHRHEIT oder den 
richtigen Gedanken. UND 
DIE NATUR nimmt immer 
DAS EINFACHE AN, um 
allen zu helfen, SCHLIMME 
ZEITEN ZU ÜBERSTEHEN! 
Und derlei haben wir SO 
OFT SCHON genau so 
erlebt! Also freuen wir uns 
und wissen, dass HILFE 
DORT ANKOMMT, wo 
diese gebraucht wird: 
AUCH, für nur noch 
richtigste Entscheidungen, 
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DIE JA AUCH DIE 
BETREFFEN, die nun auch 
lieber FREI leben möchten 
UND AUCH mithelfen, dass 
nur noch DAS WIRKLICH 
GUTE GESCHIEHT!  
 
ES GESCHEHEN UNFÄLLE 
nicht zufällig mehr! Heute 
erählte ein Herr unterhalb 
der Terrasse von einem 
Auslandsaufenthalt, wo 
Toruristen aus dem Bus 
hinausmussten in den 
stürmischen Regen und 
diese haben eng beieinander 
gestanden mit Regencape 
und Schirmen. UND EINER 
ist etwas weiter weg in 
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Ohnmacht gefallen. DOCH 
OHNMACHT gibt es nicht 
aus natürlicher Sicht. DAS 
SIND DIE PER 
KNOPFDRUCK ausgelösten 
„SCHLAFsymptome“, die 
mal per „Sekundenschlaf“ 
eingeleitet wurde – auch für 
UNFALLexperimente! Und 
nun waren die 
Rettungsfahrzeuge auch 
schnell zur Stelle. DAS IST 
KLAR, weil DIESE 
ZUSAMMENARBEITEN – 
die Menschenopferbringer, 
DIE DIESE UMFALLEN 
LASSEN und die 
Wagenführer und 
GESCHÄFTShäuser, die 
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allumfassend GELDER 
ERHALTEN… von den 
Kassen DER KRANKHEIT 
und den 
VERSICHERUNGEN für 
Unfälle UND FÜR DIE, die 
man „einkassieren“ will, weil 
diese GENUTZT WERDEN 
SOLLEN und manchmal nie 
mehr dorthin kommen, 
WO DIESE MAL 
WOHNTEN (Das geht hin 
bis zu super Reichen, deren 
Häuser man dann nutzt 
UND FABRIKEN 
ÜBERNIMMT und sagt: 
DIESER IST GESTORBEN!) 
Doch das stimmt nicht. OFT 
NUTZT MAN DESSEN 
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Know How woanders und 
lässt diesen mit 
Gedächtnisschwund 
woanders aufwachen ODER 
SCHON MIT NEUER 
IDENTITÄT und bereits 
hergestellten 
Personalnummernidentität. 
WIE WEIT DER 
MENSCHENraub und 
LEBENSBESTIMMUNG 
gediehen ist? Wir 
veröffentlichen immer mal 
ein wenig, DAMIT DIE 
ENTSCHEIDUNG leichter 
fällt, ob man nicht doch 
lieber AUFHÖRT, 
Millionen zu wollen und 
mehr als andere! UNSER 
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EUROPA ist uns heilig 
UND DIE GESAMTERDE 
AUCH! Auf Inseln haben 
Menschen nichts verloren 
und in Wüsten, DIE 
WEGEN DER 
SCHLECHTEN 
MENSCHEN WÜSTEN 
WURDEN, auch nicht UND 
AUCH NICHT DORT, wo 
Eis und Schnee sagen: HIER 
SIND KEINE MENSCHEN 
MEHR!!! Menschen 
brauchen Wärme und DEN 
GARTEN für Seele und 
Körper und nur das zählt 
ALS WAHRHEIT – ewig 
schon gültig!!! Man hat 
MENSCHEN zu Schicksalen 
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gezwungen, die man 
KEINEM MENSCHEN 
wünschen kann und darf! 
UND DIE NATUR ALLEIN 
entscheidet, wo eine ART 
TIER und wo Menschen 
LEBEN SOLLEN! Wir 
wollen nicht mehr 
unterstützen, DASS 
MENSCHEN blutiges oder 
zubereitetes FLEISCH essen. 
DAS IST UNS NICHT 
WÜRDIG und auch den 
fühlenden Geschöpfen 
nicht! ES GIBT KEINE 
NAHRUNGSkette, die man 
den Biologen eintrichterte 
UND DEN MEDIZINERN 
und Nahrungsexperten und 
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Köchen und Familien. 
MAN KONNTE 
BEMERKEN, wie die 
GESAMTseelen überall 
kämpfte, DASS ÜBERALL 
SCHON EIN WENIG 
WAHRHEIT bekannt 
wurde, damit sich DAS 
GUTE VERBINDET, sobald 
das möglich wird! ALLE 
SEELEN IN LIEBE 
empfangen das, was für das 
rein persönliche 
SCHICKSAL notwendig und 
klärend wichtig ist und 
bleibt! DENNOCH IST IN 
SCHRIFTLICHER WEISE 
nur Ines Evalonja dazu 
genannt geworden, DIE 
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SCHRIFT ZUR ERLÖSUNG 
FÜR ALLE ZU NUTZEN 
und doch zuerst für sich 
selbst und ihre einstige 
Familie UND AUCH DIE 
IHR BEKANNTE, in der sie 
ihren Körper erhielt. Es ist 
wichtig, niemandem außen 
vor zu lassen. ES IST 
HILFREICH, sich 
Kinderbilder anzusehen 
UND ZU WISSEN: Das 
Lachen der Kinder soll uns 
SCHLÜSSEL ZU UNSERER 
ZUKUNFT SEIN! Und 
wenn dieses in natürlicher 
Weise nicht mehr gegeben 
ist ODER NUR NOCH FÜR 
BILDER und man Menschen 
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zum Clown für andere 
macht oder zum Märchen- 
und Witzeerzähler, STIMMT 
SCHON ZU LANG ETWAS 
so ganz und gar nicht mehr! 
JEDER hatte ein schönes 
Leben verdient UND 
DARAN HAT SICH 
NICHTS GEÄNDERT! 
Niemand kann etwas dafür, 
was andere für 
AUSSEHENSMERKMALE 
kreierend durch 
Computerheinis erhalten 
hat UND WAS MAN 
BEREIT WAR, uns und euch 
zu stehlen und mit auf den 
Weg zu geben oder 
herauszufiltern. ES WAR, 
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was war UND DOCH WIRD 
AUSGLEICH GEGEBEN! Es 
muss geschehen, WAS 
BIBEL und GESETZE 
geschrieben hatten UND SO 
SIND DIE SÜNDEN DORT 
GEMACHT und genutzt 
worden, WO MAN DIESE 
FÜR ANDERE verboten 
hatte und doch ausgelöst!  
 
EIN VIROLOGE bekämpft 
nicht Viren, UM UNS UND 
DIE NATUR ZU 
SCHÜTZEN, sondern diese 
erschaffen und züchten 
diese! DAS IST EINE 
WAHRE und heftige 
Auskunft, WIE EBEN DIE 
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SPRITZEN, die nur immer 
das bewirkten, WAS ERDE 
UND MENSCHHEIT den 
Garaus machten. GAR und 
aus könnte auch bedeuten, 
MAN TROCKNET DIE 
GESAMTERDE AUS und 
uns Menschen mit UND 
WIR HABEN ALLE 
DUNKLE HAUT UND 
FALTEN… KRÄHENfüsse 
sind die Lachfältchen an den 
Augen – ALLES 
COMPUTERgestütztes 
Experimententum… WAS 
man so alles schaffen kann? 
GEMEINheiten all überall 
UND LACHENDE, die noch 
nicht wissen, WIE ES 



S e i t e  | 924 

 

MUTTER ERDES SEELE weh 
tut, wenn auch nur EINES 
ihrer Kinder ausgelacht 
wurde oder geschändet 
ODER UNGERECHT 
BEHANDELT oder MIT 
SCHMERZEN 
liegengelassen oder 
WEINEND ALL DAS 
erinnern zu lassen, WAS 
MAN DEN MENSCHEN 
alles angetan hat UND DEM 
HEILIGTUM FAMILIE und 
Seelenpartnerschaft UND 
ALL DEN HEILIGEN 
LANDSCHAFTEN! Ohne 
Gefühl ist man kein Mensch 
UND MIT GEFÜHL KANN 
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MAN NICHTS BÖSES TUN 
oder wünschen! 
 
MUTTER ERDE IST ES, die 
für ihre Kinder alles Gute 
wünscht und tut. Und doch 
war es wieder und wieder so, 
dass all das, WAS 
SCHULDEN 
AUSGEGLICHEN HÄTTE 
oder ihren Kindern 
geholfen hätte – AUCH 
ANERKENNTNIS ZU 
FINDEN, damit die 
Wahrheit dorthin findet 
und besprochen werden 
kann, WO ES UM GROSSE 
HILFE GING UND GEHT, 
um den Krieg abzuwenden 
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und die Zerstörung ganzer 
Länder und Städte und so 
weiter – immer wieder 
NICHT DORT ANKAM, 
wohin es sollte und 
gegeben worden war. ES 
GIBT KEINE AUSNAHME, 
was das Richtigstellen 
angeht! EHRLICH währt am 
längsten EHRLICHKEIT 
BRINGT INS LEBEN und 
Freude UND 
ZUSAMMENHALT! DOCH 
NUR LIEBE lässt erleben wo 
der WIRKLICHKEITSTREUE 
Zusammenhalt FÜR 
FREUDE und mit Freude 
gegeben war und gegeben 
wird. WER FREMDER 
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HÄNDE ARBEIT für die 
Eigene ausgibt UND ALL 
DAS ABSCHÖPFT, was nur 
diesem Menschen gehört, 
IST NICHT EHRLICH! Also 
muss sich DAS ändern! 
 
Es ist NIE RICHTIG, wenn 
unsere Erfahrungen mit 
anderen Erfahrungen 
abgeglichen werden UND 
AUF EINE STUFE 
GELEITET WERDEN – so 
wie auf Siegertreppchen. 
MENSCHEN BRAUCHEN 
KEIN LEISTUNGSprinzip 
und lehnen SPIELE AB und 
Zocker! WIR SIND 
EINZIGARTIG – jeder 
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einzelne Mensch! UND SO 
IST ES VERBOTEN, dass 
man uns mit anderen in 
UNSICHTBARE RÄUME 
sperrt oder das IM 
WAHREN LEBEN TUT – in 
Hotels beginnt derlei schon 
oder Jugendherbergen oder 
Freundschaften oder 
Gemeinschaften oder 
PATCHworkFamilien oder 
Kinos oder sonstigen 
Veranstaltungen! WENN 
DAS NATÜRLICHE 
WAHRNEHMEN 
abgeschaltet ist PER 
COMPUTEReinstellung und 
Regelung mechanisch, 
manuell oder elektronisch 
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oder mit Zeitschaltuhr und 
Datenprogrammierung, IST 
SCHON LANGE ALL DAS 
ZU SPÄT, was man mit 
Belehrarkeit benennen 
könnte. UND WENN 
MAN ZUSIEHT, wie 
Menschen fallen und sich 
wehtun ODER STREIT 
kursieren lässt ODER 
ANDERE SCHLIMME 
BEGEBENHEITEN 
geschehen lassen werden, 
KANN MAN AUCH 
SCHON LANGE NICHT 
MEHR von einem natürlich 
denkenden, GESCHWEIGE 
DENN FÜHLEND 
handelnden Menschen 
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sprechen. JEDOCH 
BRAUCHT MAN IMMER 
DORT, wo man mit 
Menschen zu tun hat, 
UNBEDINGT OFFENE 
SINNE und Gefühl, SONST 
SCHADET MAN SICH, der 
Familie und allen, die vor 
dem Schreibtisch sitzen 
ODER IRGENDWO 
LAUFEN oder kommen. 
Was auch immer man für 
Worte verwendete: IM 
DEUTSCHEN gibt es stets 
ganz viele 
AUSWEGLOSIGKEITEN, 
wenn man diese anders 
herum sieht oder 
kombiniert oder 
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auseinandernimmt. DOCH 
WOZU DIESE SPIELE, wenn 
wir doch wissen ganz sicher, 
DASS MENSCHEN IN 
RUHE und in in Freude 
ausgeführten Tätigkeiten 
oder inmitten der Natur 
AM SCHÖNSTEN 
LÄCHELN und wunderbar 
sind? 
 
MENSCHEN wünschen 
niemandem Schmerzen 
oder leidvolle Erfahrungen 
oder BÖSE FALLENsteller 
oder ungute Begegnungen. 
MENSCHEN WISSEN, dass 
alles DER MUTTER ERDE 
angetan wird UND SO 



S e i t e  | 932 

 

ALLEN MENSCHEN, die 
leben. WER MAG SCHULD 
SEIN an Gewalttaten, die 
hätten verhindert sein 
müssen ODER AM 
UNTERGANG DER ERDE 
und allen Menschen? LIEBE 
FÜHRT UNS HERAUS aus 
allen bösen 
Machenschaften!  
 
„Du bist nun abserviert für 
immer und ewig und 
erhältst nichts mehr, was 
dich glücklich machen 
würde!“ Das ist eine 
Programmierung, DIE EIN 
HERR vornahm, der sich am 
Schicksal DER BRUNO 
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GRÖNING FREUNDE 
verdächtig oft bediente 
UND IN DEREN LEBEN 
EINMISCHTE! So etwas ist 
definitiv kein lieber Wunsch 
für HERZ und LEBEN! 
WAS HABEN ALL DIE 
LIEBEN MENSCHEN und 
Kinder in diesen 
Gemeinschaften, die an 
Bruno Gröning IN GANZ 
VERDREHTER WEISE UND 
SICHT glauben mussten 
UND DAHER NIE HILFE 
erhalten konnten, 
Schlimmes getan? NICHT 
DAS, was MUTTER ERDE 
und anderen Menschen 
geholfen hätte: DIE NATUR 
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und nie mehr 
Gemeinschaftsstunden und 
Einstellrunden. Doch das 
allein brachte keine 
Linderung, SONDERN 
EBEN DIESE 
„Abschlußverfügung“, die 
ein solcher Typ nicht zu 
machen hat UND ES 
DENNOCH wieder und 
wieder tat (AUCH für 
Angehörige!) UND DIESER 
WUSSTE 
Großausiwrkungen und 
fühlte sich mächtiger und 
mächtiger. SO ETWAS kann 
doch ein Staat nicht 
unterstützen UND BRACO 
DOCH AUCH NICHT! 
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Doch das ging sehr wohl, 
denn es unterstütze ja die 
Übernahmepläne von 
Amerika und wer GEGEN 
DIE ÜBERNAHME von 
Europa war und das 
Auslöschen der 
Zivilbevölkerung, wurde 
eben mit Sterbebett bestraft 
ODER SCHLIMMEREM! 
Das konnte so nicht 
weitergehen! ES WURDE 
ALSO durch Mutter Erde 
und die Natur NACH DEM 
AUSGANG aus diesem 
Desaster FÜR DIE KINDER 
DER ERDE GESUCHT. Und 
dieser ist in erster Linie DIE 
NATUR und unsere wieder 
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geöffneten Sinne und unser 
gesundes Gehirn UM 
ANZUNEHMEN ALL DAS 
RICHTIGE und Wichtige 
UND UM UNS 
MENSCHEN zu verbinden 
und so viele Kleinigkeiten 
und Großartigkeiten auch. 
 
WAS KOMMEN WIRD? 
Was mussten wir tun? Alles 
wissen, was wir nicht wollen, 
damit wir darauf aufbauend 
all das wünschen und 
wollen, was sich 
entgegengesetzt daraus 
ergibt oder daraus, was 
andere uns 
einprogrammierend, 
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entsprungen WIRREN 
KÖPFEN! Denn wer 
anderen einen Willen und 
fremde Gedanken 
aufzwingt, IST WIRR und 
nicht ZUrechnungsfähig! 
DOCH ZU ist so jemand in 
jedem Fall -  FENSTER 
UND TÜR ZU manchmal ist 
anders, als immer. Und 
wenn man dringend für das 
Wohlbefinden DAS 
NATÜRLICHE braucht, 
nützt nichts anderes etwas! 
Und das brauchen ALLE 
MENSCHEN und alle Tiere 
ebenso – FÜHLENDE! Und 
Pflanzen und Bäume sind 
ebenso AN DIE NATUR 
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gebunden und nicht zu 
schänden, durch andere 
Ideen (WIE GLAShäuser!). 
 
ANGLEICHUNG von 
Menschen ist nicht 
natürlich. MENSCHEN 
brauchen Abwechslung und 
würden niemals freien 
Willens anderen gleichen 
wollen ODER SICH EINER 
MODE gemäß einordnen 
lassen und verhalten. 
NIEMALS! Und doch ist es 
geschehen: 
Porgrammierung! Und so 
man sich WIEDER 
NATÜRLICH im 
Seelenverbund erinnert 
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fühlt an die Vergangenheit, 
IST MAN FROH, wenn man 
all das sündhafte nicht mehr 
tut UND DAZU ZÄHLT 
VOR ALLEM, dass man 
andere nicht zu Sündhaftem 
verführt, WOZU DER 
AUSSCHANK von all dem 
zählt, WAS DIE 
GEHIRNleistung mindert 
und Menschen schwanken 
lässt und in Gefahr bringt!!!  
 
DAS NIEDERST WAR ES – 
das Tier, was über den 
Menschen zu bestimmen 
begann! – was sich als das 
Höchste ausgab und ALLES 
BEHERRSCHTE und 
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niedermachte, was sich 
dagegen auflehnte. EIN 
VIRUS IST ES, den die Natur 
MIT ALLER KRAFT 
AUSLÖSCHT und 
unschädlich macht in aller 
Ruhe und Zuverlässigkeit. 
DAS HÖCHSTE IST NUN 
SCHON WIEDER ALLES 
EDLE und Feine und 
WAHRHEIT mit der 
einfachen ORDNUNG IM 
LEBEN! Menschen werden 
wieder Menschen und 
erlangen KLARHEIT FÜR 
DEN GEMEINSAMEN 
WEG – mehr und mehr!  
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WIR BEMERKEN am 
Wochenende vor allem, 
WIE DAS 
TOURISTENLEADING via 
W-Lan in der Stadt zum 
Kaufen animiert und uns 
dorthin leiten will, wo wir 
schon waren ODER ZU 
ETWAS, was wir schon 
tragen – wie heute ein Hut 
in beige mit rosa Schleife. 
Wir haben ihn sogar 
aufgesetzt und es dann 
doch gelassen. WIR SIND 
EINFACH und wir sind gut, 
mit dem was wir haben und 
es braucht nicht für alles ein 
Zweites oder noch mehr. ES 
TUT GUT, zu erkennen und 
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darüber zu stehen UND ZU 
ERKENNEN, wofür man 
uns benutzte und wohin 
uns DAS VIELE brachte und 
so vor allem auch UNSERE 
FEINE UND SCHÖNE 
ERDE… die Ruhe braucht, 
um Kraft zu gewinnen, FÜR 
DAS NEU ERBLÜHEN, was 
dann auch uns geschenkt 
ist, um ALLES ALTERN und 
rechnen und verändern in 
unschöner Weise und 
beeinflussen hin zu 
Sündhaftem und Zeitstopps 
und Naturschändung und 
faule Früchte und Absagen 
und Bewerbungen und 
Einschätzungen und Urteile 
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und 
Beschäftigungstherapien zu 
vergessen: GEMEINSAM 
MIT ALLEN! Nur die Natur 
kann all das mit uns ALS 
GESAMTSEELE!! 
 
Wir können uns nicht 
durch andere erleben und 
auch nicht in anderen. WAS 
WIR JEDOCH ABSOLUT 
KÖNNEN, ist: Annehmend 
spüren, wie es anderen geht 
und OB ANDERE 
EHRLICHE MENSCHEN 
SIND! Wir erkennen OHNE 
SCHULUNG jede Regung 
und sind erinnert, woher 
eine Ursache für eine 
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Wirkung kommt – so diese 
bereits bekannt ist! DAS 
ALLES kommt von der 
GESAMTSEELE zu uns, 
immer dann, wenn wir das 
nun brauchen oder 
gebrauchen müssen! 
UNSER 
MENSCHENKÖRPER ist 
das Meisterwerk der Natur 
und funkioniert nicht wie 
eine Maschine! DIESER IST 
unser höchster Reichtum, 
weil wir nur durch diesen all 
das WUNDERBARE 
annehmen und spüren 
können UND UNS 
WAHRNEHMEN innerhalb 
der herrlichen Natur UND 



S e i t e  | 945 

 

HINEINBEGEBEN 
KÖNNEN in die Zukunft 
mit den uns Lieben, WEIL 
WIR SO SCHON LEBTEN 
und doch wird diese stets 
ganz anders sein, WEIL ES 
KEINE GLEICHEN, 
kongruenten 
Begebenheiten geben kann 
UND SO AUCH KEINE 
SYNCHRONEN 
Erlebbarkeiten von zwei 
Menschen an verschiedenen 
Orten! MUTTER ERDE IST 
NICHT DUMM, trotz dem 
sie FRAU ist, weil Gebend 
und Annehmend! VATER 
SONNE ist nicht böse und 
herrschsüchtig, SONDERN 
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ABSOLUT GERECHT und 
den Menschen nur nützlich 
für Weisheit UND DIE 
BEACHTUNG, dass es 
besser ist, zu wissen, WIE 
LANG MAN IN DER 
SONNE BLEIBT und dass 
man sich an einem einfach 
schönen Sonnentag nicht 
aus der Sonne in den 
Schatten bringen lässt!  
 
WARUM NUR haben 
Männer ein Problem, wenn 
eine Frau DAS WAHRE zu 
ihnen bringt UND IN LIEBE 
ALL DA SAGT, was allen 
hilft? ES IST DAS TIER – der 
Virus, der all das 
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NATÜRLICH GUTE 
ablehnt(E). Das ist schade, 
denn DAS ANNEHMEN 
braucht es, dass der Mann 
wieder dieses Liebliche VON 
DER MUTTER ERDE erhält 
und Frau und Mann nie 
mehr Angst haben, 
miteinander zu reden, 
WENN ETWAS FÜHLBAR 
NICHT STIMMT und dass 
sich ein Mann nie mehr 
„über sein Mädchen stellt“! 
WIR SIND glücklich als Paar 
in welcher Sicht auch immer 
NUR IN DER NATÜRLICH 
SCHÖNEN 
LEBENSORDNUNG, das 
keinerlei Planung braucht 
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oder verträgt. ALLES WIRD 
erinnert und die Natur 
macht alles gut UND 
LERNT MIT UNS 
GEMEINSAM, aus der 
Vergangenheit zu lernen 
UND NUR NOCH DAS 
SCHÖNSTE übrig zu lassen 
und so auch UNSEREN 
MUT ZUR ABSOLUTEN 
VERÄNDERUNG, was 
nichts mit Typberatung 
oder Haarschnitt oder 
Fremdbeeinflussung zu tun 
hat. DIE PROGRAMME 
haben so viel Schaden 
angerichtet, weil sie 
MENSCHEN als Schafe 
einsortierten UND ALLES 
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VORZUSCHREIBEN 
BEGANNEN und 
Programmierer an Tasten 
setzten, um vorführen zu 
lassen, wozu man alles 
verführen UND TUN 
LASSEN KANN! Hätte man 
nur nie EINE TECHNIK 
zum zu Fall bringen je 
erfunden – das hat auch mit 
Kampfsport UND 
UNFALLstatistik zu tun!  
 
DER VERSTAND ist an 
Worte gebunden. DAS 
GEFÜHL NICHT! Das 
Fühlen und das 
wahrnehmen von SINNEN 
und ALLEM, was in der 
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Umgebung geschieht, 
GEHÖRT ZUM GEHIRN! 
Und das gab es schon, als es 
noch keine Worte gab! DAS 
LÄCHELN EINES BABYS, 
dass ganz mit der SEELE 
DER MUTTER ERDE 
verbunden ist, IST DAS 
SCHÖNSTE UND 
BERÜHRENDSTE, was es 
gibt. Und doch ist dieses 
Lächeln immer in und mit 
uns VON UNSEREM KIND, 
das leben möchte, DAS 
EWIGE KIND, dass wir 
selbst sind! Und das kann 
man nicht spielen – alles 
aufgesetzt 
SCHAUSPIELERISCHE 
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haben wir selbst getan und 
sind nun SO VIEL REICHER 
BESCHENKT als je zuvor!  
 
UNS ALLE erhebt Mutter 
Erde nach und nach in den 
Weg des höchsten Glücks 
Erlebens, das so grund 
verschieden ist, zu wirklich 
allem, was wir bisher in 
unseren bisherigen 
Erfahrungen erleben 
durften. INES DONATH ist 
nun einmal Ines Evalonja 
und das ERSTE 
GLÜCKSKIND DER 
NATION ohne Namen 
UND DAHER DER 
GESAMTERDE. Sie hat 
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keinen Vorsprung oder 
einen Sonderstatus – derlei 
brauchen wir Menschen 
nicht. DOCH SIE HAT 
DIESE 
LEBENSERFAHRUNG – 
auch durch ihre ZEITREISE 
zum Beginn ihres ersten 
Lebens und vielem anderen 
auch – DIE ALLEN 
ZUGUTE KOMMT und 
immer mehr wird sie 
gestärkt, durch die neuen 
und guten Erfahrungen aller 
anderen IN UNSEREM 
NEUEN WEG DER 
ERLÖSUNG, den Mutter 
Erde und die Natur mit ihr 
und anderen ERSCHAFFEN 



S e i t e  | 953 

 

HAT, damit Rettung und 
Hilfe glückt! 
 
ALS MENSCHEN haben wir 
nun nie mehr Herren und 
Damen bei und mit uns. 
ALL DIESE sind zu hektisch 
und nervös und mit all den 
Ballkleidern und Anzügen 
bestückt, die wir nicht 
wollen oder brauchen sollen 
– in der Natur ist das 
unpassend und störend! 
Was auch immer in der 
Vergangenheit üblich war: 
WIR SIND NICHT 
GEBUNDEN AN 
VERGANGENHEIT, jedoch 
an die Zukunft und diese 
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wird nicht bestimmt davon, 
was andere uns sagen oder 
für und von uns wollen, 
SONDERN ALLEIN 
DURCH DIE QUALITÄT 
unserer Seelen und das, was 
FÜR MUTTER ERDE UND 
DIE NATUR wichtig bleibt 
und so auch FÜR UNSER 
GLÜCK zu zweit und die 
Familie! 
 
Gerade bietet und 
Microsoft wieder ein Foto 
an, dass uns ein gutes 
Gefühl machen soll – 
offensichtlich mag man uns 
nun. Es zeigt eine schöne 
Bucht mit Bungalows oben 
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drauf – Wasser von 
Aquamarin über türkis zu 
dunklem blau. FRÜHER 
HÄTTE MAN 
SCHWÄRMEN müssen: 
„Boah ist das schön! Da 
einmal Urlaub machen!“ 
Und dann wäre es schon 
geschehen – mit Geld oder 
mit Kredit! DESHALB sind 
so viele falsch orientiert und 
wollen am Meer leben und 
erkennen nicht DIE 
GEFHAR VON 
DISPO(sitionen) die andere 
für uns tätigten, OHNE 
MÖGLICHKEIT, das zu 
realisieren! DOCH NUN IST 
ES ANDERS und wir wissen: 
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Sonne uns Meerwasser 
schaden uns – UNSER 
KÖRPER IST NICHT ZUM 
BRATEN GEEIGNET und 
möchte daher nicht geölt 
oder gefettet sein oder MIT 
ZITRONE betreufelt werden 
oder PANTHENOL wegen 
Überhitzung und 
Verbrennung! UNSER 
KÖRPER IST HEILIG und 
sollte nur in angenehmen 
Temperaturen der 
Sonnenluft ausgesetzt sein. 
UND MENSCHEN sehnen 
sich nach natürlichen 
Düften und keinen 
ESSVERANSTALTUNGEN 
und Trinkgelagen und 
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Massagen von Fremden und 
POOLgelagen und 
HANDTUCHstreit und 
faulem Rumliegen und Sand 
in Haaren und Augen und 
LÄRM und 
Chemierückständen oder 
anderem auf der Haut. 
 
DER GARTEN EDEN – 
wenn wir erst wieder EINS 
MIT DEM LEBEN – ist stets 
da UND DA GEHT NICHTS 
DRÜBER! Also war das Foto 
lieb gemeint, JEDOCH 
NICHTS, WOMIT MAN 
DIE TOCHTER von Sonne 
und Erde beschenken kann. 
NICHT MEHR! Sie lächelt, 
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weil alles so anders 
geworden ist. ANDERS, weil 
es nun richtig wird FÜR 
ALLE!  
 
Wir waren heute im 
Reformhaus, wo es die 
feinen kleinen Brezelchen 
gibt mit Schokolade. Es war 
die Angestellte ohne Stoff 
im Gesicht beim Einräumen 
der Regale und wir betraten 
den Laden somit mit gutem 
Gefühl - auch SOWIESO 
OHNE das Angeordnete, 
jedoch STRAFRECHTLICH 
ZU VERFOLGENDE 
ANGEORDNETE (Weil es 
gesundheitsgefährdend 
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bleibt, NICHT FRISCHLUFT 
DURCH DIE NASE 
EINATMEN ZU KÖNNEN 
und den Augen anderen 
MASKEN zu präsentieren, 
die allumfassend alle DER 
ERDE UND DER 
MENSCHHEIT Schmerz 
und Leid gebracht UND 
DAS WEISS DIE SEELE und 
die Kriegsverbrecher wissen 
es auch, DIE DIE ERDE ALS 
EIGENTUM ansehen und 
alle loswerden wollen, UM 
DIE WELT zu vergrößern 
und deren Einfluss – um 
diese mit zu nehmen. Es 
standen drei Tüten da zu je 
€ 2,45 UND DAS KIND 
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HAT SICH GEFREUT. Ein 
kleiner Vorrat Besonderes, 
um beim Schreiben hin und 
wieder etwas zu genießen. 
So sagten wir ihr beim 
Bezahlen, dass es schön sei, 
sie ohne Maske zu sehen – 
diese war an der Brusttasche 
an einem Knopf festgehakt. 
Sie sagte, dass sie es mache, 
weil sie allein sei. UND DAS 
IST GUT SO und dennoch 
auch gefährlich, weil wir 
wissen, DASS DURCH 
AUGEN Bilder in gewisse 
KONTROLLbereiche 
gesendet werden können 
UND SOWIESO 
GESPRÄCHE! Und wenn 
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NUR WIR bei oder mit ihr 
gewesen sind UND SONST 
NIEMAND, könnte man 
uns beide in ungute Sichten 
und Denkweisen 
gezwungen haben. DAS IST 
IM ERLÖSERWEG vorbei, 
weil wir es schreiben und 
man so weiß, wo so etwas 
gewesen war. Doch es führt 
uns zu Freundschaften und 
Berufsstatusse und 
Familiärem, WO MAN 
UNS SO gegeneinander 
aufgebracht hatte UND 
FEINDE SCHUF und so viel 
mehr des Unguten. UND 
WIR WUSSTEN NICHT 
WIE und wir wussten nicht 
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warum, WIR UNS NICHT 
ALS DIE SCHÖNEN 
MENSCHEN annehmen 
konnten UND AUF 
MAKEL und scheinbar 
makelloses schauen 
mussten UND SO NIE 
ZUFRIEDENHEIT mit uns 
und anderen empfinden 
konnten – AUSSER IN DER 
NATUR und in der Zeit, 
ALS MAN UNS 
„Eingeschaltet“ hatte für 
bestimmbare Zwecke. Das 
waren die Zeiten, IN 
DENEN MAN UNSERE 
SANFTHEIT zum Anfassen 
nah hatte UND UNSER 
ZÄRTLICHEN LÄCHELN 
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und unsere natürliche 
Freude… UND DANN 
KAM DAS 
FALLENLASSEN… wieder 
und wieder. GERADE ERST 
RECHT! Und man weiß bis 
heute nicht, WOZU ALL 
DAS, wenn man doch weiß: 
WIR GEHÖREN NUR ZU 
EIN UND DERSELBEN 
FAMILIE und zu einem 
Partner nur und allen war 
diese Erlösung und das 
Erblühen möglich und all 
das, WAS NUR 
MENSCHEN MÖGLICH 
UND ERLAUBT UND 
GESCHENKT! 
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JETZT IST ES ANDERS… 
nun, da unser GANZES 
WESEN ALS MENSCH 
erinnert ist und DAS LEBEN 
MIT DER NATUR und 
deren 
Entwicklungsmöglichkeit 
mit uns und durch uns. 
Jetzt spüren wir ALLES 
GEWESENE und doch auch 
das, was kommen muss. 
WIR NEHMEN UNS 
INNEN UND AUSSEN 
WAR ohne Spiegel… in 
einer ganz besonderen, uns 
vorher nicht möglichen 
Weise! Und das alles IST 
DAS WUNDER LEBEN und 
es ist das Wunder der Liebe, 
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DAS UNS ZU ETWAS 
MACHT, was 
unbestimmbar ist – WEDER 
UNS SELBST, noch anderen! 
ES IST DAS 
ÜBERRASCHENDE und 
Einzigartige, dass das Leben 
in Liebe ausmacht. Und so 
man so lebt UND DEN 
GLÜCKSKINDZAUBER 
durch sich selbst spürt und 
annimmt, wird es immer 
feiner wahrnehmbar, was 
früher anders war!  
 
Nutzer oder Menschen 
wurden gefragt: Wie wollen 
Sie leben? Und es wurden 
auch viele Angebote 
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gemacht. Doch es gibt 
KEINE MÖGLICHKEIT, 
dass schlüssig zu 
programmieren ZUM 
GUTEN HIN! Weil 
niemand wissen kann, was 
kommt und wohin wir 
gehen müssen, FÜR 
MUTTER ERDE oder für 
unser rein privates Glück. 
IMMER GEHT ES UM DAS 
REIN NATÜRLICHSTE 
LEBEN und Erleben, was 
noch niemandem 
ermöglicht ist, ZU 
EMPFINDEN! Und da es im 
natürlichen Leben in Liebe 
KEINEN BAUplan gibt und 
keinen PLAN FÜR DIE 
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ZUKUNFT und so auch 
kein Gartenamt UND 
SÄMEREIgeschäfte, WEIL 
NUR MUTTER ERDE ALL 
DAS TUN MUSS und soll, 
was die Natur wieder auf 
DEN HÖCHSTSTAND AN 
HARMONIE UND 
BALANCE BRINGT (Nie 
mehr Leute mit 
zweifelhaftem Wissen und 
falschen Informationen aus 
der Vergangenheit in 
Zusammenkunft mit 
Architektur, die Mutter 
Erdes Rücken schmerzt!). 
Wir können NIE wissen, 
was uns gut tun wird – 
DOCH DIE NATUR FÜHLT 
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VOR uns weiß lange vor 
uns und MUSS vorbereitend 
tätig werden. Und wenn wir 
das einfach SO 
GESCHEHEN LASSEN 
UND DIESES GUTE 
WIRKEN LASSEN und 
daher anerkennen, KANN 
ES NUR WUNDERSCHÖN 
WERDEN für uns alle!  
 
LIEBE ist für uns Menschen 
ALLES und mit der Natur 
hat der Menschen nun 
wieder Verstand, Sinn und 
Gefühl UND DIE ERDE 
EINT IN GEWISSER 
HINSICHT unser „Alle 
Familie als EINE FAMILIE“-
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Gefühl für diese Zeit, BIS 
DURCH DIE 
KOMPLETTBEFREIUNG in 
allen dieses Gefühl VON 
FREIHEIT FÜR UNSERE 
EINZELLEBEN ALS Paar 
und Familie wieder EINS IST 
MIT DER HARMONIE und 
Vollkommenheit – ohne 
Beobachtung. Es erlöst sich 
UND ERGIBT SICH… ohne 
Plan, sondern rein natürlich 
gut! 
 
Es gibt kein geistiges Feuer, 
das Gedanken verbrennt 
oder transformiert. Schauen 
wir zurück, erkennen wir, 
wie wir Gedanken anderer 
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annehmen mussten UND 
WIE DIESE MIT UNS 
UMGESPRUNGEN SIND 
und wie beeinflussend diese 
waren in gewaltsamer Weise 
unserem GEFÜHLTEN 
KIND! DAS HERRENTUM 
musste erkannt werden und 
wird durch den Virus erlöst! 
Wir sind weder 
Generatoren, noch Trafos, 
die STROM empfangen, um 
etwas voranzutreiben oder 
zu verwirklichen. DIE 
NATUR VERWIRKLICHT 
NUR NOCH FÜR UNSERE 
Empfängnisse aus rein 
natürlicher Ebene – derzeit 
hat das meist nur mit 
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Erkenntnisse für unseren 
Weg zu tun UND DAS 
GEMEINSAME ARBEITEN 
für all das Gute, das für uns 
entsteht! ES IST KEIN 
ERARBEITEN möglich, weil 
das Pläne und 
Datenplanung bedeuten 
würde! DAS EIGENE 
NIESEN eben war wieder 
ein GROSSER MOMENT – 
es ist keine Allergie 
natürlicher Basis! Den 
Körper wieder als PRÄZISE 
ERKENNTNIS anerkennen 
zu dürfen UND SPEZIFISCH 
ARBEITENDE 
Zeitdifferenzüberbrückung 
für EINZELNES und 
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Gemeinsames, ist für uns 
alle neu und ein wenig 
sonderbar – weil es uns 
nicht beigebracht werden 
kann, wie all das gehen 
kann, was ja schon die 
ganze Zeit mehr und mehr 
eigens erlebte Erfahrung ist. 
Es ist überraschend und 
doch auch manchmal wie 
eine Überforderung, weil  
man ja so schnell wie 
möglich, DIE ERDE AUS 
DER ZWANGSlage befreien 
möchte UND UNS, damit 
wir uns zusammen UM ALL 
DAS GUTE KÜMMERN 
KÖNNEN und das 
Annehmen von 
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Eindrücken, um zu helfen 
und wissen doch, DASS DIE 
EINSTELLUNGEN UND 
VORBEREITUNGEN immer 
aus der Natur und DER 
MUTTERSEELE kamen. Und 
immer wieder erleben wir 
auch so schöne 
Augenblicke, die immer 
besonders bleiben, wenn 
man zum Beispiel sitzt und 
etwas schreibt UND 
PLÖTZLICH KOMMT DAS 
GOLDENE LICHT auf den 
Tisch hinter einer Wolke 
am Himmel hervor. Man 
kann nie mehr beschreiben, 
was alles GLÜCK ist oder 
was Freude schenkt. WIR 
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GELANGEN WIEDER IN 
DAS LEBEN, in dem 
NICHTS keine Freude sein 
kann, WEIL WIR WIEDER 
ALLUMFASSEND 
vollkommen gut leben 
UND DAS KANN NUR DIE 
NATUR geben ZU UNS 
UND FÜR UNS und die 
Erde! Und wie es wohl sein 
wird, wenn die 
GESAMTNATUR um die 
Erde wieder ZUR ERDE 
GIBT all das Harmonische, 
an das sich die Seele 
erinnert, jedoch nicht unser 
Verstand, IST NUR DIESE 
SEHNSUCHT für uns, von 
der wir wissen, DASS DIESE 
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DIE ERFÜLLUNG BRINGT, 
die Verwirklichung schon in 
sich birgt. Und so ist jeder 
Wunsch der Vergangenheit, 
WIE EINE vollumfängliche 
Wegführung VOM 
HÖCHSTEN UND 
SCHÖNSTEN GLÜCK! Und 
jede Braut die wir sehen und 
jedes Paar ist immer die 
traurige Erinnerung daran, 
DASS DIESE NICHT 
RICHTIG FÜREINANDER 
SIND und dass diese 
hoffentlich noch DEN RUF 
DER MUTTER ERDE 
erhören können und sich 
erlösen lassen, vom falschen 
Partner, falschen Träumen 
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und all dem, WAS UNS 
ABHÄLT DAVON, Mensch 
in Liebe zu sein! Denn wenn 
wir jemanden in unserem 
Leben haben, der Zeit mit 
uns verbringt, anstatt mit 
denen, die diesen Menschen 
brauchen, IST DAS NICHT 
GUT! Und wie wir die Zeit 
MISSBRAUCHTEN 
ANDERER und andere 
unsere kostbare Zeit, UM 
IN LIEBE ALL DAS ZU 
TUN, was alle brauch(t)en 
und was eben nicht allen 
ermöglicht werden kann, zu 
geben, wird immer klarer 
erkennbar – AUCH IN 
UND DURCH DIE 
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ENTSTANDENEN 
BÜCHER! 
 
MENSCHEN… es war ein 
Unmögliches und 
Unlösbares, diese zu 
befreien und wieder sichtbar 
zu machen, UM ZU 
RETTEN DIE ERDE und die 
Menschheit! UND DOCH 
IST ES GELUNGEN und es 
geschieht weiter und weiter! 
NUR DIE NATUR und wir 
Erdenkinder, die OHNE 
ALTERSEINSCHRÄNKUN
G sich immer mehr 
anpassen all dem, WAS 
WICHTIG UND RICHTIG 
WIRD!  
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FAULPELZE sind nicht 
dasselbe wie Empfangende 
von Erde und Natur! 
DENN: Wir tun nicht 
Nichts – nicht einmal, 
wenn wir irgendwo sitzen 
oder uns zur Ruhe begeben. 
UNSERE 
MENSCHENSEELE ist nun 
wieder stets im Empfangen 
und GEBEN und 
Aussenden. Doch das ist 
nichts, was auch nur ein 
Wissenschaftler oder ein 
Experiment je hätte 
herausgefunden haben 
können oder noch 
herausgefunden. DAS 
LEBEN BLEIBT DAS 
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überraschend 
Geheimnisvolle – das ewige 
Weihnachtsfest der Natur, 
in dem nur die Natur 
beschenkt und wir lächelnd 
uns in harmonischer 
Bewegung befinden: Nie 
wissend, womit wir 
beschenkt werden können 
durch die Natur oder wir 
uns UND DAS SCHÖNSTE 
IST UND BLEIBT FÜR 
MUTTER ERDE und 
Liebende das Geschenk des 
Kindes, DASS WIEDER IN 
REINER LIEBE GEBOREN 
und aufwachsen wird, um 
auch wieder UNSTERBLICH 
IN LIEBE ZU BLEIBEN – 
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ohne Alterseinschränkung 
UND IMMER EINS MIT 
DER BEKANNTEN SEELE 
und dem gemeinsamen 
Weg!  
 
VIEL SPASS werden wir 
nicht haben. WIR LEHNEN 
SPASS ab, weil dieser zur 
Welt der Versuchten gehört 
UND NICHT ZUR 
MUTTER ERDE und uns!  
FREIE ZEIT ohne Fehlzeiten 
und Uhren und 
Einschränkungen, UM NUR 
GEMEINSAM WIEDER das 
schönste Glück zu erleben 
und uns ALS 
UNTRENNBAR! FREUDE 
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IM ÜBERMASS für uns und 
DIE GESAMTSEELE wird das 
Gute nie mehr fern sein 
lassen. NÄHE – das war es, 
was uns allen fehlte! 
Während die SEELEN wie 
EIN GANZES SIND, sind 
Körper nur im NAHE sein. 
Wir können nicht EINS 
KOMPLETT mit einem 
anderen Menschen sein und 
das will man auch gar nie 
mehr. ALLES FÜHLT SICH 
IMMER EINFACHER AN, 
je mehr die Vergangenheit 
uns verlässt, WEIL ALLES 
BEREINIGT und daher 
wirklich gut geblieben ist – 
FÜR ALLE, die an dieser 



S e i t e  | 982 

 

notwendenden 
Reinigungsaktion und daher 
HEILIGUNG DES LEBENS 
IN LIEBE beteiligt waren 
oder noch erfolgreich darin 
sein werden, NUR NOCH 
WAHRHEIT ZU WOLLEN 
und Freiheit und Gleichheit 
in natürlicher Sicht. 
 
WIE VIEL WASSERBEDARF 
wir haben – vor allem zum 
Trinken in lebendiger Weise 
– kann keine Vorschrift 
brauchen. IMMER LÄSST 
DIE NATUR UNS WISSEN, 
dass sich der Bedarf und das 
brauchen nach den 
natürlichen Erfordernissen 
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richtet und sich auch 
dahingehend anpasst, was 
auffindbar ist und 
genommen werden kann. 
Es ist fatal PROGRAMME 
zu erschaffen oder 
zuzulassen, die 
Gruppierungen an 
BEDARFSrechnungen 
bindet oder sagen lässt: 
MAN MUSS 2 Liter am Tag 
in sich hineinfüllen! ALLES 
NUR GELD Macherei und 
im Flaschfüllsystem MÜLL, 
der nicht mehr 
beiseitegelassen werden 
kann BEI UNSEREM BLICK 
IN DIE ZUKUNFT! 
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QUALITÄT und 
Möglichkeiten sind noch 
ZU VERSCHIEDEN für eine 
gemeinsame Beachtung! 
Das ist im Grunde in allen 
Bereichen des Lebens derzeit 
so – EINE GROSSstadt hat 
viel weniger Möglichkeit, 
etwas GUTES zu geben, als 
eine Kleinstadt oder ein 
Dorf. UND EINE 
KOMPLETT BEFREITE 
LANDFLÄCHE wird immer 
absolut mehr sein und 
hervorbringen können, 
FÜR DIE KINDER, die 
Mutter Erde kennt und 
fördern möchte!  
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WAS wollten wir werden 
oder sollten wir werden? 
ALLES DAS, was Menschen 
erniedrigt UND 
UNSICHTBAR MACHT 
und unsicher in der 
Annahme von Wahrheit! 
Schauen wir uns unsere 
Leben an, ist LEICHT zu 
erkennen, wer 
QUALITÄTEN ALS 
MENSCH erhielt und in 
denen TUN konnte, was 
anderen zugutekam ODER 
EBEN NOCH NICHT oder 
nie! JE MEHR 
UNTERSCHIEDLICHES 
MAN GETAN HAT und 
das im besten Fall ohne 
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Ausbildung in guter oder 
sehr guter Weise, umso 
mehr TRITT DER MENSCH 
hervor und zeigt, was UNS 
möglich war und blieb! 
Menschen mochten 
Herausforderungen und 
blieben dennoch gefangen 
IN ABSOLUTER WEISE, 
weil wir abgewendet waren 
VON DER ERDE UND 
DEREN NOTSITUATION 
und daran konnte niemand 
von uns etwas ändern. Und 
es macht keinen Sinn, sich 
Herausfindungen zu 
widmen, die nichts besser 
machen, WEIL MAN 
WIEDER NICHT FÜR DIE 
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ZUKUNFT AGIERT! Wir 
sind nun im Spaziergang 
und doch auch im LAUF 
DER EMPFANGENDEN! 
Beides ist wichtig 
anzusehen, WEIL WIR DAS 
IN UND MIT DER NATUR 
SEIN BRAUCHEN und 
doch auch das Bereinigen 
alles Falschen IM SYSTEM! 
So dient dieses nicht mehr 
DEM GRUSLIGEN und 
Verrärtertum und 
Verfallsdatum und 
Maschenfallen und 
Erniedrigendem und 
Fallenlassen und Sterben 
und den KOSTEN UND 
GELDerwerb! DAS LEBEN 
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ergibt sich für uns 
Menschen so, wie es DAS 
ANSTEIGENDE NIVEAU 
AN QUALITÄT und Hilfe 
für ein anständiges Leben 
ermöglichen kann! SO SIND 
WIR MENSCHEN gefordert 
und doch auch gleichzeitig 
gestützt in vielen Wegen – 
auch Neuen! DOCH DIESE 
NEUEN WEGE sind immer 
nur PRIVAT GENUTZT und 
PRIVAT GEFÖRDERT! Es 
ist überlebenswichtig, DAS 
SO ANZUNEHMEN und 
darin mitzugehen! 
 
Es ist Sonntag mit 
SONNENSCHEIN und die 
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Vöglein singen für uns und 
es ist nur hin und wieder ein 
Autogeräusch zu hören. SO 
FEINE „Antennen“ als 
Mensch zu haben, IST 
WUNDERBAR, wenn da 
nur DAS GUTE draußen ist, 
jedoch EINE ZUMUTUNG, 
wenn man all das 
annehmen muss, WAS 
UNSER MENSCH SEIN 
unmöglich machte! Es ist 
der 19. Juli 2020 UND WIR 
BELASSEN DIESEN TAG 
nie mehr als Geburtstag von 
Vati Otto Richard Schreber, 
damit auch kein Sterbetag 
mehr angegeben bleibt. ER 
IST IM LEBEN GEBLIEBEN, 



S e i t e  | 990 

 

weil er ein guter Mensch 
war und Mutter Erde belässt 
uns immer im FÜHLEN 
DER WAHRHEIT, worauf es 
im Leben ankam UND 
WORAUF ES NUN UND 
FÜR DIE ZUKUNFT 
ANKOMMT, damit wir mit 
der Erde gerettet bleiben!  
 
Mutti haben wir Musik 
angestellt – solche, die man 
als „Entspannungsmusik“ 
verkauft. WIR brauchen das 
nie mehr. Doch wir 
möchten, dass jeder Mensch 
ganz allein hin zu dieser 
Wahrheit findet UND DIE 
GERÄTE ABSTELLT und so 
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immer weniger 
STROMFÜHRENDES in 
unserer Wohnumgebung 
bleibt! Mutti ist froh 
gestimmt – das ist schön! 
Sie hat auch ein feines, 
neues Wort zu Ines 
Evalonja gesagt, was auch 
Freude bereitete! 
 
Das Leben der Liebenden im 
Garten Eden, ist nicht DAS 
LIEBESLEBEN! Wir haben 
immer wieder DIE DIREKTE 
TRENNUNG zwischen 
unserer Seite DER MUTTER 
ERDE und der Seite der 
Welt und Weltenbildung! 
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„Es empfangen nur noch 
Menschen unsere 
Botschaften des Lichts.“ 
 
Das sind solcherlei 
Aussagen, die DIE ANDERE 
SEITE macht, um 
Trennungen hervorzurufen, 
die gewollt sind dadurch, 
dass bestimmt wird über FB 
und andere Kanäle, WER 
MENSCH IST und wer 
nicht! DAS MACHEN WIR 
AUF DEM WEG DER 
ERLÖSUNG VON INES 
EVALONJA 
www.glueckszentrale.com 
NIEMALS bei uns selbst 
oder mit anderen, da DIE 

http://www.glueckszentrale.com/
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PROGRAMMIERUNG es 
ist, die Menschen 
Handlungen ausüben 
lassen, die diese nie tun 
würden oder wollen 
würden, wenn diese Befehle 
im Unbewussten nicht 
wären UND 
WORTSCHÖPFUNGEN IM 
GESAMTEN SEMINAR 
zum Beispiel! Alles wird 
zum Tage finden und die 
Menschenfamilie als 
Gesamtes auf der Erde 
wieder frei und glücklich das 
sein, WAS WIR WAREN 
und noch nie waren! Wir 
gehen in eine uns 
unbekannte Zeit UND 
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DOCH EINE GEWISSE 
ZEIT: Wir erhalten 
Gewissheit darin, DASS WIR 
GUT WAREN und wieder 
gut geworden sind, WEIL 
WIR SÜNDHAFTES 
erkannten und dies nie 
mehr durch FREMD 
GESETZTE URSACHEN all 
das bewirken lassen, WAS 
UNS MENSCHEN 
UNSICHTBAR WERDEN 
LIESS! So ist das Paradies 
weder im Diesseits, noch im 
Jenseits vorhanden oder 
auffindbar oder wählbar! 
Was immer man auch an 
Angeboten für Geld oder 
ohne Geld finden oder 
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suchen lassen will: ES IST 
STETS NUR DAS: No exit! 
 
DER GARTEN EDEN IST 
UNSER HIMMELREICH. 
Man kann es so sehen: Das, 
was in natürlicher Weise aus 
dem Himmel kommt und 
uns und Mutter Erde 
umgibt und in uns 
hineinfließt (Wie Luft und 
auch Wasser) ist das, WAS 
LEBEN HERVORBRINGT 
und alles Blühende so 
besonders schön für uns 
macht und besonders und 
einzigartig – auch wann 
etwas blüht und sich uns 
FÜHLBAR schenkt. Und 
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doch ist es ALLES 
LEBENDIGE, was uns 
immer wieder 
ERKENNTNIS schenkt und 
alles Falsche als das in uns 
nie mehr da sein lassen mag, 
WAS GENERATIONEN zu 
Fall brachte – ohne, dass 
diese es hätten erkennen 
oder verändern können. So 
ist es dies meist auch für 
unsere Verwandten 
anzusehen. Und wie immer 
auch die Vergangenheit für 
diese und uns war: DIESE 
KONNTEN NIE FREI 
LEBEN und so leben, wie es 
Menschen ermöglicht 
werden muss, damit DIE 
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ERDE es gut hat mit uns! Es 
ist wichtig, IMMER DIE 
ERDE ALS UNSERE 
GEMEINSAME MUTTER 
im Fokus zu behalten. Nur 
dadurch gewinnen wir alle 
GEFÜHL und RICHTIGE 
EINSTELLUNG für den 
Verbund des Lebens ÜBER 
DIE SEELEN! 
 
„Hilfreich und gut sein“ 
erkennen wir nun nie mehr 
als das an, was wir für die 
Zukunft brauchen. DENN 
SO MUTTER ERDE 
WIEDER IHRE ARBEIT FÜR 
UNS GANZ ALLEIN TUN 
KANN, werden wir 
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niemandem mehr hilfreich 
sein müssen, denn sonst 
blieben wir auf ewig in 
Abhängigkeit, die LEBEN 
unmöglich werden ließ! 
DOCH LEBEN IST DAS, was 
wir wollen und brauchen. 
Also möchten wir DIESES 
EINSTIGE SCHÖNSTE 
LEBEN erleben und müssen 
somit all das schützen und 
unterstützen, WAS UNS 
INS MENSCHSEIN ERHEBT 
und dafür braucht es ALLE 
LEBENSZEIT und unsere 
LIEBE für die Mutter Natur 
und ALLE MENSCHEN! Es 
tragen letztlich alle 
Menschen – so gut oder 
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schlecht sie auch sein 
mögen derzeit – ZUM 
ERKENNEN BEI und lassen 
uns wissen, WAS WIR 
ÜBERWINDEN DURFTEN 
und wie gut es tut, WIEDER 
DAS GUTE ZU SPÜREN 
und nur noch das GUTE 
GEFÜHL zu wollen und es 
zu erhalten, DURCH DAS 
GEBEN!  
 
Was können LIEBENDE 
einander geben? Es ist so 
viel mehr, als wir jemals 
empfangen durften oder 
haben geben dürfen. UND 
DAS MÖCHTEN WIR SO 
NIE MEHR! Wir möchten 
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in dieser kindhaften Freude 
neu erblühen und darin 
aufgehen! Manches Mal, 
wenn Ines Evalonja schreibt, 
SPÜRT SIE IHN, der zu ihr 
gehört. Wie das geht, wissen 
wir nun – WEIL DIE 
SEELEN VERBUNDEN 
SIND und es auch waren, 
während wir fremdorientiert 
„existieren“ mussten, statt 
in dieser „sittsam reinen 
Weise“ leben zu können 
ALS MENSCHEN! Nun, da 
wir all das empfangen in 
immer richtigster Sicht, 
bewegt sich so viel UND 
DAS FÜR ALLE, nicht nur 
ausgewählte Kreise. DENN 
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DIE NATUR IST NICHT 
WÄHLERISCH IN 
FALSCHER SICHT, um 
einige zu begünstigen und 
andere nicht. Das gerade 
hatte ja zu all dem geführt, 
was man als ungerecht 
empfand. Und damit hatten 
alle, die das jemals 
empfinden mussten, 
IMMER RECHT! Und dieses 
Recht, DASS ES 
MENSCHEN GLEICH GUT 
ERGEHEN MUSS, muss 
wieder gewährt und gewahrt 
bleiben! Doch das kann 
allein DIE GESAMTNATUR 
mit der Erde und uns von 
LIEBE erfüllten Menschen 
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ermöglichen, die eben 
NICHT NUR AN SICH 
SELBST DENKEN, sondern 
eben zuerst an die Basis 
allen Lebens und dass LIEBE 
wieder frei fließt und 
HILFREICHES FREI 
ZUGÄNGLICH BLEIBT – 
kostenfrei logischer Weise 
(OHNE NACHFOLGENDE 
RECHNUNG oder 
Forderung!). 
 
Gemeinsam erhalten wir 
nun das, was jedem 
einzelnen Menschen 
hilfreich wird. So nutzt 
Mutter Erde nun DEN 
ZUGANG ZU JEDEM 
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EINZELNEN MENSCHEN, 
um Wahrheit zu geben oder 
die richtigste Sicht auf die 
Vergangenheit UND SOMIT 
NICHT NUR DIE 
MÖGLICHKEIT ZUR 
ERLÖSUNG, sondern es 
wird getan all das, was wir so 
nicht kennenlernen 
konnten. ES IST DAS 
WUNDER LEBEN was uns 
nie so bekannt war oder 
hätte ersichtlich werden 
können! Es ist allen frei 
gestellt, die entstanden 
Bücher zu nutzen oder 
nicht – die LIEBE zwingt zu 
gar nichts! Es ist hilfreich, 
DEM VERSTAND hilfreiche 
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Kost zu geben, damit die 
Seele in dieser Zeit hilfreiche 
Vorbereitung für das 
Kommende erhält. Es ist 
töricht, die Weisheit der 
Mutter Erde abzulehnen 
UND DIE GESAMTNATUR 
als Gegner einzuladen! 
 
WIR MENSCHEN HABEN 
NATÜRLICHE FEINDE, 
doch die sind nur da, weil 
man DIE NATUR 
BENUTZTE FÜR KRIEGE 
innen und außen! So gibt es 
BÖSE GEMACHTE TIERE 
UND MENSCHEN! Doch 
all das erlöst sich immer 
mehr, je mehr KRAFT 
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MUTTER ERDE GEWINNT 
und so die Liebe uns wieder 
erreicht und diese FEINEN, 
SCHÖNEN 
ERFAHRUNGEN, in denen 
wir uns wieder 
angenommen fühlen 
DURCH MUTTER ERDE 
und die Natur!  
 
„Entdecke das, was du bist, 
in einem jeden.“ 
 
DAS IST NIE MÖGLICH! Da 
wir Menschen alle 
einzigartig sind, können wir 
andere NIEMALS MEHR 
ALS SPIEGEL 
ANNEHMEN! Wir haben 
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keine Außenspiegel und 
auch keine Innenspiegel! 
ALLE SPIEGELUNGEN sind 
nur Momentaufnahmen 
und an denen wollen wir 
nicht UNSEREN WERT 
oder unsere Wichtigkeit 
bemessen. DENEN, DIE 
MIT UNS IN LIEBE SIND, 
bedeuten wir auf ewig all 
das, WAS MAN NUR 
SPÜREN KANN und eben 
selbst erleben! Also tun wir 
doch alles das, was uns 
DIESE GEFÜHLTEN und 
GEWOLLTEN NEUEN 
ERFAHRUNGEN bringen 
möchte! Denn die NATUR 
kann nur DAS HÖCHSTE 
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für uns wollen und 
gemeinsam ERHÖHEN 
WIR DAS gefühlte und 
gedachte Niveau des 
Menschseins! Immer mehr 
geschieht dies von allein – 
DAS GESCHENK DES 
EWIGEN 
WEIHNACHTSFESTS IM 
LICHT DER SONNE… wir 
bewegen uns hin zur ewigen 
Blütezeit! Das ist etwas 
zutiefst Berührendes UND 
DAS GROSSE, WAS NUR 
DIE LIEBE ermöglichen 
kann! DAS IST DIESE LIEBE, 
um die es in der Christmesse 
ging, JEDOCH OHNE 
EINEN MESSIAS! Alle 
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Menschen in Liebe 
wiedervereint – 
WIEDERGEBOREN IM 
LEBEN für das wieder 
uneingeschränkt 
GLÜCKLICHE ERLEBEN als 
ewige Kinder ohne Alter! 
 
BEDANKEN WIR UNS BEI 
ALLEN MENSCHEN, die in 
dieser Coronazeit zu wahren 
Helden werden, ohne 
genannt werden zu wollen 
oder einen bestimmten 
Dank zu wollen. WIR 
WERDEN WIEDER EINE 
FAMILIE, in der wir es als 
Pflicht angenommen 
haben, MUTTER ERDE ZU 
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RETTEN, damit sie uns 
wieder als ihre Kinder 
erkennen und unterstützen 
kann. Und aus dieser Sicht 
finden wir die Sicht auf uns 
und unsere Vergangenheit 
und auf die der Familie, die 
wir kennen und auf DAS 
IDEAL DER HEILIGEN 
FAMILIE und so so vieles, 
was wir mit anderen 
erlebten oder hören 
mussten, wie ein 
WARNSIGNAL, in welchen 
Gefahren wir uns befinden 
oder befunden haben MIT 
ANDEREN ODER ALLEIN!  
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„Es erhalten nur noch die 
Menschen Hilfe, die sich 
nicht mehr aufs Kreuz legen 
lassen oder bei diesem etwas 
schwören oder andere aufs 
Kreuz legen…!“ Das ist eine 
Aussage, die wir mit uns 
erhalten, als eine Art 
Wegweiser, was KIRCHE 
UND STAAT uns 
aufgezwungen hatten. ALLE 
VÖLKER VEREINIGT 
EUCH – egal, wie ihr ward 
oder seid: DAS IST NICHT 
MÖGLICH und daher ist es 
verboten, derlei sagen zu 
lassen oder zu wollen! 
ALLEIN DIE NATUR 
entscheidet, WIR IM LEBEN 
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DIESER HÖCHSTEN LIEBE 
mit uns sein wird und 
welche Seelen im Verbund 
mit Mutter Erde verbleiben 
können, UM WIEDER 
EINEN KÖRPER (Dem 
Einstigen entsprechend in 
Vollkommenheit) erhalten. 
Es gibt dann keinerlei 
AUSWAHLmöglichkeit 
oder Einflussnahme mehr 
und nichts Falsches an 
Gedanken kann mehr 
bleiben! Mutti niest – die 
Antwort DES SYSTEMS! Das 
ist etwas SEHR GUTES! 
 
Es bekommt nicht jeder, 
was er verdient der Arbeit 
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gemäß, SONDERN ALLE 
BEKOMMEN NACH UND 
NACH DAS LEBEN, was der 
Seele entsprechend wieder 
entsteht! Wie und wo – das 
wissen wir – können wir 
nicht wissen jetzt. WIR 
LASSEN UNS 
ÜBERRASCHEN – es ist wie 
DAS HÖCHSTE 
GESCHENK ZU 
WEIHNACHTEN! Und das 
höchste Geschenk ist und 
bleibt auf ewig immer 
DIESE EINE MENSCH! 
Auch der Träumer erhält 
SEINE HIMMLISCHE FRAU 
wieder, die wir Rose 
nannten. Und auch dieser 
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möchte seine Lebenszeit 
wieder mit ihr nur 
verbringen können. UND 
SO SIND TOCHTER UND 
VATER VERBUNDEN und 
werden sich sicherlich 
wiedersehen, JEDOCH 
NICHT IN DER WEISE 
LEBEN, wie man das 
vorgelebt bekam: MIT 
ANRUFEN und 
NACHFRAGEN und 
BESUCHEN und 
FESTEN…! Alles war ganz 
ganz anders UND IN DIESE 
HOHE LEBENSWEISE 
kommen alle Menschen der 
Zukunft wieder. So werden 
wir bereits darauf 
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vorbereitet und da es für 
uns DIESE KLARHEIT GIBT 
und wir spüren, dass uns 
dann nichts fehlt, weil uns 
Mutter Erde UND DIESE 
VERBUNDENHEIT 
ZWEIER MENSCHEN 
schon jetzt alles bedeutet, 
KANN NUR DAS ALS 
absolut WAHR 
ANERKANNT BLEIBEN! 
 
ES GIBT KEINE 
SPONTANHEILUNGEN! 
Es entscheidet sich im 
natürlichen Leben 
NIEMALS ETWAS von 
Moment zu Moment. 
ALLES LÜGNERISCHE – 
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und so auch das 
lügnerische, sabbotierende 
Volk – WIRD 
AUSGELÖSCHT! Sie 
erledigen sich selbst, DENN 
MENSCHEN SIND AN DIE 
GEBOTE GEBUNDEN und 
das ist auch wichtig und 
richtig. DIE NATUR TUT 
und die Menschen bleiben 
offen in den gegebenen 
Sinnen und Einstellungen – 
KEINER HAT DIESELBEN 
Qualitäten und Fähigkeiten 
in diesen letzten Tagen der 
Finsternis. ALLES STIMMT 
DIE NATUR IN FEINSTER 
WEISE AUFEINANDER 
AB.  
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Wir wollen nicht 
eingemischt sein, in 
Familienstreitigkeiten oder 
die der Staaten oder von 
Personal. WIR SIND 
DRAUSSEN und erleben 
unsere einstige 
Lebensqualität ganz neu! 
Dafür haben wir DAS 
GEBENDE erhalten, was 
auch ein 
Familienangehöriger – wie 
Mutti von Ines, DIE ALLEN 
IN DIE KLARE SICHT 
HILFT, dass diese für alle, 
die leben wollen, wichtig 
ist!!! – sein kann! WIR 
ALLE SIND EINS MIT 
MUTTER ERDE und nur die 
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Gesamtnatur kann uns 
gemeinsam HILFREICH 
SEIN UND BLEIBEN!!! 
 
„Es gibt das, was wir sind, 
nicht nur einmal.“ DAS IST 
EINE KOMPLETTE LÜGE, 
die zum Fatalismus und 
Fanatismus führt! DAS 
SIND DIE gespiegelten 
Welten der virtuellen 
Branchenverzeihnisse, die 
alle vertauscht UND IN 
RAUCH AUFGEHEN 
WERDEN!  
WIR MENSCHEN sind alle 
nur absolut einmal da und 
einzigartig in Qualität und 
Aussehen und dem, was wir 
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tun sollen und können – 
KEINE ANDERE ANSICHT 
MÖGLICH! 
 
„Es kommt nicht auf uns 
an, sondern die anderen.“ 
DAS IST DIE AUFGABE 
ALL DESSEN, was wir als 
Menschen sind. ES IST 
UNSERE AUFGABE, IM 
LEBEN anzukommen und 
uns nicht von anderen 
Aufgaben stellen zu lassen 
oder uns anstellen zu lassen, 
das zu tun, WAS JEDER 
EINZELN TUN MUSS! Also 
hat – wie schon oft genug 
geschrieben – JEDER diesen 
einen einenden 
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ERLÖSUNGSWEG 
erfolgreich zu beschreiten – 
SO MAN NOCH IM LEBEN 
BLEIBEN oder ankommen 
mag! NUR LEBENDE sind 
nie mehr dem Tod geweiht 
UND DIESE WOLLEN UND 
BRAUCHEN LIEBE und 
wissen, dass diese allein 
durch Natur und DIE SEELE 
DER MUTTER ERDE 
gegeben werden kann – 
OHNE AUSNAHME! 
 
So empfangen wir so 
manches Mal etwas, was wir 
so noch nie kennengelernt 
haben konnten. Doch es ist 
Vorsicht geboten, denn es 
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sind genau DIESE 
ILLUSIONEN, die das 
System erschaffen hatte, um 
uns IN FERNE WELTEN zu 
entsenden, in denen wir nie 
ankamen, denn es waren 
TRÄUME – GEKAUFT und 
VERKAUFT… Es waren 
diese Art von Maschinen, 
wie man sie in Filmen 
erkennen konnte, 
ÄHNLICH DER 
SONNENBANK, wo man 
etwas nachher IM 
ÄUSSEREN 
ERSCHEINUNGSBILD 
ERKENNT, was jedoch 
niemals je mit dem 
NATÜRLICHEN LEBEN 
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konform ist! Es gibt nur 
eine Wirklichkeit, DIE 
ERDE! Und was im Kosmos 
alles war, hatte uns nie zu 
interessieren. Und weil man 
aber dem Größenwahn 
einzelner folgen musste, 
GING ALLES DAS ZU 
BRUCH, was uns zu 
Menschen macht und was 
uns das einzig wahre Glück 
schenkt – Natur und 
Menschen und fühlende 
Landschaften und 
Geschöpfe! DOCH ALLES 
IST NICHT ZU BRUCH 
GEGANGEN und unsere 
Gehirne arbeiten nicht 
synchron oder gemäß 
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einem Impulsgeber oder IN 
EINEM WERK! Was 
Menschen sind IM 
WUNDERWERK NATUR 
hat niemand von uns je 
erleben dürfen, BEVOR DIE 
SEELE DER TOCHTER uns 
berührte und wachhält FÜR 
UNSER LEBEN und nie 
antreibt, sondern nur 
beschenkt MIT DEM 
WUNSCH, als LIEBENDE 
zu leben für DIE 
MENSCHENFAMILIE auf 
der herrlichen, neu 
erblühenden EINEN 
EINZIGARTIGEN ERDE! 
Und so wird von der Erde 
wieder NUR GUTES 
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ausgehen und so werden die 
ENTFERNTEN KRÄFTE der 
Gesamtnatur sich damit 
wieder verbinden UM EINE 
NEUE HARMONIE zu 
erschaffen und 
Vollkommenheit wieder 
verwirklicht zu lassen. 
DIESES WERDEN HAT 
BEGONNEN und wird 
nicht aufgehalten durch die, 
die nur bösem Denken 
folgen müssen, weil die 
Programmierungen all das 
bewirken, WAS KEIN 
MENSCH JE GETAN ODER 
GEWÄHLT HÄTTE!  
Und so entscheidet es nie 
mehr der Mensch, was zu 
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geschehen hat oder 
geschehen soll oder sollte, 
SONDERN DIE NATUR 
FÜR UNS! Und das wird uns 
allen nur noch gefallen und 
freuen – endlich wieder 
ÜBERRASCHEND 
SCHÖNES und Zeit 
füreinander und 
miteinander FÜR DIE 
EMPFÄNGNISSE, die uns 
gar nicht bekannt waren, 
dass es derlei gibt!  
 
Es gibt nichts zu klären, 
zwischen Menschen, DIE 
WIEDER IN LIEBE LEBEN! 
Es gibt keine Planung mehr, 
was man miteinander 
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erleben möchte oder tun. 
ALLES MAG SICH WIEDER 
SO ERGEBEN, wie sich in 
der Gesamtnatur alles ZUR 
HÖCHSTEN 
VERWIRKLICHUNG 
ERGIBT und ergab! Balance 
ist wichtig als Basis und auf 
dieser baut sich Harmonie 
auf DURCH UNSERE 
FEINSTEN SINNE und das 
Gehirn, welches den 
Verstand als das 
Nebensächlichste erkannte! 
Denn Worte und 
Erkenntnisse der falschen 
Art, BRACHTEN ALL DAS 
FEINE UND SCHÖNE aus 
unserem Erleben und so war 
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die Seele nicht mehr in der 
Möglichkeit, IM LEBEN ZU 
SEIN und somit auch nie 
der Mensch!  
 
Wir beenden dieses Buch an 
dieser Stelle. Es sind schon 
wieder über 1000 Seiten 
und des möge helfen, DAS 
LEBEN ZU 
ERMÖGLICHEN, was wir 
dringend brauchen, um uns 
als Menschen zu fühlen 
UND ZU ERKENNEN, dass 
es nur die Liebe war, die uns 
alle Zeiten fehlte! 
 
SCHÖN, dass DU und dass 
SIE in diesen Weg gefunden 



S e i t e  | 1027 

 

haben und wir gemeinsam 
ALLES TUN, was durch die 
Kraft der Liebe ermöglicht 
ist, UM UNSER ZUHAUSE 
EUROPA wieder zu einem 
herrlichen Gesamtland 
werden zu lassen UND UNS 
ZU ZUFRIEDENEN und 
edlen Menschen, die 
FÜREINANDER DA SIND, 
wenn es wichtig sind, 
DAMIT DIE ERDE SPÜRT, 
dass IHRE KINDER wieder 
das sind, WAS WIR SEIN 
MÜSSEN! 
 
In LIEBE und 
WERTSCHÄTZUNG für 
einen Jeden, der trotz 
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schlimmster Erfahrung der 
Liebe treu geblieben UND 
MENSCH WURDE! 
 
WIR SIND NICHT KLEIN 
und nur durch Liebe 
wertvoll! 
 
In freudiger Erwartung all 
des reinen Guten, dass 
durch uns alle wieder 
erlebte Erfahrung wird! 
 
SONNENGRÜSSE 
Ines Evalonja und die 
Familie, die mit ihr all das 
tut, was wir alle 
brauch(t)en, um zu 
erwachen! 
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Bisherige Buchveröffentlichungen 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 1      

 Softcover ISBN 978-3839153871 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 2      

 Softcover ISBN 978-3739209043 
  

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 3    

 Softcover ISBN 978-3738615098 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 4 

 Softcover ISBN 978-3738654929 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 5 

 Softcover ISBN 978-3741296628 

 

Im Licht meiner Seele besehen –  

Mit den Augen der Seele gesehen Band 6 

Softcover ISBN 978-3752886610 
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Glückskind –  

Die Geschichte einer besonderen Freundschaft 

 Softcover ISBN 978-3839140642 
 

HERZGLÜCK - Finde Dein persönliches Herzglück 

 Softcover farbig ISBN 978-3738612646 

 Softcover Schw./weiß  ISBN 978-

3738625875 
 

Schicksalspoesie – Band 1 

   Softcover ISBN 978-3738629637 
 

Buch ohne Namen – Band 1 

 Softcover ISBN 978-3738621259 
 

 

Leserstimme: 

Das Buch zeichnet sich zuerst einmal aus durch die ganz 

persönlichen Erlebnisse und Empfindungen, die hier in einer ganz 

hervorragenden Weise zu Papier gebracht wurden. Das Buch lässt 

uns eintauchen in unser Leben, unser Unterbewusstsein und in die 

Gegenwart, beleuchtet unsere (meine) Gedanken, Erinnerungen, 

ermutigt zum "In mich gehen". Es ist ein ausgesprochen zum Herzen 

sprechendes und gehendes Buch. Ich bin dankbar für die 

Erfahrungen und leisen Töne, die durch alle Texte wehen. 
 

Buch ohne Namen – Band 2 

  Softcover ISBN 978-3837020038 
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Leserstimme: 

Liebe Ines Evalonja, den 2. Teil vom Buch ohne Namen habe ich auch 

schon gelesen. Es gibt mir so viel Kraft. Habe seit langen nicht ein so 

schön geschriebenes Buch gelesen. Es öffnet mir das Herz. Ich bin so 

dankbar, dass ich zu dir und deinen Büchern geführt wurde. Schön, 

dass es dich gibt.  

Ich trinke jetzt jeden Tag Glückswasser,  

lege dein Glückskärtchen unter mein Wasserglas. Möchte mich 

hiermit auch von ganzem Herzen für die liebevollen und lichtvollen 

Newsletter bedanken. Es tut so gut, deine Worte zu lesen. 
 

Lausche dem Geheimnis der Rose 

 Softcover ISBN 978-3738652543 

Hardcover ISBN 978-3738654370 
 

Leserstimme:  

"...das Büchlein – flugs schlug ich eine Seite auf und las einen Satz; 

oh, der hat mich so im Innersten berührt, dass ich das Büchlein 

sachte aufs Klavier legte. Mir war klar, dass ich dieses Büchlein nicht 

nur einfach so lesen möchte, sondern in einem besonderen Moment, 

der heute Nachmittag dann kam und ich voller Freude, Dankbarkeit 

und großer Achtung, besser gesagt, Wertschätzung alles las. Ich 

habe schon einige Bücher über die Liebe gelesen, dies ist das 

Schönste!" 

 

Und plötzlich war da dieser Punkt… 

  Premium-Edition ISBN 978-3738657951  

s/w-Ausführung ISBN 978-3739206516 
 

Leserstimme: "Diese eine Wirklichkeit, die stets rund um uns ist, 

wurde in diesem zauberhaft geschriebenen und liebevoll gestalteten 

Buch von Ines Evalonja in Wort und Bild eingefangen. Auf 

Gottgegebene Weise wurden die Vielfalt und der Facetten-reichtum 

menschlicher Existenz auf den Punkt gebracht. Wieder und wieder 

führt sie in unser Herz, zu unserer wahren Essenz, zu dem wer wir 

sind. In jeder einzelnen Geschichte begegnete ich mir selbst. Eine 

wunderbare Erfahrung, im wahrsten Sinn des Wortes erlesen und 

zutiefst erfüllend. Ja, das passiert, wenn wir uns einlassen auf das 

Leben, wenn wir den Mut haben und die Kraft aufbringen, unserem 

Herzen zu folgen und bei uns zu bleiben. Ja, unter anderem 
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entstehen dann solch wunderbare, kostbare Bücher wie Ines Evalonja 

sie für uns alle geschrieben hat.“ 
 

Und plötzlich waren da immer mehr Punkte… 

 Softcover ISBN 978-3839146187 
Leserstimme: 

"Inzwischen hatte ich Gelegenheit, in Ihrem Buch „Und plötzlich 

waren da immer mehr Punkte…“ zu lesen. Man liest es gerne und 

leicht. Mit welcher Aufmerksamkeit und Liebe Sie die verschiedenen 

Aspekte des Lebens beleuchten und ins Wort heben – das ist schon 

bewundernswert und anregend."  

 

… Punkt …  

  Softcover ISBN 978-3741286100 

 

Momente voller Zärtlichkeit 

  Softcover ISBN 978-3739237954 
 

Leserstimme:  

„Ein Buch das tief berührt, nachdenklich stimmt, mitnimmt auf eine 

Reise ins Innerste. Es lässt Gefühle wach werden und weckt 

Sehnsüchte, die verloren schienen. Kein Buch zum einmal lesen, 

sondern zum immer wieder aufschlagen und eintauchen in die 

aufgezeigten Welten. 
 

Lausche dem Geheimnis der Berge  
Ein Märchen für Erwachsene 

  Softcover ISBN 978-3741208171  

    Hardcover ISBN 978-3741208072 
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Blütenpotpourri 

Malen mit Licht – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3741228148 
 

Rosenträumerei 

 Softcover ISBN 978-3741242755 
 

Berggeflüster 

 Softcover ISBN 978-3741281129 

 

La Mer 

 Softcover ISBN 978-3741289408 

 

HERZGLÜCK fühlen - Band 2 Herzglück 

 Softcover ISBN 978-3743116306 
 

Winter – Jahreszeiten Band 1  

  Softcover ISBN 978-3743166578 
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Dem Glück und der Freude auf der Spur 

Geschichten und Märchen – Sammelband 1 

 Softcover ISBN 9783-743182059 
 

Tierbegegnungen – Malen mit Licht (Band 2) 

  Softcover ISBN 978-3743196810 
 

Frühling – Jahreszeiten Band 2 

   Softcover ISBN 978-3743173521 
 

Herz. – Und plötzlich war da dieser Punkt… Band 4 

   Softcover ISBN 978-3743175822 
 

Blumenküsse – Schicksalspoesie Band 2 

 Softcover ISBN 978-3743149281 
 

 

Sommer – Jahreszeiten Band 3 

  Softcover ISBN 978-3744832953 
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Stille, die verzaubert – Malen mit Licht Band 3 

  Softcover ISBN 978-3744832953 
 

Herbst – Jahreszeiten Band 4 

  Softcover ISBN: 978-3744874540 
 

Rosen für Herz und Seele Wochenkalender 2018 

Softcover ISBN 978-3744892582 
 

Schatten und Licht – Malen mit Licht Bd. 4 

  Softcover ISBN 978- 3744830904 
 

Buch ohne Namen – Band 3 
 

 Softcover ISBN 978-3 744829649 
 

 

 

Glückskindzauber  

Wie du dein Leben verzauberst 

  Softcover ISBN 978-3746015705 
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Jaaaaaaaaaaaaa! Das Leben IST schön. 

   Softcover ISBN 978-3746047300 
 

Es hat bereits begonnen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 1 

 Softcover ISBN 978-3746061559 
 

Ein Ende ist nicht abzusehen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 2 

 Softcover ISBN 978-3746081083 
 

Im Zug der neuen Zeit  

Schicksalspoesie Teil 3 

 Softcover ISBN 978-3746065748 
 

SINNbildLICH(T) 1 

Softcover ISBN 978-3746090757 
 

Leuchtspuren des Glücks  

Geschichten und Märchen Band 2 

 Softcover 978- 3752849622 
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Himmelsnektar für die Seele  

Wochenkalender 2019 

 Ringbuch 978-3752861150 
 

Im Zauberland der Wunderblumen 

 Softcover ISBN 978-3744886680 
 

Im Licht des Himmels –  
Schicksalspoesie Band 4 

 Softcover ISBN 978-3752841411 
 

 

Sinnlich(t) – SINNbildLICH(T) Band 2 

 Softcover ISBN 978-3752869644 
 

 

Aus Liebe zu den Rosen –  
Malen mit Licht – Band 7 

Softcover ISBN 978-3748147718 
 

Über Gott und seine Welt –  

Fühle dein Seelen-Ich 

 Softcover ISBN 978-374818813 
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Seelenorte – Wo das Licht dich findet 

 Softcover ISBN 978-3748188513 
 

Über Gott und seine Welt –  

Öffne deine Seele SEINEM Licht 

 Softcover ISBN 978-3748126225 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Lass sie wieder zu deiner werden 

 Softcover ISBN 978-3749446247 
 

 

Willkommen im Paradies 

Wochenkalender 2020 

 Softcover ISBN 978-373474725 
 

 

Buch ohne Namen 4  

My book of love 

 Softcover ISBN 978-3738600339 
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Der Himmlische Zaubergarten – Das 

Reich der Göttlichen Seele Seelenorte Band 

2 

  Softcover ISBN 978-3741240300 
 

Zauberworte in Liebe  

Schicksalspoesie Band 5 

 Softcover ISBN 978-3746089119 

Für UNS  

Seelenworte der Tochter der Sonne 1 

 Softcover ISBN 978-3750400702 

Lebenstanz  

Seelenworte der Tochter der Sonne 2 

  Softcover ISBN 978-3750412590 
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Das Himmlische Kind  

Seelenworte der Tochter der Sonne 3 

  Softcover ISBN 978-3750419407 

 

DIE MEISTEN Bücher findest du ALS PDF 

kostenfrei ind er RUBRIK LEBENSLICHT 

auf der HP 
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